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Наследие Царства (21 мая 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте поговорим о Наследии Царства… 

Вот прекрасное видео! Какой почтительный сын у Марты, её первый 

сын Рио! На День матери он подарил ей новенький АR-15. Марта 

испугалась его, потому что женщинам промыли мозги тем, что это опасно 

и что они не могут стрелять из него: «Даже не думай, что ты сможешь им 

овладеть! Пусть этим занимается правительство, а ты даже не думай, что 

сможешь овладеть такой опасной штукой!» Все вы знаете Марту. Она 

самая приятная женщина в мире. Такая добрая и мягкая. Она любит 
рисовать цветы. Давайте просто посмотрим это видео. 

Видео: https://www.youtube.com/watch?v=vpMIa6xXyeA 

Это видео снимал её муж. Ей за 60 лет, но она прекрасно может владеть 

этим оружием. Это просто ложь, что женщины не могут овладеть этой 

штукой. И вот что важно в боевых искусствах: как только вы начинаете 

носить с собой оружие, вы понимаете, как оно важно. Почему? Потому что 

оно избавляет хищников от всех их преимуществ. Даже если у вас нет 

оружия, но вы владеете боевым искусством, например, джиу-джитсу, то 

при равном мастерстве большое значение имеет вес. Как только вы 

овладеваете мечом, который является оружием, то преимущество в весе 

исчезает. Преимущество в возрасте (в случае, если кто-то моложе вас хочет 
причинить вред вашей семье) исчезает. Преимущество в росте исчезает. 

Все естественные преимущества, которыми обладает злодей, исчезают, 

уравниваются. Поэтому в Чхонильгук важно, чтобы граждане понимали 

боевые искусства и владели ими. Но пропаганда так постаралась, говоря: 

«Это причиняет вред, это опасно. Женщины не должны этим заниматься. 

Как только вы прикоснётесь к нему, вы заболеете, взорвётесь, станете 

зомби». Ну, может быть они так не говорят, но мысль их такова: вы не 

должны прикасаться к этому, это опасно. Нет, автомобили более опасны! 

Вы видите, что теперь джихадисты используют машины, чтобы убивать 

людей. 

Мы говорили о Псалме 23 (22 в русском синодальном переводе Библии 

— прим. перев.). Во время своих тренировок мы медитируем, мы проводим 
так называемую «созерцательную молитву». Когда я был буддистом, я 

много часов проводил в медитации, но теперь я модифицировал это, и 

сделал медитации, основанные на Христе. Вместо того, чтобы просто 

дышать и фокусироваться на своём дыхании, в чём нет совершенно 

никакой ценности, мы вдыхаем и осознаём, что живы, и когда мы 

выдыхаем, мы говорим: «Спасибо, Иисус», или «Спасибо, Господь», или 

«Спасибо, Отец», или «Спасибо, Христос». Мы с каждым выдохом 

благодарим Бога. И такая медитация становится христианской 

созерцательной молитвой. Это не просто повторение, потому что вы 

можете говорить разные слова: «Спасибо, Иисус», или «Спасибо, Господь», 

или «Спасибо, Отец». И с каждым дыханием вы признаёте, что получаете 

http://sanctuary-ru.org/1682/
https://www.youtube.com/watch?v=vpMIa6xXyeA
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новый дар и новую благодать и благодарите за это. И это становится 

активным поклонением. Но до такой тренировки, мы зачитываем Псалом 

номер 22. Это такой прекрасный Псалом. 

«Псалом Давида. Господь — Пастырь мой; я ни в чем не буду 

нуждаться: Он покоит меня на злачных пажитях и водит меня к водам 

тихим, подкрепляет душу мою, направляет меня на стези правды ради 

имени Своего. Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, 
потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох — они успокаивают меня. 

Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих; умастил елеем 

голову мою; чаша моя преисполнена. Так, благость и милость да 

сопровождают меня во все дни жизни моей, и я пребуду в доме Господнем 

многие дни». 

Затем мы фокусируемся на этой молитве. Но в этом отрывке – «Твой 

жезл и Твой посох – они успокаивают меня» – сказано: то, что вы держите 

в руках, определяло ваш статус в древнем мире, а также определяло вашу 

профессию. Среди среднего класса существует множество профессий. Но 

то, что вы держите в руках, определяет ваш статус и профессию, а также 

ваш авторитет. Давайте посмотрим на мир самураев. Если у вас был меч, то 
люди сразу понимали, кто вы, кем вы являетесь, они понимали ваш 

авторитет. То, что вы держите в руках, показывает ваш статус, положение, 

работу, профессию и власть. Когда граждане Чхонильгук будут владеть 

оружием, что они этим скажут? Они научатся владеть всем сущим, включая 

изобретения, инструменты, придуманные людьми. Каждый может водить 

машину, каждый может научиться безопасно владеть инструментом. Это не 

означает, что не будет никаких происшествий. Нет, происходят 

автомобильные аварии. Это самое опасное занятие, которое вы совершаете 

каждый день! Но вы минимизируете это своей дисциплиной, практикой и 

повторением. 

Но подумайте, когда Марта держит этот АR-15, который является 

современным самурайским мечом, это определяет её статус. В других 
странах мира вы не сможете иметь такое оружие. Только особые, 

«привилегированные» официальные лица из правительства имеют право 

прикасаться к этому инструменту. То есть ясно, что в этих странах вы – 

второсортный гражданин. Есть законы, написанные для официальных лиц, 

для правительства этих стран, и есть законы, написанные для обычных 

граждан. И все архангелы, видя эту картину, когда 63-летняя бабушка, 

уважаемая и любящая, добрая и добродетельная, держит в руках АR-15 и 

учится вместе со своим сыном, как правильно владычествовать и 

контролировать, они сразу могут понять её статус, её положение и её 

власть. Очень важно, чтобы при виде добра, зло боялось, чтобы зло 

уважало и понимало: «О, Шмитта, нам лучше не шутить с бабушкой 
Мартой!» Она уже бабушка? Как, ещё нет?! Торопитесь! Чем вы 

занимаетесь там? Но они мои ниндзя, они мне как сыновья. 
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То, что мы держим в руках… Те, кто вступает в свои права в 

Чхонильгук, особенно овладевая оружием, слышит, как голосят 

коммунисты. И мне это нравится! Поэтому я буду больше выкладывать 

фотографии в смокинге, с оружием, с ножами и т.д. Демоны просто вопят! 

Эй, я просто даю им возможность потренировать их голосовые связки! Я 

сочувствую им. И вы можете увидеть, кто счастлив видеть добрых людей, 

владеющих оружием и вступающих в свои права, а кто говорит: «О, Боже, 
только мы должны контролировать это». Это показная нравственность. Но 

для них не проблема, когда архангельское супергосударство убивает вас, 

если вы посмеете овладеть каким-то оружием. Они без колебаний убьют 

вас. Вы понимаете, насколько это зло? Они притворяются, что выступают 

за мир, тогда как рука об руку работают с архангельским 

супергосударством, которое просто уничтожит вас. Даже в Европе вас 

просто убьют. Поэтому мы благословлены тем, что в Соединенных Штатах 

Америки это ещё разрешено. 

Но, что вы держите в руках, определяет вас. И вы можете проверить 

себя, что вы чувствуете, когда видите это оружие. Но подумайте о 

самурайском мече, особенно если вы – выходец из Азии. Если вы имеете 
его, вы сразу обретаете определенный статус, вы приобретаете авторитет. 

Поэтому важно, чтобы добрые люди желали обладать им, а не отдавать 

архангелу. Я понимаю, что иногда 2 фунта стали тяжело носить. Но как 

сказано: «Груз сожаления тяжелее веса моего пистолета». Или веса моего 

оружия. Это может быть любое оружие. Груз сожаления всегда тяжелее. Да 

благословит Бог Марту! Давайте поаплодируем ей и её семье Таширо, это 

прекрасная семья. 

Те, кто знает самураев, понимают, что это также эстетически прекрасно. 

Там много ритуалов, но, например, чайная церемония, икебана – это всё 

связано с искусством самураев. Вы понимаете? Они сражались в бою, 

отрубали людям головы в битве, но приходят домой и составляют букеты! 

В то же время, существует эстетическая красота в том, когда вы можете 
чем-то владеть. Но самураи жили в языческой культуре. И это проблема. И 

давайте перейдём сейчас к Писанию. Это иероглиф «самурай», и он 

означает «тот, кто служит». «Мощинщи» – это путь служения. Слова Отца 

«мощинда», что означает служение, слово «мощинщи» – то же самое, что и 

самурай. 

Среди множества самураев были также христианские самураи! 

Японские сёстры, вы знаете это! Были христианские самураи. Их 

преследовали, их убивали за то, что они были христианами, за то, что они 

служили Истинному Господину. Господину, который являлся 

субстанциальным телом Самого Создателя. Таких самураев убивали, но 

сохранились их следы – кресты на мечах, статуи, похожие на маленького 
Будду, но на самом деле являющиеся Иисусом. Они скрывали того, кому 

служили. И они умирали, потому что согласно их кодексу чести: «Я лучше 

умру, чем опозорю своего господина». Также поступали и христиане, 
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которые, подобно Иисусу, были готовы отдать свою жизнь. «Кто хочет 

душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради 

меня, тот обретет ее». Настоящий христианин – воин. Поэтому их так 

боялись сатанисты, тоталитаристы, коммунисты – политический 

тоталитарный сатанизм. Их боялись, потому что они создавали 

нравственную культуру, общество и цивилизацию, которая заботится о 

бедных, защищает вдов и детей, защищает институт брака: «А кто 
соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, 

если бы повесили ему мельничный жернов на шею и потопили его во 

глубине морской». 

То есть лучше этому человеку умереть, чем прикоснуться к одному из 

малых сих. Христианская культура, христианская этика, ценности – это 

суть защиты самых беззащитных – бедных, вдов, детей. О чём постоянно 

молятся тоталитаристы? О детях, вдовах и бедных! Постоянно! И таким 

образом закрепился марксизм – на бедных, чтобы они чувствовали, что они 

– жертвы: «Они богаче вас, мы поможем вам обрести власть, забрать у них 

и отдать вам». И это затем подрывает их общество. «Создание» вдов – 

сделать так, чтобы женщины разводились с мужьями, избавлялись от них, и 
таким образом искусственно сделать её вдовой. И затем они говорят: «Мы 

защитим тебя». Но они создают для вас ад! И у вас нет никакой защиты, 

обещанной вам. Посмотрите, что произошло в Европе. Шведки, европейки 

изнасилованы, а джихадистам всё сходит с рук. Невероятно! И дети. 

Политические сатанисты на верхах постоянно охотятся на детей. Даже в 

буддистком мире, в японском и в тибетском буддизме, и об этом написано 

в сообществах ученых-гомосексуалистов, где они приводят в пример 

буддистких монахов и самураев, которые насилуют мальчиков. Почему? 

Потому что у них нет христианского происхождения, потому что они 

язычники и находятся вне христианской этики, и для них в этом нет ничего 

плохого. Или возьмём, к примеру, Рим. Учитель философии имел секс с 

учениками. Когда мы покидаем Бога, оставляем Его истинную природу 
Отца, который защищает нас, даёт нам жизнь, растит нас, чтобы мы стали 

сонаследниками с Ним, мы оставляем всё. Поэтому так важно понимать 

наследие. Давайте обратимся к Писанию. Мы уже находимся на Послании 

к Ефесянам. Давайте прочтём вместе. 

«Итак, подражайте Богу, как чада возлюбленные, и живите в любви, 

как и Христос возлюбил нас и предал Себя за нас в приношение и жертву 

Богу, в благоухание приятное. А блуд и всякая нечистота и любостяжание 

не должны даже именоваться у вас, как прилично святым. Также 

сквернословие и пустословие и смехотворство не приличны вам, а, 

напротив, благодарение; ибо знайте, что никакой блудник, или нечистый, 

или любостяжатель, который есть идолослужитель, не имеет наследия 
в Царстве Христа и Бога. Никто да не обольщает вас пустыми словами, 

ибо за это приходит гнев Божий на сынов противления; итак, не будьте 

сообщниками их». 
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Давайте обратим внимание на 5 стих. Посмотрите: блудник, нечистый. 

Давайте посмотрим, как переводится это слово с греческого. «Akatharsia» – 

нечистота, «ритуальная нечистота, вызванная лепрой, открытыми 

инфекциями, родами, прикосновением к трупам и т.д». А также 

сексуальная нечистота, вызванная интимным прелюбодеянием. «Pleonexia» 

– «желание обладать большим количеством вещей, жажда обогащения, 

которая переходит то, что определяет Бог как вечно лучшую 
(превосходящую Его волю), алчность, жадность, стяжательство». Всё это 

заключено в рамки чего? Идолослужителя. Вот слово – «eidololatres» – 

«тот, кто поклоняется идолу или образу». «Latris» означает «нанятый 

слуга». Это невероятно! Знаете ли вы, что когда вы поклоняетесь идолу, 

когда самураи поклонялись Будде, когда римляне поклонялись греческим 

или римским богам, они поклонялись архангелу, слуге! Это слово 

произошло от слова «latris», что означает «слуга». Это невероятно! Слово 

«идолопоклонство» происходит… Мы не имеем в виду богов, они слуги! 

Они слуги. Если вы поклоняетесь образу, то вы поклоняетесь слуге! Это 

другой контекст идолопоклонства, не так ли? Мы говорили о статусе, 

положении, авторитете, и вы сейчас от всего этого отказываетесь, чтобы 
поклоняться слуге. Я не говорю о том, когда вы милы к ним. Я говорю о 

поклонении им. О поклонах тому, кто должен был стать слугой. 

Подумайте об этом в контексте Отца, который страдал, умирал, истекал 

кровью за вас на 10 тысячах крестов, чтобы дать вам этот авторитет, а вы 

теперь кланяетесь слуге! Отец должен был работать и получать все эти 

удары ради детей. И теперь видит, что его дети, притворяясь смиренными, 

поклоняются слуге. Это приведёт в бешенство любого отца. Он не будет 

впечатлён вашими нравственными жестами, вашей показной 

нравственностью. Он скажет: «Ты, кусок дерьма, бросил всё, что я тебе дал 

и передал это слуге, который должен служить тебе и кто является злом». И 

когда слуга покидает своё место, то гарантированно становится злым 

демоном. Подумайте, как на это смотрит Отец. 
10 заповедей начинаются так: «Да не будет у тебя других богов пред 

лицом Моим». Все грехи, все до одного, будь то прелюбодеяние, жадность, 

нечистота, все исходят из одного источника – из идолопоклонства. Знаем 

ли мы это, или нет, мы имеем множество идолов. Это может быть нечто, 

что притягивает нашу душу, разум, силу больше, чем Бог. Это становится 

идолом. Когда я тренирую детей, я всегда предупреждаю их: «Когда вы 

держите самурайский меч, вы должны понимать, что с ним связан 

духовный мир. Это всё равно, что вы влюбляетесь в этот прекрасный вид 

искусства, который обладает супер силой, смертоносной силой. За ним 

стоит жизнь, шёпоты предков, которые использовали его, и, если вы не 

будете оставаться в положении господина над ним, он станет овладевать 
вами. Другими словами, к этому мечу привязан духовный мир этой 

культуры. Когда вы держите АR-15, к нему привязан духовный мир. Это 

могут быть духи людей, которые погибли на войне, или которые 
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использовали его и погибли, но существует духовный мир, незримая сила, 

привязанная к этим предметам. Если вы этого не понимаете, то вы можете 

постепенно попасть под это владычество». 

Поэтому Библия предупреждает нас, что это «брань не против плоти и 

крови, а против начальств, против властей, против мироправителей 

тьмы века сего, против духов злобы поднебесной». Это духовный уровень 

владычества, связанный с тем, чем мы обладаем в Чхонильгук. И по сути 
это, в основном, духовное владычество. Научиться использовать эти вещи 

физически – просто. Но настоящая битва, 95 с лишним процентов, – 

духовная битва. Сохранять правильное положение, правильный 

суверенитет. Научиться управлять предметами, научиться искусству – это 

одно. Но правильное владычество – это другое. А все грехи начинаются от 

идолопоклонства. Всё начинается с идолов. И всё начинается с малого. «О, 

я помещу Будду в свой сад. Он такой милый, сидит на цветах. Он приносит 

мне умиротворение. Что в этом такого?» И каждый день: «Привет, 

господин Будда!» И пьёте кофе. А 2-3 года спустя вы уже кланяетесь ему. 

Когда вы имеете дело с суверенитетом и с настоящей профессией, 

статусом суверенитета, нужно сохранять духовную бдительность. И Кук 
Джин хён тоже об этом говорит. Оружейники верят в то, что в мече 

заключён дух. Если его создавал злой человек, то он будет обладать злым 

духом. И Кук Джин хён говорил это касательно огнестрельного оружия, 

потому что он делает его из куска железа. Он говорит, что огнестрельное 

оружие обладает духом. То есть не таким духом, как человек, но с ним 

связан духовный мир. И он понемногу работает над вами. Поэтому, когда 

вы начинаете тренироваться, это должно постоянно сопровождаться 

молитвой, созерцательной молитвой. Вы должны постоянно молиться 

перед тренировкой. Вы всегда должны занимать правильное положение над 

этим оружием. Потому что оно дает вам так много силы. А когда силу не 

проверяют, то… посмотрите на федеральное правительство, что 

происходит, когда не проверяют силу. Она становится злой и нечестивой. 
Все механизмы суверенитета, может быть, в будущем это будут лазеры или 

ещё что-то, но дело в том, какая бы ни была эпоха, независимые граждане 

Чхонильгук должны иметь отношения с Богом и занимать правильное 

положение по отношению к этим вещам. Всегда. Так важно, чтобы это 

было частью нашей культуры. 

Мы помещаем себя для победы, а не для того чтобы попасть в ловушки. 

И никогда нельзя принимать как должное эти предметы. Они обладают 

огромной силой и духовным миром, как добрым, так и злым. Они могут 

искушать вас, чтобы вы направились ко злу. Идолопоклонство является 

корнем всех грехов. Если мы верим, что сможем найти счастье без Бога, 

состояться и достичь совершенства без Бога, это постепенно станет войной 
на истощение. Приведу вам один пример. Мы сейчас работаем над садом 

Чхонильгук. Я создаю там красивый сад самурая-христианина. Это пагода, 

которая находится у меня на протяжении многих лет. Возможно, она 
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сделана в Китае, потому что, если посмотреть поближе, она сделана не из 

камня, а из какого-то бетона. Но просто притворитесь, что она каменная, 

тогда вы не причините мне боли! Это называется пагода. В каждом оконце 

должен быть Будда. На каждом уровне 6 или 7 Будд. 

Даже когда я приехал в Lake Sanctuary, я говорил вам, что собирал 

изображения Будды, религиозное искусство разных религий. Но как только 

я установил настоящие отношения с Христом, с Отцом, когда мы служили 
ему день и ночь, он стал нашим фокусом, смыслом нашей жизни. Куда бы 

он ни отправился, мы следовали за ним. Наша жизнь не была отдельной от 

его жизни. Это было непросто. Пару раз я падал. Но я обнаружил огромную 

разницу. Когда Отец ушёл в духовный мир, у меня пропало желание 

собирать этих идолов! Совершенно! Это было безумие, потому что мне 

нравится живопись, и моя жена художник. Я всегда ценил искусство. Я 

владею искусством икебаны. Я могу провести чайную церемонию. Также я 

могу использовать меч и огнестрельное оружие, могу придушить кого-

нибудь. Мне нравится искусство. Но странно, когда Отец ушёл в духовный 

мир, у меня пропало желание собирать этих Будд, статуй Марии, Иисуса из 

католических магазинов. Однажды во время шторма статуя Марии упала и 
сломалась. И я подумал: «Это знак!» Это случилось, когда мы увлекались 

язычеством, иконописью, символами богинь. Сейчас у меня нет такого 

стремления, и Отец в буквальном смысле разрушил это, находясь в 

духовном мире. 

Некоторые произведения так прекрасны, великолепны, но я сказал: 

«Мне это не нужно». Кто-то сказал: «Давайте отдадим это в буддийские 

монастыри». Но мне эта идея не понравилась. Я не хочу поощрять людей, 

чтобы они шли по пути, который приведет к самопоклонению, даже если 

они – мои друзья. Мне нехорошо от этого. Я их слишком люблю, чтобы 

подталкивать их к этому. Лучше всё выбросить. И мы думали сжечь эти 

предметы. И Грэг сказал, что поможет мне. И я сказал: «Прекрасно!» И 

отдал ему все статуи Будды, Марии и даже 999 названий Бога из Корана, 
подарок одного мусульманина. Я сказал: «Избавься от них, мне они не 

нужны». Но я сказал ему: «Грэг, осторожно, позади этих предметов стоит 

духовный мир! Кто-нибудь из членов твоей семьи может сказать: «О, Боже, 

они так прекрасны, это же искусство!» Не слушай это искушение, просто 

избавься от них! Не слушай эти голоса, просто избавься от них!» И он это 

сделал. Но рассказал, что, когда он это делал, он чувствовал это. Как 

только выехал, ехал в своей машине и вёз этих Будд, и бросал их со скалы 

или ещё откуда-то. Я не знаю, что он с ними сделал. Не спрашивай, не 

говори. Я не спрашивал. Я просто предупредил его: «Теперь это твоя 

свобода и ответственность сделать с ними, что посчитаешь нужным. Но я 

тебя предупредил». И он сказал, что чувствовал это. «О, грех – 
выбрасывать это. Они так прекрасны. Я могу продать их». Я знаю, такое не 

приходило ему в голову. Но я сказал ему избавиться от них. 
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Но остались также статуи вне дома. И вот одна из них. Эта штука 

тяжёлая. 300-400 фунтов. Её можно разобрать на части. Но я сказал, что 

сохраню её и сделаю сад самурая-христианина. И я слышу, как люди 

говорят: «О, ты портишь религиозные предметы, уродуешь религиозные 

традиции». Но я говорю: «Заткнитесь. Я помещаю их в правильный центр». 

И вот брат Лоуэл. Давайте поаплодируем ему. Он приехал ко мне в 

пятницу, он работал над этим. Я не помогал ему, я ездил с детьми по 
паспортным делам, и это заняло у меня вечность. Но он убрал всех Будд. И 

на их место мы поместим кресты, которые символизируют путь 10 тысяч 

распятий, которым шел Отец. Это было всё в разобранном состоянии, 

рассыпано по полу и готово к выбрасыванию. Но так как мы отшлифовали 

и подготовили к тому, чтобы поместить 10 тысяч крестов, мы собрали эту 

пагоду. Те из вас, кто придёт на «Отчет Царя», вы можете увидеть её. 

И теперь, когда вы входите в это место, ваша душа не может убежать в 

другое. Она даже не может обрести «прозрачный покой». К чему 

устремляется ваша душа? Она устремляется к пути 10 тысяч распятий, 

которым шёл Отец, чтобы дать мне спасение. Это место теперь совершенно 

завоевано. Здесь пребывает совершенно другой духовный мир. Царица 
побывала там накануне и сказала, что чувствует совершенно по-другому. 

Когда вы входите сейчас в это место, это не просто японский сад, это не 

просто монастырский сад, который вы могли видеть в Киото. Когда вы 

входите туда, может быть, издалека это кажется пагодой, но когда вы 

подойдёте поближе, и когда вы знаете, что это означает, вы попадете под 

владычество этого духа. 

Часть культуры Чхонильгук сражается против идолопоклонства, против 

идолов, которыми мы обладаем, и побуждает к раскаянию. Вы знаете, что 

такое раскаяние? По-гречески это звучит как «metanoia». И я назвал этот 

сад «Сад раскаяния самурая-христианина». Потому что «metanoia» – это не 

только раскаяние, но это также «изменение сознания». Вы можете 

понимать это как прожектор. Ваша душа подобна прожектору и всегда 
хочет высветить те места, которым вы хотели бы поклоняться. Это могут 

быть деньги, знания, власть или вы сами, самурай, или ещё что-то. Вы 

можете поместить туда что угодно. И процесс metanoia – это процесс 

перемещения этого прожектора с этого объекта на Бога. Мы обычно 

думали, что раскаяние – это когда мы истязаем себя, бьём себя. Но это всё 

было условно. Это была соревновательная порка, соревновательное 

условие, и это не приносит радости Богу. Потому что есть целая группа 

фарисеев, которые прославляют себя, свою верность Богу, тогда как их не 

заботит Бог. Поэтому изменение сознания, переключение прожектора с 

этих вещей на Бога – крайне важно. 

Как это применяется в Чхонильгук, в его культуре и образе жизни? Как 
это применяется у вас дома? Чувствуете ли вы, какой духовный мир вы 

приглашаете? Чувствуете ли, какой духовный мир привязан к 

определенным вещам, которые вы приносите? Являетесь ли вы 
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наследником, который не чувствителен к этому и может увести нас прочь 

от нашего приоритета? У вас могут быть разные виды оружия, разные 

предметы искусства, картины – в этом нет ничего дурного, они просто 

должны находиться под правильным владычеством – под Богом, под 

Истинным Отцом. И тогда это будет прекрасно. Музыка не обязательно 

дурна по своей сути. Самураи не обязательно дурны по своей сути. 

Искусство не обязательно плохо по сути. А что вы поместите под это? 
Поместите ли вы это под ваше владычество, в место, которое вы занимаете 

в этом мире. 

Изменение атмосферы того, чем вы владеете, крайне важно. Всё, что 

касается вашего окружения, вашего дома, вашего двора, одежда, которую 

вы носите, становится ли преградой для других людей, помогает ли это им 

поместить в центр Бога? Развитие чувствительности к присутствию Бога. 

Представьте, если бы Отец ходил по саду, в котором много римских богов. 

Вы можете думать, что это произведения искусства, что они прекрасны. Но 

если Отец войдёт в такой сад, он скажет: «Разбейте их немедленно. Сейчас 

же». Отец сказал, что сейчас наступило время, когда мы превосходим 

эпоху молитвы. Мы живём во эпоху служения. Мы живём с Богом. Первый 
тезис из 95 тезисов Мартина Лютера – «жить в постоянном раскаянии». Это 

не просто ненавидеть себя, потому что это всё ещё помещает вас в центр. 

Люди этого не понимают. Вы можете даже гордиться собой: «О, 

посмотрите, какой я верующий, я бью себя». Но вы всё ещё поклоняетесь 

себе, фокусируетесь на себе. Точно также существуют множество японских 

членов, которые так заняты, что-то делают, но в конце концов это 

соревновательное самопоклонение. Я не говорю о японских членах, 

которые находятся здесь. Но вы можете наблюдать это в Федерации 

Мошенников, не так ли? Это как соревновательная притворная 

нравственность. Это не жизнь с Богом, когда вы даёте Ему возможность 

руководить каждым шагом вашей жизни, начиная с украшений, причёски, 

очков, заканчивая тем, что вы помещаете в свой дом – на каждом уровне. 
Когда дворец Чхонильгун был открыт, я сказал детям: «Я не буду 

сохранять этот бассейн. Этот бассейн станет прудом, или озером. Он будет 

представлять культуру Отца. Мне не нужен плавательный бассейн, 

который привлекает только девушек в бикини и становится проблемой и 

искушением для моих прекрасных парней, которые выросли, стали 

сильными и привлекательными и являются уважаемыми молодыми 

людьми. Мне, как вашему отцу, этого не нужно. Здесь мы будем 

тренировать молодых людей, которые приедут со всех концов света, мы 

будем учить их искусству Отца. Существует центр». Вот этот бассейн. Он 

зеленый, ну и что с того?! Я сказал им: «Я сделаю из него аквапонику». И 

были люди, которые сказали, что это не получится. Я сказал: «Если не 
получится, тогда ничего не будет. Всё естественным образом 

стабилизируется, через пару недель или месяцев. И как только вы увидите 

комаров, то значит наступило время оксидировать, посадить водоросли. А 
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затем пустить рыбу». «О, но туда будут падать листья!» «Нет, каждый 

пруд, в который падают листья, может их переработать и превратить в 

органическое удобрение, которое будут поедать насекомые, которых будет 

поедать рыба. И это превратится в экологическую систему. Это станет 

частью дикой природы». Как вы думаете, что бы больше понравилось 

Отцу? Чистенький бассейн с молодыми олухами, которые устраивают там 

вечеринки с девушками в бикини, или естественный оазис с птицами, 
рыбами, утками? Мы даже сможем там ловить рыбу, сомов! И потом 

жарить их! Некоторые из молодых людей могут охотиться на рыбу с 

помощью копья. 

В культуре Чхонильгук мы не должны следовать тому, что говорит нам 

делать мир. Мы можем делать то, что приносит славу, радость нашему 

Отцу. Я очень хорошо знаю Отца. Я его наследник, преемник и 

представительное тело. И это не мой выбор. Мне приходится всегда это 

говорить людям, потому что они думают, что я хвастаюсь. Нет, я просто 

утверждаю истину. Не я выбирал это. Я знаю Отца. Когда он придёт и 

увидит зеленый пруд, в котором происходят естественные процессы, как 

ему это понравится! Мы так много времени были вместе. Не только в 
океане, на море, на озере, но даже позади Чхонджонгун, где был пруд для 

Отца. Мы сидели там, ходили вокруг пруда. Иногда он там проводил 

Хундокхве посреди дня, сразу после утреннего Хундокхве в помещении! Я 

знаю, что мои соседи подумают, что я спятил. Но какое это имеет значение! 

Мы уже проверили, с этим не будет проблем. Мы проверили это со 

специалистами, не будет никаких проблем. Это будет прекрасным оазисом 

живых организмов. И там будет не только еда для выживания, не только 

вода для выживания, не только богатый биоматериал для экосистемы, но 

это изменит всё это пространство, всю природу этого места, весь дух этого 

места. Вы не будете после Хундокхве или «Отчёта Царя» говорить: «Эй, 

скидывай одежду, пошли купаться в бассейне!» Понимаете? Культура 

будет такая: «Мы идём на рыбалку. Давайте пойдём и посмотрим на эту 
экосистему. Давайте позаботимся о ней. Давайте наслаждаться творением 

Божьим, над которым мы владычествуем». Но мы также позволяем ей 

развиваться. 

Культура Чхонильгук также не только в том, чтобы иметь владычество, 

суверенитет, защищать это, но служить Богу во всех областях. Вы думали о 

своей машине в этом ключе? Когда вы смотрите на свою машину, 

напоминает ли она вам о Царстве, о Царе? На нашей машине знак Тонгил, 

есть так же знак бразильского джиу-джитсу, также есть знак трёх 

процентов, которые побеждают в войне и в революции, эти три процента 

сражаются с тиранами. Это всё напоминает мне о полиции и милиции 

Царства мира. Иметь владычество над суверенитетом, данным нам Богом, 
позволить представлять Его. Мы уберём все эти растения, разобьём 

прекрасный каменный сад и сделаем изображение Псалма 22: «Господь – 

Пастырь мой». 
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Поэтому, когда вы приходите в это место, и все ниндзя приходят туда, я 

хочу, чтобы они тренировались и там тоже. Для созерцания, размышления 

и молитвы, и такого рода вещей. Вся практика и тренировка предназначена 

для этих двух главных заповедей, о которых говорил Иисус. Первая – 

«возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душею твоею, 

и всем разумением твоим, и всею крепостию твоею». И затем, как он 

сказал, «возлюби ближнего твоего как самого себя». Это и является ядром, 
ядром культуры Чхонильгук, культуры Истинного Отца. 

Мы говорим о реальном Царстве, друзья. Не о Царстве, о котором мы 

мечтаем, но о Царстве, которое сейчас формируется и материализуется 

через людей Божьих. Культура и цивилизация, которая происходит из 

книги. И определённый этический кодекс поведения сейчас возникает и 

развивается. Сейчас это появляется в реальности. 

Наше наследие также в том, чтобы отдавать славу Богу во всех тех 

местах, куда мы идём. Моя задача – когда кто-то приходит во Дворец, 

чтобы они видели и чувствовали культуру Отца. А не просто красивое 

место. Кто знает, каким станет Дворец в будущем, но у каждого Дворца 

должен быть центр – Царь Царей. Он должен управляться им, находиться 
под владычеством его духа. Когда вы заходите туда, это не просто какое-то 

место. Это место, которое находится под владычеством его присутствия, 

его характера. 

Посмотрите сюда, там появляются живые организмы. Теперь там 

владычествуют природные Божьи процессы. Естественные химикаты и 

процессы. Естественный процесс Божьего творения. Это прекрасно. Мы 

так всё и оставим. Но всё же будем сохранять владычество. Мы оставим всё 

как есть, но всё же будем сохранять позицию субъекта. Таким же образом 

происходит и в тренировках полиции мира и армии мира. Таким же 

образом происходит и в любом искусстве в Чхонильгук. Мы контролируем 

это, владычествуем над этим, но мы признаём своего субъекта-партнёра 

(Истинного Отца, Царя Царей – прим. перев.). В любом искусстве. 
Помните, друзья, что Царство – это Царство, которое происходит от 

одного Царя. От одного Царя. И, конечно же, есть одно из самых больших 

искушений, с которым мы все столкнёмся, одевая короны и становясь 

царями и царицами ваших родов. Каким образом вы установите центр всей 

вашей родословной? Будет ли центром Царь Царей очевидным образом? 

Помните, как говорится в книге Откровений, у ста сорока четырёх, 

которые со Христом, будет написано имя Его на челах их. Его имя. 

Некоторые из братьев и сестёр здесь уже получили откровение, что, одевая 

короны, а не только знак «Тонгил», вы носите имя Истинного Отца, Сан 

Мён Муна, Царя Царей, прямо на ваших коронах. Понимаете? Каждый раз, 

одевая короны, вы вспоминаете, кем она дана вам и кто является центром. 
Центром является не родословие Тарди или родословие Пикела, или 

родословие Тоффи, или любое другое родословие. Суть в том, что вы 

принимаете свою позицию ответственности и свои обязанности, такие как 
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честь и добродетель.  От Отца, который дал нам эту ответственность, 

потому что он доверяет нам. Вы понимаете это? Вы принимаете это от 

Отца, который заплатил цену, чтобы мы пребывали в его славе. Мы не 

добились сами этой славы. Он даёт нам благодать пребывать в этой славе. 

Мы не сами сделали это! Мы просто хотим быть маленькими зеркалами, 

которые возвращают эту славу обратно к нему. Детьми, которые могут 

сказать: «Всё это сделали Вы, Отец, и я почитаю Вас в любом месте. Я не 
совершенен, да это так, я грешен. Я много раз забывал Вас, и поэтому я 

хочу раскаиваться, «metanoia». Я хочу оставить грешные пути и вернуться 

снова к Вам». Вы понимаете? Это «metanoia», образ жизни «metanoia». 

Это звучит по-другому, чем образ жизни – «раскаяние». Потому что на 

западе слово «раскаяние» стало таким сфокусированным на себе. 

«Раскаяние» стало таким эгоцентричным. «Metanoia» обозначает выйти за 

рамки себя (отказаться от себя) и поставить в центр Бога. Вот что это 

значит. Но на западе, в католицизме и в централизованном христианстве, в 

японском буддизме и синтоизме, всё это интерпретируется как «вы сами». 

Всё сфокусировано на вас самих. Вы, вы, вы, вы… Но раскаяние не должно 

быть таким. Раскаиваясь, вы должны «избавиться от себя», от вашей 
греховной сути и повернуться к Богу. И тогда вы почувствуете настоящую 

радость и настоящую благодать. Вы сможете осознать, как велика любовь 

Бога, которая спасла такого грешника, как я. Что он отдал жизнь за меня, 

чтобы я был спасён. Вы понимаете? Это на самом деле приносит радость. 

«Metanoia» должна приносить радость. Если вы стараетесь сделать 

«metanoia», но погружаетесь всё больше в депрессию – значит вы 

фокусируетесь на себе. Если вы делаете «metanoia» и становитесь всё более 

радостным в Боге, значит вы раскаиваетесь правильно. Это хороший знак. 

Часть культуры этого Царства, часть бытия во Христе – практиковать 

«metanoia». Практиковать этот стиль жизни. Мы честны перед самими 

собой о нашем состоянии и раскаиваемся, уходя от мышления о самих себе, 

мы ищем Того, кто заслуживает хвалы. Понимаете? 
Это очень важно, особенно теперь, когда вы стали подготавливать свои 

короны. Вам следует думать и молиться об этих вещах. Хорошо? Помните, 

что каждый элемент суверенности, с которым вы взаимодействуйте, 

каждый связан с определённым духовным миром. Я всегда предупреждаю 

молодых людей, я и вас должен предупредить. Вокруг предметов духовный 

мир, и вы должны владычествовать над ним. Вы должны установить центр. 

Вы не можете позволить им навевать вам мысли, иначе они вас одолеют 

(завладеют вами). 

Это как в фильме «Властелин колец». Маленькое колечко подчиняет 

людей (завладевает людьми). Поэтому и оружие может начать завладевать 

вами с течением времени… Скажем, что вы удивительный и 
замечательный, и вами ничто не завладеет. Ну а вашими детьми? Сейчас 

они уязвимы. 
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Поэтому это часть нашей культуры, часть нашего установленного 

физического самовыражения – создание реальных корон, создание 

реальных царств, реального суверенитета. Мы делаем это физически, 

физически, материально, в центре с Истинным Отцом, Царём Царей. В 

нашей культуре, в нашем окружении, в нашем образе жизни. Вы 

понимаете? 

Давайте молиться об этих вещах, размышлять о них сейчас, когда вы 
выступаете вперёд в роли царей и цариц. Всё это очень, очень важно. Вы 

устанавливаете эту траекторию и стандарт для всех ваших будущих 

бесчисленных поколений. Поэтому критически важно, если вы по-

настоящему любите свой род, ваших предков, установить правильный 

центр, не только духовно, но и физически поставить в центр Истинного 

Отца, Царя царей. 

Давайте воздадим Богу славу все вместе. Давайте воздадим Ему хвалу. 

SOS, поднимайтесь. 

Давайте прочитаем все вместе Чхонсонгён на странице 2081: «Бог – это 

первый Родитель из всех родителей, первый Царь из всех царей…» Вы 

видите это. Чхонильгук происходит от Царя, друзья. Царство происходит 
от Царя! Второй Царь, третий Царь, четвёртый Царь, двадцатый, 

двадцатитысячный и т. д., все они происходят от Царя! Всё начинается с 

одного Царя! Каждое поколение должно возвращаться к этому одному 

Царю. Каждое поколение должно возвращаться к нему по мере их 

появления. Они должны возвращаться к этой изначальной точке.  

«…Единственный, кто может править всеми небесами и землей, а также 

первый Прародитель, определяющий Свой идеал. Наша цель в Церкви 

Объединения – следовать за Ним…» («следовать» а в английском варианте 

– «attend», что означает служить прим. перев.). Иероглиф «самурай» как раз 

и означает «служить»: «…будучи Его сыновьями и дочерьми, и оказывать 

Ему сыновнюю почтительность, преданность и святость. Мы должны 

впервые в жизни предстать перед Ним и без тени стыда унаследовать 
Его бескрайний труд созидания». Какое серьёзное предупреждение! Эти 

слова – такое серьёзное предупреждение, друзья, для вас, когда вы 

начинаете осваивать царства мира. Не окажитесь в ситуации стыда и 

обвинений. Установите центр также и физически на Царе царей. 

Давайте все поднимемся и отдадим Богу всю славу и всю хвалу, когда 

мы будем молиться и размышлять об этих вещах. О будущем наших 

потомков и всех. Мы отдаём Ему всю славу! 

 

Сотрудники Царства (28 мая 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 
Прежде чем мы перейдём к Слову, я хочу показать вам несколько 

слайдов. Вот новая эмблема «Отчёта Царя»! Вы видите щит веры, меч 

Слова Божьего, три короны, символизирующие три царских права, и, 

http://sanctuary-ru.org/1692/
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конечно, у нас есть винтовки АR, которые являются современными 

самурайскими мечами. Они абсолютно важны. Если вы либеральный псих, 

вы, должно быть, не понимаете эту культуру, потому что у вас менталитет 

раба. У каждой страны, у каждого суверена должно быть оружие, потому 

что, если вы не можете защищать свою страну, вы не правитель. 

Британская монархия имеет королевский герб. Каждая страна проводит 

орудийные салюты после исполнения национального гимна. Если вы 
поедете на Филиппины, вы увидите салют, в Корее, в Японии, и, конечно, в 

Америке – везде. Но те, кто восстают против этого, хотят, чтобы вы 

оставались рабами. Они не хотят, чтобы вы были независимы. Они не 

понимают, что Царство Божье – это настоящая страна, которая будет 

утверждена на земле. И поэтому через несколько месяцев мы с братьями 

подготовим салют в морском стиле. Наши братья Лоуэлл, Даг, Робби 

проведут эту прекрасную церемонию. Но мы должны рассматривать её в 

контексте страны. 

Каждая страна должна быть способна защищать свои границы, свой 

язык и культуру. И поэтому мы придерживаемся языка Отца. Язык Отца – 

это полиция и милиция Царства мира. Мы должны также сделать эти 
эмблемы, используя китайские иероглифы. У нас есть свой язык, своя 

культура, и будут свои границы, и мы должны будем защищать их. Это 

очень и очень важно. 

Кто смотрел презентацию Лиссы? Это было прекрасно. Я хочу взять эти 

слайды. Вы видели слайд, где она показывала машину, собаку, самолёт и 

оружие? Она спрашивала, вызывают ли у вас эти предметы какую-то 

эмоциональную реакцию. И затем она показала следующий слайд, где была 

изображена разбитая машина, самолёты, взорвавшие Всемирный торговый 

центр 11 сентября, оружие, которым китайцы застрелили женщину, которая 

не была коммунисткой, казня её, и других людей, последователей Фалунь 

гун и евангельских христиан, а также собаку, показывающую клыки. И она 

сказала, что важна мотивация. Когда эти предметы используются ради зла, 
они становятся злом. Затем она показала следующий слайд, где летят 

военные самолеты, машина, пожарная машина, собака-спасатель и мать с 

ребенком, несущая АR. Эти предметы стали другими, потому что 

изменилась мотивация, потому что они защищают нечто доброе и 

используют свою силу ради праведности. 

Либеральные язычники, сектанты, элиты не должны использовать это. 

Почему? Потому что они хотят завладеть этими предметами и 

контролировать их. Но мы должны понимать, что Божье Царство не 

должно быть только духовным. Тот, кто верит в это, не сможет войти в 

физическое царство. Божье Царство будет также физическим. И Бог будет 

проявлять свою власть через Царя царей и его культуру. Мне нравится, как 
левые психи из Федерации Мошенников, а они действительно левые, 

потому что поддерживали Хиллари, они полностью стали коммунистами, 

хотят притвориться, что Отец был каким-то коммунистом, левым. Это 
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нелепо. И когда они видят фотографии второго царя с оружием, они 

приходят в такой «восторг»! Поэтому мы будем размещать ещё больше 

таких фотографий. 

А Лисса разместила фотографию, где Отец стреляет из ружья на охоте. 

И вдруг они замолчали, спрятали головы в песок и сказали: «Нет, нет, 

такого не было. Я никогда не видел такой фотографии. Отец никогда не 

занимался оружейным бизнесом. Он никогда не производил пневморужья и 
огнестрельное оружие. Он никогда не производил пушку вулкан для 

корейской армии. Нет, нет, мы не хотим этого слышать! Потому что это не 

подходит нашему имиджу, мы же святые, миролюбивые маленькие 

буддисты». Это так ложно! Они не любят Отца. Они любят свои рассказы, 

чтобы оправдать свои либеральные, «прогрессивные», коммунистические 

ценности, ценности тоталитаристов, которые хотят разоружить людей 

добра и сделать их своими рабами. Для них не проблема использовать силу 

государства, чтобы отобрать у вас свободу с помощью оружия, с помощью 

полиции. Их притворная нравственность ложна. Им плевать на 

человечество, на обычных людей. Они не хотят, чтобы обычные люди 

обладали правами. Всё должно быть одобрено ими и их политкорректным 
Верховным Советом. Это так ничтожно и слабо. Добрые люди никогда не 

должны быть запуганы такими жалкими медузами. Они тоталитаристы, 

притворяющиеся добрыми людьми. 

И об этом говорил Кук Джин ним на сессии вопросов и ответов. Какая 

это была замечательная сессия! Он сказал, что, когда Отец ушёл в 

духовный мир, вы смогли увидеть царство сатаны. Вы можете увидеть 

реальность сатанинского царства и его лидеров, кто кем является. Вы 

можете ясно увидеть. Они стали видны, но всё ещё пытаются спрятаться за 

своей притворной нравственностью. Хиллари Клинтон, Билл Клинтон, 

Буши, которых Отец называл царями сатанинского мира. Он говорил, что 

они должны слушать преподобного Муна и не развязывать войну на 

Ближнем Востоке. Но они не послушали его. Блумберг, Ротшильды, Сорос 
– вы можете всех их увидеть! Они больше не загадочные фигуры, что, 

когда вы называли их имена, все смеялись над вами: «Ха-ха-ха, ты 

конспиролог в шапочке из фольги». Сейчас так не говорят! Их раскрыли! 

Наступили совершенно другие времена, и вы можете видеть правителей 

мира, настоящих злодеев, тоталитаристов, которые притворяются добрыми 

людьми, но полностью злы! 

Трамп преследует их секту педофилов, их сатанинские ритуалы. Он 

преследует их, и поэтому они желают его смерти. Вы видели, как он не 

согласился с их повесткой изменения климата? Он сказал: «Нет, я этого не 

подпишу!» Это было великолепно! Глупые безмозглые дети, которые верят 

в изменение климата, не понимая, что таким образом они хотят обложить 
налогами всё человечество и сделать бедных ещё беднее, а супер элиты, 

такие как Эл Гор, который занимается продажей квот на выбросы вредных 

газов, зарабатывает миллиарды после запугивания всего мира этой 
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дурацкой темой изменения климата. Но они не хотят, чтобы молодёжь 

пробудилась. Они не хотят, чтобы они поняли, как ими манипулируют. Они 

не хотят, чтобы молодёжь поняла, что они разводят людей, как овощей на 

грядке. Они хотят, чтобы те оставались невежественными, тупыми, просто 

поклонялись звёздам и слушались правительства, веря, что это – путь в 

Царство. Но это путь в ад, путь в Верховный Совет и путь к ложной 

конституции Чхонильгук, которая создаёт царство ада на земле. 
Царство Божье – не царство рабов. Это Царство, при котором Царь 

царей выступает с сонаследниками Христа, царями и царицами 

Чхонильгук. Таково Царство! Прекрасная эмблема! А вот и прекрасные 

девушки из Кореи! Они приехали из страны, где вы не можете этого делать. 

Они все носят фамилию Квон. Это прекрасная композиция! Я удивлён, 

потому что они не просто позировали, они определённо продумали, чтобы 

направить это в разные направления. Кто это придумал? Ты? Неплохо! 

Круто! Понятно, что они не могли сами встать таким образом! Это Ю Джи 

ним с чёрным оружием. Это сильная женщина. 

Вы должны понять, что архангелы и сатанисты любят символы. 

Сатанисты из низших кругов хотят завлечь вас в свои культы, такие как 
йога, буддизм, чтобы вы обрели «тайное знание, просветление». Это всё 

подготовительная школа, но конечная цель этого та же самая. Я это точно 

знаю. Я изучал буддизм более 10 лет, я знаю конечную цель буддизма. И я 

также знаю различные школы буддизма, их различия. Я знаю, что они 

борются друг с другом. Я также знаю, к чему они ведут, – в конце вы 

обретаете разум, который превосходит добро и зло, и вы можете 

определять, что есть добро и что зло. И это сатанизм. Это именно то, во что 

верят настоящие сатанисты. Но они не называют это сатанизмом. Но этот 

нарциссизм ведёт к сатанизму, самопоклонению, идолопоклонничеству. 

Нет, вы не Бог. Вы не можете создавать критерии добра и зла. Критерии 

добра и зла исходят от Создателя, а не от вас, не от того, что вы думаете, 

что вы Будда, и что вы можете решать, что добро и что зло. Это то, во что 
верил Гитлер. Хотя он не был открытым буддистом, но использовал 

свастику, которая является символом индуизма, происходящего из Индии. 

Если вы обладаете знанием, вы это заметили. Свастика – это индийский 

символ религии. Это не немецкий символ. И он не был христианином, хотя 

католическая церковь поддерживала его. Он ненавидел христианство, он 

говорил, что оно – гадкая религия. Но он использовал его, чтобы укрепить 

власть. Он ненавидел Евангелие, хотя притворялся, что является 

христианином, и работал с католицизмом, которое поддерживало его. 

Разве не смешно, что католичество постоянно поддерживает 

тоталитаристов? Радикальный ислам также поддерживал Гитлера. Всё те 

же группы. Но они были невидимы. До ухода Отца в духовный мир они 
были невидимы миру, но теперь они стали видны. Вы можете понять, кто 

является злым. И у них та же философия: они – боги, они – особый класс 
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просветлённых; все должны быть разоружены и следовать их правилам. К 

этому стремится мировое правительство. 

Мы говорили об этом на протяжении нескольких лет. И мы 

предупреждали вас год с лишним назад, что преследования христиан 

станут сильнее. И заметьте, как они учат детей: «Знаете, не только ислам 

совершает теракты, среди христиан также есть много террористов. Вы 

слышали о крестовых походах?» Кто из вас слышал об этом от ваших 
учителей, из СМИ? Это так нелепо! Это не основано на исторических 

фактах! Что говорили христиане во время крестовых походов? «Давайте 

завоюем мир!»? Исламские мародеры уже захватили всю Португалию, 

Испанию, юг Италии. Они стали уже мусульманскими странами. 

Константинополь пал. Они были на подступах к Берлину! Что они делали? 

Они завоевывали белых европейцев. И что они делали с ними? Они 

продавали их в рабство! Историки провели исследование, изучая разницу 

между европейским рабством и арабским. И обнаружили, что при арабской 

работорговле в два раз больше женщин продавали в секс-рабство. 

Это была секс-торговля. Но так как вы настолько невежественны, 

ничего не знаете о Коране и боитесь даже заглянуть в него, потому что 
политкоректные круги говорят вам: «Не говори ничего плохого об исламе!» 

И вы боитесь. И именно вы невежественны. И именно вы неумны и 

безмозглы. И вас контролируют. Дэвид Вуд снял много видео на эту тему. 

Он показывает легальность захвата и порабощения женщин как секс-

рабынь. Это узаконено в шариате. Но западные пасторы ничего не знают об 

исламе и говорят: «Нет, мы верим в Иисуса, и все они говорят об одном и 

том же». И они смиряются с этим. Но эти культуры совершенно различны! 

Педофилия там узаконена. Почему? Даже атеисты, которые знают ислам, 

ненавидят его. Такие как Сэм Херес, один из ведущих атеистов, ненавидит 

ислам. Потому что он изучал его, чтобы понять, в отличие от безмозглых 

левых сектантов-психов, которые даже не пытаются посмотреть на него, 

потому что на них давят: «Как ты посмел! Ты, что, мракобес?» Вы просто 
боитесь, и вы слабы. Вы не хотите посмотреть правде в глаза, потому что 

она приносит вам неудобства. И даже Сэм Херес, открытый атеист, 

который философски защищает атеизм, хотя и не очень хорошо, но он 

думает, что он умён, он раскрывает культуру ислама. Почему? Потому что 

пророк ислама женился на 6-летней девочке. И стал вступать с ней в 

сексуальные отношения, когда ей было 9 лет. Это ребенок из начальной 

школы. То есть вступать в брак с детьми разрешено в мусульманском мире! 

Потому что это часть другой цивилизации! Другая этическая система! 

Другая цивилизация! Другая книга! Это создаёт другую культуру. Иисус 

сказал: «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому 

лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов на шею и 
потопили его во глубине морской». Это означает: «Убей этого парня». Это 

подходящее наказание, и Кук Джин хён говорил об этом вчера, что это 

подходящее наказание для педофилов и насильников. И в школе говорят: 
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«О, христиане убивали людей на кострах! Они сжигали ведьм, это так 

плохо! Христиане злы! Но это были хорошие ведьмы! Как Мерил Стрип в 

фильме «Фокус-покус». Они такие хорошие и модные, в хороших нарядах 

и украшениях». Просто они едят детей по ночам, варят своё колдовское 

зелье. Они не говорят, что все эти ведьмы были в сектах, которые 

приносили в жертву детей, перерезая им глотку, и беря их кровь для своих 

зелий, для безумных церемоний, наподобие Марины Абрамович. Они не 
говорили об этом. Они смешивали различные культы, говоря, что 

люциферианцы лучше понимают восточную культуру. Шопенгауэр 

рассказывал об этом. Он писал об индуизме. Шопенгауэр – ведущий 

философ постмодернизма. Но обычные дети не слышали о нём. Они 

безмозглы, у них нет знаний. И они думают, что умны, потому что смотрят 

Стиви Колберта, Андерсена Купера или Young Turks, Chunky Yogurt. Это 

нелепо. 

Крестовые походы не были захватническими. Христиане не говорили: 

«А, Аравия неплохо выглядит, арабские женщины так горячи, давайте 

захватим их!» Христиане так не говорили! Они не говорили: «Эй, Африка 

неплохо выглядит! Давайте её захватим!» Они так не поступали. И во 
время крестовых походов они не говорили: «Давайте захватим их 

цивилизацию!» Они защищали свои жизни. Это называется «выживание». 

Другая цивилизация вторглась силой, не с цветами и паспортами. Они 

вторглись с силой, убивая, насильно меняя веру, и также захватывали 

женщин в рабство. «Если вы будете себя так вести, то мы будем давать 

отпор». Это называется «выживание», «самооборона». «Если вы будете так 

поступать с нашей страной, мы дадим отпор». И это имеет смысл, не так 

ли? Они ценят свои семьи, свою жену, дочерей. Они не хотят показной 

нравственности: «Заберите мою дочь, потому что я современен, в тренде, я 

вам сочувствую. Делайте с ней, что хотите. Вы – любящий либерал. Я 

знаю, что вы хорошо о ней позаботитесь. Просто приведите её до 2 часов 

утра». Таким образом вы доказываете, что вы достойны быть в этой секте. 
Но это безумие, это ложно! 

И они не говорят, что это была оборонительная война, что христиане 

хотели выжить. Они не хотели попасть в рабство. Они не хотели, чтобы их 

жёны и дочери 6 лет вышли замуж за 40-летнего мужика. Вы понимаете, 

почему отцы были против этого? Крестовые походы произошли не для 

того, чтобы завоевать мир. Это была оборонительная война. Люди 

настолько необразованны. Это смешно. Поэтому они лгут вам в лицо, эти 

тупые комедианты, чтобы вы поверили в их рассказ, который совершенно 

не историчен. Этому нет основания. Это всё равно, что верить в сказки. Но 

они критикуют религии за это, тогда как сами они верят в разного рода 

сказки. Абсолютно нелепо. 
Но мы сказали вам, что начнётся процесс демонизации христианства. 

Потому что христиане стали единственными, кто противостоит 

тоталитарному левому крылу, педофилическим кругам, радикальному 
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исламу – тем силам, которые создали свои цивилизации, культуры. Они 

одни борются с ними. И федеральная бюрократия долгое время работала с 

ними, запрещала пасторам выступать против сатанинской политики. Но 

они знают, что христиане представляют для них главную угрозу. Это стало 

известно в 2008-ом, когда были обнародованы документы ФБР. Христиане, 

владельцы оружия, евангельские христиане. Католики для них немного 

лучше, потому что они слушают, что им говорит иерархия. 
Начинается процесс демонизации. Позвольте показать вам новую 

видеоигру. Она называется «Farcry5». Молодёжь, не будьте глупыми! 

Анализируйте своими мозгами! Не будьте идиотами: «О, крутая игра, ааа!» 

Используйте мозги! Кто выступает в роли врагов в этой игре, которую они 

навязывают молодёжи, безмозглой молодёжи, помешанной на видеоиграх? 

Христиане, верующие в Библию. Вот хлеб и вино, вот АR-15, вот яблочный 

пирог, везде кресты, и даже на американском флаге кресты! Это вроде 

последней вечери. И сидят на ней белые парни из Монтаны! Они с 

бородами! «О, смотри, он с бородой. Это белый террорист!» Это процесс 

демонизации. Я говорил вам, что начнётся процесс демонизации христиан. 

Потому что это единственная достаточно сильная цивилизация, и они 
знают это. И эта единственная западная цивилизация готова умереть за то, 

чтобы сохранить свои ценности и этику, чтобы их не отобрали сатанисты и 

четыре всадника апокалипсиса, о которых мы говорили миллион раз. 

Вот! Видите? Это новая игра 2017 года, большая игра-блокбастер. 

Посмотрите, тут есть также охотники, есть охотничий лук. Они поймали 

этого парня и выцарапали ему на спине надпись «грешник». То есть они – 

злые ребята. Вы понимаете, что они хотят сказать? Что христиане – это зло. 

Библейские христиане ещё хуже. Те, кто ест красное мясо, ещё хуже. 

Посмотрите на стейк! Владельцы оружием – плохие парни! Хотя, если вы 

встречали христианина, владеющего оружием, – это самый ответственный 

человек! Но им не нравится централизованная власть, потому что отцы-

основатели, которые создали эту страну, которую они хотят разорвать, все 
они были белыми христианами с бородами! Может, и не все с бородами, но 

они были христианами! И они были белыми! И они видели, что происходит 

в Европе. Они видели, что её захватили банкиры, поработили её 

экономически. Они видели эту систему в Европе. И все они были 

владельцами оружием, и все были христианами, или хотя бы связанными с 

христианством, с христианскими ценностями, культурой. 

Конституция США – уникальная конституция, которая прославляет 

иудео-христианского Бога. Это цивилизация, основанная на этике, 

происходящей из христианства. Не эксплуатирует бедных, что делают 

левые партии, чтобы получить политические преимущества. Защищает 

вдов и детей, чтобы сатанисты, демоны и ведьмы, и педофилы не достали 
их. Это создаёт совершенно другую цивилизацию. Если кто-то захочет 

жениться на ребёнке, у него это не получится. Это другая цивилизация и 

культура. Децентрализованное христианство лучше! «Вы не можете 
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говорить, что одна культура лучше другой!» Нет, мы можем так говорить. 

Это объективно так. Там больше свободы для женщин, для семей, больше 

независимости, владение собственностью, меньше федеральной 

бюрократии, которая говорит вам, что можно, а чего нельзя делать. И 

больше благотворительности! До того как США стала страной пособий, 10 

тысяч организаций занимались благотворительностью! Все церкви 

занимаются этим. Отдельные личности занимаются этим лучше, чем 
правительство. Потому что вы должны будете отчитаться за это. Они не 

просто дают вам деньги. Вы должны измениться, показать, что вы что-то 

улучшили. Тогда они захотят поддерживать вас. 10 тысяч с лишним 

организаций занимались благотворительностью! Но что происходит? 

Правительство говорит: «Мы будем этим заниматься! Мы хотим, чтобы 

нам были благодарны за доброе дело! Мы, политики, хотим, чтобы нам 

были благодарны, поэтому мы сами займёмся этим делом. Вы не можете 

этим заниматься. Вы можете это делать, если будете работать через нас». 

Децентрализованная христианская цивилизация лучше, чем что угодно 

в мире. Я изучал буддизм, я был в разных местах, встречался с Далай 

Ламой. Но с точки зрения настоящих свобод человека и ответственности, 
это не идёт ни в какое сравнение. Ничто не идёт в сравнение. Хотя Запад 

превозносит буддизм: «О, буддизм, так отличается. Он такой особенный. 

«Звездные войны» были сделаны на основании шаолиньского монастыря». 

Я был шаолиньским монахом! Я тренировался в Шаолине. Мой учитель 

происходил из 36 поколений Шаолиня и сказал, что я – 37 поколение 

Шаолиня. Я не получал специальное образование, но он так говорил. Я 

этим занимался. Я видел это. Я изучил это досконально и знаю, чем это 

заканчивается. Это даже близко не стоит рядом с христианской 

цивилизацией. 

Децентрализованная христианская цивилизация даёт больше всего 

свободы и больше ответственности для обычного человека в истории 

человечества, поэтому она создала самую процветающую страну в мире, до 
того как её захватили коммунисты и Ротшильды, которые являются частью 

правящих кругов Англии. Но теперь вы можете видеть всех злодеев – 

королеву Англии и её монархию, насколько они злы. Они тоталитаристы. 

Они связаны с Джимми Сэвилом и педофилами. Вы можете видеть 

Бильдербергскую группу, вы можете видеть людей из Давосской группы, 

Джорджа Сороса, Блумберга, который является частью этой группы 

педофилов, Хиллари Клинтон и Билла. 3-4 года назад вы не могли их 

увидеть. Если бы вы заикнулись о них, вас бы выставили дураком. Но 

теперь мы можем понять, кто является сатанинскими правителями. Это 

огромная перемена. 

И вот теперь они начали свой рассказ, стараясь сказать, что христиане – 
зло. Потому что вы верите в Иисуса Христа, не кланяетесь государству, их 

маленькой секте Мерил Стрип и Мишель Обамы, и «вы террорист». 

Потому что вы не кланяетесь Бильдербергской группе и банкирам, тому, 
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чтобы западную цивилизацию захватил ислам. «Ты злой, ты террорист». 

Потому что вы не даёте им грабить и насиловать ресурсы и собирать 

урожай с вашего народа. Вы так злы, что не хотите, чтобы с вашего народа 

собирали урожай. «Как вы злы! Вы так эгоистичны! Почему вы не 

позволите им собирать плоды с ваших детей? Что с вами? Вы так 

эгоистичны!» Угу! Да! И вот начинается их повествование. Они сражаются 

за свою жизнь. Трамп арестовал 3000 педофилов за 4 месяца. Он 
преследует тех, кто занимается продажей людей в секс рабство. Он даёт 

зеленый свет тем, кто преследует их. Поэтому в среди латиноамериканцев 

он получил 47% одобрения. Это самый высокий рейтинг среди 

президентов. Потому что они не хотят, чтобы педофилы жили по соседству 

с ними. Они хотят, чтобы их дети росли без страха. 

Вот их повествование о христианах, особенно о тех, кто верит в 

Библию. Католики – это другая группа. Они не преследуют католиков, 

потому что знают, что папа римский вовлечён в Бильдербергскую и 

Давосскую группу, вовлечён в центробанки мира. Банк Ватикана – один из 

крупных центробанков мира. Попробуйте их преследовать! И мы 

посмотрим, как это у вас получится. Нельзя! Децентрализованные 
христиане, верующие в Библию. Что означает «верующие в Библию»? 

Разве те, кто верят в Библию, верят в то, что Бог создал вселенную за 6 

дней? Нет, они верят, что это символическое представление времени. 

Уильям Крейг объясняет это. Он говорит, что 7-й день не закончился. Это 

означает, что речь не идёт о суточном временном отрезке. Также на 3-й 

день Бог сказал: «Пусть растут деревья и приносят плоды». Но на это 

требуется более 24 часов! И это не значит, что все христиане слушали 

Божественный Принцип. Они всё ещё могут понять разные жанры разных 

книг Библии, но они (противники христиан) хотят всё свалить в одну кучу 

и сказать, что вы верите, что всё это произошло буквально. Тогда как 

определенные книги Библии написаны символическим языком. Например 

Псалмы. Когда сказано, что деревья аплодируют, это не означает, что так 
было на самом деле. Псалмы написаны в поэтическом жанре. Притчи – это 

литература, основанная на мудрости. Евангелие – это повествование о 

Христе. Внутри Библии существуют разные жанры литературы. Но они 

говорят: «Если ты веришь в Библию, то ты дурак, необразованный, не 

научен, веришь в 7 дней создания». Хотя это не так. 

И смотрите, как они демонизируют владельцев оружием. Если человек 

хочет защищать суверенитет, хочет обладать правом владеть оружием, как 

любое другое тоталитарное государство мира: «Нет, это злой человек. 

Только государство может этим заниматься, только особые люди в особой 

форме, в особых фуражках, особого цвета, нанятые государственной 

религией, могут владеть этим оружием». Если они будут его использовать, 
то в этом нет ничего плохого. Если они будут заставлять вас при помощи 

оружия платить налоги, которые являются незаконными, то «это хорошо, 

мы выполняем свой долг». Но если добрые люди, обычные граждане, 
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которые хотят просто защитить свою семью, сводить иногда семью в кино, 

если они будут владеть оружием, то это плохо. Нелепо! Когда они говорят 

об разоружении, они не говорят, что все должны разоружиться. Они 

говорят: «Отдайте нам это оружие». 

Помните в мультике «Немо» была акула Брюс, акула-вегетарианец, 

которая, когда увидит кровь, сходит с ума? Это похоже на акулу Брюса, 

который говорит: «Да, Немо, отдай мне оружие! Хороший мальчик!» Эти 
хищники, эти акулы – огромные звери. «Да. Отдай мне своё оружие. 

Молодец!» В точности так! Если вы смотрите мультик, вы кричите в этот 

момент: «Нет, нет, Немо, не делай этого!» Но когда вы не в кино, вы 

делаете то же самое! Это проблема. Вы не понимаете, что вы находитесь в 

фильме, в великой драме, которая разворачивается в истории вселенной. И 

вы не зрители, а участники этой эпичной драмы. 

Мы говорили вам несколько лет назад, и вот это началось. Они стали 

говорить о христианах, верующих в Библию, что те необразованны, живут 

в Монтане, носят бороды, имеют фермы, охотятся, едят красное мясо, 

пироги. И вот вы видите американский флаг. Теперь они говорят, что 

американцы, американские христиане стали террористами. Не папа 
римский, который сказал, что вы не можете строить стены, если вы 

являетесь христианином, а сам живёт за забором в 200 футов. Какой тупой 

идиот! Жалкий, ложный религиозный лидер! Какой фальшивый! Носит 

головной убор в виде головы рыбы. «Вы не можете называться 

христианином, если строите стены». Тогда почему стены вокруг тебя? «Вы 

должны разрешить бедным жить в ваших странах». А почему ты не 

пускаешь бедных в свою страну? Сними колючую проволоку со своих стен 

и пусти радикальных мусульман в Ватикан! Я не говорю, что все они – 

радикалы. Их 10% из числа всех иммигрантов, согласно статистике ФБР. 

Возможно, в некоторых местах и 30-40%. Но Саудовская Аравия, Ватикан 

не принимают иммигрантов, а все другие должны, потому что они посадят 

вас и будут давать вам лекции: «Мы святые. Не стройте стены. Примите 
всех. Вы расисты. Вы не христиане». И потом: «До свидания!» И пошёл за 

свои стены Ватикана или халифата, где находится гарем с 4 тысячами 

женщин. Вы понимаете, как это нелепо? Это абсурд. 

Но: «Обычный христианин, владеющий оружием, – опасный человек, за 

ним надо присматривать. То, что педофил из Саудовской Аравии может 

жениться на 6-летней девочке, – это нормально. Это модно, это в тренде, 

это либерально». Но когда обычный христианин берёт оружие – «Я тебя 

достану!» Их не заботит папа римский, который даёт вам лекции о том, как 

быть любящим христианином, тогда как он не позволяет никаким 

радикальным мусульманам въехать в его страну. «Нет, это не проблема». 

Он проталкивает тему изменения климата, мировое правительство, 
облагает налогами людей за выброс углекислого газа и за то, что они 

дышат воздухом. Но для них он не угроза. Угроза для них – белый человек, 

верящий в Библию. 
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Это нелепый расизм наоборот. Они знают, что суперэлиты на стороне 

прогрессивистов полностью расисты. Проект Veritas поймал менеджеров из 

штаба Клинтон, когда они высказывали расистские слова о темнокожих 

людях. Их записали на плёнку. Это часть их культуры элит: «Ха-ха-ха, это 

просто чёрные». «Оооо, мы любим вас, любим. Мы хотим защитить вас. 

Голосуйте за нас. Спасибо!» Перестаньте! Нелепо. Но вот это начинается.  

Хорошо. Объявления закончились. Давайте перейдём к Писанию. Павел 
находится в тюрьме. Его обвинили в терроризме. Он находится в тюрьме в 

Риме. Потому что он «проповедовал насилие и протесты». Кто сказал это? 

Фарисеи, которые работали на Римское государство. То есть собрались 

органы разведки среди иудеев, наподобие того, как это проделывают ФБР и 

ЦРУ, ставя во главе темнокожей общины темнокожего менеджера. В 

китайском квартале, чтобы держать в узде китайцев, они назначают 

китайских полицейских и китайца директором ЦРУ. В корейском квартале 

это может быть кореец. Во вьетнамском – вьетнамец. В камбоджийском – 

камбоджиец. Они покупают их, дают им власть. То же самое было и тогда. 

Каждая гегемония поступает таким образом. Каждый тоталитарный режим 

поступает так. 
Фарисеи продались. Они получали всю славу, подобно Хиллари 

Клинтон, как святые, притворяясь святыми религиозными лидерами, в то 

время как сами вступали в сговор с педофилической империей мира. В 

римской культуре процветал свободный секс. Если вы были учеником 

философа, то вас насиловал ваш учитель. Это был расцвет любви агапэ, то 

есть вы разделяли свою душу и тело с учителем философии. Это 

гомосексуальное изнасилование. Это разрушало молодых людей, и когда 

они становились взрослыми, они не сражались против них, потому что 

внутренне, психологически были травмированы. Они были вовлечены в 

культ. Поэтому во всех тайных сообществах практикуют секс-ритуалы. 

Они заставляют людей делать это. 

Павел находился в такой ситуации: фарисеи, противостоящие Христу, 
обвинили его в подстрекательстве насилию, угрозе Римской империи. 

Павел не делал ничего плохого. Он просто разговаривал с людьми, он 

сражался в философских спорах, основывал церкви, которые на самом деле 

помогали бедным, вдовам и защищали детей по всему побережью 

Средиземного моря. Но это было «преступление», потому что если ты 

делаешь слишком много добра, римское правительство считает это 

мусором. «О, он занимается этим, и мы не можем выглядеть хорошими. 

Взять его!» Фарисеи сказали, что он разжигает протестное движение и 

поместили его в тюрьму, чтобы он разговаривал с начальниками, и в конце 

концов с кесарем. Павел находится в тюрьме и пишет послание церкви в 

Колоссе. 
Вот территория древней Турции. Здесь была Галиция, Каппадокия. 

Послание к Колоссянам – это последнее упоминание о Царстве. Давайте 

прочтём с 7 стиха. 
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«О мне все скажет вам Тихик, возлюбленный брат и верный служитель 

и сотрудник в Господе, которого я для того послал к вам, чтобы он узнал о 

ваших обстоятельствах и утешил сердца ваши, с Онисимом, верным и 

возлюбленным братом нашим, который от вас. Они расскажут вам о всем 

здешнем. Приветствует вас Аристарх, заключенный вместе со мною, и 

Марк, племянник Варнавы — о котором вы получили приказания: если 

придет к вам, примите его, — также Иисус, прозываемый Иустом, оба из 
обрезанных. Они — единственные сотрудники для Царствия Божия, 

бывшие мне отрадою». 

Интересный отрывок. Павла поместили в тюрьму, обвинив в 

терроризме, за то, что он был христианином и не кланялся государству и 

его религии. Это что-то напоминает! Интересно само место Колосс. Это 

была торговая зона. Они продавали шерсть, пряжу и ткани. Интересно то, 

что в Колоссе процветал синкретизм. Это когда вы смешиваете 

христианство с буддизмом, йогой, индуизмом. Это проделывается и сейчас! 

Они говорят: «Отец сказал это, а Мать сказала другое. Мы примем обоих». 

Они думают, что это удивительное интеллектуальное достижение, тогда 

как это самый жалкий синкретизм (некритическое принятие 
противоположных принципов), который существовал тысячи лет назад. Но 

этим грешил и Колосс. Почти каждое письмо Павла этой церкви посвящено 

синкретизму: «Не принимайте этого. Будьте осторожны. Вы должны 

помещать в центр Христа. Как только вы начнёте принимать эти религии, 

вы отдалитесь от Христа». Он даёт такое предупреждение. Это 

мультикультурный регион, зона торговли. Там 6 крупных городов. 

Колоссяне не знали, кто такой Тихик. Он доставил им письмо Павла. 

Давайте посмотрим историю. «Очевидно Епафрас, который принёс новости 

из Колосса Павлу в Рим (Колосс. 1:7), не собирался возвращаться вскоре в 

Колосс, поэтому вместо него Павел направил Тихика. В Деяниях 20:4 

также есть упоминание о Тихике, как об одном из людей, пришедших с 

Павлом из римской провинции Асия в Иерусалим, чтобы принести 
приношение верующих нуждающимся христианам Иерусалима и Иудеи. 

Упоминание о Тихике почти слово в слово идентично Посланию к 

Ефесянам 6:21-22. Очевидно, он был доставщиком письма к Ефесянам, так 

же как и этого». То есть Павел очень доверял Тихику. Он передавал ему 

письма, написанные его рукой, он доверял ему, и тот доставлял эти письма 

этим сообществам. В этом послании Павел говорит о том, чтобы они 

поделились письмами апостолов, чтобы они не хранили их, а делились с 

церквями по соседству, чтобы те знали, чего опасаться. 

Тихик путешествовал с Павлом, выполнял различные миссии, и Павел 

доверял ему так, что отправлял его в разные церкви как своего 

представителя или доставщика писем, и верил в то, что тот не изменит 
содержание его письма. То есть он доверял ему. Вы не отдадите свой айфон 

с паролем кому угодно, не так ли? А это то же самое. Он отдал свой айфон 

с паролем этому человеку. Некоторые из вас не доверят это даже своему 
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мужу и жене. Павел действительно доверял этому парню Тихику, он 

передал ему свой айфон и пароль, чтобы тот пошёл и передал его послание. 

Кто из вас делится своей электронной почтой и паролем со своими 

друзьями? А кто с супругом? Это другой уровень доверия. То есть отсюда 

вы можете увидеть, как сильно Павел доверял этому парню. 

Кто из вас слышал об Онисиме? Он был слугой Филимона. Павел 

написал короткое письмо не сообществу, а человеку Филимону. Филимон 
был верующим, а также был богатым человеком. У него были слуги. В 

некоторых переводах это рабы. Но эти рабы отличаются от рабов в 

американской истории. Это были люди, которые задолжали. В Америке мы 

называем их «должниками», которые расплачиваются за долги. И в это 

время, они принадлежат вам. По крайней мере до того, как расплатятся. То 

есть это расплата за долг. И это ничем не отличается от того, когда вы 

занимаете деньги по кредитной карточке, думая, что это деньги, но вы 

попадаете в долговую зависимость различным банкам. Это отличается от 

южных плантаций Запада. 

Онисим был слугой-должником Филимона, очень богатого аристократа, 

ставшего христианином. Онисим убежал от него и пришел к Павлу! 
Потому что он знал, что Павел – духовный отец Филимона. И Павел 

принял Онисима как своего духовного сына. И тут возникает проблема, 

потому что согласно закону, он должен вернуть Онисима Филимону. И 

после этого нет правил: вы можете избить слугу, сделать с ним, что хотите. 

Филимон был очень рассержен на Онисима. Но Павел сказал: «Филимон, 

ты любишь меня. Я твой духовный отец. Ты мой сын. Но Онисим тоже мой 

сын! Если вы оба мои сыновья, это означает, что он – твой брат. Но если он 

твой брат, то он не может быть твоим рабом». 

Посмотрите на Федерацию Мошенников. Они хотят сделать из братьев 

рабов. Они хотят сделать женщин рабовладельцами. И вы, женщины, 

становитесь такими высокомерными, думая, что распоряжаетесь этим 

мужчиной: «Я контролирую его с помощью иерархии Федерации 
Мошенников, с помощью бишопа Кима и Майкла Дженкинса! Я так 

сильна!» Но вы высокомерны и самовлюблённы. Ваш муж не должен быть 

каким-то животным, которого вы держите на цепи, воображая, что вы 

сильны. Вы жалкие, самовлюбленные демоны. Ваша муж предназначен 

стать сыном Бога и стать свободным, защищать и любить вас. Вы должны 

уважать его. Их самовлюблённость так жалка. Они превратились в 

высокомерную феминистскую секту. И это так ничтожно и слабо. И вот, 

конечно, они хотят пригласить радикальных исламистов, чтобы те 

захватили их. Невероятно! Ну, когда они придут и захватят вас, они с вами 

сделают ещё что-то. Почему? Потому что вы избавились от всех 

уважаемых мужчин! Вы избавились от мужественности, от отцовства. Вы 
избавились от самой защищающей  системы во вселенной. И вы потом 

удивляетесь, почему в Швеции, в Берлине, в Германии мусульманские 

иммигранты насилуют девочек и мальчиков и не несут за это наказания! А 
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Швеция – это рай для феминисток. «Мы хорошо относимся к иммигрантам, 

приезжайте». А они: «Хорошо! Аллах Акбар!» Какие дуры! Тупые 

безмозглые женщины. Не ценят мужчин, данных им Богом, точно так же, 

как и Мать Хан. Если бы она прославляла родословие Отца, она бы стала 

царицей вселенной, самой почётной женщиной в истории, а не падшей 

вавилонской блудницей, которая поклоняется себе как богине. 

Мы были единственными, кто сказал ей об этом. Теперь вы это слышите 
сами. Теперь они еле выживают финансово, паникуют, всё больше 

облагают членов налогами, требуют всё больше пожертвований. Как 

быстро всё приходит в упадок! Потому что они потеряли честь. И в 

крестовых походах христиане одержали победу. Они уничтожили 

исламские армии, покорили их очень быстро. Потому что у христиан 

высокие моральные стандарты, когда они сражаются! Они не развязывают 

войны, но, если их попытаются убить, они будут давать отпор! То есть они 

обладали высоким моральным духом. Тогда как у тех, кто атакует, его не 

было. Они просто хотели захватить и поработить, чтобы заиметь 

девственниц и женщин для секс-рабства. У них нет высоких моральных 

принципов. Некоторые женщины хотели выйти из ислама, но не могли 
сказать об этом, потому что их убили бы, потому что наказание за это – 

смерть. 

Христиане выступили и сказали: «Мы больше не позволим 

захватывать!» И ислам очень быстро сдался. И они сменили свою веру 

очень быстро. Женщины сменили свою веру очень быстро. Их защищали 

христиане. И некоторые добрые мужчины сказали: «Да, я не хочу быть 

частью этого. Я люблю Иисуса». У них была совесть! Группа, которая всё 

контролировала наверху, очень быстро разрушилась. Христиане не 

выискивают, с кем бы посражаться. Они не хотят захватывать и 

порабощать. Вот как они рассказывают о крестовых походах. Но прочтите 

подлинную историю крестовых походов из настоящих археологических 

источников настоящих учёных, которые говорят правду об истории. Это 
были оборонительные войны. Не они развязали их. «Если вы начнёте 

сражаться со мной, я должен буду защищать себя, свою жену и дочь. И я 

буду доминировать над вами. Потому что я сражаюсь за тех, кого люблю». 

Это битва чести. Им не нравится воевать, но, если им приходится это 

делать, они обладают высоким моральным духом, поэтому они 

выигрывали, потому что Святой Дух помогал им сражаться в 

оборонительной войне. 

Онисим и Филимон. Раб и супер элита.«С Онисимом, верным и 

возлюбленным братом нашим…» Павел сказал: «Я направлю его обратно к 

тебе. Но ты не должен относиться к нему как к рабу. Я – твой отец. Ты 

меня любишь. Я считаю его своим сыном. Поэтому, когда я направлю его 
обратно, я знаю, что он был твоим рабом или слугой, но, когда он вернётся 

к тебе, подумай обо мне. Он мой сын. И это делает его твоим братом». Вы 

знаете о движении аболиционистов? Они боролись с рабством в США. Для 
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этого они использовали отрывки послания Павла Филимону, где 

говорилось о правах человека. Он сказал, что этот человек – «твой 

возлюбленный и верный брат». Но те, кто выступал за рабство, 

использовали другие отрывки, говоря: «Павел не имел этого в виду». Но 

тот, кто говорил «нет», даже если у рабов есть права, выигрывал. Они 

выиграли. 

Это всё исходит из дискуссии об Онисиме. Он является важной 
персоной в истории освобождения рабов. Потому что Павел писал с точки 

зрения Бога на этого человека. Посмотрите на современный мир. Когда 

банкиры видят кредитного должника, им плевать на него. Они заберут ваш 

дом, и им всё равно, что будет с вами. Вы должны платить, иначе они 

накажут вас. У вас нет прав. Вы отдали права банкам. Но случай с 

Онисимом показывает, что даже у раба есть права. У него есть права 

человека. Один учёный назвал этот эпизод первым в истории, когда в 

цивилизации впервые заговорили о правах человека, которые нельзя отнять 

у него, независимо от его статуса, касты. Римская империя определенно не 

верила в это. Они относились к людям, как к животным. Их не 

преследовали уголовно, если они убивали, насиловали рабов. Если они 
должны, то с ними можно было делать что угодно. Но личность Онисима 

показывает, что вы не имеете право делать этого. 

И это очень важно, потому что даже в Sanctuary по всему миру: «О, этот 

человек сводит меня с ума, тот человек бесит меня». Я слышу это 

постоянно. Но вы должны понять, я нахожусь на положении Истинного 

Отца на земле. Это слова Истинного Отца. Я – его тэсинджа, то есть 

Истинный Отец на земле. И поэтому я так отношусь ко всем в Sanctuary, к 

тем, кто выступил вперёд, кого преследовали, ненавидели в семье, друзья, 

все вокруг, потому что они не политкорректны. Иногда личности 

сталкиваются друг с другом и не могут сосуществовать вместе. С точки 

зрения Отца это второстепенно. Истинная точка зрения – «это мои дети», 

которые выступили вперёд за меня, тогда как все меня предали из-за 
политического удобства, чтобы их не проклинали. И поэтому когда люди 

подходят ко мне с жалобами и говорят: «О, ты должен сказать ему, он тебя 

послушает», – я говорю: «Нет, не надо». Я нахожусь на положении Отца, а 

вы все братья и сёстры по отношению друг к другу. Вы показали, что вы 

подлинные, даже если вы несовершенны и сталкиваетесь лбами друг с 

другом. Ну, и что с того? Даже антикоммунисты сталкиваются друг с 

другом. Это нормально. Главное, где лежит ваше сердце. Настоящее ли оно 

или ложное. Может, оно кланяется иерархии, чтобы получить больше 

похвалы, показной нравственности. Или у вас есть любовь к Отцу. Когда 

все ненавидели и проклинали меня, пытались подкупить меня, ругали меня 

на фейсбуке, я встал и сказал, что не могу предать Отца. Где лежит ваше 
сердце? Где ваша любовь? Это ценно. С точки зрения отца это все мои 

дети. Они несовершенны, и что с того? Они проявили истинную любовь ко 

мне. И так смотрит на это Отец. Поэтому неважно, если люди спорят. Это 
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как дети. Когда у вас есть 5 детей, они ссорятся по пустякам. Что с того? Я 

всё равно люблю их. Мы всё равно проводим с каждым один день. И, когда 

надо, мы можем сказать: «Так вести себя – глупо». Но мы всё равно их 

любим. И это очень важно. 

И об этом история Онисима. О понимании в сообществе. Когда мы во 

Христе, то нет рабов. В Библии сказано: «Мы не мужчины и не женщины, 

мы во Христе». Наша первая сущность – быть во Христе. «Я феминист». «Я 
противник феминизма». Но первая сущность – я во Христе. Я люблю Бога, 

я во Христе. Это моя первостепенная сущность. Точно так же, как 

первостепенная сущность Бога не в женском и мужском, не в Инь и Ян. А 

во внутренней природе и внешней форме. Керри давала об этом 

прекрасную презентацию. Онисим – верный и возлюбленный брат. С точки 

зрения закона Филимон мог убить его, побить его, закопать его, и никто бы 

его за это не преследовал. Иногда члены Sanctuary говорят мне: «Мы 

должны избавиться от этого брата немедленно! Это срочно, царь! 

Пожалуйста, пожалуйста!» Я говорю: «Заткнись! Расслабься, выпей 

зелёного чаю. Не беспокойся». «О, увольте его, увольте!» «Завари чай, 

сынок! Вот так! Это нетрудно, не так ли?» 
У Филимона были права убить этого человека, избавиться от него. Но 

Павел сказал ему: «Иногда ты не можешь этого терпеть». И в другом 

эпизоде, когда Павел говорил с Варнавой, который был не согласен с ним, 

в книге Деяний. И ко времени Послания к Колоссянам это уже 

разрешилось. Он уже не спорил с Варнавой. Всё будет не так, как сейчас. 

Эмоции и напряжение – ну, и что? Когда-то станет лучше. «О, Лурдес меня 

бесит!» «О, Роберт меня бесит!» А через несколько минут: «Роберт и 

Джамал в чём-то правы, они хорошие парни», «Лурдес в чём-то права». 

Попейте зелёного чаю! Съешьте печенье! Вот так имел дело с этим Павел. 

Вот о чём он говорил. 

Всё дело в том, кого любит этот человек. Онисим любил Христа. Он 

был спасён Христом. Филимон тоже любил Христа. И это просто 
напоминание ему: «Я знаю, что по закону ты можешь убить его, 

уничтожить, я знаю это. Но просто помни, что я – его духовный папа. И я 

также твой духовный папа. Поэтому позаботься о нём, не относись к нему 

как к рабу, когда я отошлю его к тебе. Потому что я не хочу нарушать 

римские законы. Просто позаботься о нём». Это очень важный персонаж 

Библии. 

«Аристарх был македонцем в Фессалоники. Он был также компаньоном 

Павла во время того, как толпа ефесян схватила апостола. Он также был с 

Павлом, когда тот был отправлен в Рим на корабле. Он называет его 

«заключенный вместе со мною». Кажется, что Аристарх встречается с 

Павлом только во время трудностей». Вы видите это на уровне 
микрокосма. Когда мы приехали сюда в пустыню из дворца, с обещаниями, 

данными Отцу, и мы должны были найти страну, просто два брата – Каин и 

Авель. Мы сказали: «Нет, мы не предадим и не продадим нашего Отца». 
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Вы можете использовать весь механизм обвинений, проклятий всего мира, 

говоря, что мы непочтительные, злые и т.д., но время покажет, что мы были 

правы, мы не продались. Мы действительно любим маму, но мы должны 

были отступить, чтобы не стать еретиками. Если бы она стала 

коммунисткой, мы должны были выступить против нее. И появились 

подготовленные люди. 

Интересно то, что Онисим был в подполье. Он убежал от своего хозяина 
Филимона. Это вам что-то напоминает? И прибежал к Павлу. Убежал из 

рабства к Павлу. Многие братья и сестры убежали от архангелов: «Чтобы 

сделать лагерь, вы должны получить разрешение от бишопа Кима, от 

корейских лидеров». Они убежали от рабовладельцев. Хищнический класс. 

Янг сказал: «Вам нужно получить разрешение. Вы должны передать мне 

свои секретные пароли от ваших банковских счетов». И они убежали в 

пустыню. Они стараются избавиться от архангелов. А те стараются 

пристыдить их: «Вы не верующие. Вы не даёте нам свой банковский счет. 

Вы неверные члены». И вот они убежали в пустыню. Бог направил нас в 

Пенсильванию. Она определила будущее мира. Пенсильвания выбрала 

Трампа, который сейчас разрушает мировой порядок. Это сделала 
Пенсильвания. И не просто Пенсильвания, а северо-восток Пенсильвании. 

Это невозможно подделать. Мы могли выбрать Колорадо, любое место, 

кроме Калифорнии. Но Дух Божий призвал нас. И когда вы убегаете от 

архангелов, вы можете бежать только к Богу. Только к Божьему народу. 

Очень потрясающие параллели. И наше сообщество растёт по всему 

миру. За 2 года 10 тысяч братьев и сестер вернулись под авторитет Отца. И 

каждую неделю всё больше. Они стараются скрыть, что говорит Мать Хан, 

потому что знают, что это ересь, но они хотят сохранить свои зарплаты, 

потому что они воры. И сейчас они хотят, чтобы она принесла им больше 

денег. Но чем больше она говорит, тем больше она раскрывает свою 

теологию. Они говорят членам, что она этого не говорила. Но они слышат 

это из её уст. И что исходит из её уст? В точности то, о чём мы говорили. 
Кто лгун? Всё дело в самопоклонении, в стремлении найти оправдание 

свой лжи: «Отец никогда не выбирал, не короновал его, не называл его 

«тэсинджа». Нет, это неправда. Он не доказал свою пригодность!» Я не 

должен никому ничего доказывать! Я ничего не просил! Я не выпрашивал 

этой позиции. Я единственный, кто не назначал сам себя. Отец назначил 

меня, я не назначал сам себя! Они все назначают сами себя. Но вы видите – 

убежать от архангелов и прибежать в провидение Бога. «Марк, 

двоюродный брат Варнавы… если он придёт к тебе, прими его». До этого, 

в Деяниях 13, Павел спорил с Варнавой, но сейчас это всё разрешилось. И 

народ Божий продолжил проповедовать Евангелие. 

В 2017 году произойдёт нечто удивительное. Мы уже говорили об этом. 
Этому предшествуют небесные знаки в сентябре. Мы знаем, что Трамп 

поместил педофилические круги и правящие элиты под угрозу. Все нити 

ведут в Вашингтон, в политические круги. Они знают, что осталось мало 
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времени. Кук Джин хён говорил об этом вчера. Они хотят избавиться от 

него за полгода, а иначе его администрация уже будет слишком прочной. А 

он преследует педофилов. Джефф Сешнс сейчас преследует федерального 

офицера за предательство. Администрация Обамы и демократическая 

партия совершили предательство США, и они знают, что у Трампа есть все 

доказательства этому. И Джефф Сешнс сейчас преследует одного из 

лидеров за предательство. Поэтому они знают, что их время кончается. И 
они знают, что они являются частью предательских кругов, которые 

пытались продать нас Евросоюзу, Бильдербергской группе и ООН, которые 

стремятся разрушить независимость всех. ООН владеет собственностью в 

Америке? «Нет, они не владеют, это принадлежит Госдепу. Они никогда не 

позволят гражданам обладать оружием, это сказки». Вы видите? 

Мы пишем историю. И так поступает дьявол, он всё покрывает 

иллюзиями. Потому что, как только можно развеять его иллюзии, окажется, 

что он очень слаб. Потому что, когда колдовские чары развеяны, занавес 

сдёрнут – о, большая проблема! Они так жалки, так злы, они не имеют 

оснований, они просто сатанисты, кабалисты, демоны. У них нет прав 

владычествовать над человечеством. С начала времен они незаконны. Но 
Федерация Мошенников полностью равняется на них – на релятивизм, 

мультикультурализм, философский релятивизм, тоталитаризм. Верховный 

Совет! Перестаньте! Крайне ужасные тоталитарные отбросы! Ничем не 

отличаются ни от каких исторических злых архангелов! Потому что они 

хотят создать фантазийную страну и рассказывать вам длинные сказки о 

том, что «когда-то люди владели собственностью, называли сына сыном, 

дочь дочерью, говорили, что вы мужчина или женщина, и что когда-то 

давно в мифологическом прошлом вы владели оружием. Но это неправда, 

это все фантазии». Архангелы полны лжи, иллюзий. Как только иллюзия 

разрушена, оказывается, что они жалки, ничтожны и самовлюблённы, 

стремятся к власти, к контролю, к владычеству над людьми. И когда это 

рассыпается, становится видно, какие они злые. Их сила уходит. 
Поэтому они начинают удваивать, утраивать свои усилия. Они делают 

вид, что они праведные и что они морально правы, управляя 

человечеством. То же самое относится и к Федерации Мошенников: чем 

сильнее они борются, тем слабее становятся. Потому что у них нет 

нравственного основания, они лишь крадут, лгут, вводят в заблуждение и 

жаждут власти. Вот и всё. Они не смогут построить цивилизацию, так как 

основываются на обмане и незаконности. И сейчас они видят, как обычные 

члены, обычные люди, на которых они смотрели как на рабов, что они 

следуют этой «сумасшедшей Sanctuary» и «сумасшедшему наследнику, 

преемнику Отца, его представительному телу». Вот что они говорят: «Как 

они смеют носить короны? Боже мой, у них и оружие есть! Они 
сумасшедшие! Они про-милитаристский культ». 

Вы знаете, почему они так говорят? Потому что глубоко внутри они 

знают, что это люди, которые не преклоняются перед ними. Их последняя 
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надежда – заставить чувствовать себя виноватыми этих независимых 

людей, чтобы они склонились и сказали: «Ну, давай, насилуй меня». Но так 

не происходит с независимыми людьми. Только попробуй прикоснуться ко 

мне. 

Поэтому, по мере того как происходит становление нации Чхонильгук, 

вскоре произойдёт оружейный салют, они будут пытаться оскорблять нас: 

«О, посмотрите на это. Они как в этой игре, «Far Cry 2». Вы видели эту 
картинку?! Они как эта группа христиан Нового Завета, только в центре с 

этими ребятами Муна. У них там культ Преподобного Муна. А-а-а». Вы 

ведь знаете, что они так и будут говорить. Между тем, у корпуса морской 

пехоты есть оружейный салют. Между тем, у Филиппин есть оружейный 

салют. Между тем, у Японии есть оружейный салют, в Африке есть 

оружейный салют. У каждой нации есть салют. Он демонстрирует, что у 

этой нации есть патриоты, которые готовы сражаться и умереть за свою 

страну. 

Это их последняя попытка. Потому что они так слабы. И они так легко 

прогибаются под давление общественного мнения. И они думают, что 

независимые люди, которые на самом деле любят Бога, такие же слабые и 
жалкие, как и они. 

Павел говорит о той группе людей: «Они единственные сотрудники для 

Царствия Божия». И ещё он говорит: «Бывшие мне отрадою». Они моя 

отрада. Когда я вижу честных мужчин и женщин, которые собираются 

здесь, когда я вас вижу, я могу не знать вас, но эти братья и сёстры 

Sanctuary со всего мира, когда они приезжают сюда, я их даже не знаю. Но 

я знаю, что их преследовали, их презирали, их ненавидят, они потеряли 

всех своих друзей. И они приезжают сюда. Знаете, что я вижу? Я вижу тех, 

о ком говорил Павел. Я вижу тех, кто приносит мне невероятную 

благодарность и утешение. Бог никогда не оставляет своих сыновей. Бог 

никогда не оставляет нас. Он дарует нам настоящих людей. Это не 

означает, что мы все совершенные и не имеем ничего общего со злом. 
Нет.  Это означает, что на индивидуальном уровне мы должны бороться со 

злом, бороться со своим нарциссизмом? Да, конечно. Для всех это важно. 

Но что является нашей сердцевиной? Честь, добродетель, любовь. Мы 

любим того, кто на самом деле заслуживает этого, того, кто на самом деле 

нёс десять тысяч крестов, ради того, чтобы дать вам свободу, чтобы вы 

были отделены от сатаны. А не какую-ту глупую, жалкую религиозную 

иерархию, которая пытается сесть сверху вас и говорит, что вы являетесь 

религиозным, если будете поднимать эту руку или этот скипетр. Вот так и 

т. д. Я говорю о настоящих взаимоотношениях с Богом, о настоящих 

взаимоотношениях с Истинным Отцом, Царём царей, который является 

центром Чхонильгук. Центр – это Царь. 
«Они — единственные сотрудники для Царствия Божия, оба из 

обрезанных». И он сказал: «Бывшие мне отрадою». Они доказали Павлу, 

что утешают его. 
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Итак, как происходит на микроуровне, так и на макро-: Трамп может и 

не продолжать работать со всеми теми, с кем он должен сейчас работать 

(кого он должен сейчас использовать). Так же, как и на микроуровне, вы, 

например, можете не хотеть продолжать работать со всеми, кто является 

членом Sanctuary. И Трамп может не хотеть работать со всеми. Он 

вынужден сейчас работать с некоторыми людьми, которые «против него», 

но они готовы работать с ним ради высшей цели. Вы понимаете, как это 
происходит на микро- и макроуровнях? Это происходит одинаково. 

Все мы боремся «против начальств, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной» 

(Ефесянам 6:12). Сейчас все они обличены. Теперь мы можем увидеть их. 

Мы можем увидеть тех, кто творит зло. Все из нас сделали что-то очень 

важное. Каждый из нас, собравшихся здесь, и те, кто смотрит нас онлайн. 

Кто был с нами с самого начала. Вы сделали то, что показывают про героев 

в фильмах. То, что не может сделать рядовой человек, потому что они 

слишком слабы. Они являются рабами политического давления. Они 

являются слугами этого мира, а не слугами Бога. Они не любят Бога. 

Посмотрите на всех братьев и сестёр здесь. У всех у вас разное 
основание. Вы из разных мест, из разных стран. Но когда Отец смотрит на 

вас, и я знаю это, потому что чувствую его дух, он находит утешение. Не 

потому, что мы все собрались и поём вместе «Кумбая», и у нас нет 

разногласий. А потому что у нас есть настоящая любовь. Наша любовь 

истинна, у неё есть центр, она правильна. 

Царство строится не на фальшивом единстве и не на фальшивой 

гармонии. Царство строится на настоящей любви, друзья, вот на чём оно 

строится. На настоящей любви. На настоящей любви к Богу, на настоящей 

любви к Царю Царей, Господу Второго пришествия. Настоящая любовь – 

вот что создаёт Царство. Поэтому Царство так ценно. Поэтому оно 

победит! Поэтому его невозможно захватить. Поэтому люди, у которых 

есть истинная, настоящая любовь, не являются рабами иерархии, рабами 
глупой политкорректности. Они призваны бороться и занимать своё место 

как цари и царицы рядом с Царём царей. Именно это представляет 

сегодняшняя церемония и фотосессия, друзья. 

Не думайте: «О, я пойду по красной дорожке! О, какой я!» Это просто 

красный ковёр. Не надо всё переворачивать. Не надо думать: «О! Красный 

ковёр!» Это просто ковёр. Мы не будем поклоняться себе. Мы доказали в 

трудные времена, что мы не будем поклоняться себе. Мы доказали в 

трудные времена, что мы будем сражаться за Бога, даже если нас 

преследуют. Это любовь. Это любовь, которая создаст цивилизацию 

Чхонильгук. 

Итак, у вас будут надеты короны, у вас будет… Короны с именем 
Истинного Отца прекрасные, не так ли? Ух, восславим Бога! 

Мы живём в историческое время, друзья. В историческое время. SOS, 

поднимайтесь. Давайте вместе прочитаем Чхонсонгён на странице 112: 
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«Смотрите-ка, ангелы из небесного мира трудились над восстановлением 

израильского народа! Сначала работали слуги, затем пришел и начал 

трудиться Сын, и вот теперь приходит Отец. Господь, которому 

суждено явиться, приходит именно как Отец». Как Отец. Очень важно 

любить своего Отца. «Он приходит как Истинный Родитель, чтобы 

направлять и любить истинных детей, так как же вам следует себя 

вести?» 
Друзья, мы наследники этого Царства. Поэтому вы должны быть 

сильными. Мир происходит от силы! Когда люди добра владычествуют над 

творением и всем сущим. Давайте все поднимемся и отдадим славу Богу. В 

этот самый драгоценный день. Спасибо, Отец. 

 

Честь Царства (4 июня 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте ещё раз поаплодируем Панцеру и Уильямс! Их пригласили в 

Лондонскую школу экономики, чтобы они приняли участие в ещё одних 

дебатах, и поэтому вскоре они поедут в Лондон. Члены Sanctuary в Европе 
и Лондоне, присоединяйтесь к ним! Лондонская школа экономики очень 

престижна, не так ли? Они пригласили их принять участие в дебатах, и это 

хорошо. Для Федерации Мошенников и группы Квака полезно защищать 

свою веру. Вы говорите о своей позиции, что вы послушны словам Отца, 

но вы не признаёте наследника и преемника Отца. Тогда защищайте свою 

теологию! И чем больше им приходится защищать себя, тем более они 

раскрывают сущность того, что полностью отошли от основателя, чьё 

наследие, по их словам, они сохраняют. Эти дебаты прекрасны, они 

позволяют истине выявиться. Керри и Ричард очень скромны, не любят, 

когда их хвалят, но истину легко говорить, она говорит сама за себя. И 

люди могут увидеть реальность, они могут понять, что происходит. Ещё 

раз благодарим Ричарда и Керри. Мы хотим пожелать вам удачи в ваших 
новых дебатах. 

Также в Швейцарии состоится конференция полиции и милиции 

Царства мира. Это будет прекрасно. Это произойдёт впервые в мире. 

Потому что я сказал, что учёные обрадуются этим фотографиям с АR-15. 

Хорошая идея – сделать конференцию в Швейцарии. Превосходно! Во 

всяком случае, уже все знают об этом. Мы просто хотим объяснить 

причину, почему мы празднуем независимость и второе право в 

Чхонильгук, и т.д. Мы хотим объяснить это, показать. Это будет очень 

вдохновляющая конференция. Ждите дальнейшей информации о датах 

проведения. Кто знает, может быть, некоторые из вас смогут поехать в 

Швейцарию! Это будет хороший повод для путешествия! 
Давайте вернёмся к Слову. Сегодня поговорим о чести Царства. Давайте 

обратимся к Первому Посланию к Фессалоникийцам 2:6-12. Давайте 

прочтём вместе. 

http://sanctuary-ru.org/1699/
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«Не ищем славы человеческой ни от вас, ни от других: мы могли 

явиться с важностью, как Апостолы Христовы, но были тихи среди вас, 

подобно как кормилица нежно обходится с детьми своими. Так мы, из 

усердия к вам, восхотели передать вам не только благовестие Божие, но и 

души наши, потому что вы стали нам любезны. Ибо вы помните, братия, 

труд наш и изнурение: ночью и днем работая, чтобы не отяготить кого 

из вас, мы проповедывали у вас благовестие Божие. Свидетели вы и Бог, 
как свято и праведно и безукоризненно поступали мы перед вами, 

верующими, потому что вы знаете, как каждого из вас, как отец детей 

своих, мы просили и убеждали и умоляли поступать достойно Бога, 

призвавшего вас в Свое Царство и славу». 

Аминь. Ух ты! Прекрасное Писание! Давайте обратим внимание на 

последние стихи этого отрывка. Павел говорит от имени других апостолов, 

которые проповедовали Евангелие: «Свидетели вы и Бог, как свято и 

праведно и безукоризненно поступали мы перед вами, верующими, потому 

что вы знаете, как каждого из вас, как отец детей своих, мы просили и 

убеждали и умоляли поступать достойно Бога, призвавшего вас в Свое 

Царство и славу». 
Павел говорит, что, когда вы проповедуете Евангелие, вы, как отец, 

должны вдохновлять, утешать и призывать своих детей стать лучше в 

глазах Бога, стать сильными мужчинами и женщинами для Бога. И учителя 

также должны стремиться к этому. Никто не совершенен, но нужно 

стремиться походить на Христа. Это очень важно. Любые отцы стремятся 

стать хорошим примером для своих детей. Это очень важная часть Царства, 

потому что мы говорим о межпоколенческой династии и царских правах. 

Вы смотрите на своё следующее поколение, на то, кто будет равняться на 

Евангелие Царства, кто заслужит доверие, чтобы сохранять то, за что вы, 

как родитель, сражаетесь, за ту страну, за которую вы боретесь. Нельзя 

уподобиться социалисту и говорить: «Мне нужно распределить богатство 

поровну». Нет, дело не в том, чтобы люди чувствовали себя хорошо. Дело в 
том, кто будет почитать ваши родительские желания служить Царю царей 

Чхонильгук. Это очень важно. И суверены должны понять, что обладают 

такой ролью. Это неудобная роль, и что с того? Вы должны это сделать. Вы 

должны это сделать, чтобы защитить династию, которую Бог создал в 

вашем родословии. Вы – особая группа, и хотя никто не совершенен, но 

Бог един и Он призвал нас в Своё Царство и славу. 

С независимостью приходит ответственность. И в то время как вы все 

готовите родовые короны, выступаете с Царем царей, с царским правом, и 

грядёт Царство Бога Чхонильгук, вы должны быть уверены, что приняли 

мудрое решение. Потому что это зависит от вашей свободы и 

ответственности, как царя и царицы вашего родословия. Вы не должны 
эмоционально думать о своих детях. Конечно, вы любите их равно, но 

будет тот, кто подготовлен, или даже Каин и Авель, которые будут 

почитать цивилизацию и миссию, которой вы занимаетесь, за которую вы 
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боретесь. Они не должны испортить династию, родословие. Если вы 

отдадите её не тому ребенку, он уничтожит его. Поэтому очень важно 

чувствовать ответственность за суверенитет, за царское право. 

Так никто не поступает, потому что вас учили слуги, архангелы, 

поэтому у вас менталитет рабов. Вы должны обрести менталитет Царства, 

надев короны. Это не символическая вещь. Вы входите в новую реальность 

межпоколенческого видения, и ваша ответственность в том, чтобы 
сохранить и защитить своё царство. Неважно, как вы на это смотрите. Ваша 

ответственность как суверена – защищать династию, которую помазал и 

выбрал Бог, и привёл к Себе в эти последние дни, отделив от сатаны. Эта 

династия не только ваша, она является частью Божьего Царства. Вы не 

можете относиться к этому несерьезно и легкомысленно думать о данной 

вам ответственности. Это крайне важно, когда мы растём в царском 

менталитете, и это становится ясно. 

И таким же образом, когда вы воспитываете детей, вы должны понять, 

что они несовершенны. Но мы, как родители, должны быть достаточно 

мудры, чтобы распознать. Может быть, этот ребенок послушен и делает то, 

что я ему говорю, но у него нет сердечного отношения к моей миссии и 
цели. Вы должны увидеть эту фальшь. Вы не должны награждать его за то, 

что он сделал первое, второе и третье. Вы должны смотреть на его сердце, 

на его характер, на природу этого ребенка. Действительно ли этот ребенок 

живет ради вас? Будет ли он сражаться за то видение, за которое вы 

сражались всю жизнь? Это очень важно. Вы не можете смотреть 

поверхностно, как дети относятся к вам, как они добры к вам и т.д. Мы 

должны быть способны заглянуть вглубь души ребенка, чтобы судить о 

нём. Это трудная задача. 

Как суверен, вы должны судить своих детей, кто достоин стать вашим 

наследником. И в этом аспекте, тот, кто получает эту миссию, не должен 

думать, что это прекрасно, потому что в ней заключена большая 

ответственность. И Кук Джин хён называет это «золотая клетка». Вы 
наследуете это от своих родителей и династии, но вы не можете жить как 

хотите, не можете стремиться к своим мечтам. Тех, кого не выбрали, могут 

стремиться к своим мечтам и создавать свои династии. Но тот, кто избран, 

должен отбросить это желание. Это должен быть человек, который 

способен отбросить свои желания ради родителей, ради царской династии, 

царского права. Вы должны искать особых качеств, в то время как вы 

размышляете и смотрите у будущее. Все 144, кто был избран Отцом и 

выстоял в последний час, очень важно, чтобы вы сохранили свои династии 

в связи с родословием Царя царей. Мы должны задумываться об этом, и 

смотреть в будущее. 

Вы должны сейчас изучать детей, кто из них способен подняться и 
получить наследие, и вы будете знать, что они заслуживают доверие, и 

тогда следующие поколения будут ответственны за Царство Чхонильгук. 

Это очень важно, и, может быть, вы не задумывались об этом. Может быть, 
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ваши дети сейчас слышат это: «О, они теперь будут судить нас!» Да, это 

так! Конечно! Это реальный мир. И вы будете избраны, исходя из вашей 

природы и характера. Быть наследником – не обязательно самая лучшая 

работа в мире. Вы должны жить ради своей династии и Царства, и ради 

того, с кем она связана. Вы не можете жить ради себя. То есть это должен 

быть человек, который способен пожертвовать собой. Это касается каждого 

из вас, вашего будущего. Царский менталитет имеет проникающую в 
будущее перспективу. Вы не можете жить временными утехами, чтобы они 

чувствовали себя хорошо. Нет. Дети могут хитрить. Они могут лгать вам в 

лицо, чтобы получить от вас дивиденды. И вы должны это видеть. Это не 

значит, что они злы, и делают это нарочно. Иногда они совершают это 

неосознанно, потому что они ещё не могут саморефлексировать. Но, как 

родители, мы должны понимать, кто сможет выступить вперёд и кто 

сможет продолжить династию в последующих поколениях. 

Я рассказывал вам о том, что произошло с династией Конфуция. Когда 

я ездил в Китай, я видел их. Они обеднели и через 50-70 поколений 

превратились в уличных торговцев. Эта династия совершенно вымерла. 

Она утратила свою дееспособность, хотя была главной династией Китая. 
Вы не можете позволить произойти этому. Если вы это сделаете, то это 

ваша вина, потому что вас предупреждали. Поэтому, когда мы думаем о 

будущем, мы должны думать о будущих династиях. Вы не должны 

уподобиться семье Конфуция. Поэтому Царство наследует маленькая 

группа или один наследник. В случае Отца он передал экономическое 

основание Кук Джин хёну, а духовное основание – мне. Потому что он 

знал, что мы работаем вместе, что мы обладаем честью, и мы будем вместе 

сражаться за Отца. Поэтому вы можете создать команду Каина и Авеля. Но 

вы должны задумываться об этом. 

В мире происходит так много безумия. Снова произошёл 

террористический акт в Лондоне. В Европе это случается каждую неделю! 

Ричард, когда вы поедете в Лондонскую школу экономики, будьте 
осторожны. Снова произошёл террористический акт! Когда это было? 

Вчера? 7 человек погибло. На прошлой неделе был взрыв в Манчестере. 

Это нелепо! Это абсурд! И они не могут защитить себя. И дело тут в 

идеологии. Потому что левое крыло сотрудничает с радикальным исламом, 

чтобы создать нестабильность в стране и оправдать создание тоталитарного 

государства. Но это всё приходит к одной разделяющей линии между 

различными идеологиями и этикой, основанной на христианстве. И в этом 

уникальность Христа. Если вы покидаете уникальность Христа, вы 

получаете мультикультурализм, релятивизм – всё то, что приняла Европа в 

качестве новой религии. И сейчас выходит этот демон Франкенштейна и 

убивает всех! И теперь вы не можете отрицать того, что Европа взрывается 
изнутри! Никто не может отрицать этого! Это просто нелепо. Джихадские 

террористы кричали: «Это во имя Аллаха!» Но «это не имеет ничего 

общего с исламом»! Я уверен, что британское правительство выйдет и 
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скажет: «Это не имеет ничего общего с исламом!» Заткнитесь! Вы думаете, 

что мы настолько глупы? Парни кричали: «Во имя Аллаха!» Их пророк 

обезглавил 800 иудеев. Здесь есть какая-то связь! Перестаньте, это абсурд! 

«Убили 7 человек при помощи ножей». Вы запретили оружие? Но они 

используют ножи! Вы запретите ножи, они будут использовать камни. Вы 

запретите камни, они будут использовать машины! И это до 

бесконечности! Вы не можете отрегулировать зло. Вы должны укрепить 
добрых людей, чтобы, когда зло хотело совершить что-то, оно бы дважды 

подумало и понесло наказание за это. 

Поэтому в Швейцарии будет весело: конференция об ООН типа Авеля, 

полиции и милиции Царства мира. Это будет происходить в королевском 

военном университете. Думаю, что это ведущий военный университет. И, 

если мы проведем там конференцию, будет ещё лучше! Мы напишем, 

почему модель Швейцарии близка нации Чхонильгук и для других 

европейских стран. Возможно, они снова пригласят нас: «Приезжайте 

снова, проведите снова!» Это будет невероятно. Лондон превратился в 

Лондонстан. Европа исчезла. Они продались мультикультурализму, чтобы 

чувствовать себя хорошо, продались неоязыческим идеологиям. «Не 
задевайте ничьих чувств!» Но люди теперь позаботятся о ваших чувствах. 

«Все культуры равны! Христианская культура и культура ислама 

одинаковы! Если мы будем хорошо к ним относиться, они тоже будут 

хорошо к нам относиться». Слишком плохо! Так не сработает. Такова 

реальность. И невинные люди должны умирать из-за этих безумных 

идеологий, которые снова и снова доказывают, что они ложны. Они 

создают ужасные цивилизации, приносят страх в жизнь обычных людей. 

Обычный человек в Лондоне не может выйти из дома, не думая: «О, Боже, 

может быть, опять произойдёт атака джихадистов». И это они хотели 

создать в Америке с Хиллари Клинтон! Вы с ума сошли? Вы думаете, что 

это будет происходить с нами здесь. Потому что они хотели отобрать 

оружие и средства самозащиты у вдов и уязвимых людей. Они хотели 
отобрать силу, чтобы оправдать тоталитарное государство. 

Это всё возрастает. Это политические последствия идеологий, которые 

отделились от уникальности Бога добра, Создателя вселенной. Совершенно 

отделились. Есть истина. Иисус сказал: «Я есмь путь, истина и жизнь». 

Есть только два пути: к Христу или не к Христу. Путь не к Христу имеет 

различные степени строгости. Но все они ведут к сатанизму! Это разные 

формы. Может быть, некоторые более разбавленные, но это всё один и тот 

же спектр сатанизма, будь то формы буддизма – медитация, просветление, 

недуальное сознание – все эти модные слова означают, что для вас добро и 

зло не находятся извне, а что вы сами можете определять, что есть добро и 

что есть зло, основываясь на своём внутреннем «я». И вы получаете это. 
Вы знаете, сколько лет неоязычеству? «Нет такого понятия – «зло». «Зло» 

существует внутри меня, и я должен просто не судить это и превзойти это, 

тогда в мире не будет реальных проявлений зла». Вы слышите это в 
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неоязыческих сообществах. Например, в йоге. Это ужасно слабая 

философия. Это очень слабое философское утверждение. 

Вы должны посмотреть видео Стефана Молинью, где он полностью 

развенчивает неоязыческую женщину-йога. Он просто разрушил её! Она 

просто потеряла дар речи. Посмотрите это видео, если хотите. Всё это 

ведёт к: «Я могу создать свою собственную нравственность, свою 

собственную реальность». Нет, вы не можете! Реальность находится вне 
вас, точно так же, как и нравственность. Вы не можете изобрести свою 

собственную нравственность, как в это верила Хиллари, как постоянно 

думали они. И это создаёт ад. 

Нравственность дана нам, и мы можем чувствовать её своей совестью. 

Она исходит из природы Бога. Природа Бога определяет нашу 

нравственность. Природа Бога не лжёт, поэтому, когда мы лжём, мы 

чувствуем угрызения совести. Потому что природа Бога такова. Или если 

мы украдём что-то, то мы знаем, что это неправильно, потому что не такова 

природа Бога как Творца. Он не вор. Нравственность определяется не нами, 

мы должны подстроиться к ней. Поэтому те, кто выбирает путь, отличный 

от пути к Христу, по сути, восстают против этого. Они не хотят подчинить 
свою жизнь Христу. Они хотят подчинить вселенную и Бога себе. Это одна 

из форм идолопоклонства и самопоклонения. Они не принимают 

реальность как нечто внешнее по отношению к вам, к чему надо 

подстраиваться. Вы можете использовать все свои техники медитации, 

запланировать прекращение дождя в 12 часов, визуализировать всю 

вселенную, что она движется сквозь ваше сознание, но он всё равно пойдёт, 

и вам лучше взять с собой брезент! 

Реальность – это нечто внешнее. Поэтому Отцу так нравится природа. 

Потому что природе все равно, занимаетесь ли вы вселенной, думаете ли 

вы, что можете подчинить её. Дождь всё равно пойдёт, изменится 

направление ветра, вам будет холодно, и вы скажете: «Мне нужно в 

больницу, вызовите скорую!» Вам придётся приспособиться к внешним 
условиям, иначе вы умрёте! Шансы умереть увеличатся, вы должны 

приспособиться. Не мы определяем реальность. Не мы определяем 

нравственность. Она исходит от Творца, который является воплощением 

нравственности. 

В философии мы называем это… Алвин Плантинга создал весь этот 

онтологический аргумент. Предпосылка этому: «Бог – это максимально 

великое Существо во всех возможных вселенных». То есть нет ничего, 

превосходящего Его. Поэтому во всех положительных достоинствах Он – 

максимальное воплощение добра во всех возможных вселенных. Он самый 

добродетельный во всех возможных вселенных. Он самый праведный во 

всех возможных вселенных. И на этом строятся все онтологические 
аргументы. Может быть, они немного сложные для понимания, но вы 

можете изучить их. Это «Онтологический аргумент», «Аргументы 

существования Бога» Алвина Плантинги. 
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Дело в том, что Христос уникален. И это неизбежно. В конце концов все 

эти пути ведут к одному выводу, а другой путь ведёт к Христу. Поэтому вы 

видите, что Федерация Мошенников так несчастна. Потому что в каждом 

сердце образовалась пропасть. Её можно заполнить только Христом. И 

больше ничем другим. Мы можем попытаться заполнить её деньгами, 

богатством, властью, сексом, наркотиками, тем или иным хобби, но вы 

будете чувствовать неизбежную пропасть, которую можно заполнить 
Христом. Истинная радость, истинная сущность, личность исходит из 

наших отношений с Христом. И вы видите, что люди так не 

удовлетворены, стараются заполнить эту пропасть слабыми заменами, 

например, книгой «Сила привлечения». И, когда вы встречаете их два года 

спустя, они несчастны. «Что случилось с твоей книгой «Сила 

привлечения»? Ты старался привлечь всю вселенную. Что произошло?» 

«Знаешь, я сейчас изучаю другую книгу». Ни одна концепция, ни одна 

идеология не заполнят эту пропасть. 

Христос — это не идея, не идеология. Отец сказал, что мы молимся не 

только во имя Иисуса, потому что мы хотим не имя Иисуса, а его самого. 

Мы хотим самого Иисуса. В протестантской традиции был реформатор, по 
происхождению французский швейцарец, Франсуа Турретин. Он провел 

очень интересную дискуссию. Я хотел бы рассказать вам об этом, в то 

время как мы углубляемся в понимание Христа. Вы можете увидеть, как 

плодотворна любовь истинного христианина по отношению к Христу. Они 

знают, как бесценен Христос. Как он драгоценен. Без него мы ничто. И от 

этого зависит, создадим ли мы прекрасное Царство Божье или мы создадим 

нечто, что обернётся адом. Оно должно быть основано на Боге. 

Это дискуссия на тему «Воздаятельное правосудие» и об идее Божьего 

искупления. Бог страдает из-за распятия Своего сына Иисуса, и Он берёт на 

себя наши грехи, наше зло. Иисус должен был пройти этот путь страданий, 

принять жестокую смерть и дать нам то, что в Божественном Принципе 

называется «духовным спасением». Принцип не отрицает духовное 
спасение. Христиане получают спасение и попадают в Дом Божий. Потому 

что они обрели спасение. Как мы могли слушать этих архангелов? «Нет, 

нет, спасение приходит через меня, корейского лидера!» Интересно то, что 

сущностная природа Бога – добро, но также и справедливость. Он 

праведен, обладает честью, справедлив. Идея того, что кто-то может 

заплатить за грехи другого, – это «воздаятельное правосудие». Может ли 

такое произойти? Можем ли мы заменить себя тем, кто не совершал этот 

грех и заставить его заплатить за грехи другого? Это исследование об 

уложении о наказаниях. И это относится к воздаятельному правосудию. 

Были случаи, когда это происходило в суде, даже в США. И это другое 

исследование. 
Этот реформатор, Турретин, говорил о грехе как о тройной вине. 

Во-первых, это долг. Мы становимся должны Богу. Мы становимся 

должны Божьей справедливости. Мы становимся должны выполнению 
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наших нравственных обязанностей, которые мы не исполнили, и поэтому 

мы становимся должны Богу. Мы не исполнили нравственные 

обязательства, и поэтому мы становимся должны Богу, Который дал нам 

эти нравственные обязательства. Мы должны Ему, потому что Он дал нам 

жизнь. Мы задолжали Ему. И этот долг – долг Божьей справедливости. То 

есть грех можно рассматривать как долг. То, что разделяет нас от Бога или 

причиняет Ему боль. И это можно считать долгом, который мы должны 
отдать Богу. 

Во-вторых, грех можно рассматривать как взаимную вражду. 

Взаимную! Не только мы восстали против Бога и Его заповедей, но также 

Божий гнев, Его святой гнев, который ненавидит грех, обращается против 

нас. Бог, Который является истинным добром и истинной праведностью, 

ненавидит грех, потому что грех – это зло, грех – это не добро. Бог 

отталкивает это, поэтому когда мы выбираем жизнь восстания против Бога, 

то не только мы становимся враждебны по отношению к Нему, но и Он 

становится враждебен по отношению к нам в святом правосудии и 

праведности. То есть происходит взаимная вражда между нами и Богом. 

Божий святой гнев направлен против греха, который мы сохраняем и 
стараемся оправдать его и объяснить. 

В-третьих, грех, по мнению Турретина, – это преступление. И в этом его 

отличие от оппонентов, например, Фауста Социна. Социнианство 

распространено и в наше время. Они верят в то, что грех – это долг, 

который мы должны Богу, и также это взаимная вражда, но они не верят, 

что это преступление. Турретин говорил о том, что грех – это также и 

преступление, совершённое против Бога. Это совершённое преступление, 

которое несёт в себе наказание вечной смерти, то есть ад, вечное отделение 

от Бога. Это преступление, которое лежит между нами и Верховным 

Правителем, Судьёй, который может праведно судить нас! То есть это 

также и преступление, совершённое нами. Не только долг, не только 

взаимная вражда, но также и преступление. 
В отношении Бога и греха Турретин объясняет это в соответствии с тем, 

что мы видели на предыдущем слайде: грех – это долг, взаимная вражда и 

преступление. И в отношении к Богу это делает Его, во-первых, 

кредитором нашего долга. В отношении вражды Бог – это пострадавшая 

сторона в распрях. «Эй, Бог, почему Ты меня просто не простишь?» Нет, 

Бог – это пострадавшая сторона. И тогда вы понимаете, что не так легко 

просить о прощении, и получить его. И это разделяющая линия между 

социнианцами, которые верят, что Бог простит любой грех, что угодно, и 

теми, кто понимает правосудие Бога. И третий пункт: грех – это наше 

преступление. И Бог – это Верховный Судья и Правитель, который создал 

законы, заповеди, которые мы должны соблюдать. И они являются 
продолжением Его природы, Его личности. 

Если вы ищете «воздаятельного правосудия», то есть 1 и 2 пункта, долга 

и вражды, то, да, Бог может простить любой грех. И поэтому вы можете 
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видеть, как некоторые христиане, которых мы называем «христиане 

Евангелия процветания», или унитарные христиане, говорят о том, что Бог 

может простить что угодно. Но это не есть истинное Евангелие, это 

Евангелие социниацев. Если у нас есть должник, если вам кто-то задолжал, 

вы можете полностью простить этот долг, вы обладаете властью прощения 

долга. Поэтому если Бог кредитор, а вы должники, Он может простить вам 

этот долг. Если вы находитесь в состоянии вражды, а Он – пострадавшая 
сторона, то Он может выбрать не судиться с вами. Но если вы совершили 

преступление, и если Он – судья, то Он обязан наказать вас! Он обязан! То 

есть Он не может выбирать: «Нет, я не хочу наказывать этого парня!» 

Потому что по закону, который мы называем Принципом, вы действуете не 

по-Принципу. Если Бог создал Принципы, то Он не может действовать не 

по-Принципу. Понимание того, что наши грехи – это преступления, 

заставляет нас понимать, что Бог — это не только кредитор, не только 

пострадавшая сторона, а некто, кто должен наказать нас. И Он может 

свершить это в полном объёме, в праведности, в добре, точно так же, как 

добрый судья может судить серийного убийцу в полном объёме, в 

праведности и в добре. Так поступает любой судья, начиная с местного и 
заканчивая федеральным уровнем. Он должен наказать преступление. 

Необходимо понимать природу греха и его тяжесть. Неважно, большой 

грех или малый, любой грех отделяет нас от Бога, от Его природы. Даже 

ложь – это отделение от Бога. И неважно, насколько вы считаете себя 

совершенным, в нас есть грех в присутствии совершенства Бога, Его 

совершенной нравственной природы, Его совершенного нравственного 

характера. Важно понять, что наш грех не может быть просто прощён, и 

что это преступление. Его можно простить, только если разрушить всю 

природу вселенной, и если Сам Бог пойдёт против Своей природы, против 

того, что мы, как члены Церкви Объединения, называем Принципом, 

принципиальным против непринципиального. Бог не может предать и 

отбросить Принцип. Он не мог просто так простить Адама и Еву и всё 
вернуть к изначальному состоянию. Должен существовать какой-то 

уровень привлечения этих людей к ответственности. Они должны 

заплатить некое искупление Должно быть совершено некое «воздаятельное 

правосудие» по отношению не к только их долгу, вражде, но и к 

преступлению. 

Справедливый, праведный Бог добра накажет преступление, как сделал 

бы это любой судья. Мы можем понять это, даже если принадлежим к 

разным странам. Социнианцы, и даже Федерация Мошенников, которые 

верят в существование двух богов (ученый сказал, что таковы многие 

корейские религии), всё ещё пребывают в «социнианском настроении». 

«Бог может простить мой долг и мою вражду». Но проблема в том, что грех 
– это также преступление. Он не может просто простить твоё 

преступление, которое разрушит Его законы и Его природу, и всё творение. 

Видите, не так легко избежать наказания, если вы считаете природу греха 
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также и преступлением. Потому что тогда вам придётся углубиться в дебри 

юриспруденции и правосудия, которые необходимы для существования 

любой страны. 

Хотите ли вы, чтобы судья помиловал Джеффри Домера? Если нет, то 

согласно социнианцам, вы все «мракобесы, злые христиане». Природа Бога 

– это источник для Его законов. «Не лги, не обманывай». Потому что Бог 

не лжец, не обманщик и т.д. И если Он будет разрушать этот закон, 
который происходит из Его природы, то Он разрушит всё творение и в 

конце концов Самого Себя. И это мы называем Принципом. Когда мы 

понимаем, что наш грех, отделение от Бога – преступление, мы можем 

понять, почему Бог любви должен ненавидеть зло. Это нечто, чего 

«христиане, которые хотят чувствовать себя хорошо», или «христиане 

диетической Колы», «христиане Лайт», или члены Федерации Мошенников 

не хотят понять. Они не хотят подумать даже 5 минут. Они не хотят этого, 

потому что это неприятно. Они соглашаются с тем, что Бог – наш кредитор, 

что Он – пострадавшая сторона. Это всё может быть прощено. Но когда мы 

говорим, что грех – это преступление, то это большая проблема. И поэтому 

Богу пришлось прибегнуть к пути распятия. Иисусу пришлось пройти этим 
путём. Конечно, это «воздаятельное правосудие» Бога, чтобы через Иисуса 

взять грех, который является не только долгом, враждой, но и 

преступлением, которое должно быть наказано, чтобы Бог оставался 

праведным. Грех должен быть наказан. Он не может быть не наказан. И 

через это может произойти спасение. 

Турретин говорит: «Бог обладает правом Кредитора, чтобы простить и 

отменить долг, но как Верховный Правитель вселенной и Судья, Бог не 

может не обращать внимания на грех». Не может. В Его праведной природе 

добра невозможно не замечать преступления. Точно также невозможно, 

чтобы честный судья не обращал внимания на преступления кого-либо. Мы 

бы назвали его коррумпированным судьей, если бы он смотрел сквозь 

пальцы на преступления людей, которые ему нравятся: «Хорошо, вы 
можете идти». Мы бы назвали такого судью мафиози! И если Бог – 

Существо максимального добра во всех возможных вселенных, Он должен 

быть максимально честен и максимально справедлив. Он не может быть 

таким коррумпированным. 

И в отношении Христа, Христос играет три роли в обеспечении 

возмещения, искупления, которого достаточно, чтобы расплатиться за 

преступления человечества. Во-первых, в отношении долга Христос – это 

наша гарантия. Он является гарантийной оплатой долга, гарантией уплаты 

по счетам. Это подобно тому, как если вы должны кому-то, и вы даёте им 

плату, как гарантию, у вас есть определённость того, что вы уплатите, и с 

этим будет покончено. То есть он становится гарантией уплаты долга, то 
есть греха. С точки зрения вражды, Христос – посредник. То есть тот, кто 

находится между судьёй и тем, кого обвиняют, и становится посредником в 

этом процессе. И с точки зрения преступления, Христос – это священник и 
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жертва, которая жертвенной смертью платит штраф за преступление. То 

есть Христос обладает тремя ролями в отношении платы за наши грехи и 

спасения. Это интересно, не так ли? 

Чем больше мы углубляемся в это, тем больше мы понимаем ценность 

Христа. И как ценен вернувшийся Иисус. Вернувшийся Иисус – это тот же 

Иисус. Христос так важен. Он не аксессуар, не паракордовый браслет, 

который я ношу пока не умру. Он крайне важен. 
И в отношении заместительного искупления, справедливо ли, честно ли, 

чтобы Бог взял невинного, не совершившего никакого преступления, и 

навесил на него преступления? Это справедливо? Это честно? Может ли 

Бог добра сделать это? Если вы совершили преступление, а судья говорит: 

«Я хочу применить заместительное искупление». И он говорит, указывая на 

человека, который идёт по улице: «Приведите его сюда». И затем он 

объявляет ему: «Ты будешь платить за преступление этого человека». 

Скажем ли мы тогда, что это прекрасный судья, что это прекрасная работа? 

Покажет ли это справедливую и нравственную природу этого судьи? Это 

было бы странно. Если бы один парень совершил преступление, а судья 

указал на другого: «Взять его, привести сюда!», – и навесил бы на него все 
преступления! Это было бы проблемой. Такой судья не был бы хорошим 

судьей, он бы выглядел тем, кто не обращает внимание на юриспруденцию. 

Каковы 5 элементов, необходимых для возникновения такого рода 

замещения? 

Во-первых, у грешника и у заместителя должна быть общая природа, 

чтобы грех мог быть наказан в той же природе, в которой он виновен. У 

грешника и заместителя, который платит за этого грешника, должна быть 

одинакова природа, чтобы этот грех был бы наказан в той же природе, в 

которой он виновен. И он говорит, что жертвоприношения животных 

недостаточны. Он ссылается на источники на иврите о том, что 

приношения животных недостаточны для утешения Бога. Человек должен 

обладать той же природой с тем, кто совершил преступление, чтобы его 
наказали таким же образом, в той же природе, в которой он виновен. И это 

первый пункт. 

Во-вторых, необходимо свободное согласие заместителя. Этот человек 

должен быть добровольцем, вы не можете выхватить кого угодно с улицы, 

и сказать: «Ты назначаешься добровольцем, чтобы заплатить за это 

преступление». То есть это мой пример того, как судья указывает на кого-

то на улице и говорит: «Этот парень должен быть наказан». Проблема здесь 

в том, что этот человек делает это недобровольно. Судья просто своей 

властью заставляет сделать его. И кем мы считаем такого судью, добрым 

или злым? Злым! Потому что он полностью нарушает права этого человека, 

хотя занимается правосудием. Мы будем считать это злом. Таким же 
образом тот, кто замещает нас в оплате за грехи, преступления, должен 

сделать это добровольно. 
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В-третьих, заместитель должен обладать властью над своей жизнью, 

чтобы он смог правомерно определиться, как с ней поступить. То есть он 

не только свободный заместитель, но не должен находиться под чьим-то 

управлением. Например, его родители не могут толкать его на это. Он сам 

должен управлять своей жизнью, чтобы правильно определить, что делать 

с ней. 

В-четвертых, заместитель должен обладать силой вынести всё 
наказание, связанное с нами. Всё. Что это означает? Для этого требуется 

богочеловек. Обычный человек не может этого сделать, потому что он 

несёт на себе свои грехи и плюс к этому наши грехи, за которые он хочет 

стать заместителем, и он не сможет заплатить всё наказание, связанное с 

нами. Потому что у него есть свои грехи. Но когда мы говорим о Христе, о 

человеке изначальной субстанции (поэтому OSDP – Божественный 

Принцип изначальной субстанции), он – Бог во плоти на земле, и у него нет 

грехов. Мать Хан говорит, что Отец грешен, а она безгрешна. Поэтому этот 

вопрос имеет такое огромное значение! Потому что он определяет, кто 

является Христом, а кто нет. Итак, заместитель должен обладать силой, 

или, сказать по-другому, безгрешностью, полной невинностью, чтобы 
вынести все наказания за грехи. Потому что если у него есть наши грехи, 

мировые грехи, плюс свои собственные грехи, то он бы не смог вынести 

наказания за все грехи, потому что сверх того у него есть свои. Он должен 

быть безгрешен, чтобы нести все грехи и понести правосудие за все грехи. 

То есть заместитель должен обладать силой вынести всё наказание, 

связанное с нами. Для этого требуется не обычный человек. Для этого 

требуется богочеловек, человек от Бога. 

В-пятых, заместитель должен быть безгрешен, чтобы ему не пришлось 

приносить удовлетворение за себя и за других. Он не должен быть в 

должниках у Бога, он должен быть безгрешен. Это связано с 4 пунктом, но 

все равно у нас есть 5 главных пунктов, которыми должен обладать 

заместитель при заместительном искуплении. Если мы рассматриваем это 
не только с точки зрения Бога и Иисуса, мы можем познать ценность Отца. 

Мы поймем, каким путём пришлось идти Отцу, так называемым «путём 

искупления», какое правосудие должен был Отец свершить по отношению 

к себе. Он обладает той же природой, принадлежа к человечеству, к нам, 

поэтому он может быть заместителем и нести наказание за грех, он также 

должен обладать свободной волей, он должен выбирать. Его человеческая 

природа должна выбрать, как Иисус в Гефсиманском саду: «Не как я хочу, 

а как Ты». Он должен был выбрать сам, как свободный человек. 

Это очень важно, потому что ведёт к предыдущему слайду. Давайте 

вернёмся назад. Это ведёт к идее «непогрешимого барометра». Все знают, 

что такое барометр? Он показывает давление окружающей среды, 
атмосферы. Скажем, существует непогрешимый барометр. Это означает, 

что он может точно определить и показать прогноз на будущее 

атмосферного давления с 100% точностью. Представьте, что есть такой 
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барометр, который может сказать, какое давление будет через минуту, 

через две, через 100 лет, через 1000 лет. Это непогрешимый барометр. Он 

никогда не ошибается. С точки зрения веры проблема здесь в том, что мы 

можем впасть в так называемый «теологический фатализм», который 

отличается от детерминизма. Теологический фатализм в том, что «Бог 

знает, что я выберу, Он предопределяет, чтобы я выбрал определенные 

вещи, Он знает, что я выберу, то есть судьба определена, и поэтому у меня 
нет свободной воли». Это называется теологический фатализм. Проблема в 

том, что вы не понимаете непогрешимый барометр. Барометр знает 

атмосферное давление на сегодня, завтра, через 1000, через 10000 лет, но 

он не создаёт это атмосферное давление! Он знает его, но не создаёт! 

Создаёт ли барометр атмосферное давление или он его считывает? Вот в 

чём здесь непонимание. И эта метафора помогает нам понять то, что мы – 

свободные агенты, что является вторым пунктом заместительного 

искупления. 

Свободная воля, конечно, является очень важной, для нас, чтобы мы не 

были роботами, и могли вступать в действия отдавания и принятия любви с 

Богом. Это критически важно. Это краеугольный камень Конституции 
Чхонильгук. В плане даров, которые Бог дал человечеству. Бог является, 

конечно же, центром Чхонильгук, и самый важные дар, который Бог дал 

человечеству, – это свободная воля. Но, если, например, Бог знает, что вы 

собираетесь делать…Скажем, Бог знает, что вы будете делать, что Бог знал, 

что мы все будем на Его стороне в последние дни, когда к нам пришло 

испытание. Но является ли причиной того, что это произошло, Сам Бог? Он 

знал, что так будет, Он знал, но сам Он не заставлял делать этого.  

Так же как, например, я знаю, что, если у царицы есть тарелка с 

вкуснейшими суши прямо здесь… она уже проголодалась сейчас. Суши – 

это одно из её самых любимых блюд. Итак, здесь есть тарелка с суши. И 

есть, как я называю это, паразиты или мучные черви. Их поедают 

рептилии. Они отвратительные… Ну, или, скажем, просто спагетти из 
червяков. Они там кишат. И у неё есть выбор между этими двумя 

тарелками. Я безошибочно знаю, я прав всегда на 100%, я знаю абсолютно, 

что она выберет суши, а не спагетти из червячков. Но я не заставляю её 

выбирать суши.  Просто я так хорошо её знаю, по крайней мере в этом, что 

я уверен – она выберет суши. Если обстоятельства таковы, и это ситуация 

не экстренная, например, суши не отравлены ядом, или что-то в этом роде. 

Если условия одинаковы, она выберет… Она не изнемогает от голода, у неё 

нет дефицита протеина, и т.д. Она выберет суши, а не спагетти из 

червячков. Но я не являюсь причиной этого. Вы понимаете? 

Итак, Бог может знать, что мы будем делать, но это не означает, что Он 

является причиной этого. Он так хорошо нас знает, что даже знает, что мы 
будем делать. Но при этом всё равно есть свободная воля, так как мы всё 

же должны сами выбрать это. Вы понимаете? В этом смысле Бог может 

знать, но Он не предопределяет буквально, где мы окажемся. Да, Он может 
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знать наперёд, но он не является причиной этих вещей. У нас есть 

свободная воля. 

Вот в чём заключается ошибка людей, которые мыслят в рамках 

«непогрешимого барометра». Они проводят аналогию. Они понимают это 

как теологический фатализм, не понимая сути предвидения и причинности. 

Божье предвидение не является причиной того, что происходит. Хотя Он 

прекрасно знает, что мы будем делать. Но в конце концов мы должны сами 
выбрать. Существует свободная воля. 

Итак, от «заместителя» требуется свободный выбор. Сейчас, когда мы 

смотрим на это, на Эпоху Завершённого Завета и Царство Чхонильгук, на 

Царство Бога, вы можете увидеть, почему заместительное искупление, 

которое приносит Христос, должно происходить по свободной воле. Это 

критически важно, для того чтобы мы получили спасение. Свободная воля 

со стороны Христа и также с нашей стороны – мы должны сделать выбор – 

принять это. 

Вы, например, можете оказаться под следствием, и судья выносит 

решение по вашему делу, и вдруг кто-то говорит: «Я заплачу за это 

преступление. Я заплачу и буду заместителем в наказании за это 
преступление». Но вы можете сказать: «Нет, я не хочу, чтобы этот человек 

был заместителем в наказании за моё преступление». Вы можете сказать: 

«Нет». Вы можете отвергнуть это предложение. Вот что происходит, когда 

люди отвергают Христа, они отвергают такое предложение. И тогда вы 

полностью несёте ответственность за долг, за взаимную вражду и 

преступление. Всё это на вас. 

Свободная воля существует не только односторонне, когда Бог и Его 

сын должны иметь свободную волю, но также и у нас должна быть 

свободная воля, чтобы могло произойти спасение. Неважно, что Бог или 

судья знает, что мы скажем: «Да я принимаю это», или «Нет, я не 

принимаю это». Это неважно, ведь не это определяет решение. Вы 

понимаете? Это не фатализм. Бог не определяет это. Бог может знать об 
этом. Бог может знать, какой выбор мы сделаем. 

Когда мы смотрим на ситуации в Чхонильгук, Царстве Бога, также если 

рассмотреть все события, случившиеся за последнее время, мы можем 

сказать, что Бог знал, что все, кто присутствует здесь, выберут… И Он 

знал, что все те, кто в Федерации Мошенников, которые являются 

мошенниками, выберут «отвержение». Но Бог не является причиной этого. 

Вы понимаете этот момент? Он не является причиной этого. Существует 

5% ответственности человека. Но в то же время Бог знает нас, так хорошо, 

что Он знает, кто в конце концов сделает правильные вещи и будет 

честным. Кто будет на Его стороне. 

В этом смысле мы не сами по себе, мы находимся в свете и в знании 
Нашего Создателя. Как говорится в Писании, Второе Послание Петра: «Но 

возрастайте в благодати и познании Господа нашего и Спасителя Иисуса 

Христа» (3:18). Возрастайте в благодати и познании Христа. 
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Когда мы понимаем, что Христос занимает центральное положение, 

почему он так критически важен для нашей вечной жизни, чтобы не 

подвергнуться вечному наказанию, которое справедливо, которое 

полностью справедливо. Которое полностью справедливо перед лицом 

совершенного Бога, перед лицом совершенного судьи, это наказание 

полностью справедливо. Насколько важно положение Христа. Насколько 

важна личность Христа. Насколько важны для нас эти взаимоотношения. 
Поэтому, друзья, существует «дыра» в сердце любого человеческого 

существа, созданного по образу Божьему, которая не может быть заполнена 

ничем другим. Эти отношения не может заменить ничто другое. 

Итак, Турретин раскрывает идею, что, когда мы приходим к Богу, 

принимаем Христа, и когда мы находимся под авторитетом Отца, мы 

освобождаемся от грехов. Это означает, что все наши грехи стираются, но 

также мы обретаем так называемую «праведную стойкость». Что это 

означает? Это означает, что мы растём во свете Христа по мере нашего 

пути. Это обычно называют «освящение». «Оправдание» – это удаление 

греха, но это приводит нас только к начальной точке, так? Процесс 

«освящения» — это привитие Божьих положительных черт или 
положительных даров, которые у Него есть, как у своего рода кредитора, к 

нам. Они прививаются к нам, чтобы мы не оставались на нулевой отметке и 

чтобы мы обрели «положительный счёт». Это удивительно, не так ли? 

Итак, много всего происходит, когда мы обретаем Христа в нашей 

жизни. Так много важных вещей. И те, у кого нет Христа, живут с 

отсутствием этой гарантии, этого посредника, этого искупления, которое 

заплачено за преступление, совершенное нами. 

Каждый день мы можем глубоко размышлять об этих вещах, когда мы 

думаем об уникальности Христа. Чем больше мы размышляем об 

уникальности Христа, тем больше радости появляется естественным 

образом в нашем сердце. Тем больше хвалы вы захотите петь! Несколько 

дней назад я пел… Я всегда пою, и однажды дух вёл меня петь… Ваше 
сердце естественным образом будет восхвалять Бога. Благодарить Бога. 

Петь Ему хвалу! Когда мы возрастаем в благодати и познании. В познании, 

в понимании драгоценности нашего Отца. 

Давайте все поднимемся. SOS, выходите, давайте отдадим славу Богу и 

Христу, в ком все мы спасены. Аминь и Аджу. Давайте вернёмся к 

Чхонсонгён, пока они готовятся. На странице 1194: 

«Нам нужны Истинные Родители (в английском варианте «Нам нужен 

Мессия» – прим. перев.) ради спасения. С чего же должно начаться 

спасение? С возвращения на положение, позволяющее вновь соединиться с 

Божьей любовью». 

Давайте поблагодарим Бога. Аминь! 
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Наследие благодати Царства (11 июня 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Кристина, Лисса, Лоуэлл, Шим Бак, Кейла, Джамал провели «Открытый 

микрофон» против шариата. Давайте посмотрим это видео. 

Это была Кристина Эллансон, сильная, смелая и прекрасная! И она 

также может проводить удушающие приёмы! 

И вот также фотографии, которые шокировали общественность. Они 

вызвали «громы и молнии». И это прекрасно, потому что они создают тему 

для обсуждения: глобалист ли Отец, сатанист ли Отец, который выступает 

за новый порядок в мире, за тему изменения климата, или он выступает за 
независимость? Когда он говорит о независимости, о родословии, о чём он 

говорит? Когда он впервые начал бизнес в Корее, он начал производить 

оружие. Почему? Сейчас корейцы находят службы об этом. Отец говорил, 

что вы должны хранить пневматическое оружие рядом со своей кроватью. 

Вы должны заботиться о нём, как о своём питомце. Потому что 

коммунисты живут прямо над головой, наверху полуострова. Реальность 

Отца… У нас есть также фотографии того, как Отец посещал выставки 

оружия в Лас-Вегасе. Мы выложим их в интернете. 

Вы можете увидеть природу тоталитаристов. И Федерация 

Мошенников, которая имеет незаконных лидеров, а также группа Квака не 

хотят слышать об этом. И это фундаментальный вопрос. Какого рода 
цивилизацию они построят? Государство с правительственной системой 

бюрократии, которое управляет вами, которые владеют вами, вашими 

детьми, обучают их доктринам государства о том, что 

государственничество – это религия современности. Или вы хотите иметь 

на своей территории, на своей земле власть, независимость, власть над 

своим сознанием, право обучать детей самому. Это основополагающий 

вопрос. И есть ли у вас право защищать эту независимость, если появятся 

тираны и злодеи, которые попытаются это уничтожить? 

Мы видели историю сатанинского мира и царств. Там всегда 

существовал один путь. В каждой падшей сатанинской власти, царстве, 

олигархии, стране наверху сидел архангел. Всегда, всегда. И также были 

социопаты, которые понимали, что могут получить деньги и власть, а 
также позиции в правительстве, в государстве, если будут сотрудничать с 

психопатами. И это всегда вело к аду на земле. Они обещали вам великое 

счастье, равенство, как это произошло в Венесуэле. А сейчас они 

разрушаются. Вы наблюдали это в каждой системе пропаганды марксизма. 

«Мы обещаем вам, обещаем, но вы должны быть осторожны с оружием, вы 

должны зарегистрировать его. Что, если появится плохой человек?! Но 

правительство, централизованная власть, главы мафии, которые 

спонсируют эти революции, не страшны. Они все добрые люди! Просто 

отдайте им оружие. Хорошие девочки и мальчики!» Такова была история 

человечества после грехопадения, после того как Адам и Ева покинули 

своё положение. Архангел изменил это положение и стал правителем. Он 

http://sanctuary-ru.org/1701/
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украл царство, в котором Бог хотел сделать Адама царём, а Еву царицей. И 

вы увидели не только физическое грехопадение, но и падение цивилизаций, 

их уход от Бога, от независимости, от царского права, от дара, данного 

Богом, – обладать владычеством над вселенной. 

И когда люди видят эти фотографии, вы можете понять их дух! Вы 

можете понять, в каком духовном мире они находятся: в духовном мире 

сатаны или в духовном мире Бога. Когда они видят молодых девушек, 
натренированных, сильных, которые могут справиться с разными 

ситуациями, которые уверены в себе, люди на стороне Бога говорят: «Это 

здорово! Так держать! Я хочу, чтобы моя дочь стала такой. Я хочу, чтобы 

моя мама была защищена таким образом. Я хочу быть окружён 

ответственными людьми, которые могут защитить себя». А с другой 

стороны, те, кто находится в секте сатаны, в секте марксизма, в разных 

сектах сатаны, но в имеющих одно и то же желание Люцифера, которое 

всегда облечено в нравственные одежды, в показную мораль, говорят: «Мы 

хотим разоружить вас ради вашей же безопасности! Мы же не хотим 

никого покалечить, не так ли?» 

Но каждое государство, которое захватывало контроль над последним 
уровнем защиты обычных граждан, использовало это против своего народа, 

поэтому в 20 веке демоцид в 6 раз превысил все войны, вместе взятые. 220 

миллионов были убиты представителями государства! Это не включая 

войны! В 6 раз больше человек погибло от рук правительства, 

правительственных служащих, работников образования, представителей 

государства, чем во всех войнах 20 века. Вам никогда не скажут этого в 

государственных школах. Они никогда не приводят реальность в цифрах, 

насколько демонична становится централизованная власть. Вас никогда 

этому не учат. Это все равно что Макдональдс поставить во главе FTA: они 

никогда не скажут, почему еда из Макдональдса вредна для вас. Они 

никогда не скажут вам, что жарят картошку в машинном масле или в чём-

то похожем на это! 
Эти фотографии – переломный момент. И чем больше они кричат и 

вопят, тем больше они раскрывают свою тоталитарную сущность. Мы 

разместим ещё больше фотографий, ещё более стильных, ещё более 

шокирующе прекрасных, ещё более гламурных и великолепных 

фотографий, ещё больше! И таким образом народ Божий перестанет 

бояться запугиваний, насмешек, политкорректности сатанистов, которые 

пытаются пристыдить вас вашей независимостью! Зачем они это делают? 

Чтобы поместить вас под своё владычество и контроль. И это царство ада, 

ада на земле. Эти фотографии вызывают споры, и это прекрасно. 

Федерация Мошенников и группа Квака пытаются превратить Отца, 

Господа Второго Пришествия, в служащего ООН или в консультанта 
администрации Хиллари Клинтон! Перестаньте! Это так нелепо. 

Посмотрите на этих людей и их безмозглых детей. Вы просто получаете 

зарплату. Вы даже не верите в Отца. Вы просто работники! Вы идиоты! 
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Это мой Отец! «Как вы можете так поступать, Отец никогда так не делал!» 

Это мой Отец, вы, идиоты! Это так глупо, невероятно. Он не только мой 

Отец, но я его преемник и наследник! Я не выбирал, не назначал сам себя, 

как все остальные, кто назначил сам себя. Я себя не назначал. И это так 

смешно, но это показывает их природу, когда завязывается спор и 

начинается разговор, почему Отец начал производство оружия в Корее, 

затем стал выпускать пушку Вулкан, чтобы Южная Корея смогла отразить 
удар в случае военного конфликта, в случае коммунистического 

«объединения» страны. Коммунисты тоже выступают за объединение! Они 

хотят объединить всех под своим контролем! Вот что означает их 

объединение! И сейчас вы можете увидеть это в Корее. Мун Дже Ин 

приостановил размещение противоракетных комплексов в Корее. Мы 

говорили об этом и о других безумствах. 

Интересно то, что как только вы помещаете эти фотографии, на уровне 

микро, на уровне макро появляются такие же новости. На этой неделе 

главной новостью стала Чешская республика. Она сейчас принимает закон, 

направленный против тоталитарного советского Евросоюза, и говорит: 

«Мы не хотим, чтобы все эти банды из Евросоюза пришли в нашу страну. 
Мы хотим раздать оружие своим гражданам». Вышел президент Чехии и 

сказал: «Мы хотим вооружить своих граждан!» Чешская республика 

находится прямо рядом с Германией. Как только это появляется на уровне 

микро, эти фотографии создают «гром и молнии» на уровне макро – бум! 

На уровне макро происходит такая же буря! 

И теперь началась борьба внутри Евросоюза. Страны поняли, что 

Евросоюз – это Советская Европа, это не та утопия, которую они обещали, 

это бюрократы по типу советских, которые управляют вашей жизнью, 

вашими странами, вашими городами, находясь в другой стране. Это полное 

безумие! И когда их общества разрушаются под потоком иммигрантов, 

которых нельзя называть беженцами, они «экономические иммигранты», 

люди в Европе начинают это понимать. Они подрывают европейскую 
культуру. Швеция стала ведущей столицей по изнасилованиям. Потому что 

они позволили вторгнуться другой цивилизации. Вы не сможете сохранить 

Европу, если весь Ближний Восток и вся Африка войдёт туда! Она уже не 

будет Европой. И вы видите – бум! И бум! И Евросоюз стал разрушаться. В 

Европе 10 миллионов человек говорят: «Пошли бы вы подальше, Евросоюз. 

Я не буду слушать ваших правил. Мы вооружим свой народ». 10 

миллионов человек! Это феноменально! Возможно за ними последует 

Польша, Венгрия. 

Вы видите, люди начинают пробуждаться. Вы должны быть способны 

защищать себя. Это права человека. Даже дерево защищает себя. Даже 

маленькое растение защищает себя. Вы должны защищать свою личность. 
Это естественное право. Если вы не можете защитить себя, то вы не 

человек. Способность защитить себя от зла абсолютно необходима в 

Царстве Небесном. Это краеугольный камень. И, конечно, на прошлой 
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неделе Ричард Панцер и Керри Уильямс ездили в Бельгию и полностью 

разоблачили Федерацию Мошенников и группу Квака. Они полностью 

уничтожили Федерацию Мошенников и группу Квака, их еретическую 

теологию. Они раскрыли их сущность. И вот на этой неделе вся команда 

Хиллари Клинтон, которая строила свою политику на теме России, была 

полностью раскрыта! Это рассказ Коми, он просто сделал 

саморазрушающие заявления, подорвал сам себя! Хотя в начале он не 
признавал, но затем сказал: «Да, было вмешательство. Из-за Линч, 

генерального прокурора в администрации Обамы. Она пришла и сказала: 

«Не проводите расследование»». Он признал это! Он показал, что он лгал. 

И он сказал, что Клинтон оказывала давление на расследование ФБР, чтобы 

заткнуть рот и скрыть скандал Хиллари, когда она нарушила 30 тысяч 

законов, допустив утечку электронной почты. И он также признал, что был 

трусом, что он даже не выполнял свои обязанности главы ФБР, не 

выступил и не доложил, когда это произошло. И плюс ко всему, затем он 

признал, что допустил утечку информации – приватной беседы с Трампом, 

что нарушает федеральный закон. Он признал, что нарушил закон. Он 

признал, что он трус, преступник, заговорщик с Лореттой Линч, с Клинтон 
и с администрацией Обамы. И теперь весь вопрос заговора с Россией 

закончен! Трамп полностью оправдан! Это невероятная огромная победа. 

Они убивают сами себя, они подрывают сами себя. И всё это из-за лжи. 

Сначала вы лжёте, чтобы сохранить власть. Потом вы ещё больше лжёте, 

чтобы сохранить эту власть ещё подольше. Потом вы снова лжёте, потому 

что ваша организация начинает трястись, потому что построена на лжи. И 

вы всё лжёте и лжёте, всё больше и больше. Точно так же, как и Федерация 

Мошенников, как группа Квака, и поэтому у них нет больше денег! Потому 

что они пытаются подкупить людей. То же самое произошло и с Хиллари, с 

Обамой. Вся их ложь проявилась, и теперь глава ФБР, один из влиятельных 

людей на земле, просто покончил с собой в политическом смысле и 

покончил со своей администрацией. Полностью раскрыл свою сущность 
преступника. Это невероятно. 

Вы видите это на уровне микро и макро. У нас были открытые дебаты в 

присутствии профессоров. Это всё равно что перед всем миром. 

«Приходите, будем спорить с Федерацией Мошенников и их еретической 

теологией. Мы будем это делать перед всем учёным миром. И, группа 

Квака, давайте, приносите свою теологию. Мы узнаем, кто сохранил 

верность основателю». И их разбили на голову! Потому что трудно строить 

дебаты на лжи. То же самое на уровне макро! Бум! Провидение движется 

так быстро. Микро и макро – бум, бум! И то же самое относится к вопросу 

шариата. В августе состоится ещё одно мероприятие, не так ли? В октябре? 

Молодежь направится в Вашингтон. Там будет сотни тысяч человек. 
Множество людей. 

Вы видите, как невероятно быстро движется провидение в последние 

дни. Оно движется со скоростью света к 23 сентября. В этот день в небе 
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появится знак, упомянутый в книге Откровения – дева, в голове у неё 

солнце, в ногах луна, корона из 12 звёзд. Это будет 23.09. Я показывал вам 

эти фотографии из НАСА миллион раз. Невероятная реальность 

разворачивается перед нашими глазами. И Бог даёт нам столько благодати, 

чтобы мы могли двигать провидение. Он сделал Пенсильванию центром 

мира. Северо-восток Пенсильвании – часть штата, которая выбрала 

президентом господина Дональда Трампа. Это был решающий штат. Это 
была последняя капля. То есть не только штат, но именно северо-восток 

Пенсильвании решил исход выборов. Отец очень быстро построил своё 

влияние здесь. И Бог просто сработал здесь невероятным образом. 

Ведущие люди здесь не собирались голосовать за Трампа. Трамп приезжал 

на их заводы, они встречались с Эриком Трампом. И после этого, когда мы 

встретились с ними, они сказали: «Мы будем голосовать за Трампа». Это 

просто невероятно. 

Удивительно, как работает Бог. Иногда находиться посреди бури не 

просто пугает, а вдохновляет, когда проявляется истина, когда истинное 

лицо Отца проявляется из лжи Федерации Мошенников, группы Квака, 

которые пытаются разукрасить его, оправдать своё захватническое 
поведение и предательскую деятельность. В будущем они будут судимы за 

это и понесут наказание. В то время как это происходит, мы видим, что 

Царство прорисовывается всё яснее. Каким будет Царство Божье, что это 

будет за Царство, из чего оно будет состоять, в чём будет заключаться 

свобода и ответственность – всё это становится ясно, всё проясняется в то 

время, как мы движемся вперед. 

Мы пребываем в благодати Божьей, в благодати Отца, который ведёт 

нас в провидении. Это вдохновляющий период нашей жизни. Продолжая 

тему прошлой недели, давайте перейдём к «Наследию благодати Царства». 

Мы переходим к изучению Второго послания к Фессалоникийцам. На 

прошлой неделе мы изучили Первое послание к Фессалоникийцам, и 

теперь приступаем ко Второму. Это относится к дискуссии прошлой 
недели. Давайте прочтём с 3 стиха до 12. Давайте прочтём вместе. 

«Всегда по справедливости мы должны благодарить Бога за вас, 

братия, потому что возрастает вера ваша, и умножается любовь 

каждого друг ко другу между всеми вами, так что мы сами хвалимся вами 

в церквах Божиих, терпением вашим и верою во всех гонениях и скорбях, 

переносимых вами в доказательство того, что будет праведный суд 

Божий, чтобы вам удостоиться Царствия Божия, для которого и 

страдаете. Ибо праведно пред Богом — оскорбляющим вас воздать 

скорбью, а вам, оскорбляемым, отрадою вместе с нами, в явление Господа 

Иисуса с неба, с Ангелами силы Его, в пламенеющем огне совершающего 

отмщение не познавшим Бога и не покоряющимся благовествованию 
Господа нашего Иисуса Христа, которые подвергнутся наказанию, вечной 

погибели, от лица Господа и от славы могущества Его, когда Он приидет 

прославиться во святых Своих и явиться дивным в день оный во всех 



54 

веровавших, так как вы поверили нашему свидетельству. Для сего и 

молимся всегда за вас, чтобы Бог наш соделал вас достойными звания и 

совершил всякое благоволение благости и дело веры в силе, да прославится 

имя Господа нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем, по благодати Бога 

нашего и Господа Иисуса Христа». 

Аминь и Аджу! Ух ты! Все эти либеральные психи, которые хотят 

переделать Иисуса, как это сделали католики, превратить его в парящего в 
небе слабого парня в одеждах, – мистики. Иисус сделал плеть, чтобы 

физически поколотить людей, называемых «менялами», которые продавали 

и разменивали деньги в храмах. Он физически напал на них. Это 

предумышленное нападение. Он совершил предумышленное нападение: он 

подумал об этом, он сделал оружие, он принёс оружие, которое сделал для 

этого, и он надрал им задницы, прогнал их из храма! Вы понимаете? И он 

так плохо к ним отнёсся! Он не только говорил: «Змии, порождения 

ехиднины», «Вы уподобляетесь окрашенным гробам». Он говорил: «Ваш 

отец – дьявол». 

Понимаете, что Иисус очень предвзято относился ко злу?! Он не был 

добр к нему, как это хотят представить эти глупцы. Потому что они хотят 
притвориться добрыми, хотя сами – самые нетолерантные люди на земле. 

Если вы не соглашаетесь с их централизованным контролем, с их 

централизованной властью, централизованным образованием, то «вас надо 

посадить в тюрьму! Вы опасны! Что?! Вы хотите, чтобы оружие было 

отделено от государства?! Нет и нет!» Видите? И тут выходит их истинная 

тоталитарная природа. Поэтому они притворяются, что Иисус был 

слабаком, что он ходил вокруг и говорил слабым голосом: «Да, да, я люблю 

вас. Любите своего ближнего, подставьте другую щёку! Мамочка, где ты? 

Мне нужен мой Скуби снек!» Нет, Иисус – это руководитель. Иисус – глава 

дома. Он не ходит и не просит: «Мамочка, мне нужно перекусить!» 

Перестаньте! Эти психи контроля так жалки! 

Давайте вернёмся к Писанию. Посмотрите: «Всегда… мы должны 
благодарить Бога». Мы всегда должны быть благодарны. Ух ты! Бог 

поместил нас на положение праведных добродетельных людей! Какое это 

огромное благословение! Это не означает, что наш характер соответствует 

этому, иногда мы сражаемся, но это неважно. Мы находимся среди 

праведных добродетельных людей. Это огромное благословение благодати. 

Мы находимся не среди воров. Мы находимся среди честных людей, 

которые готовы терпеть насмешки ради любви Бога. И это прекрасно! Это 

истинное сокровище Царства. Истинное сокровище! 

Так надоели фальшивые академии, где все притворяются, что хорошо 

уживаются друг с другом, тогда как все ненавидят друг друга. Это 

происходит во всех общепринятых школах, в Лиге Плюща, во всех 
ведущих учебных заведениях, в марксистских учебных заведениях. 

Начиная с начальной школы и до верха. Они просто психопаты, любители 

контроля: «Как я могу научить этих детей поклоняться мне и государству? 
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Аааа!» Они так жалки. Иисус не принадлежит к такого рода жалким людям, 

к архангелам. Иисус – глава дома! Христос – глава вселенной и мира. И он 

определяет, кто будет начальником. 

И поэтому тоталитаристам, архангелам это не нравится. «Как ты смеешь 

говорить, что Бог дал Адаму и Еве благословение «плодитесь, 

размножайтесь, наполняйте землю, владычествуйте над творением»? Нет, 

нет, владычество означает, например, когда вы разводите сад, вы 
выращиваете сад, помидоры». И они верят во все эти философии: «Быть 

слабым – это настоящая сила». Это нелепо. Любая политическая 

демоническая философия будет учить вас этому. Добрые люди обладают 

хорошей нравственностью. И они не хотят разрушать других людей. Они 

хотят защищать людей. Они не хотят, чтобы на них охотились хищники. 

Это естественный инстинкт добрых людей. Они не хотят, что других 

добрых людей уничтожали. Они хотят защищать невинных – вдов, детей. 

Они не хотят, чтобы детей продавали в педофилические круги. 

Трамп арестовал 10 тысяч педофилов в США! Невероятно! Поэтому они 

сейчас психуют в Вашингтоне. Потому что все педофилические круги 

ведут в Вашингтон. Они сейчас в прострации! Энтони Винер, Хиллари 
Клинтон, братья Подеста, Билл Клинтон, Джефф Эбстейн – всех их вывели 

на чистую воду! И Трамп дает добро на то, чтобы этих демонов 

преследовали. Поэтому они хотят убить Трампа, они хотят развязать 

гражданскую войну. Поэтому происходят восстания шариата в Сиэттле, в 

Филадельфии, хотя они не применяют насилие. Но в других штатах в 

субботу и воскресенье происходят восстания, проводимые Антифа и всеми 

этими мусорными организациями. 

Это невероятное время, когда мировое правительство взрывается 

изнутри. И это происходит у всех на глазах. И тут написано, что мы 

должны всегда благодарить Бога. Бог есть добро. Существует истинная 

награда тем, кто не продался и не стремится к богатству, к удовольствиям, 

к мировому признанию, а тем, кто выстоял, кто терпел насмешки, 
преследования ради Христа. Существует правосудие. «Ибо праведно пред 

Богом». В праведности Божьей существует разделение на добро и зло. В 

начале этого отрывка он говорит о народе Божьем, чтобы вдохновляли друг 

друга, потому что «возрастает вера ваша». Наша вера растёт в знании 

Бога. Если вы приедёте в сад Чхонильгун, то рядом с прудом вы увидите 

надпись: «Возрастайте в благодати и познании Господа нашего и 

Спасителя Иисуса Христа» (2 Петра 3:18). Возрастайте в благодати и 

познании! Знайте, кто Бог, кто Отец, кто вернувшийся Иисус, кто он такой. 

Узнайте его, не придумывайте его сами в своей голове. Не сгибайте его под 

себя, из-за того что хотите принадлежать к какому-то социальному 

обществу, но сгибайтесь под ним, и тогда вы получите оправдание, даже 
если это трудно, даже если вас будут преследовать, насмехаться, вас будут 

ненавидеть. Но в конце концов вы будет оправданы. И существует честь и 

добродетель. Существует нечто, превосходящее вас, то, что существует во 
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времени, в вашем родословии, в поколениях, которые узнают о 

цивилизациях чести, праведности, добродетели. Это ценно. Это ценнее 

золота и серебра мира. 

«Умножается любовь каждого друг ко другу между всеми вами». Это 

не означает, что в Фессалонике или в других церквях люди не спорят. Нет. 

Они спорят, они сражаются. Но они не убивают друг друга. Федерация 

Мошенников в буквальном смысле убивает друг друга. У них есть группа 
корейских лидеров, японских лидеров, западных лидеров, которые 

стремятся к власти, стараясь буквально убить друг друга. Стереть друг 

друга с лица земли. Но они притворяются, что не делают этого. «Мы за мир 

во всем мире!» Это шоу! И все, кто находится внутри организации, знают 

это. То есть все знают, что они лгут на публике, стараясь создать хороший 

имидж. Всё дело в имидже. Тогда как члены Sanctuary говорят: «Нет, мы 

сражаемся, но это нормально». Просто не убивайте друг друга. Братья и 

сестры могут не соглашаться друг с другом, могут сражаться, просто не 

убивайте друг друга. Таковы правила. Вы не можете причинять друг другу 

физический вред. Не можете убивать друг друга. Таковы наставления. 

Мы не пытаемся скрыть это. Потому что люди иногда не соглашаются 
друг с другом. Но мы не спорим насчёт основополагающих вопросов. Нам 

может не нравится чей-то характер, манеры этого человека, то, что он 

говорит и т.д. – что бы то ни было! Но мы согласны в том, что будем 

выступать за Христа, получая преследования, насмешки мира. Мы не 

имеем разногласий по этому поводу. Мы не имеем разногласий по поводу 

чести, по поводу сути цивилизации. Мы не имеем разногласий по поводу 

Конституции Чхонильгук, которая является сутью закона Чхонильгук. Мы 

не имеем разногласий по поводу трёх царских прав Отца, по поводу того, 

кем является Отец. А на всё остальное – на характер того или иного 

человека, на его слова – как представитель и наследник Отца, я говорю: 

«Хорошо, что дальше? Работайте, что дальше?» Это не имеет большого 

значения. 
«Возрастает вера ваша». И всё дело в отношениях. Чем больше мы 

узнаём Отца, тем больше растёт наша вера в него. Дело не в том, как мы 

хотим разукрасить его, как хотим переделать его, а дело в признании его 

таким, какой он есть, дело в том, чтобы любить его таким, какой он есть. И 

в этом состоит грех Матери Хан. Она не любила его за то, каким он был. 

Она пыталась изменить его, подстроить его под свои фантазийные миры 

корейских сериалов. И поэтому она сделала то, что сделала. Стала 

вавилонской блудницей, стала предателем Отца. Воткнула ему нож в спину 

перед всем миром. И люди могут видеть это своими глазами, слышать, то, 

что она говорит своими устами. Всё дело в отношениях. Не в том, чтобы 

согнуть его под себя. А согнуть себя под него. Потому что он – центр. 
«И умножается любовь». Мы можем не соглашаться друг с другом в 

нашем сообществе, но среди нас существует невероятная любовь, 

невероятная благодарность за то, что делают все, – за то, что терпят 
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преследования, насмешки, ругань всего мира, за то, что потеряли всех 

друзей, и т.д. Это взаимное уважение за то, что они приняли трудное 

решение, когда никто этого не смог сделать. Поэтому здесь существует 

любовь, фундаментальное уважение, фундаментальная признательность. И 

об этом говорит Павел во Втором послании к Фессалоникийцам: «Так что 

мы сами хвалимся вами в церквах Божиих, терпением вашим и верою во 

всех гонениях и скорбях, переносимых вами, в доказательство того, что 
будет праведный суд Божий».. 

Они были отважными воинами, которые никогда не превозносились, но 

Бог превознесёт вас в конце. Вы всегда были людьми второго сорта, всегда 

были рабами корейских или других лидеров, но Бог знал ваше родословие, 

Он знал ваш характер. И Он выбрал вас, Он знал, что вы сможете 

выступить вперед. И есть те, кто пришёл позже, когда стало намного легче. 

Потому что основная тяжесть удара была поглощена теми, кто шёл 

первыми, и эта первая волна составляет 3%. Эти 3% – те, кто победил в 

войне и революции в Америке, они сражались на войне. Они приняли на 

себя основной удар. Они победили в войне, все остальные пользовались их 

завоеваниями невероятной свободы и независимости на протяжении более 
200 лет. Это были отцы-основатели, группа избранных людей, которые 

рискнули собой. Это та же историческая вещь. Те, кто будут жить в 

Чхонильгук, в свободе и независимости, в авторитете, не потому что они 

этого заслужили, а благодаря Божьей благодати. Благодаря победе Христа, 

победе Христа как Царя царей, появится это Царство, но и те люди не 

будут забыты. Вы никогда не слышали о втором поколении после отцов-

основателей. Вы помните только отцов-основателей. 

«Терпением вашим и верою во всех гонениях и скорбях, переносимых 

вами, в доказательство того, что будет праведный суд Божий». Он судил 

правильно, Он знал о нашем характере, Он предвидел нашу добродетель, 

предвидел, что мы будем поступать правильно, хотя мы несовершенны. И 

мы не будем гордиться собой, мы сделаем правильные вещи в правильное 
время. И не станем нечестными проститутками власти, положений и денег. 

Мы выберем добродетель. Потому что ни одна цивилизация не может жить 

вечно, основываясь на власти, положении, и деньгах. Она должна быть 

построена на прочных ценностях, прочных принципах, которые позволят 

человечеству подняться из искушений сатаны и стать свободными и 

ответственными правителями, предназначенными Богом. 

«Будет праведный суд Божий, чтобы вам удостоиться Царствия 

Божия, для которого и страдаете. Ибо праведно пред Богом – 

оскорбляющим вас воздать скорбью…» «В пламенеющем огне 

совершающего отмщение не познавшим Бога и не покоряющимся 

благовествованию Господа нашего Иисуса Христа». В Евангелие от 
Матфея Иисус сказал: «Многие скажут Мне в тот день: «Господи! 

Господи! Не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли 

именем бесов изгоняли? И не Твоим ли именем многие чудеса творили?» И 
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Иисус скажет им: «Отойдите от Меня, делающие беззаконие» И они будут 

брошены в огонь. Почему? Потому что многие говорят: «Да, мы любим 

Истинного Отца». Нет, вы не любите. Вы любите свое положение. Вы 

любите деньги, власть. Вы не готовы получать преследования, потерять 

всех друзей, чтобы поступать правильно. Они не хотят этого. Вы просто 

лжецы. Болтуны. Вы не будете жить и умирать в центре с Христом. Это 

отделит мальчиков от мужчин и девочек от женщин. Отделит истинное 
человечество от ложного, которое является рабами архангела. Это отделит 

независимых от зависимых, от рабов. 

«Которые подвергнутся наказанию, вечной погибели, от лица Господа 

и от славы могущества Его» О, Боже! «Как смеет Библия говорить, что Бог 

подвергнет наказанию?! Как вы смеете так говорить?! Иисус накажет?!» «В 

пламенеющем огне совершающего отмщение не познавшим Бога и не 

покоряющимся благовествованию Господа нашего Иисуса Христа». 

Посмотрите, дело даже не в том, чтобы знать Евангелие, а покориться ему! 

Абсолютная любовь, вера и послушание – всё это основано на любви. Вы 

должны обладать любовью, чтобы стать послушным. Богу не нужно 

послушание, которое основано на притворных действиях. Он хочет, чтобы 
они были основаны на настоящей любви. Мы подчиняемся Ему, потому что 

любим Его. Мы любим Его, поэтому мы не хотим причинять Ему боль. Вы 

любите своего супруга, поэтому вы не изменяете ему. Всё из-за любви. И 

таким же образом мы подчиняемся приказам Отца, потому что мы любим 

его. В отличие от Матери Хан, которая находилась на положении, получая 

всю роскошь от Отца, но в последний момент показала всему миру, что не 

любила его. Она была обижена на него. И все эти высокомерные 

самовлюбленные женщины следуют за ней, потому что они хотят получить 

от неё оправдание своему самопоклонению. Они были неудачниками и 

потерпят неудачу в конце концов. Они жалки. И ни одна цивилизация не 

может быть построена на этом слабом ничтожестве, на этом демонизме, ни 

одна. 
«В пламенеющем огне совершающего отмщение не познавшим Бога и не 

покоряющимся благовествованию Господа нашего Иисуса Христа». То 

есть Евангелию Царства, которое сам Иисус называл Евангелием Царства. 

Я показывал вам цитаты на протяжении всей серии служб о Царстве. 

Евангелие Иисуса Христа – Евангелие Царства. «Которые подвергнутся 

наказанию, вечной погибели, от лица Господа и от славы могущества Его». 

И это есть ад. Ад – это невозможность жить в присутствии Бога. Вы 

отделены и оторваны от Бога и вечно должны жить отдельно от Него, от 

Того, Кто сохраняет жизнь в духовном мире. Вы пребываете в вечной 

смерти, в вечной муке отделения от первопричины жизни, от источника 

жизни духовного мира. И это решение приняли сами мужчины и женщины. 
Они выбрали разделение. Один теолог сказал: «Богу не нужно направлять 

людей в ад, они идут туда добровольно». И Он позволяет им это. «Если вы 

меня так ненавидите и не признаёте Отцом, то давайте, живите отдельно». 
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Он говорит далее: «И молимся всегда за вас, чтобы Бог наш соделал вас 

достойными звания и совершил всякое благоволение благости и дело веры в 

силе». (В новом русском переводе Библии: «Мы постоянно молимся о вас, 

чтобы Бог наш счел вас достойными вашего призвания, и просим, чтобы 

Своей силой Он исполнил каждое ваше доброе начинание и дело веры». – 

прим. перев.). Не каждое ваше начинание, а «каждое ваше доброе 

начинание», не какое-то странное начинание. Люди имеют всякого рода 
глупые желания и начинания. Он говорит: «Доброе начинание». Ради 

Евангелия добра, Евангелия Царства эти желания Бог исполнит.И Он не 

только способен, но и верен. Он верен своим обещаниям. И те, кто 

выступает в Его праведности, – не совершенные существа, а те, кто знает, 

что без Него они ничто. «Каждое ваше доброе начинание и дело веры». «Да 

прославится имя Господа нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем». И т.д. 

На прошлой неделе мы говорили о заместительном искуплении. Мы 

изучали, каково должно быть действие, чтобы стать заместительным 

искуплением. Вы не можете как судья, находясь в одной комнате с 

преступником, сказать: «Ты совершил такие-то преступления. Приведите 

того человека с улицы и скажите ему, что он заплатит за грехи этого парня, 
за его преступления. Я перенесу все его преступления на него». Это было 

бы ужасно. Это было бы безумие. И этот судья был бы ужасен и 

несправедлив. Мы изучали это на прошлой неделе. Вы слышали об этом? 

Существуют определенные критерии, для того чтобы произошло 

заместительное искупление. В древние времена было множество случаев 

заместительного искупления. Люди могли заплатить за грехи другого 

человека, встать и сказать: «Я беру ответственность за него на себя». В 

древнем мире, в определенных культурах такое было возможно. Но в 

современном мире мы не считаем это обычным, потому что мы не слышали 

об этом. Мы не слышали таких случаев. Но с точки зрения философии 

Божьей справедливости, Божьей юриспруденции, существует философия 

закона, философия наказания. Вы слышали об этом? Об этом написаны 
тонны книг. С точки зрения заместительного искупления, должны 

существовать определенные критерии, подходящие критерии. И мы 

говорили об этом. 

Во-первых, у грешника и у заместителя должна быть общая природа, 

чтобы грех мог быть наказан в той же природе, в которой он виновен. Мы 

согрешили перед Богом, мы совершили преступления перед Богом. Грех – 

это не только долг, который должен быть прощён, не только вражда, 

которую можно простить, но и преступление. А преступление не может 

быть просто прощено. Судья не может просто так сказать: «А, ты убил 10 

человек, я прощаю тебя». Такой судья будет ужасен. Такая страна будет 

ужасной. Как только вы понимаете, что грех – это преступление, тогда вы 
понимаете, почему Бог не может быть добрым и должен наказать зло. 

Тогда как те, кто исповедует христианство «диетической колы», или просто 

верят в Бога, в которого удобно верить, не хотят слышать о том, что грех – 
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это преступление, потому что они не хотят признать, что Бог добра может 

быть справедливым и наказать зло. Хороший судья должен наказать зло, 

чтобы на земле было правосудие. Этого невозможно отрицать. 

Но Федерация Мошенников, группа Квака не хотят представить, что их 

грехи – преступления. Почему? Потому что они не хотят нести наказание. 

Но они будут наказаны, когда установится настоящая страна Чхонильгук. 

Они будут наказаны за измену. Все эти бюрократы, которые получали 
деньги в этих еретических организациях, будут наказаны за преступления. 

В добре и справедливости Бога Бог должен наказать преступления, как 

хороший судья. Даже если Ему это неприятно, Ему придётся это сделать. 

Потому что Он – носитель чести закона этой страны. То есть первый пункт 

– общая природа, присущая грешнику и заместителю. Другими словами, 

мы – грешники, мы те, кто совершил преступление перед Богом, и, если 

кто-то понесёт наше наказание, возьмёт его на себя, это должен быть некто, 

кто имеет такую же природу, что и я. Если кто-то возьмёт на себя наше 

наказание, он должен иметь ту же природу, это не может быть какой-то 

козёл или жучок. «Да, судья, наложите наказание на этого муравья, ради 

меня». Такое невозможно. Должна быть та же природа, похожая природа. 
Это должен быть человек, личность. Человек должен нести заместительное 

воздаяние. 

Во-вторых, необходимо свободное согласие заместителя. Он сам 

должен сказать: «Я сделаю это, я понесу наказание за преступление этого 

человека». Он должен быть добровольно согласен на это. Проблема с 

человеком на улице в том, что он не хотел быть наказанным. И поэтому это 

так несправедливо. Поэтому, как только вы слышите этот пример, вы 

говорите: «О, это ужасно». Ваша совесть восстаёт против этого, потому что 

это несправедливо. Потому что что сделал этот человек, которого судья 

выдернул с улицы, сказав: «Сейчас ты заплатишь за его преступления»? «Я 

ничего не сделал! Я просто выгуливал собаку!» То есть должно быть 

добровольное согласие, это должен быть свободный доброволец. 
В-третьих, заместитель должен обладать властью над своей жизнью, 

чтобы он мог распоряжаться ею. Это не должен быть человек, который не 

распоряжается своей жизнью. Это не может быть ребенок в утробе, на него 

нельзя наложить заместительное искупление. Потому что он не обладает 

властью и способностями сделать это. 

В-четвёртых, заместитель должен обладать силой вынести все 

наказания, возложенные на нас. Потому что в Божественном правосудии 

преступление должно быть наказано. И заместитель должен быть способен 

вынести все наказания. Все! Поэтому требуется богочеловек. 

В-пятых, заместитель должен быть безгрешен, чтобы он не приносил 

удовлетворение себе и другим, кого он замещает. Мы говорили об этом на 
прошлой неделе. Другими словами, он не должен быть должником у Бога. 

Он должен быть безгрешен. Он не может быть должником Бога, он не 

должен совершать преступления. И должен быть безгрешен. 
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Хотя я не юрист, но у нас есть юрист Джим, и он знает, что моё 

утверждение истинно. В законе существует такое понятие как 

«юридическая фикция». Это реальная вещь, она существует, хотя 

называется фикцией. Вы можете прочесть, как описывает это Википедия: 

«Юридическая фикция – правовой приём, заключающийся в 

предположении факта вопреки его действительности». В законе это хорошо 

задокументировано и представлено. Давайте рассмотрим примеры. 
Усыновление. «По закону биологические родители становятся ребёнку 

посторонними. В соответствии с законом они не связаны с ребёнком». Это 

юридическая фикция. Это неправда, но используется законом. Это 

понятно? Это правильное утверждение, не так ли, Джим? 

Также существует «правосубъектность». Там также имеет место 

юридическая фикция. Поэтому вся эта идея того, что Иисус, или Христос 

не может заплатить за грехи, потому что он не совершал их, и что этому 

нет логического объяснения, – ложна. Потому что даже в юриспруденции 

нашего мира есть такое понятие. Оно называется «юридическая фикция». 

Это не значит, что заместительное искупление Христа – фикция. Это не 

означает, что спасение – фикция. Спасение реально. То, что Иисус понёс 
наказание за наши грехи, – реально. Оправдание спасением – реально. 

Юридическая фикция – это факт того, что безгрешный человек стал 

грешником. В суде это будет называется юридической фикцией, что он, 

невиновный, становится виновным. В мире юриспруденции существует 

такое понятие, как «юридическая фикция», и с помощью неё суды правят и 

создают последствия. 

Ещё один пример – дело Мастина против Фабригаса в 1774 году. 

Фабригас подал в суд на губернатора средиземного острова Менорка, 

который находился под правлением Британии, за посягательство и ложное 

заключение. То есть его посадили ложно, и он подал на них в суд, сказав: 

«Этот человек преследует меня ложно». Он хотел судиться с губернатором 

Менорки. Но проблема заключалась в том, что этот иск требовал 
разрешения у самого губернатора. То есть он судился с тем, у кого 

требовалось получить разрешение! Поэтому Фабригас подал иск в суд 

общих тяжб в Лондоне. Это другая страна и этот суд имел юрисдикцию 

только в случаях жителей и граждан Лондона. Лорд Мэнсфилд, который 

был судьей, объявил, что ради этого Менорка является частью Лондона! 

Хотя это была фикция. Для того чтобы дать ход делу, Менорка стала 

частью Лондона, остров в Средиземном море стал частью Лондона, и это 

есть юридическая фикция, которую использовали, чтобы свершить 

правосудие. То есть это целая традиция юридической фикции. 

В 19 веке юридическая фикция была очень важна с точки зрения 

кораблей. Корабль считался личностью. Что это такое? Владельцы судов 
старались уклониться от законов эмбарго и провозили запрещенный груз, 

такой, как рабы. Они везли запрещенный груз, часто рабов, и что тогда 

происходило? Когда их ловили на этом, капитан и экипаж передавали 
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законную ответственность владельцам судов, которые, в свою очередь, 

заявляли о своей непричастности, отрицая знание о том, что произошла 

незаконная деятельность. «Это не наша вина, спросите владельца». А 

владелец говорил: «Я не знаю, что они делают, это не моя вина». То есть 

они говорили, что никто не виноват. И что сделал суд? Суд ответил тем, 

что превратил корабль в «личность», которую можно судить. «Сам корабль 

виновен и должен заплатить компенсацию за нарушение закона». Это 
понятно? Я знаю, что это странно. Я не говорю, что это идеальная ситуация 

с точки зрения Чхонильгук. Но с точки зрения обычной юриспруденции, 

происходили случаи, когда суд использовал юридическую фикцию, или то, 

что очевидно не было реальностью или правдой, чтобы произвести 

судебные действия. Это точно так же, что в реальности Иисус не совершал 

ваших грехов. Он не совершал ваши преступления! Отец платил 

искупление за человечество, не совершая этих преступлений. Но с точки 

зрения Божьего суда, юридическая фикция используется, чтобы вынести 

наказание. То есть в мире происходили такие юридические случаи. Мы не 

знали этого, мы не знали, что это происходило постоянно. В наше время 

корпорации представляют человека. И Обама хотел сделать даже 
федеральное правительство в виде человека, личности. И это, конечно, 

опасно. Я не говорю, что эти законы хороши. Но они существуют даже в 

нашем мире. 

Божественная юриспруденция. Бог принимает искупление 

«юридической фикции» о том, что Христос сам совершил данное деяние, и 

это не относится к тому, что наше оправдание в суде перед Его судом 

нереально. Что это означает? Это не означает, что Бог, получив плату за 

преступление от того, кто не совершал преступление, не оправдал нас. Это 

не означает, что нам не дана свобода. Нам дана свобода. Мы свободны от 

Божьего наказания. Это реально. Это происходит на основе юридической 

фикции. Это понятно? Это точно так же, как Лорд Мэнсфилд вынес 

решение по делу Фабригаса, приняв как юридическую фикцию то, что 
Менорка является частью Лондона. 

Существуют вот такие постановления в реальности, в нашем мире, 

которые созданы людьми и которые приводят к определённым 

последствия, к каким-то ощутимым результатам. Хотя все знают, что это 

юридическая фикция. Это поразительно не так ли? 

«Юридическая ответственность за деяния может быть вменена…», – вот 

что здесь важно, и это очень важно: «…вменена другому, которой не 

совершал этого деяния». Заметьте, здесь не говорится «передаётся», здесь 

говорится «вменяется». «Вменяется», правильно? 

Что это означает – «вменяться»? Давайте используем пример Адама и 

Евы. Они совершили грех, и все поколения после них имеют первородный 
грех, но сами они не совершали этого преступления. Последующие 

поколения не совершали этого преступления. Что же происходит? С 

юридической точки зрения, этот грех вменяется им. Вы понимаете о чём я 
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говорю? Таким же образом, когда мы предстаём перед Богом и его 

правосудием, как грешники, как преступники, совершившие преступления 

перед Богом, Бог вменяет это преступление Христу, который по своей 

свободной воле берёт на себя наказание за это преступление. Оно не 

передаётся Христу, делая его реальным преступником, оно вменяется 

Христу, и Христос выплачивает наказание не за себя. Вы понимаете? Это 

не делает Христа онтологически или с точки зрения личности падшим 
преступником. Вы понимаете? 

Итак, Христос на самом деле заплатил и на самом деле был наказуем, 

по-настоящему наказуем за грех, за преступления, и снова Христос 

юридически – юридически, а не онтологически – стал грешником. Это 

интересно, не так ли? Это важный нюанс, и по мере того как мы возрастаем 

в познании Бога, наши отношения становятся глубже, и мы видим: «А, вот 

что происходило». 

Юридически, а не онтологически Христос становится грешником, хотя 

он сам был безгрешен. Также в суде существует так называемая 

«субсидиарная ответственность». Существует субсидиарная 

ответственность. Вот эти исследования, кстати говоря, сделаны Уильямом 
Лэйн Крейгом. Я настоятельно рекомендую читать его исследования по 

поводу искупления. Вот эта информация взята у него. Я и сам изучаю это, 

таким образом я взращиваю свои знания. Уильям Лэйн Крейг – ведущий 

(топовый) апологет среди всех христиан. 

В теории юридического правосудия существует понятие субсидиарной 

ответственности. Вы знали об этом? Здесь нет учёных в сфере 

юридической теории, правильно? Но существует целое министерство, 

целая сфера исследований для этого. И существует нечто, называемое 

«субсидиарная ответственность». С точки зрения Божественного 

правосудия, наша виновность, вина, которая у нас есть, не удаляется с нас. 

Она не изымается из нас и не причисляется Христу. Она копируется на 

Христе. Так же, как и первородный грех Адама копируется на нас, хотя мы 
сами не совершали этого преступления. Этот грех копируется на нас. 

Существуют примеры этого. Крейг приводит пример – дело Алан против 

Whitehead (Уайтхед). Владелец кафе был обвинён за то, что наёмный 

менеджер позволил проституткам собираться в кафе, а это нарушило 

Британский закон. 

Итак, была и другая ситуация, когда некто нёс субсидиарную 

ответственность за другого человека – подчинённого. Я не говорю, что это 

идеальный закон, который должен быть в Чхонильгук. Я лишь имею в 

виду, что это существует в практике юриспруденции и исполнения 

наказаний. Интересно изучать это. Оказывается, существуют разные типы 

теорий наказания. Вы знали об этом? Существует экспрессивистский 
подход к наказанию и подход к наказанию, связанный с последствиями. 

Мы сегодня не будем в это углубляться, хорошо? Я хочу сказать, что 

существует множество нюансов. 



64 

В деле Sheris (Шерис) против Derutzin (Дерутцин) владелец бара стал 

нести ответственность за то, что его сотрудник продал спиртные напитки 

полицейскому. Он нёс ответственность за своего сотрудника. Итак, у всех 

есть свободная воля, но даже в британской, англо-саксонской, в западной 

юриспруденции существуют такие прецеденты. 

Наше наказание выплачено, но мы всё равно виновны в преступлении. 

Поэтому мы продолжаем благодарить Бога. Видите, как это связано с 
нашей верой и тем, как мы поклоняемся Богу. Бог заплатил за 

преступление, оно было скопировано на Христа, но это не означает что мы 

невиновны… Без Христа мы виновны. Даже несмотря на то, что он 

выплатил наше наказание, мы всё равно совершили преступление. Это не 

так, что: «Вы никогда не совершали преступления». Нет, мы уже 

совершили его. Но Христос заплатил за наказание этого преступления. Это 

субсидиарная ответственность. И поэтому у нас есть свобода от 

преступления, и мы становимся свободными мужчинами и женщинами. 

Мы становимся свободны. Вы понимаете? Поэтому эта свобода связана с 

благодарностью и прославлением, чтобы помнить, что совершил Бог, не 

забывать это и не думать, что вы сняты с крючка, потому что вы такие 
великие. Нет. Нужно постоянно помнить, что сделал Бог для меня, чтобы я 

был свободен. Вы понимаете? 

В Чхонильгук это очень важно. У нас есть столько свободы и 

независимости. Поэтому так важно постоянно вспоминать, почему вы 

получили эту свободу. Мы сами не заслуживаем её, мы не сделали что-то 

хорошее, чтобы добиться её. Она была дана как благодать. Кто-то должен 

был заплатить за наши преступления и преступления наших предков, 

чтобы мы попали в такое Царство. 

Итак, никто не наследует Чхонильгук, потому что заслуживает этого. 

Это дар Божьей благодати и любви. Он понёс наказание, чтобы у нас была 

свобода. И для нас самое важное – быть ответственными за этот дар. Вы 

понимаете? Это всё связывает. 
Слайд: Субсидиарная ответственность. 

*Наша «виновность» не изымается из нас, она копируется на Христе 

(Адам и первородный грех). (Субсидиарная ответственность.) 

– Дело Alan (Алан) против Whitehead (Уайтхед): владелец кафе был 

обвинён за то, что наёмный менеджер позволил проституткам собираться в 

кафе, а это нарушило Британский закон. 

– Дело Sheris (Шерис) против Derutzin (Дерутцин): владелец бара стал 

нести ответственность за то, что его сотрудник продал спиртные напитки 

полицейскому. 

*Наказание за нас выплачено, но всё равно мы виновны в преступлении. 

*Никто не наследует Чхонильгук, потому что заслуживает этого. Это 
дар Божьей благодати и любви. 

– Он понёс наказание, чтобы у нас была свобода. 

– Для нас самое важное – быть ответственными за этот дар. 
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Наша молитва всегда за… Мы все растём в благодати и в познании 

Бога. Потому что, когда мы знаем, что он совершил, какую цену заплатил, 

чтобы мы продвигались в Царство Бога, Чхонильгук, чтобы мы 

приближались к Царству суверенности, Царству, где есть Божий Царский 

род, Царству честных и добродетельных людей, мы никогда не должны 

забывать цену, которая была заплачена. Мы никогда не должны забывать 

цену, которая была заплачена, чтобы мы унаследовали это. 
Давайте все поднимемся и прочитаем Чхонсонгён. SOS, поднимайтесь. 

Давайте прочитаем вместе на странице 761-762. 

«Вы должны унаследовать новое родословие. Для этого должен 

прийти Мессия-Отец, победить сатанинский мир и на этом всемирном 

основании, свободном от вмешательства сатаны, встретить Еву и 

восстановить искуплением родословие. Затем должен начаться 

горизонтальный процесс прививки, опирающийся на супружеские узы, на 

семьи, на сыновей и дочерей. Вот почему в Церкви Объединения дается 

Благословение. Наша Церковь отличается от других. Откуда берет 

начало родословие в Церкви Объединения? Его источник – Бог. Пусть 

сатанинский мир нам противостоит! Сначала они вставляют нам палки в 
колеса, а затем им придется выплачивать нам компенсацию за 

причиненный ущерб». (169–37, 1987.10.4) 

Давайте воздадим Богу всю хвалу и будем думать о Его благости, Его 

благодати и о Царстве, которое наступает. Давайте прославим Его. 
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Защита Царства (18 июня 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте сегодня поговорим о защите Царства. Это очень важный 

вопрос. Мы должны изучить его. Настало такое время. Второе послание к 

Тимофею, глава 4. Давайте прочтём вместе с 1 по 8 стихи. 

«Итак заклинаю тебя пред Богом и Господом нашим Иисусом 

Христом, Который будет судить живых и мертвых в явление Его и 

Царствие Его: проповедуй слово, настой во время и не во время, обличай, 

запрещай, увещевай со всяким долготерпением и назиданием. Ибо будет 

время, когда здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям 
будут избирать себе учителей, которые льстили бы слуху; и от истины 

отвратят слух и обратятся к басням. Но ты будь бдителен во всем, 

переноси скорби, совершай дело благовестника, исполняй служение твое. 

Ибо я уже становлюсь жертвою, и время моего отшествия настало. 

Подвигом добрым я подвизался, течение совершил, веру сохранил; а теперь 

готовится мне венец правды, который даст мне Господь, праведный 

Судия, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим явление Его». 

Аминь и Аджу. Мы живём в очень серьёзное время. СМИ левой секты и 

машина пропаганды провоцируют людей совершать насилие. Добрые 

люди, знающие, как нужно владычествовать над творением и над силой, не 

хотят использовать её. Когда в молодом возрасте вы учитесь владеть силой, 
вас учат тому, как она опасна, и о том, как слабы люди. Человек слаб, его 

легко разрушить и убить. Это касается молодёжи, потому что они легко 

заблуждаются. Играя в видеоигры, они думают, что сильны. Они думают, 

что они непобедимы и неуязвимы, и поэтому они легко вовлекаются в 

войны пропаганды, начиная с возраста 17-18 лет. Потому что они 

заблуждаются, думая, что они неуязвимы. 

Но они очень быстро понимают это, если начинают практиковать 

боевые искусства ближнего боя, такие как ММА, бразильское джиу-

джитсу. Они быстро понимают, что уязвимы. Если вы, играя в видеоигры, 

думали, что круты, вам быстро надерут задницу, потому что это никак не 

относится к вашей реальности. И вы быстро учитесь. Вам нужно, во-

первых, избавиться от иллюзий по поводу себя. И когда вы больше 
практикуетесь, вы понимаете, что становитесь сильнее. И, когда вы 

обретаете силу, вы должны ею правильно управлять. Вы не хотите 

использовать её против людей, вы можете это сделать, но вы не хотите 

этого. 

Но всегда войны хотят начать левые социалисты-коммунисты, 

воспитанные в марксистских университетах профессорами, 99% из 

которых — марксисты. Эти слабаки, которые никогда в жизни не дрались 

на кулаках, хотят начать войну, хотят заполучить власть через 

централизованный контроль и просто убивать людей! Потому что они не 

понимают, как опасна сила! Они не понимают, как это опасно и как легко 

можно убить человека. Но в секте видеоигр, где они желают пройти в 

http://sanctuary-ru.org/1709/


67 

следующий круг, но не хотят пойти для этого в армию, не хотят заниматься 

единоборствами, они хотят просто сидеть и приказывать людям идти туда. 

«Ааа, я так силён! Я только что убил тысячу человек!» Это жалкие, 

демонические, злые дети с промытыми мозгами. 

Люди, которые управляют силой, даже не хотят использовать её, потому 

что мы знаем, как она разрушительна и жестока. Это неприятная вещь. Но 

добрые люди должны обладать ею, потому что они должны защищать 
праведность, справедливость, невинных и бедных, защищать своих 

ближних. Но вы видите, что левые в истерической мании разжигают 

силовую риторику: «Убить Трампа, убить Трампа! Застрелить его! Ха-ха-

ха, смешно, смешно». Но это сумасшествие происходит даже в театре, 

который ставит пьесы Шекспира. У них есть картины, где Трамп убит, как 

Юлий Цезарь: «Это просто искусство!» Если вы при правлении Хиллари 

Клинтон поместите вместо Трампа её, то вас тут же посадят в тюрьму. 

Это не искусство, когда вы говорите: «Убейте президента». Это не 

искусство, когда вы в прямом смысле угрожаете лидеру свободного мира. 

Он подобен президенту мира. И он совершает феноменальную работу. Он 

уже вышел из ТРР, которой управляли глобалисты, вышел из группы 
контроля за климатом, которая запрещала нам производить свою энергию, 

чтобы мы зависели от педофилического царя Саудовской Аравии и 

банковской элиты. Он сейчас бросает вызов кубинскому режиму Кастро. 

Вы видели это на прошлой неделе? Он бросает вызов Кубе, говоря: 

«Хватит, мы освободим ваш народ, а иначе вы попадете под санкции!» И 

теперь все латиноамериканцы понимают: «Он хочет помочь нам, хочет 

освободить Латинскую Америку от тоталитарных коммунистов». Он хочет 

дать им свободу, потому что они так усердно работают, и, если дать им 

свободу, они смогут процветать. 

Но от левых исходит риторика: «Убейте его, убейте его. Это классно, 

это модно, это прикольно». Вы не можете говорить: «Убейте президента». 

Это федеральное преступление. Вы говорите: «Убейте лидера свободного 
мира, президента мира». Вы не можете так поступать. Вы не можете 

подбежать к зданию и кричать: «Пожар, пожар!» Это не свобода слова, вы 

запугиваете толпу. Вы можете носить оружие в США, но вы не можете 

держать палец на спусковом крючке, нацеливаясь на людей. Это угроза, и 

вас могут подстрелить. Вы не можете просто говорить: «Убейте Трампа, 

убейте президента», — делать пьесы и ожидать, что люди скажут: «Это так 

толерантно, это модно!» Это безумие. 

И появляются фотографии знаменитостей, которых, конечно, уже 

забыли, но которые хотят вернуть свою популярность, делая эти 

невероятно радикальные фотографии. Вы можете себе представить, что 

кто-то держит отрубленную голову Обамы, покрытую кровью? Это Кэти 
Гриффин, комедиантка. Вы не можете так поступать, это федеральное 

преступление! И это не смешно! Это так называемое «толерантное левое 

крыло», это те, кто ходит в кафе, медитирует и занимается йогой. 
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Калифорнийцы, вы знаете это! «Да, я против насилия, я занимаюсь йогой. 

Не вижу проблемы, что люди показывают голову Трампа. Не вижу 

проблемы, если государство убивает людей. Я пребываю в мире, я 

практикую ненасилие». Так фальшивы! Они просто притворяются. Для них 

не проблема убивать независимых людей, даже если они практикуют йогу. 

Это невероятно. Это не входит ни в какие рамки! 

Появляются такие фотографии, а также нападки на сторонников 
Трампа, которые выступают в ралли. На них напали психи, тощие белые 

дети из пригородов, которые думают, что круты, что находятся на миссии, 

сражаются за марксизм-коммунизм, хотя под этим самым дурацким 

знаменем в Китае убито 70 с лишним миллионов человек, в Советском 

Союзе — 50 с лишним миллионов! Эти люди живут в фантазийном мире 

видеоигр. Они безумцы, они сумасшедшие. Если вы размахиваете флагом 

Мао Цзедуна или флагом СССР, вы псих! Вы знаете, сколько человек было 

убито при этих режимах? Перестаньте! Это кровожадные демонические, 

невероятные трусы. Они не будут с вами сражаться напрямую, они стукнут 

вас по голове палкой, когда вы будете просто идти по улице. Они не будут 

драться один на один. Это совсем другое дело. Но они будут нападать на 
вас толпой из 10 человек за то, что на вас красно-синяя кепка, и они трусы 

по определению. И так как они трусы, они ходят в группах. Тогда они 

чувствуют силу: «Да, я в группе, я крут. Хотя не буду никогда сражаться 

один на один, но я крут, потому что нахожусь вместе с 10 другими 

троглодитами». Они так ничтожны! Это нелепо. 

И это поддерживается CNN, MSNBC, сетью Клинтон: «Всё больше 

насилия! Давайте, убивайте!» Они безумцы. Это секта смерти. Посмотрите 

на этих слабых детей из пригородов! Это избалованные белые дети из 

пригородов! Они идут под флагом СССР! Вы что, шутите?! Вот насколько 

жалки эти дети. Они ничего не понимают в реальности, в истории. У них 

нет никаких знаний. Чтобы держать флаг СССР или флаг Мао и 

притворяться, что вы сражаетесь за свободу, у вас должен быть такой 
низкий IQ! Вы что, шутите? Эти дети совершенно безумны. 

Что создаёт эта риторика насилия? Она создает такую атмосферу, что на 

прошлой неделе один псих, левый сторонник Бена Сандерса, отправился в 

Вирджинию, где республиканцы играли в бейсбол. Они играли в бейсбол, 

были не вооружены и одеты в колготки. И этот идиот пришёл и произвел 

50-100 выстрелов. И он тяжело ранил Скалиса, который является третьим 

ведущим лидером республиканской партии. В прошлом месяце Скалис 

выступал о том, что мы должны преследовать педофилов. С момента 

своего избрания Трамп посадил 10 тысяч педофилов! 474 человек было 

арестовано в одной облаве в Лос-Анджелесе. Я показывал вам статью об 

этом на «Отчёте Царя». И сейчас арестовано уже 10 тысяч человек, 
замешанных в педофилических кругах. И вот этот представитель 

республиканской партии Скалис открыто выступал, говоря: «Эй, мы 

должны ещё больше их преследовать». И вот в него стреляли. Интересно 
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то, что «Нью-Йорк Таймс» написал статью, в которой говорилось: «Кстати, 

представитель республиканской партии будет играть в бейсбол в такой-то 

день без охраны». Они написали такую статью. Это невероятно. 

Они подначивают этих эмоционально неустойчивых людей, заставляют 

их верить в то, что Трамп нацист, хотя он стремится вернуть в страну 

свободу, предпринимательство, уменьшить ограничения, увеличить 

финансирование колледжей для темнокожих. Перестаньте говорить, что он 
расист! Вы что, с ума сошли? Он старается защитить рабочие места 

латиноамериканцев, темнокожих американцев, не позволяя приезжать 

людям из мест, известных своим терроризмом. Почему левые психи не 

откроют свои дома для «бедных беженцев»? Почему Нэнси Пелоси, 

которая сказала, что усыновит всех этих детей, хотя я не вижу этого, 

почему она не открывает свой дом для них, чтобы они все въехали? Они 

так жалки и нелогичны, поэтому у тупых левых психов самый низкий IQ во 

вселенной. У вас должна быть память, равная памяти золотой рыбки, чтобы 

не видеть насквозь их невероятную пропаганду, которая каждый день 

повторяет: «Убейте Трампа, убейте Трампа». 

В конгрессмена из республиканской партии стреляли. И они написали 
потом: «Чтобы вооружённое сопротивление было продуктивным, оно 

должно быть организованным. Стрелки-одиночки иногда эффективны, а 

иногда нет». Другими словами, они хотят сказать: «Вам нужно лучше 

организовать это». Где же осуждение, где насилие? Где призыв к 

ответственности за поддержку театра, изображающего убийство Трампа, за 

поддержку Кэти Гриффин и клуба знаменитостей Голливуда, которые 

постоянно говорят: «Я стукну Трампа, побью его, перережу ему горло», — 

которые помещают фотографию кровавой головы в твиттере и 

инстраграме. Это безумие. 

И к чему это ведёт? Это ведёт к тому, что самые безумные в левой секте 

возьмут оружие и убьют невинного конгрессмена, который играл в бейсбол 

в белых колготках и красной футболке. Перестаньте! Это нелепо! Как они 
жалки! Это показывает их истинную природу, то, что они на самом деле 

хотят насилия. Они хотят убивать невинных людей. Они не хотят вступать 

в дебаты, потому что проиграют. Они не хотят, чтобы им задавали 

вопросы, поэтому они хотят запретить всех, кто имеет противоположные 

взгляды. Это классическая тоталитарная природа, такая же, как в 

Федерации Мошенников. «Что он сказал? Запретить!» А когда они 

приходят на дебаты, они уничтожены, потому что нельзя строить 

аргументы, основываясь на лжи. 

И через несколько дней стреляли в людей, которые ехали на грузовике с 

флагом с надписью: «Сделайте Америку снова великой». Они просто ехали 

по улице, а эти люди стреляли в них. Это безумие. Мы, а также 
альтернативные СМИ много раз говорили о том, что финансирует это 

Джордж Сорос. 200 миллионов долларов было заплачено за марши в 

Вашингтоне. 200 миллионов долларов за один марш! И теперь он 
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вкладывает деньги в восстания по импичменту Трампа, которые состоятся 

2 июля. И таким образом мы дестабилизировали ситуацию в Украине, 

поставили туда националистов, и обвинили в этом Россию. Хотя он 

использовал США, Хиллари Клинтон и Обаму, чтобы они начали это. Это 

нелепо, эти люди стремятся к войне. Они сидят в башнях Бильдерберга, в 

отелях своих монополий и говорят: «Давайте пойдём и убьём их». Они 

разрушают страны, экономики, жизни людей! 
Поэтому сейчас, как никогда, стало крайне важно, чтобы добрые люди 

смогли защищать себя. Мы говорили вам, что станет хуже, а не лучше. Мы 

говорили вам, что преступление Матери Хан приведёт к космическому 

бедствию, что и произошло. И в результате этого мир погрузился в ещё 

больший хаос. Никто не верил нам, когда мы сказали, что Корея потерпит 

крах за три года. Но так и произошло. Никто не верил нам, когда мы 

сказали, что Пенсильвания выберет мирового президента. И северо-восток 

Пенсильвании стал местом, которое выбрало мирового президента Трампа, 

который сейчас действует как мировой президент и сейчас бросает вызов 

Кубе и Кастро, Мадуро, и говорит: «Лучше бы вам освободить ваш народ. 

Иначе мы задавим вас санкциями и сживём вас со света». Латинское 
сообщество действительно ценит это. Потому что они убежали из этой 

страны, от Кастро и Мадуро. 

Мы знали, что станет хуже. 23 сентября в небе будет знак из книги 

Откровений. Я показывал вам положение планет из компьютерной 

программы НАСА. И мы увидели, что будет так, как написано в Библии, 

где женщина или дева будет облачена в солнце и луну, в короне из 12 

звёзд. Мы знаем, что согласно Библии, это означает период, когда начнутся 

худшие времена. И в это время также появится отметка зверя. И если вы 

увидите это в сентябре, эту отметку, которая будет влиять на куплю и 

продажу… это само по себе странно! Как отметка может влиять на мою 

способность покупать и продавать? Но в нашем мире мы можем увидеть, 

как это может быть сделано. Мы не знаем, что это будет, но самое главное 
– это то, что мы сейчас живём в серьёзное время. И в то время как эти люди 

инициируют протесты, пытаются убить конгрессменов… Вы понимаете, 

что это в шаге от президента? Эта попытка убийства представителя 

республиканской партии стоит в шаге от Белого Дома. Они не выступают 

против обычных граждан, а против того, кто находится в шаге от 

президента. 

И вы можете познать человека через его врагов. Все, кто ненавидит 

Трампа, – это централизованные тоталитарные безумные монополисты, 

которые хотят, чтобы люди были бедны, чтобы они поклонялись им как 

богам, и не просто являются атеистами, а сатанистами. Тот, кто подстрелил 

Скалиса, поклоняется дьяволу. У него на заднем дворе был алтарь дьявола. 
Может быть поклонение различным богам приносит различные 

результаты? Нельзя говорить о том, что пожар в Лондоне пару дней назад 

приходится на месяц Рамадан. Рекордное количество убийств по всему 
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миру во время Рамадана. Вероятно, если ты убил кого-то в месяц Рамадан, 

то ты получаешь двойное количество баллов от Аллаха. Это безумие! Это 

сумасшествие! Но вы не можете говорить, что это исламский терроризм, 

что они подожгли дом. 90% террористов мусульман нацелено на самих же 

мусульман! Они должны выступать против этого, потому что их больше 

всех убивают! Но то, что вы говорите, контролируется, это в буквальном 

смысле тоталитарная страна. И Обама и Хиллари Клинтон хотели 
воплотить это в реальность в качестве президента США и всего мира. 

Сделать из Америки Европу! Ты из Европы, и ты знаешь, что она 

взрывается изнутри. Это не сработало в Европе! Туризм во Франции упал 

на 8%, экономика не развивается, шведских женщин насилуют. Прекрасная 

работа, Европа! Жить вместе с Бильдербегской и Давосской группой, 

прекрасная работа! 

И они хотели проделать это с Америкой. Чтобы почувствовать это, 

положить это себе в рот. Хиллари Клинтон уже чувствовала этот вкус. Она 

почти превратила эту страну в Европу. У вас в Европе, конечно, нет 

свободы слова. Если вы скажете что-то негативное против федерального 

правительства или против исламского терроризма, то вас арестуют! Или я 
ошибаюсь? Вас арестуют за разжигание ненависти. Вы не имеете свободы 

слова, вы не можете говорить, что террорист был мусульманином, его 

звали Мухаммед или Али, и что он кричал «Аллах Акбар», хотя их пророк 

был военным завоевателем и отрубил головы 800 или 900 иудеям при 

помощи своего главного военачальника. Это было основной линией 

исламской истории. Вы не способны понять реальность! 

Это такое интенсивное критическое время. Поскольку они проиграли в 

идеологической войне, в войне идей, они теперь раскрывают свою 

истинную природу, которая заключается в том, чтобы «сжечь всё подряд, 

убить всех. Если мы не сможем загнать вас в своё тоталитарное 

государство, мы поубиваем вас всех». А что случилось с толерантностью? 

Что случилось с университетом идей? Что случилось со всеми этими 
лекциями, которые говорили: «Вы должны уважать президента Обаму, 

консерваторы, христиане! Вы должны уважать администрацию 

президента!» Куда это делось? А, сейчас у них появились проблемы, хотя 

до этого они давали лекции американцам о том, что мы можем говорить, во 

что мы можем верить, что мы можем пить. Марк Блумберг регулирует 

размер колы в Нью Йорке! Ради здоровья граждан! Эти люди безумны. Они 

помешались на контроле. Они абсолютно кровожадные пучеглазые психи 

контроля. Они безумны. 

И поэтому, как последнее средство обороны, добрые люди должны быть 

способны защищать себя. Также как растение защищает себя каждый день. 

Жучок производит яд, и если животное попытается съесть его, этот яд 
распыляется. Это естественное право – способность защищать себя или 

своё сообщество. И дело не в том, что добрые люди хотят воевать, 

сражаться. Нет. Они хотят мира. Они хотят процветания, жить в мире и 
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счастье, иногда выводить своих детей в кино, ходить в парк — они хотят 

нормальной жизни. У них нет такой вампирской жажды контроля над 

людьми, желания сидеть над всеми и радоваться, как они могущественны. 

Им это не интересно. Это безумные психопаты вместе с теми, кому они 

промывают мозги в университетах, хотят начать буквальную гражданскую 

войну с настоящими воинами, которые готовы сражаться. Это безумие. Эти 

люди говорят об иллюзиях. 
Поэтому отцы-основатели, которые были защитниками жизни, а также 

Национальная Стрелковая Ассоциация (NRA) укрепляет темнокожее 

население, чтобы они обладали оружием и могли защищать себя от Ку-

Клукс-Клана. Кто знал об этом? Они никогда не учили настоящей истории 

NRA, которая вооружала темнокожих, чтобы их не убивали члены Ку-

Клукс-Клана. Они помогали темнокожим, и так началась NRA. Они 

пытались вооружить темнокожее сообщество, чтобы они могли 

противостоять этим нацистам в белых конусах. Невероятно, что пропаганда 

через государственных учителей, вкладывает в головы незнающих детей. 

Столько лжи! 

Посмотрите на эти фотографии. Сейчас они стали появляться. Это было 
в 60-е годы? Это компания, основанная Господом Второго пришествия, 

которая производила пневмо-ружья, чтобы люди могли заниматься 

стрелковым спортом, чтобы они могли понимать, как использовать оружие. 

Почему он это делал? Потому что он жил в аду! Он жил под тоталитарным 

контролем. Они постоянно пытались убить его. И он знал, что радикалы 

живут прямо за границей, за 38 параллелью. Это безумный 

коммунистический культ, который может спуститься вниз и поубивать всех 

в Южной Корее. Божье Царство не может быть только духовным. «Да 

будет Царствие Твое на земле, как и на Небе». 

Они пытались скрыть эти снимки, но они существуют. Посмотрите, 

мужчины и женщины в 60-е годы в Азии. Это шокирует. Потому что, если 

вы встретитесь с азиатами, вы увидите, насколько им промыли мозги. 
Когда они приходят в Kahr Fire Arms, они получают огромный стресс, 

потому что видят оружие. Потому что им вбивали в мозги, что они 

недостойны, что они второсортные люди. Посмотрите, это невероятно. 

Посмотрите на этих сестёр! Это не Эрикава сан?! Нет, это не она. Я не 

удивлюсь, что у нас будет такая фотография госпожи Эрикава. А вот Отец 

на охоте. Появилось множество фотографий Отца с оружием. Они 

ненавидят эти фотографии. Они бы хотели, чтобы эти снимки никогда не 

были сделаны. Вот он в красной кепке. 

Сейчас жизнь людей находится под угрозой. В этой стране происходят 

попытки убийства, и поэтому крайне важно, чтобы христиане поняли роль 

самозащиты на случай, если вам вдруг придётся защищать себя. Это крайне 
важно. Давайте посмотрим это видео Дэниса Прейгера о «не убий», о 6-ой 

заповеди. 
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[Видео. Говорится о том, что перевод Библии короля Якова не совсем 

правильный. 6-я заповедь на иврите имеет значение «не убивай незаконно 

или безнравственно».] 

«Не убивай незаконно или безнравственно» — это отличается от слов 

«не убивай». Это очень важная дискуссия, которую не проводят в церквях. 

И это нелепо, потому что люди должны быть готовы, особенно когда будет 

угроза, когда безумные психи пытаются убить конгрессменов или стреляют 
в сторонников Трампа за их наклейки. Перестаньте! Это безумие, 

созданное Джорджем Соросом в Америке. В таком мир мы живём. Поэтому 

абсолютно важно проводить такие дискуссии в церквях. Потому что даже 

за границей может сложиться такая ситуация, при которой вам придётся 

защищать свою жизнь или жизнь других. Поэтому очень важно глубже 

понять этот вопрос. 

Это сатирические комментарии об Иисусе. Здесь написано: «Если вас 

кто-нибудь спросит, что сделал бы Иисус, напомните им, что, возможно, он 

бы перевернул столы, прогнал людей плетью». Это, возможно, сделал бы 

Иисус. Он бы прогнал вас плетью. И при том, он сделал плеть сам. В 

качестве аргумента они часто приводят старый перевод Библии, где 
сказано: «Иисус сделал плеть и прогнал овец и коров». В некоторых 

переводах Библии написано, что он не прогонял людей. Но если вы 

посмотрите на перевод Библии короля Якова или другие авторитетные 

переводы, вы увидите, что он прогнал с помощью плети всех, включая овец 

и коров. Иисус тренировался с плетью и нунчаками! Такова реальность. 

Вы увидите, как появляются такие аргументы. И это спор между 

христианскими пацифистами и сторонниками теории праведной войны. 

Теория праведной войны появилась для того, чтобы ограничить войну, но 

бывает время, когда вам приходится сражаться. Пацифисты сталкиваются с 

проблемой Ветхого Завета, когда Моисею или Давиду пришлось сражаться. 

Они говорят: «Это священные войны. Это не праведные войны. Это войны 

по велению Бога». То есть для них не проблема священная война, но 
проблема с праведными войнами. Со стороны пасторов существует 

множество аргументов. Они даже пытаются сказать, что Павел или первые 

основатели христианства были пацифистами. И что на Никейском соборе 

вынесли решение, что военных нельзя крестить и что они должны сидеть 

позади. Эти споры постоянно случаются. Некоторые пасторы исходят из 

анти-баптистких сообществ. Они склоняются к тому, что нельзя принимать 

участия в обществе. Но есть и другие аргументы, которые говорят: «Нет, 

Христос должен был войти в мир и найти учеников, он дал нам наказ пойти 

в разные части мира и распространить Слово, свидетельствовать о 

Евангелии Христа». Сам Иисус сказал, что мы должны взять мечи, когда 

мы идём в поход. 
Я хочу показать вам другое видео, которое углубляется в детали 

Писания и с точки зрения Писания говорит о том, почему последовали 
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Христа должны быть способны защитить себя. У нас есть Откровение 19 о 

том, что, когда придёт сам Иисус, он развяжет войны. Здесь так написано.  

«И увидел я отверстое небо, и вот конь белый, и сидящий на нем 

называется Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует. 

Очи у Него как пламень огненный, и на голове Его много диадим. Он имел 

имя написанное, которого никто не знал, кроме Его Самого. Он был 

облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: «Слово Божие». И 
воинства небесные следовали за Ним на конях белых, облеченные в виссон 

белый и чистый. Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя. На одежде и на бедре Его 

написано имя: «Царь царей и Господь господствующих». 

Вы помните, мы изучали слово «бедро»? На иврите это означает 

«чресла». То есть, на чём сидят. Давайте посмотрим сейчас это видео. Это 

очень важно изучать. Всё христианское сообщество должно сделать это, 

потому что на них нацелились, их провоцируют левые психи, говоря: 

«Христиане – это новые террористы, они нацисты». Это нелепо! Это 

невероятный абсурд. Но мы живём в такой обстановке. Происходят 
покушения на убийство. Мы говорили, что будет хуже. И это прошло на 

прошлой неделе. Мы можем ожидать появления ещё большего безумия, 

потому что Сорос продолжает вливать сотни миллионов долларов. И 

Трампу нужно посадить в тюрьму ФБР, ЦРУ, всех, кто помогает или 

говорит публично, что Трампа нужно убить. Их нужно арестовать, это 

федеральное преступление. Трамп работает над этим. Требуется время, 

чтобы расшевелить весь этот аппарат. Это такая обстановка, при которой 

они кричат: «Убейте Трампа, убейте Трампа». Вы понимаете, что, если 

Трампа убьют, а они уже пытались убить конгрессмена, а это один шаг от 

президента, это будет ад? Патриоты с этим не смирятся. Потому что это 

насильственная левая, сатанинская, коммунистическая революция. 

За что вы сражаетесь, безумные левые? Кто ваши дурацкие лидеры? 
Посмотрите на них, они в буквальном смысле поклоняются сатане, старые 

дряхлые банкиры. Почему вы сражаетесь за этих людей?! Перестаньте! 

Почему вы не хотите жить своей жизнью, преуспевать? Нет, они хотят 

быть как рыбки, которых кормят кормом сверху. А все остальные должны 

быть как они, чтобы они не чувствовали себя плохо. Другие не должны 

добиться успеха, чтобы им не стало плохо. Это так нелепо! Это так 

ничтожно. Но мы должны изучать. Давайте посмотрим на эти хорошо 

поставленные аргументы, представляющие обе стороны, на тему «Могут ли 

христиане защищать сами себя?» 

[Видео: https://www.youtube.com/watch?v=GdrvgOso1Q4] 

Ну хорошо, друзья. Вот такое видео. Очень важное. Очень интересно 
немного вникнуть в этот вопрос, не так ли? Конечно, когда он цитирует 

Библию, Послание к Римлянам и другие места (говоря о правительстве как 

о представителе Бога – прим. перев.), мы знаем в каком контексте нужно 

https://www.youtube.com/watch?v=GdrvgOso1Q4
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это видеть. По Конституции Чхонильгук правительство должно быть 

ограничено. 

Он говорит, что существует такая идея, что христиане не должны… что 

они должны отказаться от полицейской службы, отказаться от службы в 

армии. Я смотрел такие дебаты. Христиане-пацифисты говорят: «Да, вы 

должны уйти из полиции и из армии». У пацифизма есть такой 

радикальный взгляд. Им задают такой вопрос: «Например, если кто-то 
приходит к вам в дом и пытается изнасиловать вашу дочь. А у вас есть 

оружие, висит прямо на стене. Вы возьмёте его, чтобы остановить этого 

человека, который пытается изнасиловать вашу дочь?» И христиане-

пацифисты отвечают: «Нет». Они говорят, что вы искажаете ситуацию, не 

бывает лишь двух путей, как поступать. Я могу сделать множество разных 

вещей. Я могу проповедовать ему Евангелие. (Смеётся.) Они говорят 

подобные вещи: «Я могу сделать и то, и это». Ну, хорошо, а если вы знаете, 

что этот человек изнасилует вашу дочь? Или убьёт ваших детей и жену? То 

есть вы знаете точно, что он пришёл убивать вас. И у вас есть оружие на 

стене. Вы его будете использовать? 

Конечно, это очень ограниченный взгляд на то, как Бог осуществляет 
Провидение. Это подобно тому, что, если кто-то скажет: «Ну, я молился 

Богу, я молился и просил исцеления. Но Он не исцелил меня». Но гораздо 

более вероятно, что Бог направит к вам врача. Вы понимаете? Или Он 

направит к вам людей, которые больше знают о здоровье. Вот это Бог и 

сделает, скорее всего. Бог не создаёт специального окружения вокруг нас, 

чтобы, когда мы молимся, начинали происходить чудеса и окружающие 

нас люди нам были бы не нужны. И нам не нужно было бы полагаться на 

разных людей, которые являются специалистами в какой-то области, чтобы 

попросить их о помощи. Вы понимаете, что я имею в виду. Это очень 

ограниченный взгляд на то, как работает Бог в мироздании. Это такая вера, 

что Он всегда должен чудесным образом помочь вам, я видел это у 

христианских пасторов. Они говорят: «Мы верим в Христа. Когда 
приходит убийца и готов изнасиловать моих детей, мы верим в Христа 

(полагаемся на него)». Это очень ограниченный взгляд, и, возможно, что 

Бог даст вам возможность защищать себя и свою семью. Чтобы вы 

защитили их и им не нужно было бы становиться невинно пролитой 

кровью и умирать. Как в том случае, может быть, Бог пошлёт вам доктора, 

который вас сможет излечить. Вы понимаете? 

Поэтому в Царстве Божьем каждый гражданин является полицией мира 

и армией мира. Каждый гражданин имеет возможность защищать себя, 

свои семьи, своих близких и т.д. И, конечно, они могут защищать свои 

сообщества. 

Помню такую цитату, пацифисты по сути говорят так: «Если ягнёнок 
возляжет вместе со львом, то его нужно часто заменять». (Смеётся.) То есть 

появляются постоянно новые ягнята. Суть в том, и мне это очень 

понравилось в видео, и это очень важно, что если вы говорите, что это не 
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по-христиански – защищать себя самого, то тогда вы говорите, что это не 

по-христиански и просить кого-то защищать вас. Поэтому если вы звоните 

в полицию и говорите: «Спасите, кто-то пытается меня убить», — и они 

приезжают и убивают этого человека, который пытался вас убить, то это вы 

только что убили, будучи христианином. 

Любой христианин скажет, что библейский Бог один и тот же, что 

вчера, что сегодня и навсегда. Бог приказывал Моисею или Давиду 
сражаться или даже исполнять смертную казнь. Это был Тот же Самый Бог, 

который явил Себя в Иисусе. Итак, ещё раз, на эту тему можно долго 

дискутировать, но можно видеть, что говорят тоталитаристы со стороны 

политических сатанистов, можно увидеть какой они хотят тип идеологии. 

Это очень ясно. Они хотят, чтобы христиане сложили своё оружие, и чтобы 

они верили, что они должны быть пацифистами. Это очень удобно для 

социалистических диктаторов: для Кастро, для Мадуро, для Хиллари 

Клинтон, для бильдербергской группы. Они хотят этого. Также это удобно 

для ООН, для матери Хан. Всё то же самое. Для всех этих групп. Они хотят 

разоружить людей. Потому что в конечном итоге они не хотят, чтобы 

обычные люди могли сами себя защищать, защищать свои семьи, свои 
сообщества и т.д., потому что они хотят контролировать их семьи, их 

сообщества, и т.д. Они хотят использовать их для своей выгоды и не 

позволять людям быть свободными, жить в соответствии со своей совестью 

и жить с Богом. 

Это сумасшедшее время, друзья, и люди должны сейчас бодрствовать. 

Мы, как тело Христово и истинные христиане… Христианство — это не 

религия, это взаимоотношения. Те, у кого есть взаимоотношения с нашим 

любящим Отцом, справедливым и благим, знают, что Он хочет, чтобы мы 

были способны сохранить жизнь, чтобы мы могли сохранить 

справедливость, потому что Он справедлив, чтобы мы были праведными, 

потому что Он праведен. Хоть мы и не совершенны, но мы служим 

Совершенному Богу, Который не хочет, чтобы зло смогло воцариться и 
чтобы зло смогло непрестанно уничтожать невинных. 

Поэтому это очень важная тема для нашего сообщества и для братьев и 

сестёр по всему миру. Мы должны размышлять над этим. Это очень важно 

для тех, кто строит взаимоотношения с Христом и начинает брать на себя 

ответственность. Нужно перестать обвинять в чём-то других и перестать 

заставлять других делать что-то для вас. Нужно быть способным сказать: 

«Нет, в Царстве я должен быть ответственным. Я буду ответственным за 

защиту себя, моей семьи и за безопасность моих близких». Хорошо? 

Итак, мы молимся за президента, мы молимся за нашу нацию. Мы 

молимся, чтобы эти жестокие, кричащие, радикальные убийцы, которые 

сейчас пытались убить конгрессмена, не одержали победу. И мы знаем, что 
они не смогут победить. Не смогут. Потому что лицемерие «левых», 

коммунистов и социалистов всегда проигрывает в конце концов. Но они 

жаждут власти. И сейчас больше, чем когда-либо, такое время, когда люди 
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добра должны быть готовы, должны быть ответственными. Когда хорошие 

люди должны быть подготовлены, как говорится в нашей цитате из Библии 

на сегодняшнее утро. Будьте готовы. Будьте подготовлены. Мы желаем 

хорошего исхода, мы надеемся на это, но мы готовы к худшему. И это 

крайне важно, чтобы наши общества были наполнены такими 

нравственными и ответственными людьми. 

SOS, поднимайтесь. Давайте вместе прочитаем нашу завершающую 
цитату из Чхонсонгён на странице 114: 

«Когда царь Саул победил в войне, ему было приказано убить всех 

мужчин. Вы знаете, что он и наказан-то был за то, что убил не всех? Вы 

задумывались, почему так было? Если оставить в живых сатанинских 

мужчин, сатанинский мир может снова атаковать! Вот Богу и 

приходилось заставлять израильтян действовать таким образом. Если 

оставить в живых мужчин, находящихся на стороне сатаны, они возьмут 

с собой женщин и будут жить, как раньше, не меняя своего уклада жизни. 

Бог заставлял израильтян убивать мужчин, чтобы тем самым перерезать 

артерии врагу. В этом случае женщины и дети переходили на сторону 

Бога, и сатанинская система исчезала. Когда израильтяне перестали 
следовать Божьему приказу, в их среде распространилось 

идолопоклонничество, а вместе с ним и все развратные обычаи других 

народов. Небесная страна подверглась вторжению, поэтому Саул и был 

наказан». (124-202, 1983.2.15) 

Все развратные обычаи… Существует большая разница в том, какому 

Богу вы служите. У разных богов разные стандарты, разные правила и 

разные законы. Существует большая разница. Критически важно для людей 

поклоняться Одному Истинному Богу – Творцу, нашему Отцу, Тому, Кто 

воистину любит нашу душу, Тому, Кто отдал Свою жизнь и Своего сына, 

чтобы спасти нас, Ему, нравственному, благому, праведному и 

справедливому Творцу, хранителю Вселенной. Вот на чём строится 

Царство Божье, а не на поклонении богам этих сумасшедших «левых» 
лунатиков. Не на поклонении этим сатанинским богам. Это совершенно 

разные направления. 

Сейчас больше, чем когда-либо, для нас важно и молиться… Да, 

молиться — это очень важно. Пасторы говорят, что, когда вас атакуют 

люди, важно молиться. Да это так, очень важно молиться. Очень важно 

молиться, и мы не перестаём молиться. Мы не перестаём стремиться к 

миру, мы не перестаём быть мирными по отношению к людям, но есть 

момент: если вас атакуют и ваша жизнь под угрозой, у вас есть 

ответственность – защищать своё родословие. Мы сейчас не просто 

принадлежим родословию, основанному на вере, мы принадлежим 

родословию Бога. У нас есть ответственность – защищать это родословие, 
которое создал Бог, и также защищать Его Царство, которое быстро 

приближается. 

Давайте все поднимемся и отдадим славу Богу. И принесём эти песни. 
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Воскресная проповедь, включая отчёты Мистера Ли и Миссис 

Эрикавы (10 сентября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

В эмблеме полиции и армии Царства мира присутствует АR-15 

(винтовка – прим. пер). «И будет пасти их жезлом железным». Этот жезл 

унаследуют сонаследники Христа, которые займут место судей в Царстве, 

и поэтому так важны независимость и право на ношение оружия. 

Вчера во время встречи за обедом мы разговаривали с госпожой Кан о 
том, что даже в Корее пасторы стали выступать против шариата, стали 

раскрывать реальность исламизации Запада и Кореи. Радикализм хотят 

принести и на Восток. Таков план глобалистов, ООН, Ротшильдов по 

завоеванию и подрыву стран, чтобы захватить над ними контроль. 

Существует 1,5 миллиарда мусульман, и не все они, конечно, радикальные, 

но если вы серьезно относитесь к Корану, знаете его и пророка Мухаммеда, 

который был джихадистом, который сам убил 800 иудеев после того, как 

они, по его словам, предали его, если вы не формальный мусульманин, 

наподобие формальных христиан в Америке, которые не читали Библию, 

многие мусульмане не читали Коран, они просто ходят в мечети, молятся и 

даже не молятся, как это происходит в Турции, но если вы серьезно 
относитесь к Корану, то вам придётся принять закон, нормы поведения, 

данные пророком Мухаммедом, например, подготовку к браку 9-летних 

девочек. Один корейский пастор жил в Иране 20 лет, и он раскрыл тот 

факт, что они поздравляют 9-летних девочек: «Эй, тебе 9 лет, ты теперь 

можешь выйти замуж!» Потому что сам пророк Мухаммед женился на 

Айше, когда ей было 6 лет, а ему 51 год. Он стал жить с ней, когда ей 

исполнилось 9 лет. И не только это. Дэвид Вуд раскрыл то, как относятся к 

женщинам в исламе: вы можете бить свою жену, это узаконено. 

Корейский пастор привёл пример женщины, которая верила в ложь 

апологетов, которые говорили, что ислам и христианство – одно и то же. 

Она вышла замуж за мусульманина, и в один прекрасный день он сказал: 

«У меня есть жена в Саудовской Аравии, и когда я поеду туда, я буду 
навещать её, потому что Аллах разрешает мне это». Конечно, они 

пытаются сказать, что у Авраама и других библейских героев было 

несколько жен. Но реальность шариата и радикального ислама, а именно 

саудитского ваххабизма, заключается в том, что вас убьют, если вы 

отречётесь от религии, забьют до смерти. Если вы женщина, муж имеет 

право бить вас палкой. Вы можете посещать бордели, если это называется 

«заключением брака»: вы можете заключить брак с девушкой, заняться с 

ней сексом и затем развестись с ней. Это приемлемо в шариате. И также 

реальность убийства чести. Если вы женщина и вас изнасиловали, вам 

нужно предоставить 4 мужчин свидетелей. Корейский пастор объяснял, что 

это был хадис об Айше или о другой жене Мухаммеда, которую 

http://sanctuary-ru.org/1743/
http://sanctuary-ru.org/1743/


79 

изнасиловали, и он должен был вынести официальное решение, но он не 

хотел разводиться с ней. Потому что, если женщину изнасиловали, вы 

можете развестись с ней. Поэтому он сказал, что необходимо свидетельство 

4 мужчин. Но это было невозможно. Пришли 7 женщин-свидетелей, но так 

как женщина считается половиной мужчины, то получилось, что 

свидетельствовали 3,5 человека. И поэтому ему не пришлось разводиться с 

ней, и насильник не понёс наказания. 
Такая реальность распространяется, в то время как возникает фанатизм, 

подрывается экономика, молодёжь оказывается вовлечена в радикализм 

Саудовской Аравии, которая вливает миллионы долларов в джихадистов. 

То есть существует такая сила, и это не просто религия. Это политическая 

идеология. И Отец называл Мухаммеда «Махомен»: «ма» означает 

«демон», «дьявол». Христиане проклинали Преподобного Муна, но он 

посещал Ближний Восток. Я был с ним в Турции, и перед 400 

мусульманами он сказал, что пророк Мухаммед – дьявол. У него (у Отца – 

прим. пер.) было больше мужественности, чем у вас всех вместе взятых! 

Сейчас происходит распространение джихадизма, и радикальные левые 

сотрудничают с ними, чтобы впустить их, чтобы использовать их как 
орудие мафии в качестве стратегии «разделяй и властвуй», как средство 

нападения на своих политических оппонентов, чтобы атаковать и убивать 

их. И поэтому они хотят разоружить всех на Западе и в Америке. Вы 

должны понять, что даже обычным христианам государственное 

христианство, будь то католицизм или протестантское христианство, 

которое получает деньги от федерального правительства, промыло мозги. 

Только небольшая часть христианства типа Авеля выступает против зла, 

рискуя потерять свой статус. Но крупные церкви получают деньги от 

федерального правительства, поэтому они не могут критиковать архангела, 

так как он им платит. Они получают деньги от архангела. Обычные 

католики – прекрасные люди, но, к сожалению, их организация – самая 

крупная педофилическая организация в мире. Сейчас помощник папы 
римского попал под суд австралийского правительства за продажу детей. 

Извините, но такова реальность. 

Реальность в том, что государственное христианство – ненастоящее 

христианство, оно не понимает Евангелие Царства, независимость и Бога, 

который благословил человечество, Адама и Еву, тремя благословениями – 

плодиться, размножаться и наполнять землю. Поэтому «жезл железный» 

так важен. В Царстве Божьем жезл – это не централизованная власть. Всех 

граждан призывают стать полицией и милицией Царства мира, потому что 

в Царстве не существует централизованных войск. Люди проходят 

обучение на местном уровне. Люди обладают суверенитетом на местном 

уровне. У людей есть «жезл железный» на местном уровне. И если 
возникнет угроза распространения идеологий, которые захотят отнять 

суверенитет, свободу, права, свободную волю, то тогда полиция и милиция 

Царства мира подавит их, как террористические организации. 
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Единственная сила, которая сможет остановить распространение 

радикального шариата,  джихадизма и ваххабизма – это конституция 

Чхонильгук. Вы не сможете этого сделать с гладкой книгой христианства. 

Должна существовать истинная независимость и настоящая цивилизация, 

основанная на Христе, которая должна обладать силой всех, кто там живёт. 

Поэтому нам важно понять, что такое независимость, какую цену пришлось 

заплатить Христу за независимость. Мы не ценим этого. Но ему пришлось 
заплатить невероятную цену. И поэтому, да, мир может смеяться над 

вашими коронами, но в то время как ваша независимость и сущность во 

Христе укрепляется, вы увидите, что эти короны обретут силу. Но не для 

того чтобы ваши дети стали испорчены, чтобы ваши потомки стали 

сражаться за ваше наследство, а для того чтобы они научились тому, как 

защищать родословие, цивилизацию как уважаемые люди. Конечно, 

молодые люди всегда становятся социалистами и коммунистами, если они 

не преодолевают трудности, поэтому тренировки полиции и милиции 

Царства мира так важны, потому что они заставляют молодёжь столкнуться 

с реальностью, раскрыть свою эпигенетику, чтобы их не запутали 

промыватели мозгов в колледжах, в Голливуде, которые пытаются украсть 
их независимость и вовлечь их в педофилический культ, которые пытаются 

разоружить всех, сесть надо всеми и проводить секс-селекцию. 

Мы живём в такое время. Когда я выхожу сюда, я просто даю Отцу 

возможность говорить. Иногда мне приходится исчезнуть и позволить 

Отцу выступать. И он очень сердится из-за того, что люди приходят к его 

алтарю с мышлением рабов. Они не служат ему с коронами, которые он 

подготовил. Поэтому мы поём песню «Мы больше не рабы», что означает, 

что мы дети Бога, дети Царя Царей. Что это значит? Это не означает, что 

мы произносим какие-то христианские фразы, чтобы утешить себя. Что это 

означает? Это очень ясно: мы должны отбросить менталитет рабов, дух 

рабов, дух рабства. Поэтому удивительно, что японские члены сейчас 

фотографируются с АR-15, с АК-47. Оружие, жезл символизирует их 
независимость, несмотря на то, что в Японии вы не можете его приобрести. 

Но они покупают модели оружия, это символика. Они не имеют 

возможности купить оружие, это совершенно другая цивилизация, 

цивилизация архангела, люди в Азии действительно рабы, но японские 

члены, как и корейские члены (хотя корейские члены в меньшем 

количестве), провозглашают свою независимость вместе с президентом 

Эрикавой. Они размещают фотографии с оружием, которое символизирует 

их суверенитет. Это сильное провозглашение против архангела. Потому 

что они говорят: «Хорошо, может быть, у нас сегодня этого нет, но 

однажды мы приобретём это, и вы, хищники, не сможете завладеть нами». 

Корейским членам тоже необходимо сделать это. 
И чем больше архангел высмеивает вас, проклинает вас: «Ох, мы не 

допустим вас в нашу секту с оружием. Посмотри на себя, ты – 

первобытный человек! Как ты смеешь иметь это! Разве ты не знаешь, что 
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все должны быть разоружены?» Они так нелепы, они лжецы. И это время 

прекрасно тем, что вся эта ложь и лицемерие должны быть раскрыты. 

Покажите этот ролик! Разве я это говорил? Может это видеомонтаж? О, Бог 

милосердный! Но мы выступаем против этого. 

Видеоклип. 

Это было великолепно. Мы должны разместить этот клип на нашей 

странице в интернете! Это очень смешно. Вы видели, как безумный парень 
из антифа говорит: «Я милиция из антифа. Я купил это оружие АК-47!» И 

он показывает, как оно разбирается! И эти люди хотят развязать войну 

против охотников, рыболовов, ветеранов! Они безумцы! Они находятся в 

секте самоубийц! Ладно, я не хочу об этом думать, мой иммунитет уже 

упал. Я слишком много об этом говорил на этой неделе. Три с лишним часа 

трансляции, 10 часов в четверг. Мне нужно перестать говорить так много. 

Хотя смотреть на это так забавно. 

Но мы живём в таких обстоятельствах, и единственный способ 

остановить эти радикальные идеологии, которые сотрудничают друг с 

другом, – установить физическое Царство. Потому что Божье Царство не 

духовно. Иисус говорил, что мы должны каждый день молиться о 
пришествии Царства: «Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя на 

земле, как и на Небе». Там, где Бог обладает всей властью, где ангелы 

дрожат у Его ног, где дьявол не бросает Ему вызов. И мы говорим об этом, 

потому что это должно быть установлено и на земле. Хищники, демоны, 

архангелы должны дрожать перед наследниками Царства Божьего. Они 

должны трепетать. Не только перед властью, авторитетом, добром, но и 

перед силой. Но Евангелие Царства не проповедуется, потому что 

множество церквей управляются государством, они сотрудничают с 

архангелом и хотят защитить свой статус. Они защищают педофилическую 

сеть, которая существует даже в Пенсильвании. Один парень возглавлял 

сиротский приют. И поэтому они не учат людей обладать менталитетом 

царя, иметь оружие, жезл, точку зрения царского права, чтобы не быть 
одураченным обществом. 

Как сказано: «Дабы кто не восхитил венца твоего». Христиане 

Америки считают странным то, что мы носим короны. Но они не читают 

Библию! Верующие должны получить корону славы. Верующие должны 

принять Царство Небесное на земле, стать сонаследниками со Христом. 

Библия говорит: «Не позволяй никому отнять у тебя корону». Потому что 

корона представляет независимость, представляет вашу связь с Царем 

Царей. Христиане одурачены архангельским христианством, римско-

католическим христианством, и хотя они – добрые люди, люди Авеля, 

находятся на стороне Бога, но они всё ещё могут смеяться над вами, 

проклинать вас, говорить, что вы находитесь в секте. Но люди могут 
смеяться над вами сейчас, когда ваши короны за 5 долларов из Walmart или 

сделаны из проволоки, но они не будут смеяться, когда эти короны станут 

золотыми, с настоящими бриллиантами, и станут представлять целое 
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Царство вместе с оружием, с жезлом, с истинной христианской этикой – 

служить, любить и защищать добро, и подавлять зло. Нет, они скажут, что 

ваши короны прекрасны, и что они хотели бы получить корону, несмотря 

на то что проклинали вас, смеялись над вами. И это грустно. 

Государственное христианство поглощено светской релятивистской 

культурой, оно уже не прокладывает путь освобождения от архангела. Это 

не означает, что все они злы. Конечно, нет. Они всё ещё находятся на 
стороне Бога. Они всё ещё находятся на стороне Авеля. Поэтому мы не 

должны считать их врагами. Но пусть их насмешки не задевают вас. Мы 

должны носить свои короны с гордостью, и вы никогда не должны бросать 

своё оружие, оно является вашим жезлом. И вы никогда не должны 

уничтожать Конституцию Чхонильгук, которая защищает эту 

независимость, свободу для всего мира, для будущих поколений. 

С этими словами я хотел бы пригласить наших международных 

лидеров. Давайте пригласим доктора Ли дать нам краткий отчёт о его 

пребывании здесь и о корейской Sanctuary. Давайте все поприветствуем 

преподобного Ли. 

Преподобный Ли. 
Доброе утро. Меня зовут Ли Сан Ёль. Я приехал из Кореи. Я очень 

благодарен Богу и Истинному Отцу за то, что я имею честь сделать отчёт 

Второму Царю, Царице и всем членам о текущей ситуации в корейской 

церкви. Мне дано 20 минут, поэтому я буду краток. 

Отец всегда подчёркивал важность объединения Кореи, и я хотел бы 

зачитать слова Отца об этом. 

«Мы должны победить коммунизм на корейском полуострове. Если мы 

одержим победу над коммунизмом, то Республика Корея станет страной на 

мировом уровне, но если мы проиграем, то она исчезнет. Результат 

поражения виден на примере южного Вьетнама. Северная Корея 

представляет зло, а Республика Корея представляет добро. Северной 

Кореей управляет дьявол, а с Южной Кореей пребывает Бог. На корейском 
полуострове добро и зло четко разделены. Если зло будет побеждено на 

корейском полуострове, то оно будет побеждено по всему миру. Бог очень 

сильно желает, чтобы корейский народ и все свободные люди мира 

объединились, чтобы одержать великую победу». (Чхонсонгён, стр. 1898 

корейской версии.) 

«Когда Север и Юг объединятся, то произойдёт объединение 

демократического и коммунистического мира. Беспокоясь о ситуации в 

Корее, мы должны думать о ситуации людей во всём мире и в Азии». 

«Когда мы думаем о том, как объединить страну, мы должны взять за 

основу единую философию объединения, которая сможет превзойти всё». 

Отец сказал, что это философия головного крыла. «Поэтому мы сделали 
провозглашение родового мессианства. Объединение Севера и Юга 

произойдет не само по себе. Оно станет возможным, если мы свяжем всё 

воедино. Стандарт семьи и рода связаны между собой, они соединены 
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также с национальным стандартом, поэтому они должны объединиться с 

Церковью Объединения». (Книга «Истинный Бог и восстановление 

родины», стр. 160.) 

После полуночной молитвы на День Бога Второй Царь много говорил 

об отношениях Кореи и США. Он подчёркивал то, что альянс Кореи, 

Японии и США должен быть основан на Отце. Поэтому, вернувшись в 

Корею, мы создали национальную штаб-квартиру по укреплению 
отношений Кореи и США. Царь сказал нам, что администрация Трампа 

создана на основании трёх поколений Царей. После инаугурации Трамп 

направил в Корею двух важных лиц – вице-президента и министра 

обороны. Как вы знаете, существует не так много примеров того, когда 

президент направляет важного члена кабинета и вице-президента сразу 

после инаугурации. Царь дал нам указание приветствовать Джеймса 

Мэттиса, министра обороны, так, как мы бы приветствовали царя. 

В последнее время Царь много раз говорил о взаимоотношениях микро- 

и макрокосма. Начиная с января этого года в Корее происходила процедура 

по импичменту президента. Консервативная партия каждую неделю 

выходила на демонстрации, чтобы попытаться помешать импичменту. Царь 
сказал нам, чтобы мы убедили консервативную партию в том, что 

необходимо укреплять альянс Кореи и США. Поэтому мы также 

отправились на эти демонстрации и сделали попытку представить наряду с 

корейским и американский флаг. Мы подготовили тысячу американских 

флагов и стали раздавать их участникам демонстрации. Как вы видите, 

здесь многие люди держат корейские и американские флаги, а также флаг 

Чхонильгук. Китай пытается создать единую Азию. Мы подчеркивали то, 

что если альянс Кореи и Америки разрушится, то с течением времени мы 

станем страной-вассалом Китая. 

Это была демонстрация против импичмента, и организаторы заявляли, 

что в ней приняло участие 5 миллионов человек. Сеульский сити холл 

находится вот здесь. Обычно после митинга, демонстрация движется в 
сторону ворот, которые вы видите на заднем плане. На этой фотографии 

мы находились в нижнем левом углу, то есть мы были готовы идти 

последними, если бы демонстрация двинулась по обычному пути. Но в этот 

день организаторы сказали: «В этом направлении слишком много человек, 

давайте повернём и пойдём в противоположном направлении». Эта 

фотография была сделана иностранными журналистами. Нас было 

немного, но из-за того, что направление изменилось, мы оказались во главе 

марша, и, так как мы объединились со словами Царя, Отец смог провести 

свою работу и поставить нас на лидирующее положение в марше по 

улицам Сеула. 

После этого у нас состоялась церемония инаугурации национального 
Движения за альянс Республики Кореи и США. Мы начали вести 

трансляции на канале youtube. И мы собираемся и дальше прикладывать 

усилия, чтобы укрепить альянс Кореи и США. Эта фотография сделана за 
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день до моего отъезда из Кореи. Царь сказал нам, что мы должны 

проводить эту работу таким же образом, как мы проводили работу Тхонбан 

кёкпа, когда Отец был на земле, и чтобы мы создали дочерние организации 

в каждом районе и на каждом уровне. Мы будем продолжать расширять эту 

организацию до национального уровня. 

Как вы знаете, всё основание Отца в Корее было потеряно. И мы начали 

воссоздавать его снова. Прошло всего 2,5 года с тех пор, как была создана 
корейская церковь Sanctuary. Отец начал своё провидение с Инчхон, там же 

он начал океаническое провидение. 24 февраля этого года была создана 

Sanctuary в Инчхоне. Гури – это святое место на стадии роста. Но сейчас 

они полностью стёрли эту святую землю, сравняли её с землей, чтобы 

построить жилые дома. Я прошу членов Sanctuary из Гури подняться. 

Господин Чхон – лидер Sanctuary, и работает активнее кого-либо в стране. 

Отец сказал, что Ёсу – это место, где родятся конечные плоды провидения. 

Отец построил там океанический дворец Чонджонгун, и он любил его 

больше, чем дворец на Чхонпёнг. 19 марта мы провели церемонию 

посвящения церкви Sanctuary в Ёсу. 

Теперь о провидении коронации. 1 января Царь говорил о провидении 
коронации. И мы начали это провидение. Сначала мы фотографировались 

без оружия, но после Дня Всего Сущего мы стали сниматься с оружием, и 

вы видите, что те, кто снимался после этого, держат оружие. Это Sanctuary 

в Ямагучи. 

Об образовании по Изначальному Божественному Принципу. Отец дал 

указание об этом образовании перед тем, как покинул землю. И тем, кто 

получил это образование, он давал титул «Божественных родовых мессий». 

Но Мать Хан сделала так, что Преподобный Ю, лектор, назначенный 

Отцом, не смог проводить эти семинары нигде. Поэтому сначала мы 

пригласили его дать лекции в сеульской Sanctuary. С 8 по 15 июля он дал 

образование здесь, в церкви в Ньюфаундленде. И это было начало 

мирового турне. Мы очень благодарны Царю за такую возможность. 
Это поездка на святую землю, которая стала очень важной для 

корейских членов. С января этого года и до Дня Всего Сущего около 80 

членов корейской церкви посетили святую землю. А к сентябрю эта цифра 

составит около 100 человек. Люди приезжают сюда не из-за того, что они 

богаты. Они скучают по Отцу, и они знают, что Царь и Царица, а также 

пара Истинного Каина находятся здесь, установив вертикальное основание, 

поэтому они хотят приехать и унаследовать его. 

Теперь о Благословении. Отец часто говорил о важности 

международных и межрасовых браков. В этой паре жених кореец, а невеста 

из Украины. Это корейские пары. 

В Корее люди не имеют права владеть оружием и хранить его у себя 
дома. Царь подчёркивает важность владения оружием, для того чтобы 

хранить суверенитет, и в Корее мы делаем всё возможное. В Корее 

существует охотничий сезон, и тогда людям позволено иметь оружие. 
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Чтобы охотиться, вы должны приобрести лицензию, и вы здесь видите 

процесс приобретения лицензии – стрельба по мишеням. Царь дал нам 

указания, и мы начали постепенно осуществлять его слова. 

Царь также подчёркивает важность Конституции Чхонильгук. Мы 

напечатали Конституцию в Корее, а также сделали буклеты для 

распространения. Иногда Царь в службах упоминает о Чон Гу Дже. Это 

бывший член правительства. Мы передали ему экземпляр Конституции. 
Я завершу свой отчёт показом фотографий деятельности нашей 

молодёжи. Вот они изучают джиу-джитсу. Это сын и мать, они 

тренируются вместе. Это наш канал на youtube. Teo moonie TV. Это летний 

лагерь. Спасибо. 

Госпожа Эрикава. 

Доброе утро. Я буду рассказывать о деятельности своей организации, но 

вы должны понять, что в Японии существуют другие группы. И я 

благодарна Марико за то, что она дала мне свою 10-долларовую корону. 

Также у меня есть значок, который я купила в магазине Кук Джин нима. Я 

понимаю, что всё это символы, но я истинный член милиции Царства мира. 

Мой отчёт охватывает период с начала 2017 года, когда состоялась 
Церемония вхождения во дворец Чхонильгун, и до Церемонии коронации 

Божественных родовых мессий. Мы составили этот отчёт прямо перед 

моим отъездом из Японии, и, может быть, я что-то упустила. 

Начало 2017 года было началом нового провидения, потому что Царь и 

Царица вошли во дворец, а Дональда Трампа избрали президентом в конце 

прошлого года, то есть макро- и микрокосмы связаны между собой. Также 

начались трансляции «Отчётов царя». 

1 января по небесному календарю мы получили слово Царя. Из-за 

падения Матери Хан Корея потеряла 95% небесной удачи. Возможность её 

восстановления составляет 5%, но сейчас идёт революция типа Каина, и это 

может привести к разрушению Кореи. У Японии шансов 50 на 50. Япония 

сможет выжить, если сможет связаться с администрацией Трампа на уровне 
макрокосма. Поэтому, когда 3 февраля министр обороны Мэттис посетил 

Японию, мы приветствовали его. Думаю, что господин Андо, которого вы 

видите слева, был доволен тем, что смог это сделать до того, как ушёл в 

духовный мир. 11 февраля премьер-министр Абэ был первым иностранным 

лидером, который провёл встречу с президентом Трампом, и мы отметили 

эту победу. 

Мы собрались в нашем семинарском центре и обсудили, какую 

деятельность мы будем проводить в этом году. 2100 пар вернулись под 

авторитет Отца к 13 февраля 2016 года. Из них 1200 пар было из Японии. 

После этого Царь дал распоряжение восстановить 4300 пар по всему миру,  

и наша цель – 2200 пар. 
(Тим Элдер: «Я хотел бы уточнить. 2100 – это число пар, вернувшихся 

под авторитет Отца 13 февраля, но в 2015 состоялось другое 
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Благословение, где также принимали участие пары, и общая цифра пар – 

3000 пар»). 

Ко Дню Бога в Японии получили Благословение 747 пар. Наша цель – 

2200 пар, и со дня Бога до 31 августа 2017 года вернулись под авторитет 

Отца 78 пар. То есть в общем – 825 пар. Мы делаем всё возможное, чтобы 

осуществить цель в 2200 пар. Мы проводили Благословение через 

спутниковую связь в двух городах в Японии. Я ещё не получила точную 
цифру, но ожидается, что это было 240 пар. Мы чувствуем большую 

ответственность по выполнению миссии, и нам нужно выполнить цель 

4300 пар по всему миру как можно быстрее. Япония сделает для этого всё 

возможное. 

Это цифры о проведённых церемониях Благословения первого, второго 

поколения, Благословения с духовным миром. В 2016 году 41 пара, 12 пар в 

этом году. Мы работаем усердно, чтобы ускорить этот процесс. Мы 

вкладываем много усилий в образование второго и третьего поколения, 

потому что неважно, как работаем мы, но должна быть молодёжь, которая 

бы поддерживала Второго Царя. Во время зимних каникул в Японии мы 

провели семинар для молодёжи, в котором участвовало 32 человека. Они 
изучали Божественный Принцип, разделившись на команды. После этого 

мы проводили мероприятия для учащихся старших классов. Во время 

весенних каникул в семинаре приняло участие 34 человека. В Японии у нас 

есть пара ферм, и вы видите, как на одной из них молодые люди учатся 

высаживать растения, саженцы. Также проходили обсуждения вокруг 

костра. Мы провели семинар «Абсолютный секс». Отец сказал, что 

образование по абсолютному сексу должно начинаться с 11 лет, то есть с 5 

класса, и мы собрали детей во время летних каникул. Участвовали 22 

человека – от пятиклассников до учеников старших классов. Справа вы 

видите фотографию фейерверка, это не атомная бомба. Дети также 

работали на ферме, ловили рыбу. Это во время концерта. Японцы очень 

стеснительные, но мы хотим научить детей не стесняться. Молодые люди 
также помогают нам в проектах «Спаси страну, спаси Азию». Это в 

Хоккайдо. Это ферма в окрестностях Токио. Это семинар в Нагое по 

Божественному Принципу и абсолютному сексу. Это префектуры Гифу и 

Мие. Эта девушка получила лицензию на владение охотничьим ружьем. 

14 молодых людей из Японии принимали участие в семинаре «Bluestone 

Farm», и они очень благодарны. 14 человек участвовало в этом лагере. Мы 

поняли, что намного эффективнее давать образование молодёжи вместе с 

членами из других стран, чем отдельно только для японцев. Мы будем 

участвовать и в следующем году. Мы можем ясно понять разницу культур 

Японии и США. Их научили отстаивать своё мнение. Один человек 

рассказал, что во время летнего лагеря, когда спросили, кто хочет принести 
молитву, поднялось много рук, даже трёхлетняя девочка проявила желание, 

в то время как японцы старались остаться в тени. Один молодой человек 

сказал: «До этого времени в моей жизни не было центра. Но сейчас Бог, 
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Истинный Отец, Второй Царь, три поколения царского права станут 

центром моей жизни». В этом году мы смогли отправить только 14 человек, 

но сейчас ещё больше родителей и детей хотят поехать на этот семинар в 

следующем году, и мы надеемся, что вы сможете принять нас. Они жили в 

Lake Sanctuary, посетили дворец Чхонильгун, ездили на стрельбища. 

Мы перестали регистрировать «спасательные лодки» на числе 124, 

потому что мы не знали, как сможем управлять такой организацией. Но всё 
равно постепенно число увеличилось до 134. Каждую неделю по 

понедельникам в 9 часов в Токио мы проводим встречи в интернете. По 

вторникам мы проводим встречи для участников, живущих вне Токио. 

Обычно участвуют около 50 человек. На этих встречах мы рассказываем об 

указаниях и словах Второго Царя. Во время эпохи Федерации Семей 

Япония фокусировалась на пожертвованиях и очень мало внимания 

уделяла образованию. Особенно от этого пострадало второе и третье 

поколение. Но мы теперь много вкладываемся в образование. Мы провели 

16 однодневных семинаров для кандидатов на Благословение, в них 

приняло участие 243 человека, в подборе пар приняло участие 79 человек 

второго поколения и 56 – первого. Это семинары на национальном уровне. 
Здесь не учтены местные семинары. В этом году мы хотели углубить это 

образование, мы провели только 5 семинаров. 

Мы разделили страну по регионам, чтобы не управлять 134 

«спасательными лодками» из главного офиса. Мы передали бразды 

правления на местный уровень. Мы разделили страну на 8 частей и не 

назначали центральных личностей, люди на местах выбрали их. По стране 

мы создали 5 комитетов: комитет по Благословению, комитет по Сонхва, 

комитет по образованию, комитет по делам молодежи и комитет «Спаси 

страну, спаси Азию». Люди из разных частей Японии состоят в этих 

комитетах, для того чтобы мы смогли более эффективно работать. 

Вот собрание комитета по Благословению. Один раз в месяц, по 

пятницам, мы проводим собрания через интернет. И недавно мы создали 
собрание родителей, которые хотят, чтобы их дети получили 

Благословение. На первой встрече, 12 августа, мы думали, что придут 

около 10 семей, но пришло 28 семей. Сейчас родители могут выбирать 

супруга своим детям, и мы должны дать образование родителям. В октябре 

мы планируем провести собрание в Нагое, в ноябре – в Осаке, а в декабре – 

в Фукуоке. И мы сможем дать образование большему количеству 

родителей и детей. 

Мы создали комитет Сонхва, для того чтобы с честью провожать людей 

в духовный мир. Мы провели 16 церемоний Сонхва. До этого чтобы 

провести Сонхва, нам приходилось привлекать людей, но сейчас есть 

комитет, и мы проводим это организованно. До этого люди беспокоились, 
что если они присоединятся к церкви Sanctuary, то для них не будет 

проведена церемония Сонхва, но сейчас об этом не надо беспокоиться. 
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Теперь о работе комитета «Спаси страну, спаси Азию». Мы сказали: 

«Если вы связаны с Дональдом Трампом, вы можете создать свою 

организацию под своим названием». И люди придумали названия и создали 

организации в 33 местах по всей стране. Некоторые выходят на улицы 

каждую неделю, другие –   дважды в месяц, но в 33 местах люди пытаются 

что-то сделать, чтобы спасти страну и Азию. Нам сказали, что мы должны 

приветствовать секретаря Мэттиса везде, куда бы он ни направился. 
Поэтому мы знаем имена всех американских официальных лиц, которые 

приезжали в Японию: Мэттиса, Тиллерсона, Пенса. Многие молодые люди 

в Японии не знают имя президента США, но наши члены, даже очень 

пожилые, знают имя посла США в Японии. 

Вот так мы приветствовали Мэттиса перед зданием посольства США. 

Это демонстрация в Токио перед зданием правительства. Вот так мы 

приветствовали Тиллерсона по всей стране. Мы узнали по какому 

маршруту поедет Тиллерсон. Вот справа 80-летняя бабушка с 

американским флагом. То есть все – молодые и старые – вышли на улицу, 

чтобы поддержать это мероприятие. Это происходило не только в Токио, 

но по всей стране. Когда приехал вице-президент Пенс, мы также 
проводили эти мероприятия по стране. Существует правило, что нельзя 

собираться более пяти человек напротив посольства, и также нужно стоять 

на определенном расстоянии, но мы всё равно смогли провести это 

мероприятие. И вы видите, что вице-президент приветствовал нас. 

В прошлом месяце один из наших членов решил выставить свою 

кандидатуру на выборах в мэрию и в предвыборной речи он говорил только 

о Трампе. 

Мы также поддерживаем администрацию Абэ. Абэ участвует в выборах 

по одному из округов, и здесь мы тоже приветствовали его. И вы видите, 

как он читает наш памфлет. 

Ассоциация Японии-Кореи по защите свободы в Азии. Корейские 

сёстры в Японии очень обеспокоены ситуацией на корейском полуострове. 
Они создали свою организацию и проводят демонстрации. Это было 1 

марта, в День независимости Кореи. А это за день до выборов президента 

Кореи. Это демонстрация в Токио перед зданием правительства. Это 15 

июля демонстрация с японским и корейским флагами. Дважды в месяц мы 

проводим демонстрации перед корейским и американским посольствами и 

перед резиденцией премьер-министра. 

Это мероприятия по всей стране – Хоккайдо, Мияги, Токио, Канагава, 

Йокогама, Сизуока, Айчи. Каждый проводит лекции на улице, поэтому у 

нас сейчас много хороших лекторов. Это префектуры Хьего, Гифу, Сикоку, 

Матсуяма, Оита, Фукуока, Кагосима, Кумамото. В Федерации Семей 

главный офис создавал листовки и рассылал их по всей стране. Но мы так 
не поступаем. Каждая церковь на местах создаёт свои листовки и делится 

ими, и люди могут выбирать, какую лучше использовать. 
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Это церемонии коронации. Истинный Отец короновал Второго Царя, а 

Второй Царь короновал нас. В Японии 47 префектур и в 35 из них прошли 

церемонии коронации. Некоторые члены держат катаны. Таким образом 

сфотографировались 222 пар, и мы будем продолжать это. 

Мы собираемся продвигаться вперёд за три поколения Царей с громким 

возгласом! Мы собираемся двигаться вперёд в Царство Божье с возгласом! 

Спасибо большое. 
Хёнг Джин ним 

Спасибо Миссис Эрикава. Ух ты! Вы видели эти шокирующие для 

Японии фотографии? Что это за странное Движение со всеми этими 

коронами и всеми этими винтовками AR-15? Ух ты! Давайте ещё раз 

поаплодируем преподобному Ли и Миссис Эрикаве. Слава Богу и Отцу, что 

идёт вся эта работа! 

Какое странное Движение, которое распространяется по всему миру. И 

во что же они верят? Они верят в частную собственность и 

нецентрализованное правительство, они верят в право граждан на ношение 

оружия, в полицию мира и милицию мира. О-о, послушайте! Нет 

международным банкирам, нет коммунистам. Это интересно. Должно быть 
это и есть Царство Божье (держит в руках и показывает Конституцию 

Чхонильгук – прим. пер.). 

Конечно же, мы благодарим всех братьев и сестёр по всему миру, 

которые выступили в это критическое время. SOS, поднимайтесь. 

Нам необходимо понять, почему короны так важны. Короны так важны. 

Да, вы можете начать с короны из Бургеркинга, это не важно. Это не имеет 

значения (из чего она сделана – прим. пер.). Тем самым вы провозглашаете 

перед небесами и землёй, и перед всеми демонами, что у вас есть 

суверенитет. 

В Японии и Корее у братьев и сестёр нет права, о, прошу прощения, у 

них нет разрешения от архангела, чтобы носить оружие там. Но они делают 

этот символический жест того, что они живут в Царстве, не 
принадлежащем этому миру. И этот «жезл железный» не будет 

принадлежать централизованному правительству, не будет в руках 

политиков и демонов. Наследники Царствия Божьего будут иметь власть 

«жезла железного». 

Итак, это очень важно. Очень важно иметь свою корону. И, как я 

говорил в четверг, да, этот мир может издеваться над вами и смеяться над 

вами, ну и что? Они и надо мной тоже смеются. Но я Царь, который не 

отдал свою корону. Знаете, почему? Потому что мой Отец дал её мне, и это 

бы принесло ему бесчестье. Поэтому я не отдал свою корону. Мой Отец как 

Царь Царей дал мне эту корону, чтобы я носил её. Если я избавлюсь от неё, 

это не принесёт ему чести. Я храню эту корону и являюсь Царём, и также я 
передаю эту корону вам. Итак, я не принёс бесчестья моему Отцу. Я 

сохранил свою корону, но также я передаю короны вам. 
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Итак, когда вы предстаёте перед Отцом, когда у нас проходят особые 

церемонии, и вы почитаете Царя Царей, вы должны приходить с почтением 

к тому, кто короновал вас. Существует линия рода, которая связана с 

самым верхом. Итак, ваша корона представляет этот суверенитет, который 

не могут забрать архангелы. 

У нас было замечательное обсуждение во время Хундокхве с нашими 

детьми. Мы читали Конституцию Чхонильгук, часть, где говорится о 
власти Царя. Здорово, что наши дети могут обсуждать это, и Третий Царь 

тоже сидел с нами и слушал. Он должен понимать Конституцию, свою роль 

и что он должен отстаивать и защищать. И другие дети тоже начали 

понимать: «О, вот в чём роль Царя». 

Я спросил всех детей: «Что произойдёт, если Второй Царь передаст 

Третьему Царю всю неограниченную власть?» Они все нахмурились и 

смотрели на него. А он спрятался за рюкзаком. И я сказал: «Тогда он станет 

демоном!» Потому что абсолютная власть всегда становится 

коррумпированной. Итак, я объяснял своим детям, что их отец – Царь, 

который знает это, и что я знаю, что только Царь Царей может это осилить. 

Поэтому в Конституции Чхонильгук существуют Каин и Авель. 
Существует баланс власти. И что Царь связан с судебной властью. Не так, 

как в сатанинских царствах, Цари контролируют всё, включая военную 

силу и армию, они централизуют всю власть. Это приводит к разрушению. 

Итак, мы читали разные пункты из Статьи о Царской власти. И поэтому 

даже Царь… и я задавал вопросы: «Может ли Царь Чхонильгук делать это, 

может ли Царь Чхонильгук делать то? Может ли Царь Чхонильгук издать 

этот закон? Может ли Царь Чхонильгук издать тот закон? Может ли Царь 

Чхонильгук сказать, что вы не можете срубать деревья на своём заднем 

дворе, на частной собственности?» И так далее. Такого рода упражнения 

позволяют детям понять важные вещи. Позволяют понять Конституцию 

Чхонильгук. 

Когда вы делаете Хундокхве с вашими детьми, вы можете какое-то 
время отвести на вопросы и ответы. Вы можете задавать им вопросы. 

Таким образом вы связываете их с культурой и цивилизацией Чхонильгук. 

Что вы собой представляете? Да, ваши короны, возможно, могут быть, 

вот такими сейчас. Но по мере времени, как я сказал мистеру Чону, в 

следующий раз приезжайте в короне с настоящими камнями. С течением 

времени у вас должны появиться прекрасные короны. 

Мы говорим о культуре Чхонильгук. Поэтому, когда вы увидите у кого-

то более прекрасную корону, не нужно завидовать и говорить: «Ох, эта 

корона лучше, чем моя». Не делайте так. А скажите: «Вау, у этого человека 

чудесная красивейшая корона, и она прославляет Царя Царей, и когда он 

предстаёт перед тремя поколениями Царей и Божьим алтарём в этой 
прекрасной короне, Отец так счастлив! Слава Богу за такую прекрасную 

корону! Теперь это вдохновляет меня на то, чтобы усовершенствовать мою 

корону!» Вы понимаете, что я имею в виду?  Не надо впадать в культ 
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зависти: «О, у него корона более дорогая!» Нет, нет, нет. Мы счастливы 

друг за друга, за благословлённые семьи, которые обретают суверенность. 

О! Теперь у Миссис Эрикавы корона с бриллиантами! Хотя это ещё не так, 

это не настоящие бриллианты. Но в будущем так и будет. Вы понимаете? 

Итак, все аспекты культуры Чхонильгук и цивилизации, которую вы 

наследуете, вы также передадите своим детям. Вы вкладываетесь в 

династию, которая связана с Царём Царей. Вы не просто живёте в 
пожизненном рабстве, растрачиваете то, что у вас есть, и затем умираете. 

Нет, вы вкладываете в свою династию. В благочестивую династию, которая 

связана с Царём Царей и тремя поколениями Царей. Вкладывайте в свою 

династию, защищайте её. И также тренируйте своих детей, чтобы они не 

стали высокомерными, эгоистичными, нарцистичными хапугами, которые 

хотят украсть все ваши накопления. Нет! Воспитывайте их в культуре 

Царства, в культуре полиции мира и милиции мира. Воспитывайте их в 

духе воинов. Чтобы они чтили праведных царей и цариц, которые были 

перед ними. Чтобы они защищали Конституцию Бога, защищали Царство. 

Если они научатся этому и эта культура будет предана из поколения в 

поколения, затем они тоже сделают себе прекрасные короны. И это будет 
продолжаться в поколениях. Тогда ваша династия сможет возвыситься. 

Стоя плечом к плечу вместе с другими династиями, которым не нужно 

завидовать, если они более процветающие, а относиться к ним с 

благодарностью, все мы вместе составляем полицию мира и армию мира, 

хранителей этой земли и космоса, дети Царя Царей и наследники Царствия 

Божьего! 

SOS, поднимайтесь. Давайте, размышляя об этом, поднимемся и 

восславим Царя Царей. 

Я не отдал свою корону! Я не принёс бесчестья моему Отцу, который 

возложил корону на мою голову! Я не принёс ему бесчестья. Я храню свою 

корону и передаю вам ваши короны. Не стесняйтесь своих корон! Примите 

суверенность, которая передана вам, как и я должен был сделать это. Да, 
сначала я очень стеснялся. Мне надо было через всё это пройти. Это 

проблема хороших людей – они не хотят возвеличивать себя. Я полностью 

понимаю такое сердце. Вы все видели, как я тоже проходил через это, но 

это не является высокомерием, если вы провозглашаете истину. Это не 

высокомерие, когда я говорю, что я Второй Царь и был коронован Царём 

Царей. Не я выбрал себя. Это помазание было дано мне! Поэтому это не 

высокомерие, когда я говорю то, что является истиной. Есть огромная 

разница. Итак, поэтому это не высокомерие, когда вы говорите, что 

являетесь царём и царицей Чхонильгук, что вы царь и царица, которые 

представляют всю вашу династию, связанную с Царём Царей и тремя 

поколениями Царей. Мы едины как полиция мира и армия мира. Сейчас это 
распространяется по всему миру. И у нас есть Конституция. Изучайте её, 

читайте её, распространяйте её, обсуждайте её с вашей семьёй, с вашими 

детьми. Осознайте её ценность и мощную силу культуры Бога, которая 
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теперь принадлежит вам. Не для того, чтобы вы разрушили её, пойдя по 

пути эгоизма, нет, но для того, чтобы сохранить её и защитить ради блага 

всего человечества. 

Идите сюда, SOS, идите. Продолжайте. 

 

Короны Христа (17 сентября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Тема сегодняшней службы – «Короны Христа». В Библии много 

Писаний о коронах, но мы хотим сфокусироваться на книге Откровения. 

Некоторые сатанинские силы обладают коронами – звери, драконы, змеи и 

т.д. Но народ Божий также обладает коронами. Эта борьба не только за 

независимость, но за то, кто станет обладать авторитетом и правом 

владычества над творением. Эти силы думают, что они имеют это, что они 

обладают правом, суверенитетом, и что они должны получить короны. 

Современные сатанинские царства имеют короны. Но это произошло 

потому, что это было отобрано у народа Божьего в самом начале. Поэтому 

в последние дни произойдёт битва за суверенитет, за царское право и 
короны. 

Мы говорим о таких коронах. Если прочесть книгу Откровения, то 

можно увидеть, что произойдёт великая война, не только внешняя, но и 

огромная внутренняя война, война за право владычества. Кому Бог передал 

права на владычества – быть плодотворным, размножаться и наполнять 

землю? Дал ли Он эти права архангелу, который был очень умен, обладал 

способностями, или Он наделил этими правами Своих детей – Адама и 

Еву? Поэтому появилось провидение царского права, коронации. Люди 

становятся смелее, надевают свои короны, выступают перед всем миром и 

говорят: «Возможно, сейчас вы смеётесь надо мной, потому что это 30-

долларовые короны из Wallmart, но просто смотрите и наблюдайте, как 

через несколько лет, десятилетий, через несколько поколений эти короны 
станут более ценны, чем ложная сатанинская династия Виндзоров и их 

ложные короны Британии. И тогда посмотрим, кто будет смеяться». 

Виндзоры владеют крупным бриллиантом, но дело не в том, чтобы копить 

богатства, но понимать суверинитет и царское право. Может быть, ваши 

короны сейчас куплены в онлайн магазине, но они таковыми не останутся. 

И те, кто смеялся и насмехался над вами в самом начале, те, кто проклинал 

вас… Заметьте, забавно то, что те, кто смеётся над вами, не смеется над 

настоящими сатанинскими царствами, такими как Дом Виндзоров, которые 

по происхождению даже не британцы и вовлечены во всякого рода 

педофилию и сатанинские ритуалы. Джимми Сэвил и ведущие политики 

Британии вовлечены в это. Заметьте, что никто не смеётся над ними. Хотя 
они незаконны и хотя они сатанинские. Но когда вернётся Господь Второго 

Пришествия, когда вернётся его царское право, то его верные начнут 

побеждать, и посмотрим, как они захотят насмехаться и проклинать вас. 

http://sanctuary-ru.org/1751/
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Это вечное огромное высокомерие дьявола и тех, кто продался ему. Потому 

что они думают, что смогут овладеть временной силой. Но в конце концов 

они поймут, что не обладают никакими нравственными ценностями и не 

могут заявлять свои права на царство, потому что они ими не обладают, 

они просто захватчики. 

Есть только один истинный наследник, преемник и представительное 

тело Господа Второго Пришествия, и это я. Не потому что я сам себя 
назначил, но меня выбрал Отец, и я передал вам авторитет Отца и короны. 

Я знаю, что вы не хотели этого, точно так же, как и я. Но Царь царей 

возложил корону на меня, и я не опозорю его, отказавшись от неё. Я не 

снял её, я сохранил её и передал всем вам своими руками, духовно и 

физически, тем, кто выступил за Отца и за его авторитет. Кто является 

законными царями и царицами? Не Дом Виндзоров. Они не происходят от 

Господа Второго Пришествия. Они не создали конституцию Чхонильгук, 

которая является ответом на всё зло, на шариат, коммунизм и т. д. Они не 

создали конституцию, которая позволяет гражданам стать членами царской 

семьи, обрести царское право, обладать независимостью, правами на 

территорию, правами на ношение оружия, правом защищать эту 
территорию. Ни один коммунист, ни один тоталитарист не даст этого 

своему народу, они отберут это у них. Поэтому грядёт Царство, появилось 

движение за короны и жезл железный, которые начинают наполнять землю. 

И Тело Христово начинает пробуждаться к реальности грядущего царства. 

Они также присоединятся к этому Царству и войдут под авторитет Христа. 

Поэтому не позволяйте никому насмехаться над вашими коронами и 

стыдить вас за них. 

Федерация Мошенников пыталась смеяться над моей короной, хотя я 

единственный был коронован и я единственный законный наследник. Они 

сказали, что никогда этого не примут. «Посмотрите, они сошли с ума с 

этими коронами, провозглашают себя!» Прежде всего, не я провозгласил 

себя царём. Мне дал этот титул Царь царей. Я сам себя не короновал. Я не 
создаю себе титулы. Но я заявляю об этом, потому что дьяволу не нравится 

слышать о моём титуле, потому что он был дан мне Царём царей, я не 

короновал сам себя. И из-за этого он ещё больше злится. Потому что всё, 

что он сделал и сделали все эти архангелы, – назначили сами себя 

незаконно. Поэтому поначалу они будут смеяться, когда народ Божий, по-

настоящему законный наследник и те, кто в качестве сонаследников 

выступил за Божье царское право, возьмут короны и жезлы железные. 

Но вы очень быстро увидите, как произойдёт перемена. Поэтому очень 

важно понять, почему Отец говорил через меня. Я чувствовал его дух, 

вошедший в меня в тот день, потому что люди не понимают значение 

корон. Да, вы слышали об этом, вы все молитесь об этом, но это не 
находится в вашей сути. У вас всё ещё менталитет рабов. Поэтому надо 

увидеть это в себе, и сказать: «Мы не можем пребывать в этом мышлении, 

если мы хотим обладать владычеством над царствами земли. Мы не можем 
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иметь такого рода менталитет». Поэтому, любя, я ругаю вас. И вы знаете, 

что это даже не я, а Отец. Вы можете чувствовать его дух и силу. То же 

самое он проделывал со мной. Я тоже через это проходил. 

И сейчас вы видите, что основные фигуры мирового консервативного 

движения присоединяются к «Отчёту Царя». Высокопоставленные люди 

присоединяются к нам, движение за освобождение всё больше связывается 

с нами. Как Федерация Мошенников, группа Квака и другие еретические 
группы смеются над коронами! Но вы видите, что я ношу свою корону, 

блистающую корону, и прекрасный костюм. К сожалению, люди слабы, и 

вы должны убедить их в их принадлежности, что они должны преодолеть 

все насмешки и сделать это, прорваться, пока другие не скажут: «Мы тоже 

должны это сделать». Но сейчас крайне важно, чтобы вы понимали свою 

сущность, идентификацию. Не второстепенную, а первостепенную 

сущность, которую нужно выставить вперёд. Потому что это – битва за 

владычество. 

Поэтому, если вам странно, когда вас называют царём клана Тоффи, или 

царём клана Пикел, клана Хошино, кто вас заставляет так чувствовать? Бог 

или сатана? Вы не думаете, что первый король Дома Виндзоров сказал: 
«Мы будем королевской семьей»? Конечно, перед этим, возможно, они 

захватили страну и контроль над военными и сказали: «Кто пойдёт против 

нас, умрёт». Это немного укрепляет уверенность, но очевидно, что это 

сторона сатаны. Цари и царицы на стороне Бога не опираются на силу, хотя 

мы обладаем невероятной силой для самообороны и для защиты Царства. 

Но мы обладаем законным авторитетом, нравственным законным царским 

правом. Единственным законным царским правом от Царя царей и от Бога. 

Если вы сравните начало династии дома Виндзоров, других королей 

Европы или императоров Китая, ханов Монголии, вы думаете, что над 

ними не смеялись? Почему тогда им приходилось убивать тех, кто шёл 

против них? Конечно, их высмеивали. Но с духом Божьим и истинным 

законным правом они будут разрушаться, а народ Божий, который 
выступил с Ним, не продался за власть, за деньги или положение, но 

выступил за истину. Те, кто истинно любит Христа, станет наследником 

Царства, поэтому в 3 главе книги Откровения Бог через ангела говорит: 

«Дабы кто не восхитил венца твоего». Тому, кто умирает как верующий в 

Христа, тот, кто выступает за Христа, несмотря на то, что его поносят, 

преследуют, убивают, Бог даст корону славы. Отец написал поэму «Корона 

славы». Это он взял из Библии, где сказано, что когда верующий в Христа 

умирает, он получает корону славы. 

Поэтому это не шутка: «Давайте устроим маскарад, вырядимся». Это не 

шутка. Когда у нас будут миллионы тех, кто верит в царство Чхонильгук, 

кто посмотрит назад в это время в истории, это не будет казаться шуткой. 
Для тех, у кого вера мала, это кажется шуткой, каким-то весёлым 

приключением, костюмированной вечеринкой. Если ваш уровень веры 

таков – пусть. Бог всё равно сможет использовать это. Он сказал, что вера 
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величиной с горчичное зернышко может двигать горы. Поэтому Бог 

сможет использовать даже такую слабую веру. Может быть, не в качестве 

центра, но всё равно сможет. Но вы должны сохранить даже такую 

маленькую веру. Вы должны понять, как это серьёзно, какую войну мы 

объявили сатанинским царствам. Это не шутка. 

Вы должны понять, что царство народа Божьего растёт по всему миру. 

И люди начинают надевать свои короны независимости и брать свои жезлы 
железные. И это не шутка для архангела. Нам очень важно понять эту 

царскую сущность во Христе. И нас не пристыдить, не запугать 

сатанинскими царствами, незаконным сатанинским миром. 

И единственный путь, каким они смогут удержать вас – заставить вас 

отдать это своими руками. Потому что вы законно получили это от 

единственного законного наследника и преемника, представительного тела 

Истинного Отца, Царя царей. То есть единственный способ – заставить вас 

отказаться от этого. Поэтому они запугивают, стыдят, обзывают вас. Это 

для того, чтобы оказать на вас давление, чтобы вы отдали своё царское 

достоинство. Позвольте задать вам вопрос. Если вы будете оказывать 

давление на дом Виндзоров, на сатанинское царство и говорить: «Вы не 
короли и королевы», – как вы думаете, они будут обижены на это или нет? 

«Что?! Как ты посмел?!» Они будут крайне оскорблены. Если вы оскорбите 

короля Таиланда, обидится ли он? И если он обидится, для чего он будет 

использовать государственную власть? Не знаю, убьют ли вас, но 

определённо, вас навестят представители власти. Думаю, что вас отправят 

в тюрьму. 

И это сатанинские царства, которые обладают незаконной 

централизованной архангельской властью. Но миллионы людей даже не 

усомнятся в том, что они – цари и царицы. Как случилось так, что их, 

незаконных, происходящих из сатанинского родословия, из сатанинской 

идеологии, из сатанинской политики, считают законными, а настоящих, 

законных царей и цариц, наследников – незаконными? Как случилось так, 
что мир принимает их, и даже вы бессознательно принимаете их, но когда 

вы смотрите на себя, вы не видите, какими сделал вас Бог? Я не имею в 

виду того, что вы должны поклоняться самим себе. Вы должны понять, что 

это пришло благодаря благодати и не имеет ничего общего с вами и с тем, 

что вы осуществили. Бог выбрал вас, чтобы вы выступили с Ним. 

Кто смотрел фильм «Командный пункт» («War Room»)? Ух ты, Господь 

Милосердный! Я посмотрел его с царицей пару дней назад. И это было 

удивительно! Мы должны вместе посмотреть этот фильм! Керри и Лурдес 

рекомендовали этот фильм. Какой феноменальный фильм! 

Но всё дело в битве за суверенитет царства и за владычество. Я не 

обвиняю вас. Я понимаю, откуда вы произошли. Несмотря на то, что я был 
избран в качестве наследника, преемника, представительного тела Царя 

царей, я не выбирал этого, я не возложил корону на свою голову. Вы знаете 

это. И мне было трудно признать себя вторым царём. И поначалу даже 
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назвать себя вторым царём было неудобно. Некоторые молодые люди, 

присутствующие здесь, зная, что я второй царь, не называют меня «второй 

царь». Потому что им это неудобно и странно. Но когда они женятся, и вы 

назовёте их царями, им не будет странно. Глупцы! 

Я знаю, через что вы проходите, я понимаю вашу борьбу. И я не хотел 

этого. Я не смотрю в зеркало со словами: «Думаю, что я царь Чхонильгук!» 

Это сильное заявление, не так ли? Но дело не в том, чтобы вы следовали 
своим путём. Дело в том, чтобы следовать Божьим путём. Вы не жадные 

люди, которые стараются присвоить и украсть это. И я не такой. Это было 

мне дано, и с полным авторитетом я отдал это вам, и это стало законным. 

Разве Дом Виндзоров более законен, чем вы? Разве король Таиланда более 

законен, чем вы? Они король и королева, а вы нет? Вы понимаете эту 

проблему? Потому что дело в вашей сути, станете ли вы рабом архангела, 

или с помощью благодати Божьей вы избавитесь от этих пут навсегда и 

полностью, и примете положение, данное вам Богом. Не для того, чтобы 

стать эгоистичным, поклоняться себе, а для того, чтобы воля Божья 

исполнилась и через вас шло провидение. 

Поэтому, возможно, они будут смеяться, видя ту или эту короны, может 
быть тряпичную корону, но вы в миллиард раз более законны, чем король 

Таиланда или Дом Виндзоров. И с течением времени, когда Царство Божье 

будет распространяться, корона уже не будет тряпичной. Она будет 

сделана из настоящего золота, серебра, украшена бриллиантами и 

драгоценными камнями. Конечно, не эти камни сделают вас царями, а 

наоборот. Камни и золото не создают короля, не делают его законным, а 

иначе все сатанинские царства законны. Но законность царского права царя 

Чхонильгук делает эти короны и драгоценные камни символами Божьего 

авторитета на земле. Даже если ваши дети попытаются украсть их. 

Поэтому в Чхонильгук важно быть частью этой культуры – полиции и 

милиции Царства мира, когда дети учатся быть благородными людьми, 

обладающими характером, которые могут служить другим, не 
зацикливаться на себе, которые смогут преодолевать трудности, 

переносить боль, тренироваться в полиции и милиции Царства мира, 

раскрыть свою эпигенетику, чтобы не стать нарциссами, которые стремятся 

к централизованной власти, заставляют людей прославлять их за то, что 

они не заслужили. Поэтому крайне важно вовлекать молодёжь в 

тренировки полиции и милиции Царства мира. 

И вы видите центр полиции и милиции Царства мира. Раньше меч был 

символом царской армии, потому что в то время это был прекрасный 

способ самосохранения. Но в эмблеме полиции и милиции Царства мира 

вы видите АR-15, который представляет жезл железный, с помощью 

которого наследники Бога будут править царствами земли. Не ради вашей 
славы, не ради централизованной власти, не для того чтобы создавать 

диктаторов и тиранов. Потому что наследники Чхонильгук должны 

придерживаться и защищать конституцию Соединенных Штатов 
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Чхонильгук, которая защищает всё человечество с дарами, данными Богом 

– суверенитетом, свободой, свободой от архангела, свободой от рабства, от 

централизованной власти – это всё упоминается в конституции, которую 

вы все видели. 

Вы можете быть крановщиком, как Джон Кларк. Это самый скромный 

человек из всех, кого я встречал. Дети любят его, и я думаю, что когда он 

надевает корону, они смеются. Но когда он наденет корону стоимостью в 3 
миллиона долларов, вы не будете смеяться! Вы понимаете? Но меняется 

только этот предмет на голове. Но, конечно, они этого не делают, они 

милые дети, которые любят своего папу, они любят Чхонильгук и т.д. Но 

это просто пример. Конечно, все вы будете проходить через это с вашими 

детьми. Потому что они не могут распознать вашу идентификацию, данную 

вам Богом, и которую вы сами не принимаете. И я это понимаю, я сам 

прошёл через это. 

Но крайне важно, чтобы вы это понимали. И крайне важно, чтобы вы 

понимали наследие, культуру, которую вы передаёте своим детям. В то 

время как вы начнете улучшать свои короны, когда вы будете вкладываться 

в своё царское право, это станет не только фамильной драгоценностью, это 
станет воплощением Божьего благословения вашей династии. Династии, 

которая существует для чего? Для того чтобы служить и защищать Царство 

Божье. Потому что, когда вы слышите слово «династия», вы думаете об 

этих маленьких тиранах, которые говорят: «Мы делаем, что хотим». Нет, 

династии Бога другие. У нас есть цель. Мы не поглощены эгоизмом. Мы 

существуем для того, чтобы защищать Царство Божье, конституцию, 

царское право, которое представляет все царские права. Это понятно? 

Поэтому когда вы думаете, что вы незаконны, всё дело не в вас! Вы не 

можете решать это! Я не решал этого. Но вы можете решить верить 

дьяволу, когда он скажет вам, что вы незаконны, а король Таиланда или 

Англии более законен, чем вы, что само по себе ерунда! Это дерьмо, 

которое выходит с громкими звуками, которые задевают всех. Проблема в 
Божьем благословении – не само благословение. И я понял, почему это так. 

Потому что люди Бога – скромные, вы не хотите хвастаться. Я понимаю 

это. Я полностью понимаю это. Но поэтому вас призвали! И в последние 

дни добрые люди должны выступить с Богом и Его царским правом, но они 

должны быть готовы столкнуться с архангельскими царствами мира, 

назвать их незаконными. 

Однажды народ Таиланда получит благословение с защитой царства 

Чхонильгук, Царства Божьего и его конституцией, а ложное царствование 

будет убрано, когда Божье Царство начнёт распространяться по земле. И 

Царство Чхонильгук будет помещено в Таиланде, и цари и царицы 

Таиланда Чхонильгук поднимутся, чтобы стать династиями, которые 
защищают царство. Великобритания, Франция, белые, чёрные, азиаты – 

неважно, в один прекрасный день Царство Чхонильгук распространится по 

всей земле и не оставит места радикальному исламу, шариату, 
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коммунистам и политическим сатанистам. И оно позволит народу Божьему 

унаследовать своё царское положение, освободиться от налогообложения, 

от централизованных сил, которые используют власть, чтобы поработить 

людей. Они обретут право на территорию, на царства, обретут средства, с 

помощью которых будут защищать их. Вы понимаете, что вы находитесь в 

самом начале появления этих царств? Когда вы обретёте уверенность? 

Когда они уже появятся? И тогда вы скажете: «Хорошо, дайте мне это!» Но 
не таким путём идут первопроходцы. Пионеры и первопроходцы не 

говорят после того, как все сделано: «Я бегу, смотрите, как я хорошо 

поработал!» 

Сказано, что кроткие унаследуют Царство Божье. И мы все кротки, мы 

скромны. Это не означает, что вы не способны, не предприимчивы, что вы 

не можете создавать бизнес, нет, вы просто скромны. Мы кротки перед 

лицом Бога, мы подчиняемся Ему. Но в конце концов кроткие должны 

стать сильными. И им будет дано Царство. Поэтому да, вы кротки, вы 

наследуете Царство. И я понял, что вы внутри себя боретесь, и вы 

бессознательно думаете, что сатанинские царства – настоящие царства, а 

Божье Царство ненастоящее. У каждого свой уровень, я говорю сейчас в 
общем. Но это очень важно. 

В то время как этот мир погружается в хаос, и вы знаете, о чём 

говорится в Писании: будет ещё больше хаоса, ещё больше разрушений, 

больше преследований, войн и т.п. Но это не будет длиться вечно. Потому 

что это предвозвещает наступление Царства Божьего. И причина, по 

которой на последних церемониях Отец бросает нам вызов, в том, что с 

приближением 23 сентября вы должны понять это, вы должны понять свою 

идентификацию. Вы не должны позволять своим детям стыдить вас, вашим 

внукам стыдить вас, хотя ваши внуки скорее всего будут более открыты к 

этому. Вы не должны позволять вашим друзьям, коллегам или ещё кому-

либо стыдить вас за ваше наследие. Если вы это сделаете, то вы продадите 

Царство Божье сатане и вы не сможете войти в него. Вы должны понять 
всю серьёзность царского права. Вы должны понимать всю 

ответственность быть членом царской семьи Христа. И вы не должны 

позволять никому заставлять вас думать, что вы – глупцы, одевшие 

короны. И я понимаю, что вы пребываете в борьбе, никто не совершенен, 

но это борьба происходит на уровне микро, макро и даже внутри вас самих 

в период испытаний. Это понятно? Это очень и очень важно. 

На прошлой неделе мы наблюдали, как Северная Корея снова 

осуществила запуск межконтинентальной баллистической ракеты над 

Японией, ракеты, способной нести ядерный заряд. Мы никогда не были так 

близки к войне. Никогда. И по сравнению со Второй мировой войной, 

Третья мировая война, ядерная война принесёт полное разрушение на 
земле. Мы находимся на краю невиданной величайшей катастрофы. Первая 

и вторая мировая войны принесли огромные разрушения, но современные 

технологии, то, что сделал Ким Чен Ын неделю назад, водородная бомба, 
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которую они испытали на прошлой неделе, взрыв, который вызвал 

землетрясение магнитудой в 6,7 баллов по шкале Рихтера, это было в 10 раз 

сильнее бомбы, сброшенной на Нагасаки. «О, опять второй царь нас 

запугивает». Нет, они взорвали водородную бомбу в Азии. Восточная Азия 

экономически, политически разваливается и стала самым опасным местом 

для проживания. И это за 3,5 года. Кто в это верил 3,5 года назад, когда мы 

сказали Матери Хан, что если она совершит это, то вселенское проклятие, 
провиденциальное проклятие обрушится и Корея будет разрушена? В то 

время надо мной и над Кук Джин хёном все смеялись. Но они сейчас не 

смеются. Потому что политически Корея разваливается. Она стала левой. 

Президент Мун Джэ Ин – совершенный коммунист. И они уже 

объединились под единой коммунистической идеологией. Это сатанинское 

объединение уже произошло. Хотя должно было произойти Небесное 

объединение, если бы Каина и Авеля и три царских права поддержали. Я 

имею в виду основанное на суверенитете движение граждан за право 

ношения оружия в Корее и Японии, чтобы демократическое движение дало 

гражданам право владеть оружием. И Корея была бы сильной и 

независимой. Но за 3,5 года Корея и Япония стали самыми опасными для 
проживания странами, более опасными, чем Ближний Восток, чем 

разваливающаяся Венесуэла. Сейчас баллистические ракеты летают над их 

странами. За прошлый месяц над Японией пролетели две ракеты. И они 

также провели испытания водородной бомбы, чтобы показать всем: «Мы 

можем и это». И также вы видите рост зелёного всадника, о котором мы 

говорили, – радикального ислама. Он растёт и становится ещё более 

радикальным и воинствующим. В пятницу мы говорили о том, что в 

Лондоне произошёл ещё один теракт. Джи-ай задумались, кто это сделал! 

Из какой радикальной идеологии это происходит. Неужели это так трудно 

понять? 

И посмотрите на заглавные новости сегодня. «На четырёх американских 

девушек совершено нападение во Франции». Кто-то плеснул кислотой им в 
лицо. Потому что в глазах радикального ислама они – грязные шлюхи, они 

ниже собак, ниже животных. Невинные американки, приехавшие во 

Францию путешествовать. Они шли по гостинице, а какой-то безумец 

плеснул им в лицо кислотой, точно так же, как они это делают против тех, 

кто выступает против закона шариата. И это ещё ничего. Потому что они 

могут вас обезглавить. Если вас изнасилует четверо мужчин, то это не 

самое худшее. Если вы на это жалуетесь, то получайте кислотой в лицо. Но 

на самом деле вас могут обезглавить. Интересно, не так ли? 

Так кто безумец? Все эти глупцы, эти левые в Федерации Мошенников, 

которые нападают на меня годами, говоря, что я безумец. Но кто 

разоблачил всех политических сатанистов на уровне микро и макро? Не 
они. 

И в этом углу вы читаете, что в Сент-Луисе происходят протесты. США 

стали похожи на страну третьего мира, на Латинскую Америку. То же 
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самое. Каждый месяц происходят стычки. А за этим последует 

экономический спад. Извините за это. Не граждане сделали это. Это 

федеральное правительство и банкиры, Джордж Сорос и все эти глупцы. 

Они же спонсируют наших политиков. Интересно, не так ли? Смешно, не 

так ли? Джентльмен Макмастер работает в некоммерческой организации. 

Что?! Которую финансирует Джордж Сорос! Это нелепо! И они знают, как 

изолировать президента. Они убрали ведущего охранника Шелли, который 
работал с ним 8,5 лет, того, кого он видел первым, проснувшись, и 

последним, когда шёл спать. Самый надёжный охранник. И они избавились 

от него. И сейчас три генерала имеют полный контроль над президентом. А 

он должен принять довольно важные решения – решение начать ядерную 

войну, что делать с Северной Кореей, с радикальным исламом. 

Макмастер хочет пригласить 600 тысяч (мусульман) в США, чтобы они 

делали то же самое, что и в Великобритании, Франции. «Американские 

девушки слишком свободны, им нужно научиться понимать другие 

культуры! Нужно культурно обогатиться! Поэтому мы должны позволить 

им въехать в страну вместе с кислотой, произвести избиения и 

изнасилования, это пойдёт на пользу американским девушкам!» Это они и 
проводят! И американские девушки не невинны. За последние 50 лет они 

вляпались в феминизм, который демонизирует христианских мужчин, как 

выходцев из ада. Если вы демонизируете сильных мужчин, основанных на 

Боге, то что вы получите взамен? Вы сами не встанете на это место. Вы 

получите альфа-хищников, которые приедут и будут смеяться над вами, 

когда вы будете трясти своими грудями, говоря: «Я феминистка». Они 

придут и надерут вам задницу, заставят вас покориться и изнасилуют до 

смерти. Будут смеяться и плевать на вас, крича: «Аллах Акбар!» Вот что вы 

получите! Потому что они не купятся на ваш дурацкий феминизм, как это 

сделали вы, послушав злых архангельских эгоистичных женщин, которые 

сказали вам, что мужчины-христиане – зло и корень вашего порабощения и 

угнетения. О, правда? Правда ли это? И для европейских девушек это 
обернулось не очень хорошо, не так ли? Особенно всё это «культурное 

обогащение». Ложь проявляется. 

Это серьёзное время. Мы находимся на краю всемирной катастрофы, и 

неважно, как вы стараетесь создать безопасное место, как вы стараетесь 

убежать от этого, вы не сможете этого сделать. Должны быть пионеры и 

первопроходцы, которые примут ситуацию, в которой мы находимся, 

которые будут сильными и готовыми выступить против архангела и его 

сил. Это победит и будет преобладать. Разве это не нелепо, что все эти 

слабые, жалкие, безмозглые имбецилы, которые смеются над всеми вами, 

над нами, над всей церковью Sanctuary, когда всё, о чём мы говорим, станет 

реальностью, удвоят усилия? И станут ещё больше усердствовать, потому 
что, если они признают, что были неправы во всём, что их карточный 

домик, их искусственная витрина уверенности рассыпалась, они потеряют 

свои маленькие группы на фейсбуке, свои маленькие фан-клубы, и когда 
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эта катастрофа случится, они станут пресмыкаться перед теми, кто был 

готов, кто мог различать. И они будут говорить: «Ты должен позаботиться 

обо мне». Нет. Это не времена Ионы. Это последние дни, когда Христос 

придёт, чтобы судить. И отделить добро от зла раз и навсегда. И это 

страшное время для тех, кто просто пользуется благодатью и добром 

Христа из-за своего высокомерия и нарциссизма. И в это время они пожнут 

огромные последствия. 
Мы находимся на 14 главе книги Откровения. Но мы можем изучить 

больше этого. Давайте прочтём 14 главу и рассмотрим общую схему книги 

Откровения. 

«И взглянул я, и вот, Агнец стоит на горе Сионе, и с Ним сто сорок 

четыре тысячи, у которых имя Отца Его написано на челах». 

Вы понимаете, что речь идёт о коронах? 

«И услышал я голос с неба, как шум от множества вод и как звук 

сильного грома; и услышал голос как бы гуслистов, играющих на гуслях 

своих». 

(Хёнг Джин ним поет Гимн Чхонильгук). 

«Они поют как бы новую песнь пред престолом и пред четырьмя 
животными и старцами; и никто не мог научиться сей песни, кроме сих 

ста сорока четырех тысяч, искупленных от земли. Это те, которые не 

осквернились с женами, ибо они девственники; это те, которые следуют 

за Агнцем, куда бы Он ни пошел. Они искуплены из людей, как первенцу 

Богу и Агнцу, и в устах их нет лукавства; они непорочны пред престолом 

Божиим. И увидел я другого Ангела, летящего по средине неба, который 

имел вечное Евангелие, чтобы благовествовать живущим на земле и 

всякому племени и колену, и языку и народу; и говорил он громким голосом: 

убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо наступил час суда Его, и 

поклонитесь Сотворившему небо и землю, и море и источники вод. И 

другой Ангел следовал за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город великий, 

потому что он яростным вином блуда своего напоил все народы. И 
третий Ангел последовал за ними, говоря громким голосом: кто 

поклоняется зверю и образу его и принимает начертание на чело свое, или 

на руку свою, тот будет пить вино ярости Божией, вино цельное, 

приготовленное в чаше гнева Его, и будет мучим в огне и сере пред 

святыми Ангелами и пред Агнцем; и дым мучения их будет восходить во 

веки веков, и не будут иметь покоя ни днем, ни ночью поклоняющиеся 

зверю и образу его и принимающие начертание имени его. Здесь терпение 

святых, соблюдающих заповеди Божии и веру в Иисуса. И услышал я голос 

с неба, говорящий мне: напиши: отныне блаженны мертвые, умирающие в 

Господе; ей, говорит Дух, они успокоятся от трудов своих, и дела их идут 

вслед за ними. И взглянул я, и вот светлое облако, и на облаке сидит 
подобный Сыну Человеческому; на голове его золотой венец, и в руке его 

острый серп. И вышел другой Ангел из храма и воскликнул громким голосом 

к сидящему на облаке: пусти серп твой и пожни, потому что пришло 
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время жатвы, ибо жатва на земле созрела. И поверг сидящий на облаке 

серп свой на землю, и земля была пожата. И другой Ангел вышел из храма, 

находящегося на небе, также с острым серпом. И иной Ангел, имеющий 

власть над огнем, вышел от жертвенника и с великим криком воскликнул к 

имеющему острый серп, говоря: пусти острый серп твой и обрежь 

гроздья винограда на земле, потому что созрели на нем ягоды. И поверг 

Ангел серп свой на землю, и обрезал виноград на земле, и бросил в великое 
точило гнева Божия. И истоптаны ягоды в точиле за городом, и потекла 

кровь из точила даже до узд конских, на тысячу шестьсот стадий». 

Мы должны были изучить всю книгу Откровения до 23 сентября, но мы 

не можем этого сделать сегодня. Но это очень интересно. 14 глава 

Откровения – это тогда, когда появляется Вавилонская блудница. Люди 

могут понять, кто она. Посмотрите, что происходит в начале книги 

Откровения, когда возвращается Христос, – любовь в отношениях, 

преодоление испытаний, сохранение чистоты, не мириться с ересью, жить 

для Бога, принадлежать Богу. Это послания Бога с 1 по 3 главу. Там же, в 3 

главе Он говорит: «Дабы кто не восхитил венца твоего». Затем идут 

Небесные сцены. Это в 4 главе с 1 по 11 стих. Затем передача Завета и 
отличительные особенности этой эпохи. Когда Иоанн видит Небеса, он 

видит престол, старцев вокруг престола Бога, старцы одеты в короны. И 

здесь говорится о «положении венцов». Здесь же стеклянное море, 

херувимы, старцы прославляют Бога, поют «аллилуйя». Затем говорится о 

печатях: печать голода, смерти, мучений. Затем о трубах: град и огонь, 

пылающая гора, полынь, тьма. 

Затем появляются женщина и дракон – это 12 глава. Дева, несущая в 

себе дитя, которое будет править странами с помощью жезла железного. 

Иоанн предсказал это 2000 лет назад. Он сказал, что будет знамение, Бог 

покажет знак в небе. Вы увидите знак – женщина, облечённая в солнце, под 

ногами её луна и на главе её венец из двенадцати звёзд. И бум! 23 сентября, 

вы знаете, что произойдёт: Дева будет «беременна» Юпитером, который 
является планетой-царём. Кто был богом-царём в греческой мифологии? 

Зевс. А как его называли римляне? Юпитер! Какая планета является царём? 

Юпитер! Какой планетой будет «беременна» Дева? Юпитером! Это 

понятно? Поэтому его называют планетой-царем. 

9 месяцев, солнце над ней, луна у её ног, ребёнок родится, Меркурий, 

Марс, Венера одновременно встанут и образуют венец из 12 звезд. Такого 

положения звезд никогда не было. Вы сами можете посмотреть программу 

НАСА по расположению звезд. Женщина и дракон. И женщина убежала в 

пустыню, и даны были ей два крыла большого орла. Большого орла? Какая 

страна представляет орла? Это официальный символ США. И ей было 

приготовлено место в пустыне. И какой номер у места, приготовленного 
Богом? 154. В каком часу Отец ушел в духовный мир? В 1 час 54 минуты. 

Это – точное время и продолжение провиденциальной работы Отца на 

земле. 154 продолжается во дворце, в месте, подготовленном Богом. И 
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сказано, что женщина была в безопасности тысячу двести шестьдесят дней. 

Это 3,5 года. 

Это духовная история. И мы знаем, что змий «пустил из пасти своей 

вслед жены воду как реку». Кук Джин хён сказал, что по всем США будут 

наводнения, одно за другим, разрушительные наводнения. Месяц назад мы 

были свидетелями полного затмения солнца. Так много знамений от Бога! 

Затем появляются звери. Зверь, подобный барсу, «ноги у него как у 
медведя, а пасть – как пасть у льва», второй зверь с рогами. Конечно, это 

ненастоящие монстры, появляющиеся из воды или земли. Это символы 

различных сил земли, сатанинских сил, царств. И затем появляются сто 144 

тысячи верных, послания ангелов, призыв к терпению верующих, и мы 

видим последний суд. Чаши, которые выльются после знамения женщины, 

после 23 сентября, после знака женщины, отметив 1260 дней, когда она 

будет жить с верующими в пустыне, и в это время преследования будут 

усугубляться, верующих будут убивать, на них будут охотиться и убивать, 

их будут обезглавливать. В Библии сказано, что их будут обезглавливать. И 

я не удивлюсь, что Макмастер и Хиллари Клинтон помогут радикальным 

исламистам из разных стран въехать в американскую глубинку, они уже 
это проделали в других штатах. Они захотят отправить больше беженцев в 

глубинку США, потому что они хотят покончить с христианством, чтобы 

«разделять и властвовать», чтобы сказать: «Нужна федеральная власть, 

ООН, чтобы защитить вас». Вы знаете этот план, мы говорили об этом 

миллион раз. 

И в это время они изолировали Трампа и поместили его на милость трёх 

генералов – Мэттиса, Келли, Макмастера, который, как мы знаем, работает 

на Джорджа Сороса. Служба разведки подтвердила его письма к Соросу, 

его ежедневные отчёты. И здоровье президента Трампа может быть под 

угрозой. Если вы знаете историю, отравление императора – очень 

распространенная тактика захвата власти. Просто большинство детей так 

глупы, они никогда не понимали историю. Посмотрите на историю Китая – 
там постоянно травили императоров. Азиаты знают, что отравление 

императоров – распространённое явление в истории. Но люди с Запада, 

особенно молодёжь, так безмозглы. Они думают, что это происходило 

только в средние века. Нет, вы просто необразованны и глупы! Это 

распространенная тактика, чтобы компрометировать президента, и даже в 

наше время. Для этого используются медики. Это делается для того, чтобы 

держать политика под контролем. В разных частях мира и здесь по 

отношению к политикам это проводят лаборатории ЦРУ. Современные 

дети в государственных школах не понимают зло государства, не знают, 

как оно играет в смертельные игры. Вы понимаете, что ЦРУ, которое, как 

вы думаете, так круто, – это сеть наёмных убийц. Они убивают людей по 
всему миру, низвергают государства. Вы понимаете? Они занимаются 

этим. Может быть, не прямо в Вашингтоне, но они дают приказ сделать, 

они разрабатывают дурацкие проекты и миссии, чтобы осуществить это. И 
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хотя, возможно, подчинённые не хотят этого делать, но им приказывают, а 

иначе они потеряют свою пенсию и их уволят. Это так печально. Люди, 

находящиеся здесь, более образованны и больше понимают, но основное 

население так безграмотно в том, что касается реальности. 

И после всего этого сила сатаны растёт, потому что он преследует 

женщину, и он низвержен на землю и в следующие 3,5 года, или 1260 дней, 

на земле будут разрушения, после того как на небе появится знамение. Так 
написано в Библии. На земле будет разруха. 

Затем (показывает таблицу, где красные графы, озаглавленные 

как  «Окончательный суд», картина суда – Откровение 15:1-16:21 – прим. 

пер.) там говорится о чашах, язвах, крови, воде, кровавой воде, солнце 

сжигает землю. Вы видите там тьму, армии. Эй, есть ли в нашем 

современном мире технологий что-то, что может повлечь возникновение 

язв и крови на теле после своего воздействия? Что несёт испепеляющую 

жару, облака тьмы и пыли? Хм. Интересно, что это может быть? Может это 

то, с чем мы имели дело… типа… типа… типа как в Лондоне, в Восточной 

Азии… в Северной Корее… типа…типа… как… на полуострове… типа… 

типа как современные технологии… могут сделать все эти типа вещи? 
(Пародирует речь – прим. пер.) 

Насколько люди стали глупыми? Это печально. Мы на краю пропасти. 

Вы понимаете? Этот парень выпускает ICBM (межконтинентальные 

баллистические ракеты – прим. пер.) над Японией! Над страной, стоящей 

на третьем месте в мире по уровню экономики. Прямо сейчас это 

происходит! Прямо сейчас. Пару дней назад! Вы понимаете, что 

происходит? Это не шутка. Это время, когда мы находимся ближе, чем 

когда-либо, к ядерному холокосту. 

Неделю назад он взорвал небольшую бомбочку. Она в 10 раз более 

мощная, чем бомбы, сброшенные на Хиросиму и Нагасаки. И у него есть 

целая куча таких. 

Всё это происходит наравне с приближением экономического коллапса, 
а также наравне с приближением дня, когда будет дан знак в небе. Бог в 

Своём провидении предупреждал людей знаками: «Я покажу вам знаки, Я 

покажу вам чудеса, иногда Я укажу вам что-то в небесах, что предупредит 

вас». Так же как Он предупредил появлением звезды, трёх волхвов во 

времена Иисуса: «Эй! Господь родился! Господь родился! Пойдём». Был 

дан знак в небе. Они назвали это Вифлеемской звездой. 

Интересно, не так ли, что все эти вещи сейчас происходят. В это время, 

23 сентября. Интересно, не правда ли, что именно северо-восточная 

Пенсильвания сыграла решающую роль в том, кто будет мировым 

президентом на выборах, и остановила Хиллари Клинтон и сеть 

глобалистов с их планом мирового правительства и мировой тирании 
Ротшильдов и Сороса. Хотя сейчас они снова пытаются захватить власть. 

Но находятся люди в сообществе евангелистов, которые говорят: «Ну, 

это не может быть серединой периода испытаний, так как согласно книге 
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Пророка Даниила 9:27, есть пророчество, что все жертвы прекратятся. Но 

если вы прочитаете книгу Пророка Даниила 9:26-27, вы не увидите 

никакого упоминания о восстановлении Храма. Там нет об этом 

упоминания. Это интересно, не правда ли? Вот о чём говорят в 

евангельских кругах касательно Последних Дней. Они говорят, что Храм 

должен быть восстановлен в Иерусалиме, для того чтобы наступили 

Последние Дни. И они говорят, что жертвоприношения должны снова 
начаться в Третьем Храме, который будет восстановлен. И каково же их 

основание, чтобы верить в это утверждение? Книга Пророка Даниила 9:27 

и вся девятая глава. 

Мы говорили об этом. Мы говорили, что когда речь идёт об одном дне, 

то он может быть равен одному году или 7 неделям по книге Пророка 

Даниила, или даже 7 годам по книге Пророка Даниила. Если вы посмотрите 

на всю 9-ю главу книги Пророка Даниила, то там нет ни одного 

упоминания о Третьем Храме. У Царицы есть с собой Библия? Книга 

Пророка Даниила, 9 глава, давай вместе прочитаем здесь. Стих 27, на 

котором они основываются: «И утвердит завет для многих одна седмина, 

а в половине седмины прекратится жертва и приношение, и на 
крыле святилища будет мерзость запустения, и окончательная 

предопределенная гибель постигнет опустошителя». Здесь нет ни единого 

упоминания о восстановлении Третьего Храма! Вы слышали, что там 

написано? Там лишь говорится, что «в половине седмины прекратится 

жертва и приношение». 

Итак, в кругах евангельских христиан они говорят: «Сейчас не может 

быть середины семилетнего пути испытаний, так как Третий Храм в 

Израиле ещё не построен и Палестина с Израилем ещё не заключили 

договор о мире». Но у Пророка Даниила нет упоминания о Третьем Храме. 

О Храме там не упоминается. Там говорится что «в половине седмины 

прекратится жертва и приношение». 

Иисус проповедовал три с половиной года, и затем Христос умер. Его 
последнее приношение Самого Себя на кресте стало жертвоприношением. 

Последним жертвоприношение, которое прервало его 3,5-летнее служение. 

Жертвы прекратились, и завеса Храма была сорвана. Это произошло уже 

2000 лет назад. Но они используют этот отрывок в отношении Последний 

Дней. Они применяют это к Последним Дням! Но если вы посмотрите к 

Откровение, там не говорится о построении Третьего Храма. Новый 

Иерусалим появляется уже после всего этого. Новый Иерусалим 

появляется после этой части (показывает на экране). Царство Божье 

появится после всего этого (после периода Суда – прим. пер.). Царство не 

появится до всего этого. 

Итак, люди в кругах христиан-евангелистов говорят, что Царство 
появится раньше всего этого, что Третий Храм должен появиться сначала. 

И затем прекратятся все жертвоприношения и будет середина семилетнего 
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периода испытаний. Но нет, это не так. Читайте Книгу Откровений. Третий 

Храм в Иерусалиме не должен быть построен! 

Итак, «Окончательный суд» – здесь идёт речь о чашах гнева Божьего 

(Откровение 15:1-16:21). И затем в главах с 17 по 19 речь идёт о 

Вавилонской блуднице, звере, о водах-народах, о падении Вавилона, о 

брачной вечере Агнца. Затем, в главах 20-21, сатана низвержен в бездну, 

век выживших, затем сатана освобождён, битва, и сатана ввержен в озеро 
огненное, и затем установлен великий белый престол. 

Приближается событие космического уровня. Это не время для 

развлечений. 

И в завершающих главах Откровения после этого периода суда речь 

идёт о высокой горе и новом Иерусалиме (21 глава 10 стих) – о Царстве 

Божьем, которое нисходило на землю. Храм – это Бог и Агнец, живущий 

Божий Царский род, в котором Он будет пребывать и приходить к Его 

людям. Царь среди царей. Во веки. 

Вы понимаете, в какое время вы живёте? 

Светильник – это Бог и Агнец (читает из таблицы – прим. пер.), река 

жизни, дерево жизни. Бог, Агнец и сослужители наследуют Землю. 
Это очень серьёзное время, друзья. Через неделю наступит 23 сентября. 

Мы должны подготовиться – физически, духовно, материально, ментально, 

психологически. Всё только сильно ухудшится перед тем, как станет 

лучше. Важно понимать общую картину. Потому что в самом конце Божье 

Царство наступит! И Его дети унаследуют землю и подчинят дьявола. SOS, 

выходите. 

Давайте все поднимемся и прочитаем завершающую цитату из 

Чхонсонгён на странице 1531. 

«Пусть ваши семьи станут достойными Царства Небесного. 

Женщины, не забывайте об этом и учите этой традиции, вскармливая 

грудью своих детей; они должны стать членами царской семьи Царства 

Божьего». 
Аджу. Аджу. 

SOS, давайте восславим Бога. 

 

После прохождения рубежа середины периода испытаний (15 

октября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте поговорим на тему «После прохождения рубежа середины 

периода испытаний» (после 23 сентября 2017 года прим. перев.). 

Мы уже разбирали 12 главу книги Откровения. Вы могли себе 

представить такое расположение звезд? Такого никогда не было в истории 

человечества. На небе появились настоящие знамения – женщина, 

облеченная в солнце, под ногами ее луна, венец из 12 звезд, созвездие Льва 

с Венерой, Меркурием, Марсом – бум, бум – это стало венцом из 12 звезд. 

http://sanctuary-ru.org/1751/
http://sanctuary-ru.org/1751/
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Такого никогда не было в истории. Когда 2000 лет назад Иоанн записывал 

это Откровение, он видел, как это произойдет в будущем, и мы пережили 

это, вы можете себе это представить? Это случилось 23 сентября 2017 года, 

это произошло в небе. Многие в Теле Христовом говорили: «Мы будем 

вознесены в этот день, мы будем вознесены, Иисус вернется», но они все 

еще здесь. Они не знают, что произошло в этот день, это был день 

космического перехода. Мы знаем, что в этот день произошло 
Благословение на стадии завершения Истинных Родителей Небес и земли, 

и в атмосфере произошёл громадный космический сдвиг. 

Мы изучали 12 главу книги Откровения. И я хотел бы обратить ваше 

внимание на окончание главы, где говорится, что женщина даст рождение 

младенцу, который будет править с помощью жезла железного. И, помните, 

когда это происходит, приходит змий и пытается уничтожить ее. Затем 

происходит потоп, земля поглощает воду. На нее происходят такие 

нападки. Это очень интересно. И у нас в Америке случились невиданные 

природные катаклизмы, одно за другим, ураган за ураганом. На уровне 

макрокосма президент Трамп делает все возможное, чтобы вернуть стране 

независимость. Также своим указом он отменил Obamacare, тогда как 
республиканцы Райана пытались его остановить. Но он сказал: «Если вы 

пытаетесь меня остановить, я выпущу указ, чтобы его отменить». То есть 

он держит свои обещания, и это удивительно. Вы видите, как на уровне 

макрокосма независимость обретает силу и начинает действовать, понимая, 

что нельзя идти на компромисс с банкирами, с Джорджем Соросом. Они 

уже работают на противника, и нельзя идти на компромисс с ними, а нужно 

их сразить, поэтому президент Трамп предпринимает такие шаги. 

Происходят невероятные вещи. 

Но давайте сегодня вернемся к 13 главе, а также изучим и 14 главу. 

Здесь много информации. Сможем ли мы завершить это до 4 часов? Я 

надеюсь вы взяли с собой еду для выживания. Я шучу. 

Давайте прочтем 13 главу. Прежде мы изучали ее. Давайте прочтем, и я 
буду делать короткие замечания, а потом перейдем к 14 главе. «И стал я на 

песке морском, и увидел выходящего из моря зверя с семью головами и 

десятью рогами: на рогах его было десять диадим, а на головах его имена 

богохульные. Зверь, которого я видел, был подобен барсу; ноги у него — как 

у медведя, а пасть у него — как пасть у льва; и дал ему дракон силу свою и 

престол свой и великую власть. И видел я, что одна из голов его как бы 

смертельно была ранена, но эта смертельная рана исцелела. И дивилась 

вся земля, следя за зверем, и поклонились дракону, который дал власть 

зверю, и поклонились зверю, говоря: кто подобен зверю сему? и кто может 

сразиться с ним? И даны были ему уста, говорящие гордо и богохульно, и 

дана ему власть действовать сорок два месяца. И отверз он уста свои для 
хулы на Бога, чтобы хулить имя Его, и жилище Его, и живущих на небе. И 

дано было ему вести войну со святыми и победить их; и дана была ему 

власть над всяким коленом и народом, и языком и племенем.» 
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Здесь говорится об огромной силе, о звере, и сказано: «дана была ему 

власть над всяким коленом и народом и языком и племенем». Это 

огромный зверь, обладающий огромной силой. 

«И поклонятся ему все живущие на земле, которых имена не написаны 

в книге жизни у Агнца, закланного от создания мира. Кто имеет ухо, да 

слышит. Кто ведет в плен, тот сам пойдет в плен; кто мечом убивает, 

тому самому надлежит быть убиту мечом. Здесь терпение и вера 
святых. И увидел я другого зверя, выходящего из земли; он имел два рога, 

подобные агнчим, и говорил как дракон. Он действует перед ним со всею 

властью первого зверя и заставляет всю землю и живущих на ней 

поклоняться первому зверю, у которого смертельная рана исцелела; и 

творит великие знамения, так что и огонь низводит с неба на землю перед 

людьми. И чудесами, которые дано было ему творить перед зверем, он 

обольщает живущих на земле, говоря живущим на земле, чтобы они 

сделали образ зверя, который имеет рану от меча и жив. И дано ему было 

вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и говорил и действовал так, 

чтобы убиваем был всякий, кто не будет поклоняться образу зверя. И он 

сделает то, что всем, малым и великим, богатым и нищим, свободным и 
рабам, положено будет начертание на правую руку их или на чело их, и 

что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто 

имеет это начертание, или имя зверя, или число имени его. Здесь 

мудрость. Кто имеет ум, тот сочти число зверя, ибо это число 

человеческое; число его шестьсот шестьдесят шесть.» 

Часто это число переводят как 666 (в Библии короля Якова – Six hundred 

threescore and six – Шесть сотен, трижды по двадцать и шесть). Но если 

разложить это число – шесть сотен трижды по двадцать и шесть, то 

получается 63206. Мы вернемся к этому. 

Мы говорили о том, что придут испытания, из моря поднимется зверь. И 

посмотрите, что сейчас происходит в Восточно-Китайском море. Год назад 

мы говорили о том, что в Корее произойдут эти события. И мы наблюдаем 
множество бед. Мы говорили об этом 3,5 года, но в последний год мы 

говорили о 13 главе книги Откровения, помните, мы изучали животных, и 

какие страны их представляют –барс, возможно Иран, и эта страна 

находится в списке. На этой неделе президент говорил об Иране, к 

сожалению, он не упоминал Саудовскую Аравию, хотя должен был это 

сделать. Но он говорил об Иране, в котором правит злой диктатор, но 

Саудовская Аравия такая же плохая, если не хуже, они спонсируют 

террористов. И президент должен был совершить нападки на Саудовскую 

Аравию, но может быть он планирует это сделать. Вы не можете атаковать 

всех сразу. Вы должны все спланировать, подготовиться, убрать с дороги 

Obamacare, чтобы у среднего класса был выбор, чтобы они смогли 
выбирать себе страховку. Ух ты, это огромная перемена! Он вдохновил 

врачей, которые снова могут заработать. При Obamacare даже доктора 

становились бедняками, потому что они не могли работать лучше. Если 
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они входили в систему Obamacare, на них были возложены обязательства, 

например, они должны были прописывать вам определенное лекарство, 

даже если вы от него умрете. Это нелепо! И Трамп сейчас отказывается от 

этой системы. 

Мы говорили об этом. О барсе, который представляет ближневосточный 

Иран, который сотрудничает с Россией, которая представлена медведем – 

национальной эмблемой России. У этого зверя лапы медведя, то есть он 
движется при помощи медведя. И пасть льва, помните, мы показывали вам 

корейский полуостров, который на карте выглядит как тигр, и голова этого 

тигра на севере. Для корейцев лев и тигр – одно и то же. У них нет львов. 

Тигр – это тот же лев, только полосатый, тоже из семейства кошачих. Даже 

ваша кошка – потомок львов! Если вы признаете это, то вы можете 

признать, что тигр – это лев. 

Мы знали, что возможно, это выйдет на первый план. Вы видите, что за 

этим зверем стоит дракон, который дает силу. Китай всегда был драконом, 

они считают себя драконами. Год назад мы говорили о том, какие страны 

будут вовлечены в это проблематичное дело со зверем. И ни один 

христианин, ни одна церковь не верит, что из-под земли появится 
настоящий монстр, никто этого не предполагает. Ни один из ведущих 

толкователей Откровения, начиная с профессионалов, академиков, 

заканчивая обычными людьми, не говорит, что появится настоящий зверь. 

Это – коалиция государственных тел, которые разорят землю. 10 рогов, 7 

голов, 10 диадем – вы видите, что это структура класса элит, которых 

Алекс Джонс называет глобализмом, а мы называем политическим 

сатанизмом. Это международная структура, о которой говорил Кук Джин 

ним на этой неделе – фашизм и коммунизм – это одно и то же. Фашизм – 

это национальный коммунизм, а коммунизм – это международный. 

Коммунисты хотят международного правления, но фашисты, такие как 

Муссолини говорят: «Это для итальянцев». Но это все тот же 

централизованный архангельский контроль, при котором люди становятся 
рабами, один из них более национальный, а другой международный. Это 

простой, но очень сильный способ объяснения этой природы. 

Есть разные звери, и они развязывают войну против независимости. А 

какая цивилизация сражается за независимость? Христианская 

цивилизация. Независимость типа Авеля, основанная на христианской 

этике, на этике Иисуса Христа, на этике любви к ближнему, на этике 

служения, благотворительности, на этике молитвы за врагов, которые 

преследуют вас, на этике, защищающей детей «А кто соблазнит одного из 

малых сих, верующих в меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему 

жерновный камень на шею и бросили его в море». Защищайте детей, вдов, 

беззащитных – это все – христианская этика. На этом мы построим 
цивилизацию добра. К сожалению, католическая церковь стала 

противоположной этому, стала централизованной, заявляя, что таково 

Царство, но это не так. Они сотрудничают с каждой фашистской 
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диктаторской властью, и вы можете увидеть, что в 20 веке католическая 

церковь поддерживала Гитлера! Они сотрудничают с организациями, 

похожими на их организацию, они пропагандируют глобалистский 

контроль, налог на выброс углекислого газа для бедняков, мировые налоги 

на каждого человека. Это безумие. Католическая церковь поддерживает 

это. Ложный папа римский занимается этим. И только евангельское 

христианство – это культура, которая понимает природу независимости и 
понимает наши отношения с Богом. В 13 главе вы видите, как все эти звери 

вышли из воды, из-под земли и т.д. 

Но давайте вернемся к числам. У нас есть образ зверя, «положено 

будет начертание на правую руку их или на чело их» и существует 

множество версий того, что это может быть. Я не буду упоминать все эти 

версии. Некоторые верят, что это микрочипы, а другие думают, что раз этот 

образ запечатлён на челе, то это – идеология, определенные идеи, то есть 

не нечто внешнее, а принятие идеологии, в мозгу. И эти идеологии – это 

глобализм, мировой коммунизм, мировое правительство, правление над 

всем миром. И это есть политический сатанизм. 

Посмотрите – 63206. Это похоже на большую шутку! И я погуглил это 
число. Вы не поверите, что я обнаружил! «Фейсбук увеличил число 

символов обновления статуса до 63206». Вы можете в это поверить?! Это 

тот же Фейсбук, который сотрудничает с коммунистами, Цукерберг 

сотрудничает с китайским правительством, он хочет контролировать 

Западный мир, как это делает Китай, запрещать, чтобы вы не могли видеть 

определенную информацию. Мы знаем, что он подвергает цензуре тех 

людей, которые выступают за права человека, владельцев оружия. И эти 

глупцы настроили свою систему на 63206! Я не поверил своим глазам, это 

безумие! Посмотрите: «Борясь со своим старым ноутбуком, я обнаружил, 

что настоящий лимит для фейсбука составляет 63206 символов. Если вы 

введете больше, он выдаст ошибку под названием «Обновление статуса 

слишком длинное». Написано следующее: «Обновление статуса должно 
быть менее 63206 символов». «Откуда взялось число 63206? Инженер 

фейсбука Боб Болдуин объясняет: «Я установил точный предел тупости. 

Фейсбук… Фейс Бу К.. далее (ФЕЙС) – К…64206 – 1000=63206:-)». 

Эти люди так нелепы. 63206! Каков шанс выбора этого числа? Это 

абсурд!  Это одна из крупнейших монополий в мире. Мы также знаем, что 

она сотрудничает с ЦРУ по сбору информации. То есть Фейсбук работает с 

черным всадником, является одной из крупнейших монополий в мире, 

искажает информацию, что было раскрыто проектом Veritas, наряду с 

Ютуб и Нью-Йорк таймс. Но интересно то, что они используют число 

63206! Это их число. Ух ты! Это очень интересно. Они, конечно, 

пропагандируют идеологию левого крыла, либерализма и мирового 
коммунизма. Они очень сильно ее проталкивают. На этой неделе 

обнаружилось, что Ютуб, а значит и Фейсбук, так как они сотрудничают с 

Гугл, был пойман проектом Veritas и Джеймсом Окифом на установке 
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алгоритмов блокировки консервативных взглядов и трендов на Ютубе. В 

этом интервью, снятом на скрытую камеру, они признали, что это не 

связано с цифрами трендов, и что они сами выбирают, что поставить в 

тренд. То есть когда вы открываете Ютуб и смотрите, что находится в 

тренде – это все дерьмо собачье. Они сами выбирают видео, которое хотят, 

чтобы вы посмотрели! Они хотят притвориться, что у вас есть выбор, они 

пытаются обманывать, быть фарисеями в этом, тогда как сами навязывают 
вам, что вам смотреть. И то же относится к консервативным видео, они 

закрывают их, они уменьшают количество просмотров, например, с 15 

миллионов до 300 тысяч, чтобы вы начали заново. Вы понимаете? 300 

тысяч – это довольно много, но это не 15 миллионов. Вот таким образом 

они действуют. Они сотрудничают с силиконовой долиной, с Голивудом, с 

педофилическими кругами, с либеральными левыми кругами, с Гарри 

Вайншейном, со всем этим злом – они все одинаковы. На вершине 

находятся сатанисты. Вы думаете, что эти идиоты из Фейсбука случайно 

поместили это число, они думают, что это шутка. «Какое число поместить? 

Давай поместим число зверя! Ха-ха-ха-ха!» Вы знаете, что они сделали это, 

невозможно сделать это случайно! Слава Богу, что их раскрыли настоящие 
журналисты и показали, что они делают, что они продались, они продали 

свои души правящим кругам, сатанистам из Бильдербергской группы. Этот 

маленький Цукерберг думает стать президентом, это малыш, этот термит из 

пригорода, продавшийся ЦРУ. Этот коммуняка – полный неудачник. 

И Джеймс Окиф сказал, что они все еще обладают монополией там, где 

вы можете выставить свои материалы. Независимые журналисты не могут 

этого сделать на других площадках – на СNN и т.д., поэтому им 

приходится делать это на Ютуб, на Фейсбуке, только на этих платформах 

информации, которые затем формируют ваше сознание. Но кто 

контролирует их? Маленькие группы элит. И Нью-Йорк таймс, эти 

трогладиты, гремлины, говорят: «Я заблокировал их», но их поймали на 

скрытую камеру, когда они говорили это! Это нелепо. Но вы получите это, 
если вы поместите число 63206. все это связано с крупнейшими 

информационными организациями, которые открыто работают с группой 

убийц из ЦРУ США, и открыто сотрудничают с Китаем, с крупнейшими 

убийцами на планете, которые поместили в тюрьмы 1,6 миллиарда бедных 

азиатов. 

Давайте перейдем к 14 главе. В 13 главе мы видели всех этих зверей. 

Помните, что мы увидели спустя 9 дней после 23 сентября? 9 – это 3 раза 

по 3, стрелок стрелял с 32 этажа, используя 23 оружия, он использовал 223 

обоймы из 23 ружей находясь на 32 этаже. Он нацеливался на 320. Это все 

большая шутка?! И настоящая организация, которая использует цифры 322 

– «Череп и кости». Это даже есть в Википедии! Конечно, все знают, что эта 
организация из Йельского университета, элитного университета Лиги 

Плюща. Вот их официальная эмблема – 322. Эти люди знают нумерологию, 
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они знают про эти цифры. Это существует уже более 100 лет. Почти 180 

лет, и их числа – 322. 

То есть сатанисты используют нумерологию, и в понедельник на Отчете 

Царя у нас будет Захари Кинг. Лурдес, хорошо поработала, и мы 

пригласили Захари Кинга. 26 лет Захари Кинг был высокопоставленным 

сатанистом в сатанинской церкви, это он раскрыл, что Planned Parenthhod – 

то место, где собираются ведьмы и сатанисты, чтобы получить доступ к 
зародышам, чтобы проводить с ними сатанинские ритуалы по ночам. 

Именно он раскрыл это, потому что его сатанинская церковь, занималась 

этим. Он будет на нашей передаче в понедельник. И я хочу спросить его 

обо всем – о нумерологии, о символах и обо всем другом, хочу попросить 

рассказать о всем, что происходит. Он сейчас стал христианином, 

католиком, но, я надеюсь, он двинется в правильном направлении, сделает 

еще один шаг. Во всяком случае, завтра мы будем брать у него интервью. 

Сейчас все это начинает раскрываться. Сатанисты используют 

нумерологию, они верят в таинственную силу, заключенную в этих цифрах. 

Они соотносят эти цифры с астрологическими знаками, с движением 

планет и звезд в космосе, чтобы увеличить силу и проводить свои ритуалы. 
Дело не в том, что я или вы верите в это. В это верят они, поэтому для них 

так важны эти цифры. 322, 32. И поэтому в стрельбе в Лас Вегасе мы также 

видели эти цифры – 32, 22. И сейчас акустический анализ показал, что 

было два стрелка, а не один. Вся ложь ФБР раскрыта, и гражданские люди, 

которые проводили акустическую экспертизу, выступают вперед и говорят: 

«Эй, это неправда. ФБР скрывает что-то». И похоже на то, что они 

сотрудничают с крупнейшими компаниями социальных СМИ, такими как 

Фейсбук, который использует цифры 63206. Это интересно, не так ли? И 

они контролируют все, они могут назначить вам штраф, если вы обладаете 

определенными взглядами, могут сказать: «Вы не можете заниматься 

бизнесом на Фейсбуке, мы закроем вашу монетизацию», как это делает 

Ютуб. Они деспотичны, но сейчас их раскрыли. Поэтому развернулась 
борьба. 

Сейчас мы находимся на 14 главе Откровения. Давайте прочтем: «И 

взглянул я, и вот, Агнец стоит на горе Сионе, и с Ним сто сорок четыре 

тысячи, у которых имя Отца Его написано на челах.» 

Ух ты, я постоянно об этом говорил. И мы знаем, что три царских права 

находятся здесь, Отец находится на Небесах, и Агнец, то есть я, рожденный 

как Агнец, преемник Отца, стою на горе Сионе, и со мной 144. Посмотрите 

– 144, 154. В числе 154 сумма цифр равна 10, то есть числу завершения. И 

когда вы добавляете провидение154, или 144 тысяч, или 144, то становится 

154. 144 плюс 10 становится 154. И вы видите провидение числа 154 

продолжается со времен ухода Отца в духовный мир, это точное время его 
ухода. И это очень важно. Агнец на земле, а Отец на Небесах. И у Агнца 

имя Отца написано на челе. У нас развернулось провидение корон, никто 

из нас не думал, что мы будем этим заниматься. И никто не задумывался, 
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почему мы идем этим путем, почему нам нужно войти во Дворец именно в 

это время, о котором говорится в Откровении– о женщине и прочее. О 

Боже! Это безумие. И началось провидение корон. И теперь все больше 

людей носят короны с гордостью. А что находится на коронах? Конечно, 

знак Тонгил, но также имя Отца. И также мы помним, что в 3 главе 

Откровения написано, что имя Иисуса будет другим, когда он вернется. Он 

придет под другим именем! Об этом написано в 3 главе. То есть получается 
весь этот сценарий. Имя Отца написано на челах. Давайте прочтем дальше: 

«И услышал я голос с неба, как шум от множества вод и как звук сильного 

грома; и услышал голос как бы гуслистов, играющих на гуслях своих. Они 

поют как бы новую песнь пред престолом и пред четырьмя животными и 

старцами; и никто не мог научиться сей песни, кроме сих ста сорока 

четырех тысяч, искупленных от земли.» 

Они поют новую песнь перед престолом. У Иисуса новое имя. И даже 

те, кто свидетельствует об Иисусе, защищены, мы видели это в 12 главе 

Откровения. Свидетельствование от имени Иисуса все еще остается 

главным, потому что, когда Иисус вернется, даже если под другим именем, 

он будет вернувшимся Иисусом. То есть мы – Тело. Мы – единственное 
Тело на земле, которое обладает ясным пониманием независимости, ясным 

пониманием грехопадения, ясным пониманием Божьего Царства и у нас 

есть конституция Чхонильгук. В то же самое время мы – всемирное 

движение тех, кто носит короны и держит жезлы железные. Вы помните 

братьев и сестер из Японии, которые фотографируются с жезлами 

железными? Они не могут обладать настоящими жезлами, они покупают 

игрушечные и снимаются с ними. И даже за это их преследуют За ними 

стало наблюдать ФБР, ЦРУ Японии, они задают им вопросы: «Почему вы 

этим занимаетесь? Зачем вам оружие?» Потому что у них нет права 

обладать жезлом железным. Такое положение вещей неприятно 

архангельским правящим кругам. И мы знаем, что, когда это происходит, 

будут преследования. Мы говорили об этом последние 2-3 года. Мы знаем, 
что будут преследования. Но мы также знаем, что это не предписано, но мы 

должны это делать. Потому что мы не должны пасовать перед злом, перед 

хищниками, если вы так поступите, то станет хуже, и вы станете рабами. В 

какой-то момент истории должно произойти выступление. Конечно, оно 

происходит в последние дни, прямо в период испытаний. И вы видите, что 

сейчас, японские братья и сестры, выступающие даже с игрушечными 

ружьями и коронами, получают преследования от правительства своей 

страны. Конечно, не поступайте глупо! Вы должны знать законы и не 

нарушать их! Вы должны сражаться, основываясь на информации, 

основываясь на своем положении в независимости. Но не должны 

нарушать законы, не должны навлекать на себя преследования. Мы к этому 
не призываем. Но Бог расставляет все в мире, в котором мы живем. 

Также в Северной Корее происходят огромные события. К сожалению, 

ситуация ухудшается. И что мы ожидаем от мира, что мы знаем о мире, не 
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обязательно это произойдет за три года. За три с половиной года все карты 

мира, вся география могут измениться. Особенно, если Трамп предпримет 

ядерный удар по Северной Корее, или даже небольшую атаку, и если они 

нападут на Сеул, то их уничтожат. И это будет третья мировая война. 

Китай сказал, что будет защищать Северную Корею. У нас возможные 

большие проблемы. На этой неделе Тим Элдер рассказал об отчете перед 

Конгрессом о том, что Северная Корея может нанести удар ЭМИ оружием, 
которая может убить 90% населения США за год. Все, что им надо – 

взорвать ядерную бомбу над США до того, как она войдет в атмосферу, 

тогда она обойдет защиту ПРО. И это уничтожит все электросети. Таков 

был отчет для Конгресса на этой неделе. Поэтому вам нужно бодрствовать. 

Сейчас это находится на повестке дня Конгресса США. 

Сейчас у нас провидение 144 или 154. и они поют новую песнь перед 

престолом. Новая песня! Ух ты! Все понимают теперь, что США могут 

захватить коммунисты. Никто сейчас не может отрицать этого факта. 

Конечно, патриоты прикладывают все усилия, но коммунисты не сдаются 

легко, они очень воинственны и используют тактику террористов. На 

прошлой неделе одного поймали с бомбой рядом со статуей в Техасе. То 
есть они готовятся к нападению. Они становятся по сути, как ИГИЛ 

(запрещенная в России организация), они становятся местными 

террористами. Демократы и нео-коммунисты стали подобны местным 

террористам, они поддерживают такие организации, как Антифа, это 

безумие. Они спонсируют и защищают местные террористические 

организации, сотрудничают с ними. В Америке сейчас серьезная ситуация. 

Мы понимаем, что Америка может потерять свою независимость. В 

американской конституции нет системы безопасности из-за того, что есть 

процесс поправок. Поправки появились из-за греха рабства. И Америка 

существовала более 200 лет, и почти погибла при помощи Хиллари 

Клинтон. 

Люди пробуждаются, и пробуждаются евангельские сообщества. Вы 
слушали речь Трампа, которую он дал вчера? О, Боже, он выступал как 

проповедник! Он сказал: «Мы будем говорить: «Счастливого Рождества!», 

мы будем говорить: «Иисус Христос», и мы будем уважать нашего Бога, 

Бога Соединенных Штатов», не исламского. Мы будем поклоняться Богу. 

Он сказал: «Мы не будем поклоняться правительству». Он говорил, как 

проповедник. Удивительная речь! Он обращается к силе Божьей, к корням 

Америки, которые находятся в Боге. То есть стало очень ясно, кто 

находится на стороне Бога, а кто находится на стороне сатаны. Не просто 

по положениям, которые они занимают и к которым стремятся, к идеям и 

повесткам, к которым они стремятся, но сейчас президент ясно заявил, что 

мы вернемся к своим христианским корням. 
Конечно, мы знаем, что левые психопаты, и вся столетняя пост-

христианская Америка возненавидит это. Они возопят против этого, 

настоящие левые, нео-коммунисты. Они пытаются его остановить, когда он 
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уменьшает налоги. Что случилось с Полом Райаном и этими придурками, 

они полностью фальшивы. Что с ними?! Они выступали с этой 

платформой, но ничего не делают! Слава Богу, что Трамп понял это, и 

сказал: «Пошли вы подальше, я просто выпущу президентский указ». 

Сделай это, Трамп! И конечно, в то время как он это делает, и они не могут 

его остановить, они могут еще больше задуматься о том, как убить его. 

Итак, это крайне важное время. И мы видим, как на уровне макро и 
микрокосма, новая песня вышла в атмосферу, и она размешивает огромную 

космическую кастрюлю. Гимн Чхонильгук выпущен в космос! И дух 

Божий, дух Чхонильгук, дух Царства Божьего и конституция Чхонильгук 

начинают заполнять атмосферу, по крайней мере духовно. Эта новая песня 

написана в тюрьме Хыннам, посреди трудностей и испытаний, в пыточных 

застенках, она стремится и достигает Бога ради надежды и благодати, ради 

вдохновения, чтобы Бог увидел Отца в этих трудностях – в этом весь гимн. 

Такой невероятный глубокий Щимджон, такое глубокое огромное 

космическое сердце Бога. 

Они поют новую песнь перед престолом, и пред четырьмя животными и 

старцами; и никто не мог научиться сей песни, кроме сих ста сорока 
четырех тысяч, искупленных от земли. Это особая песня, которую поют 

144. Это особая песня. 

Это 144, искупленных от земли, незагрязненных женщиной, Матерью 

Хан, которая осквернила всех верующих. Она осквернила их, повела их в 

ад, в ересь, в отречение и предательство. Повела их в осквернение. «Ибо 

они девственники», то есть они чисты сексуально, мы не совершали 

грехопадение, мы остались в авторитете Отца. И это есть чистота. 

«Это те, которые не осквернились с женами, ибо они девственники; 

это те, которые следуют за Агнцем, куда бы Он ни пошел. Они искуплены 

из людей, как первенцу Богу и Агнцу, 

«Это те, которые следуют за Агнцем, куда бы Он ни пошел». Почему 

вы следуете за мной? Что с вами? Перестаньте следовать! Перестаньте 
приходить! Уходите! 

и в устах их нет лукавства; они непорочны пред престолом Божиим.» 

«Они искуплены из людей, как первенцу Богу и Агнцу, и в устах их нет 

лукавства», то есть они бесхитростны, не лживы. Это не значит, что все мы 

совершенны, безгрешны, некоторые из вас сражаются друг с другом, но в 

устах ваших нет лукавства, ваше сердце не изменчиво. Я миллион раз 

слышал о Лурдес и Джамале. И я постоянно должен повторять – да, я знаю, 

что Джамал может действовать на нервы, он мне тоже действовал на 

нервы! Но вы должны смотреть с точки зрения Бога. Посмотрите с точки 

зрения Отца. У нас такая ситуация, при которой Мать Хан стала еретиком, 

совершила измену. И есть небольшая группа людей, конечно, вместе с 
Богом она составляет большинство, и они выступают с Богом и Тремя 

поколениями Царей, они получают преследования, побои, и сражаются по 

одну сторону. И да, я понимаю, что иногда Лурдес тоже сводит людей с 
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ума. Я слышу, что кто-то сказал: «Аминь». Вы понимаете, что есть разные 

характеры, проблемы, и братья и сестры часто борются друг с другом, но 

это не значит, что как их отец, вы ненавидите их, или стараетесь отделить 

их, подвергнуть их остракизму. Конечно, у всех есть 5% ответственности, и 

люди вольны уйти, и это сделали многие дети Отца, их никто не выгонял, 

они выбрали уход вместе с Матерью Хан. Мы молимся, чтобы этого не 

произошло, но никто этого не гарантирует. Никто не гарантирует того, что 
дети останутся с вами, в конце концов у них есть свободная воля. Но таким 

же образом, мы видим, что оба, и Лурдес и Джамал, несмотря на то, что 

они несовершенны, на то, что они грешны, несмотря на то, что они 

обладают всем тем, за что критикуют друг друга – с точки зрения Отца, они 

оба, и они должны это понять, они оба выступили вперед в самое трудное 

время. Они сделали это! Они не заставляли друг друга выступить вперед, 

они сделали это по отдельности. И Бог может признать это. Это как Чиф, 

который сражался во Вьетнаме, когда он видит некоторых ветеранов 

вьетнамской войны, некоторые из них совершенные психопаты, как Джон 

Керри, который старается помочь мировому правительству, «Черепу и 

костям», сатанистам, чтобы они захватили власть в странах. И я уверен, что 
он невысокого мнения о Джоне Керри, он ненавидит его, он говорит: 

«Аминь, я ненавижу его», и если тот совершит преступление, то должен 

понести наказание и сесть в тюрьму, но он все равно является ветераном 

вьетнамской войны. И это не означает, что это покрывает все его грехи, и 

не означает того, что он все делает правильно. Не в этом дело. Дело в том, 

что в труднейшие времена в космической истории, в последние дни, когда 

все думали, что все кончено, неважно, нравится это вам или нет, Джамал и 

Лурдес и все вы выступили вперед и стали сражаться. И мы должны всегда 

помнить начало Чхонги, сердце основателей, которым вы обладали внутри 

себя, внутри своей души. Вы сказали: «Я не могу предать Отца, я 

стремлюсь к Отцу, и я буду слушать его, он выбирает». И это разделяет 

зерна от плевел, сторону Бога и сторону сатаны. Это отделяет еретиков от 
тех, кто сохранил веру, когда нас преследовали. Почему вы все притихли? 

Итак, с точки зрения Бога мы, возможно, несовершенны. Иногда 

Джамал использует ненормативную лексику в своих постах, мы понимаем 

это. Да, он оскорбляет людей и заставляет их кипятиться. Но у вас есть 

братья и сестры? Добро пожаловать туда, где много братьев и сестер! 

Добро пожаловать на Небеса! Иногда ваши братья и сестры выводят вас из 

себя. Но это братья и сестры, они не ушли из дома, они не ушли из фермы, 

неважно, как они надоедают вам, но они не ушли, когда мать сбежала с 

богатым банкиром, совершила прелюбодеяние, они остались, они не 

поступили как она. Они сказали: «Я останусь на этой ферме, буду смотреть 

за свиньями, буду кормить животных, чисть их дерьмо». Это не гламурно, 
но это надо помнить. 

Посмотрите: «в устах их нет лукавства; они непорочны пред 

престолом Божиим». Я мог выйти и осудить Лурдес, осудить Джамала, но 
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мне надо придерживаться точки зрения Отца, потому что он поставил меня 

своим представителем и наследником, и когда я это делаю – хорошо, да, 

иногда люди действуют на нервы друг другу – да, я понял это. Но все вы 

сделали трудное дело – вы остались на ферме, остались с Отцом и 

пробирались через дерьмо, тогда как мать сбежала с банкиром, украла все 

деньги, и множество людей последовало за ней. Мы должны смотреть с 

этой точки зрения. 
И если Джамал ненавидит Тима и Лурдес, он может основать свою 

собственную организацию. Он всегда говорит мне: «Я люблю тебя, царь», 

и я говорю ему: «Я знаю это». Давайте посмотрим, сколько человек он 

приведет на Отчет царя, сколько человек приведет на Благословение. Он 

может создать свою собственную группу. И давайте посмотрим, сколько 

человек получат Благословение, сколько человек они приведут в Царство, 

сколько человек приведут к Евангелию, сколько человек затронет Тело 

Христово. Или мы можем решить этот конфликт при помощи поединка, это 

тоже занимательно! Боксерский поединок! Джон Кларк большой парень, и 

он должен пойти в другу школу для тренировок, я не буду тренировать его. 

Если вы хотите позвать Джерри Хайнса, Бета Мейл, Дага Уильямса – 
хорошо! Давайте проведем боксерский поединок! Или поединок по ММА. 

Только я не буду тренировать обе стороны, они сами должны найти себе 

тренеров. 

Но шутки в сторону, мы должны сохранять такую точку зрения. Это не 

означает, что мы совершенны, что мы безгрешны перед Богом, но Бог не 

находит в нас вины. И конечно, это не означает, что мы получаем 

лицензию на то, чтобы причинять Богу боль, боль Его сердцу и благодати, 

и становиться мусоркой, говорить: «Бог, Ты дал мне всю эту благодать, а 

теперь я брошу в Тебя дерьмом, спасибо!» Тогда вы становитесь 

ничтожеством. Но Бог обладает широким взглядом, Он взвешивает все и 

говорит: «Джамал, Лурдес, члены Sanctuary, которые их поддерживают, все 

они выступили ради Меня, и ради Моего царского права в самое трудное 
время, когда никто этого не сделал». Это надо иметь в виду, потому что мы 

можем быть вовлечены во всякого рода разборки, и как сказал Кук Джин 

ним: «Оружие должно быть направлено вне, существует множество 

политических сатанистов, с которыми нужно сражаться, множество 

глобалистов, множество политиков надо разоблачить, у нас много работы». 

Он всегда говорит: «Нацельте свое оружие наружу». Начните вести канал 

на Ютубе, начните расследовать политиков в своих городах, займитесь 

чем-нибудь, перестаньте говорить о Лурдес и Джамале, займитесь делом! 

Делайте что-нибудь для Царства! Приведите людей в Царство, приведите 

их к трем царским правам, давайте посмотрим! 

Давайте вернемся к Писанию: «И увидел я другого Ангела, летящего по 
средине неба, который имел вечное Евангелие, чтобы благовествовать 

живущим на земле и всякому племени и колену, и языку и народу; 
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Помните, когда Петр раскаялся, и Иисус спрашивал его: «Любишь ли 

ты меня?», он говорил: «Да, люблю». Помните этот эпизод, когда Иисус 

вернулся? Иисус сказал: «Иди и проповедуй Евангелие, иди, иди, сделай 

это, если ты говоришь, что любишь меня, иди проповедуй Евангелие, 

приведи людей в Царство». Не тратьте время на склоки! Не расходуйте 

свою энергию впустую! Мы все несовершенны, мы понимаем это! Но мы 

находимся в авторитете Божьем. И говоря метафорически: «Направьте 
жезлы железные в сторону, достаньте сатанинские царства, разрушьте их и 

приведите людей в Царство Божье, проповедуйте вечное Евангелие». И мы 

знаем, что такое Евангелие, мы изучали это на протяжении года. Это 

написано в Евангелие от Матфея 6:33 «Ищите же прежде Царства Божия и 

правды Его». Евангелие Царства, поэтому оно разжигает огонь, оно 

разрушает архангельские сатанинские царства. Благовествуйте племени и 

колену, и языку и народу. 

и говорил он громким голосом: убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо 

наступил час суда Его, и поклонитесь Сотворившему небо и землю, и море 

и источники вод.» 

Одно служение проповедует о Царстве, и некоторые члены Sanctuary 
фокусируются на этом, проповедуют громким голосом, воздают Ему славу. 

Но другое служение, и об этом также говорится в 14 главе, фокусируется на 

том, что «Вавилон пал, Вавилон пал, Федерация Семей пала». Некоторые 

люди из Sanctuary фокусируются на таком служении. Это не значит, что все 

должны так поступать, некоторые отвечают на этот призыв, а некоторые 

нет. Но некоторые говорят: «Пал, пал Вавилон, Мать Хан пала, уходите 

оттуда». Мы видим это в Sanctuary, на уровне микрокосма. Некоторые 

фокусируются на этом, и это тоже хорошо. Мы все – разные части одной 

борьбы, это не мусаси, это сансу, это не пять колец самурая, когда вам 

нужно сражаться индивидуально, это стратегия, военное искусство. Оно 

имеет гораздо широкий контекст, потому что речь не идет об 

индивидуальном сражении. 
«И другой Ангел следовал за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город 

великий, потому что он яростным вином блуда своего напоил все народы. 

Вот видите, некоторые могут фокусироваться на этом служении. 

И третий Ангел последовал за ними, говоря громким голосом: кто 

поклоняется зверю и образу его и принимает начертание на чело свое, или 

на руку свою, 

А здесь делается упор на уровень макрокосма, на зверя, на 

политическом сатанизме. И это другое служение, которое фокусируется на 

внешнем макрокосме, предупреждает людей «не поддавайтесь этой 

идеологии, политическому сатанизму, глобализму, который является 

международным коммунизмом». Некоторые члены Sanctuary занимаются 
таким служением. И это тоже хорошо. 
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тот будет пить вино ярости Божией, вино цельное, приготовленное в 

чаше гнева Его, и будет мучим в огне и сере пред святыми Ангелами и пред 

Агнцем; 

Они также предупреждают о муках пред Агнцем. В этом случае те, кто 

сдался сатане, плану сатаны на уровне макрокосма, макрокосмической 

стратегии, войне, будут страдать в стране Бога в присутствии Агнца и 

ангелов. Когда конституция Чхонильгук будет принята во всем мире, 
против них будет действовать юриспруденция и эти предатели коммунисты 

получат по закону сполна. 

и дым мучения их будет восходить во веки веков, и не будут иметь 

покоя ни днем, ни ночью поклоняющиеся зверю и образу его и принимающие 

начертание имени его. 

«Во веки веков», потому что это новое Царство. Чтобы все видели, что 

такое борьба, что такое ясное положение, чтобы все видели, по какому 

поводу была битва, битва между царями Бога и царями сатаны. Сатана 

заявляет, что он законен, Бог говорит: «Нет, время пришло, сейчас ты будет 

побежден». И цари и царицы Бога начнут входить. 

Здесь терпение святых, соблюдающих заповеди Божии и веру в Иисуса. 
И услышал я голос с неба, говорящий мне: напиши: отныне блаженны 

мертвые, умирающие в Господе; ей, говорит Дух, они успокоятся от 

трудов своих, и дела их идут вслед за ними.» 

Это великая сила, которой обладает народ Божий и граждане 

Чхонильгук против сатаны, это когда вы перестаете бояться смерти. Что 

помогло исламу распространиться так быстро и стать радикальным? Они 

не боятся смерти, потому что они сражаются за сатанинское царство, в 

котором хотят получать удовольствия – многоженство, педофилия, 

неограниченное количество разводов, неограниченная проституция – все 

эти грехи, похоть, одетая в религиозность, пять раз в день молитва, тогда 

как имеешь секс с 5-летней девочкой! Какого рода больные вампиры и 

хищники хотят заниматься этим? И они так заинтересованы в том, чтобы 
сохранить эту цивилизацию в живых, что они ради этого готовы убить. Они 

готовы умереть. Проблема Тела Христова в том, что они изгнали из 

церквей отцов, тех, которые учили детей не бояться смерти. И их захватило 

государство, потому что остались одни женщины, и они не учат их 

ценности отцовства. Есть пасторы, которыми управляют женщины в 

церкви. Я не хочу сказать, что женщины – это зло, я хочу сказать, что 

нельзя выгонять всех мужчин, это плохо! И культура отцовства исчезает, и 

церкви сотрудничают с государством, стремятся к власти, увеличивают 

себя, я не говорю о том, что увеличивать церковь ради суверенитета плохо, 

но они увеличиваются, сотрудничая с коммунистами. И они знают, что 

согласно статистике Гэллапа женщины, в два раза охотнее поддерживают 
коммунизм. И культура отцовства искореняется. Культура обучения, 

тренировки детей не бояться смерти, стать сильными, раскрывать свою 

эпигенетику, охотиться, рыбачить, сражаться, становиться сильными, не 
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притворяться, как в Голивуде, а по-настоящему сильными ради мира, 

потому что сильные люди хотят мира, а не войны. Они знают, как 

разрушительны войны, сколько горя и несчастий они приносят, поэтому 

они не хотят войн. Потому что они каждый день тренируются и знают, что 

это такое. 

«Блаженны мертвые, умирающие в Господе». Те, кто находится в Теле 

Христовом не должны бояться смерти. И вы, дамы, не должны бояться 
смерти. Мы все равно умрем. Сатана пытается запугать вас смертью: «О 

нет, нет, нет, тебе нужно жить вечно, что если ты умрешь?!» Это последние 

дни, вы понимаете? Это война, космическая война между цивилизацией 

Бога и цивилизацией сатаны. Мы должны бояться потерять Бога, и этот 

страх должен быть сильнее страха смерти. Мы же все равно когда-нибудь 

умрем. В этом нет ничего страшного. Мы будем с Ним вечно, вот и все. 

Народ Божий должен быть готов служить и умереть. Поэтому есть полиция 

и милиция Царства мира. Грег говорит «ниндзя Царства мира». Ниндзя – 

значит мирный терпеливый человек. Но если вам приходится использовать 

силу, если вас загнали в угол, и вы должны защищать себя, то вы можете 

это делать, вы не начинаете сами войну, вы не начинаете драку, но если вам 
приходится, то будьте к этому готовы. И вы должны победить его. Что как 

раз вы и изучаете в боевых искусствах – в искусствах как калечить людей. 

Вы должны будете довести дело до конца. 

«…ей, говорит Дух, они успокоятся от трудов своих, и дела их идут 

вслед за ними.»  Откровение: 14 глава 13 стих. Когда у нас есть такой, дух- 

когда мы не боимся столкнуться со смертью, мы сможем быть стойкими в 

тех служениях, о которых говорит Бог. Мы сможем начать атаковать 

сатанинский Вавилон. Мы сможем начать атаковать сатану и тех, кто 

поклоняется зверю. Мы можем начать открыто говорить об этих вещах, 

рискуя собой. О, а если джихадисты попытаются за это вас убить? Ну и 

что? Разного рода люди пытались убить меня. Научитесь защищать себя. 

Хотя нет полной гарантии, но вы учитесь и делаете всё что от вас зависеть, 
чтобы продолжать говорить правду. И вы должны быть готовы защитить 

себя в любое время. Тренируйте людей, которые вас окружают. Тренируйте 

ваших детей, чтобы они тоже были телохранителями. Не нужно иметь 

такой образ мыслей: «Ох, если я скажу что-то против ислама, то мне будут 

угрожать джихадисты». Ну и что?! Джихадисты угрожают всем, кто что-

либо говорит против ислама. Но если они вас запугали, и вы закрыли свой 

рот, то они победили! Конечно же мы получаем угрозы смерти, конечно же 

они могут подложить бомбу. Ну и что теперь?! Мы слышим это всё время, 

все это слышат. Стивен Краудер слышит это, Девид Вуд слышит это, Алекс 

Джонс слышит это, Breitbart (новостное агентство – прим. пер.) все это 

слышат! Они всех будут взрывать? Даже если вы ничего не говорите 
против них, а защищаете их, как это делает правительство, они всё равно 

могут взорвать ваши здания. Они делают так по всему миру! А 
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правительство защищает их! Итак, в любом случает они вам будут бомбы 

подкладывать! Это безумие! 

Они не боятся смерти. Вот и тело Христово, не должно бояться смерти! 

С такой точки зрения смотрит отец, который защищает свой дом. Если вы, 

девушки, не тренируетесь в боевых искусствах, вы не сможете этого 

понять! Вы не сможете понять, почему мужчины так увлекаются этими 

вещами. Вы просто не поймёте, какой стресс мы испытываем, стараясь 
защитить вас! Вы просто не поймёте этого! До тех пор, пока вы не начнёте 

тренироваться с нами. Вот тогда вы поймёте. Вы начнёте лучше это 

понимать. А если вы не тренируетесь, вы и не поймёте! Вы думаете, что мы 

параноики, нет мы стараемся защитить то, что для нас ценно! Не только 

материальные вещи, но вас самих! 

Поэтому будьте хоть немного благодарными за это! Перестаньте 

называть нас сумасшедшими и параноиками за то, что мы покупаем 

винтовки М16. Я делаю это на всякий случай! Почему, например, у вас есть 

медицинская страховка? Почему у вас есть страховка на машину? Вы 

хотите, чтобы её не было, и вам придётся платить, когда вы попадёте в 

аварию? Да ладно, дамы! 
«И взглянул я, и вот светлое облако, и на облаке сидит подобный Сыну 

Человеческому;» Посмотрите на этот 14 –й стих. Он очень важный. Речь 

идёт про другого человека, который выглядит как Сын Человеческий: 

«…на голове его золотой венец, и в руке его острый серп». На голове 

его тоже есть золотая корона и в руке у него острый серп. 

«И вышел другой Ангел из храма и воскликнул громким голосом к 

сидящему на облаке: пусти серп твой и пожни, потому что пришло время 

жатвы, ибо жатва на земле созрела. И поверг сидящий на облаке серп 

свой на землю, и земля была пожата. И другой Ангел вышел из храма, 

находящегося на небе, также с острым серпом. И иной Ангел, имеющий 

власть над огнем, вышел от жертвенника и с великим криком воскликнул к 

имеющему острый серп, говоря: пусти острый серп твой и обрежь 
гроздья винограда на земле, потому что созрели на нем ягоды. И поверг 

Ангел серп свой на землю, и обрезал виноград на земле, и бросил в великое 

точило гнева Божия. И истоптаны ягоды в точиле за городом, и потекла 

кровь из точила даже до узд конских, на тысячу шестьсот 

стадий.» Откровение глава 14, стихи с 15 по 20. 

Итак, здесь идёт речь об одной очень важной фигуре из книги 

Откровений. Мы знаем, что Отец помазал обоих – Каина и Авеля. Итак, мы 

знаем, что есть ещё одна ключевая фигура, о которой мы не говорим часто. 

И него есть своя корона. Кажется, у Джамала было такое откровение, когда 

он читал Писание, он сказал, ведь это может быть Кук Джин ним. 

Посмотрите: он подобен Сыну Человеческому, Кук Джин ним 
произошёл от Отца и подобен ему, он сын Отца. Он тоже сын Отца и Отец 

помазал его. У него есть власть Генерального Инспектора не только в 

Чхонильгук на уровне макрокосма, но и на уровне микрокосма – Отец 
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помазал его как истинного старшего брата в истории. И у него есть острый 

серп. Я подумал может быть Кук Джин хён тайно носит с собой что-то 

такое острое. (Смеётся). Но это так необычно, когда я прочитал этот стих, 

бум. Это поразило меня. Ух ты, серп — это как пистолет. По крайней мере 

он похож по своей форме. 

Итак, у этого человека есть оружие в руке, это оружие предназначено 

для жатвы, для сбора урожая. Посмотрите на удивительную работу, 
которую проводит «Кахр Армс» (предприятие Кук Джин нима – прим. 

перев.). Она заключается не только в помощи людям быть независимыми, 

не только даёт возможность людям покупать оружие, быть вооружёнными, 

но также проводит обучение по «ответственной стрельбе» и безопасности. 

Это ключевые вещи. Мы видим, как Бог работает и направил Кук Джин 

нима купить эту землю для фабрики. Сейчас эта фабрика взаимодействует 

с различными организациями. Они хотят тоже что-то своё тут развивать. 

Делать своё крутое оборудование для нас и так далее. Бог действует. Через 

это люди присоединяются к «Свободному сообществу». Люди 

взаимодействуют с «Кахр Армс», взаимодействуют с другим парнем, 

который «подобен Сыну Человеческому», с сыном Отца. У него есть 
золотая корона и острый серп. 

Спросите у него – есть ли у него корона. У него есть корона с золотыми 

львами на ней, со львом от колена Иудина, и с логотипом «Кахр Армс». Он 

просто не одевает её на публике. Но я думаю, что он тайно одевает её в 

своей спальне. Это информация из внутренних источников. (Смеётся). 

Что такое жатва? Сколько людей заинтересовались суверенностью? 

Сколько людей обрели связь с Царством, с Конституцией Чхонильгук, с 

Божественные Принципом, через ту работу, которую выполняет «Кахр 

Армс»? Сколько ещё людей придёт, когда они начнут расширяться и 

нанимать людей из округи? Люди заинтересуются: «Ребята а что вы 

делаете? Какая у вас Церковь?»  Всё так взаимосвязано. Есть много людей 

живущих в царстве сатаны, но находящихся на стороне Авеля, которые 
готовы покинуть царство сатаны! Они готовы покинут это царство! 

О Боже! Посмотрите на цитату. Всё так взаимосвязано. Речь идёт о 

точиле за городом и что истоптаны ягоды в точиле, и потекла кровь. 

«И иной Ангел, имеющий власть над огнем, вышел от жертвенника и с 

великим криком воскликнул к имеющему острый серп, говоря: пусти 

острый серп твой и обрежь гроздья винограда на земле, потому что 

созрели на нем ягоды. И поверг Ангел серп свой на землю, и обрезал 

виноград на земле, и бросил в великое точило гнева Божия. И истоптаны 

ягоды в точиле за городом, и потекла кровь из точила даже до узд 

конских, на тысячу шестьсот стадий.» Откровение глава 14, стихи с 18 по 

20. 
Кровь, это пугающе, но кровь также означает жизнь. И мы помним, что 

сказано, по возвращении Господа, Он будет облачён в одежды, 

пропитанные кровью. Вы это помните? Одежды, пропитанные кровью. Эту 
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цитату мы обсуждали на прошлой неделе на «Отчёте Царя». Там сказано, 

что он исполнен веры и он истинный. Это интересно. Вау! Помните, как мы 

обсуждали это? И имя Щин Джун нима буквально означает «Вера» и 

«Совершенная истина». И он, конечно же, является частью Трёх поколений 

Царей. 

Также там говориться что его имя – «Слово Божье». Слово «Щин» в 

именах Щин Джун, Щин Ман, Щин Паль, этот иероглиф буквально 
означает – «человек, стоящий рядом со Словом». 

Ну ладно, мы обсуждали это раньше. Итак, «…и потекла кровь из 

точила даже до узд конских, на тысячу шестьсот стадий.» Кровь, как 

сказано, может означать смерть, но может означать и жизнь или 

перерождение. Это может означать – получить Благословение. Это может 

означать – покинуть родословие сатаны, и прийти в Божье Царство. 

Ух ты! Мы живём в удивительное время, друзья! Не правда ли, Библия 

такая удивительная! Она просто удивительная! Она живая! Она живая!!! 

Ну, ладно, друзья, SOS выходите, давайте в завершении прочитаем 

Чхонсонгён на странице 2023 : 

«В свете Божьего провидения спасения “последние дни” всемирной 
истории — это время перелома, период завершения владычества сатаны и 

начало Божьего владычества. Итак, с наступлением последних дней Бог 

поставит точку в Своем провидении спасения. 

Последние дни — это время появления совершенной личности и 

совершенной семьи, возникновения совершенного народа, государства и 

мира. В конечном итоге вся Вселенная достигнет совершенства. 

Всякий раз, когда Божий замысел являл людям знамения последних дней, 

Бог стремился объединить людей в сфере центральной идеологии; но мы 

всегда проваливали свою долю ответственности, не переходя на сторону 

добра и не искореняя зло из этого мира. Но поскольку Бог — это вечная, 

абсолютная, неизменная и неповторимая Сущность, исполнение Его воли 

также предопределено абсолютно. Возродив истинную личность, 
истинную семью, истинный народ, истинную страну, истинный мир и 

установив истинное владычество — все, что было утрачено во время 

грехопадения, Бог непременно создаст сферу, где сможет 

беспрепятственно осуществлять Свои замыслы как на небе, так и на 

земле.» 

Давайте вознесём Ему хвалу сегодня! Давайте все поднимемся. 

 

Воскресная проповедь (22 октября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня я хотел бы показать вам нечто особенное. Это документальный 
фильм, который появился только на этой неделе. И он очень важен. И хотя 

я разместил его на странице в Фейсбуке, не все могут посмотреть его. Но 

это крайне важно. Потому что сейчас, в последние дни, после середины 

http://sanctuary-ru.org/1778/
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периода испытаний, мы говорим о падении Вавилона. Мы знаем, что 

вавилонская блудница – мать всех блудниц, мать всех прелюбодеяний. И 

это исходит из культуры сегодняшнего дня. Такая культура появилась в 

США, не везде, но особенно в Голливуде, который создает эту культуру 

сатанизма, Вавилона, прелюбодеяния, разврата, транссексуалов, 

бисексуалов – у них есть все демоническое, что существует на земле. И вы 

видите, что сразу после Космического Благословения на стадии 
завершения, вся эта индустрия стала разрушаться. Вы узнали о 

Вайнштейне, о Полански, на Drudge рассказывали о том, что появился 

новый продюсер, который совершал сексуальные преступления. Люди 

начали понимать это, но почему сейчас, почему это стало раскрываться 

именно сейчас? Это все стало раскрываться сразу после Космического 

Благословения. 

Подумайте, политические сатанисты хотят эксплуатировать мужчин, 

женщин, а также детей. Они хотят, чтобы мужчины были рабочими 

лошадками, рабами, чтобы воровать у них налоги. Также они хотят 

эксплуатировать женщин, чтобы те контролировали мужчин, чтобы 

мужчины жили под их владычеством, сохраняли рабство, и также они хотят 
промывать мозги детям, обучая их в общественных школах. Они 

эксплуатируют мужчин, женщин и детей. Социализм, коммунизм – 

называйте как хотите, это эксплуатация людей, то есть мужчин, женщин и 

детей. 

Вавилон находится в Америке, которая влияет на весь мир, но мы знаем, 

что настоящий центр мейнстрима, занимающегося промывкой мозгов, 

особенно у детей, у подростков – это Голливуд. Оттуда, из Лос-Анджелеса 

исходит культура «звёзд», которая ведет к порнографии, порно-индустрии, 

подпольным сетям педофилов, ритуальным убийствам – все это исходит из 

культуры, центром которой является прелюбодеяние, похоть, и это 

Вавилон в Голливуде. Но нам представляют это в виде чего-то 

прекрасного, блестящего, гламурного, роскошного, облеченного в 
бриллианты, красную дорожку, но подумайте – красная дорожка, по 

которой они шагают – это кровь детей! И Лос-Анджелес означает «ангел», 

падший ангел, город ангелов. И это эпицентр всемирного прелюбодеяния, 

всемирного движения за свободный секс, пропаганда, использующая 

визуальные эффекты, чтобы продвигать культуру падшего архангела. Эта 

секс культура также связана с политической культурой. 

Поэтому Калифорния стала невероятно радикальным психопатическим 

штатом, который разрешил использование крови доноров, зараженных 

ВИЧ. Две недели назад Джерри Браун сказал, что если у вас СПИД или 

ВИЧ, вы можете сдавать кровь! Это так либерально и в тренде! Это не 

безумие! И вы можете внести ВИЧ в кровоснабжение. Они не хотят, чтобы 
люди, зараженные СПИДом, венерическими заболеваниями чувствовали 

себя ущемленными за то, что они выбрали такой развратный образ жизни. 
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«Давайте просто разделим с ними судьбу, пусть у всех это будет! И тогда 

никто не будет расистом и мракобесом» – вот насколько это невероятно! 

Мы живем в сумасшедшем доме! И в Калифорнии все 

сконцентрировано. Люди, живущие на севере штата, занимаются сельским 

хозяйством, они более консервативны, они хотят обладать оружием, 

границами, но в городах процветают левые безумные идеи. И мы знаем, что 

все это связано со структурами власти, которые занимают положение 
хищников по отношению к детям. 

Этот документальный фильм очень важен. Он вышел на этой неделе. 

Этот проект подобен проекту Veritas, у них есть множество документов, 

касающихся Голливуда. Конечно, им стали угрожать через Фейсбук, 

Твиттер. Патриоты разместили этот фильм на своем сайте, потому что 

Ютуб и Фейсбук стараются сместить его вниз. За одну неделю его 

посмотрели миллионы людей, но они постоянно понижают его рейтинг, 

поэтому, когда вы смотрите его, то видите 20 тысяч просмотров, и это для 

того, чтобы одурачить людей, чтобы они думали, он не имеет влияния, и 

что люди не пробуждаются. В реальности он имеет миллионы просмотров, 

но социальные сети – Фейсбук, Твиттер стараются это принизить, говоря, 
что это – ложные новости, консервативные новости, тогда как это – 

настоящий документальный фильм, который рассказывает правду. 

Поэтому давайте сегодня не будем изучать Откровение, хотя все это 

взаимосвязано с культурой Вавилона, и когда мы будем изучать 17 и 18 

главы, мы увидим падение блудницы. Это также связано с уровнями микро 

и макро. Мать Хан называют «голливудская Хан». Ее называют 

«голливудская Мать Хан». Потому что она промывает мозги на уровне 

микро, она продалась голливудской культуре. Эти корейские сериалы – это 

побочный продукт секты свободного секса Голливуда. Давайте посмотрим 

первое видео, где они говорят о «Кей-поп». 

Видео. 

Смотрите, они воплотили сатанинские ритуалы на сцене. Это Кэти 
Перри, дочь священника, но сейчас она продалась Голливуду и стала 

блудницей и шлюхой. Посмотрите, как они оформили сцену, и все говорят: 

«Какая большая сцена», все это сделано, чтобы запутать вас. Все эти 

блестки – это дерьмо собачье. Вы видите людей, которые передвигают 

лапы льва? Все знают, что все эти фигуры, львы – фальшивка. Но издалека 

это кажется по-другому. Они видят этого льва на большой сцене и им 

кажется, что это правда, тогда как вы видите, что люди передвигают его 

лапы. Но ваше сознание хочет переместиться в эту фантазийную страну. 

Вы предаетесь этой фантазии. Это называется «приостановка неверия». Вы 

приостанавливаете свою способность мыслить рационально. Поэтому 

концерты имеют такую силу, потому что они вас настраивают 
бессознательно. Они внушают вам новые идеи и концепции. Они учат вас 

идеологии, и вы не замечаете этого. 
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Вы видите, как молодежь говорит: «О Боже, мне нравится эта песня, она 

такая крутая, замечательная», а когда вы спрашиваете: «О чем эта песня?», 

они отвечают: «Не знаю, но она классная». Дети настолько безмозглы! 

Помните эту трамповскую песню про Хиллари и Обаму «I am so angry. I 

had enough of this people»? 

(https://www.youtube.com/watch?v=pXnIB6O8PTc) Молодые люди играли ее 

в стиле техно в Нью-Йорке, и они даже не прислушивались к словам, они 
просто слышали ритм и танцевали как глупцы. Они просто входят в транс 

при любой музыке, и просто уносятся из реальности. И это продолжается 

постоянно, это как собака Павлова, если она дотронется до электрического 

провода и ее ударит током, то следующий раз она не подойдет туда. Очень 

быстро вы научите ее этому. То же самое происходит и с молодежью, 

которая пьет этот яд. Они впитывают этот яд без всяких фильтров, без 

всякого критического мышления, без точки зрения Библии, без всяких 

концепций, просто отдаются этому, приостанавливают свои мыслительные 

способности. 

И таким образом вы отдаетесь этой машине, которая начинает 

формировать вас так, как им это нужно. И мы знаем, что Голливуд является 
этим эпицентром. Давайте дальше посмотрим это видео. Эта женщина из 

Тела Христова, и она говорит о Кэти Перри, о ее костюмах и сцене, 

которые сделаны так, чтобы она выглядела фантастически, чтобы вы 

приостановили свое неверие и впали в этот фантазийный мир, и стали 

аудиторией пленников. И вы не можете выйти оттуда, потому что вы 

находитесь в мире фантазий. Это похоже на шоу в Лас Вегасе, типа цирка 

Дю Солей, они просто ловят вас в свой мир фантазий. И вы видите здесь 

сексуализацию рекламы, сексуализацию еды, гедонизм – и это культура 

Америки. Это культура Вавилона, которую Голливуд называет 

«американской культурой». Но настоящая американская культура основана 

на христианстве. Большинство населения Америки все еще верят в Бога. И 

они все еще христиане. Но они показывают все по-другому. 
И мы видим, что в начале 60-70 годов… посмотрите на эту Гага, 

которая продала душу дьяволу, она говорит, что клянется Люцифером, 

много раз она заявляла, что страдает паранойей, что ей кажется, что на нее 

охотятся демоны, но знаете, если вы проводите ритуалы и призываете 

сатану и различных демонов, вы можете потерять сон! Если вы едите яд, 

ГМО, то умрете, или у вас заболит живот. Если вы призываете демонов, 

они могут наобещать вам много чего, но вы потеряете сон, или вам будут 

сниться кошмары. Все эти демонические силы – это духовные создания за 

кулисами, они стараются сделать так, чтобы молодежь попала в эту секту, 

секту смерти, разрушения, эксплуатации. Вы видите все эти конгломераты 

СМИ – почти все, что вы видите по телевизору, в интернете, на Ютубе, 
Фейсбуке – контролируется. Джеймс Окиф раскрыл эту реальность две 

недели назад. Он показал, что тренды в Ютубе вовсе не тренды, люди 

выбирают, какое видео поставить в тренд. 
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Голливуд показывает сатанинские символы. Захари Кинг, который был 

сатанистом 26 лет рассказал нам о различных символах, о сатанинских 

символах, которые появляются в Голливуде. «Все это делают, это все 

шутка», но, когда они поглощены этим, они понимают, что для людей 

наверху это не шутка. Это реальная религиозная практика. Они 

действительно занимаются сатанинскими ритуалами. Сегодня с нами 

находятся люди из Британии, но на самом высшем уровне, на уровне 
мировых лидеров, например, бывший премьер министр Британии Эдвард 

Хит – законченный сатанист. Посмотрите, это Кей-поп. Вы понимаете? Это 

все связано, это все малые филиалы «западной культуры», которая 

распространилась в демократических странах, в Азии, в Корее. Но это 

просто культура Вавилона, культура Голливуда. Вот, что они рекламируют. 

Вот снова дочь священника Кэти Перри изображает сатанинские ритуалы. 

Это настоящий сатанизм – голова козла, огонь. Это культура разврата, 

прелюбодеяния, эксплуатации, сексуальных демонов, культура, которая 

говорит, что секс – это шутка, что это естественно. Вы увидите это также в 

документальном фильме. Так они это оправдывают: «Это естественно». У 

приверженцев теории эволюции, атеистов есть огромная проблема. Потому 
что по их теории вы не можете сказать, что изнасилование – это зло. 

Потому что в царстве животных, к которому, по их мнению, мы тоже 

принадлежим, изнасилование – совершенно обычное явление. Самцы-львы 

могут насиловать львиц, заставлять их, даже если те не хотят. С точки 

зрения философии этого не избежать. Если вы атеист и эволюционист у вас 

нет философского обоснования чтобы сказать, что изнасилование – это зло. 

Все, что вы можете сказать: «Это табу, это социальное табу», вы не можете 

говорить, что это – зло, что это демонизм и разврат. И это большая 

ловушка, в которую попадают те, кто приходит в Вавилон, Голливуд. Это 

показывает, насколько эта культура вездесуща, мы думаем, что она ни на 

кого не влияет. Молодежь в сельской местности мечтает о Голливуде, 

мечтает стать звездой. Они живут в мире иллюзий. И есть безумные 
родители, которые направляют их туда. И когда вы входите в этот круг, это 

все танцы, музыка, шутки, вас приглашают на вечеринки, где на троне 

сидит «Иисус», а вокруг него обнаженные женщины, стараются соблазнить 

его. Они соблазняют «Иисуса». Делают все возможное богохульное, что 

угодно против христианства и Бога. В другом видео Захари Кинг объяснял, 

что в масонстве, они поначалу заставляют вас давать клятвы, обещания 

именем Иисуса Христа. Масоны говорят: «Мы – христиане» и заставляют 

клясться именем Иисуса, таким образом они втягивают вас. И затем, по 

словам Захари Кинга, который 26 лет был высокопоставленным 

сатанинским священником, они заставляют вас поклясться в чем-то 

странном, например, не есть сэндвич, который лежит перед ними. «Мы 
клянемся именем Иисуса не есть этот сэндвич», и затем они будут давить 

на вас, говоря: «Я съем», и вот кто-то съедает, а другие говорят: «Съешь, 

давай, съешь». И они заставляют вас съесть сэндвич. То есть они 
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заставляют вас нарушить маленькую клятву. Небольшую клятву, 

касающуюся сэндвича. А затем они заставляют вас поклясться в чем-то 

другом. Например, не носить белое. Но все потом приходят в белом! И вам 

приходится одеться так же. И вы снова нарушаете клятву. То есть сначала 

они заставляют вас поверить в то, что обещания – это хорошо, сдерживать 

обещания – хорошо, но постепенно они заставляют вас нарушать эти 

обещания. И все как будто бы в шутку. Захари Кинг сказал, что это 
проделывалось сотни раз. И когда вы достигаете 33 уровня, вы поклялись 

сотни или даже тысячи раз и нарушили все обещания, то есть теперь 

клятвы ничего не значат для вас. Они переделали вас, заставили нарушить 

обещания, сделанные перед Иисусом и Богом. И они говорят: «Смотри, ты 

не умер. Ты не наказан». И они продолжают это делать, и в конце концов 

вы привыкаете нарушать обещания. И вы можете нарушить любое 

обещание. У вас нет ограничений. И это все начинается с малого, с малой 

лжи, с малой вины и нарастает постепенно и медленно. 

Эти древние сатанисты, оккультисты понимают природу человеческого 

поведения. Они понимают психологию, хотя не упоминают этого, они 

понимают, что существуют модели человеческого поведения. И если они 
смогут использовать эти модели, они смогут сделать людей злыми. Даже 

дочь священника, Кэти Перри купилась на это. Тейлор Свифт 

притворяется, что она христианка, я не уверен, поддерживала ли она 

Трампа, но вы видите ее разложение. В каждом последующем видео 

становится все более пошлой, она теряет христианскую культуру, 

христианские ценности, свою способность сказать: «Нет, я не хочу быть 

частью этой культуры», и каждое обещание рейтинга засасывает их. Но 

интересно, как одна ложь рождает другую, и в конце концов это разрушит 

вас. «Я дал одно обещание папе или маме, но я нарушу его». И так 

поступает Федерация мошенников, Мать Хан заставляет нас нарушить наш 

обет, который мы дали Истинному Отцу. И все лидеры говорят: «Давайте, 

это не важно! Просто смиритесь!» Это тот же дух прелюбодеяния, тот же 
дух распутства и зла, и это существует не только на уровне микро, но и на 

уровне макро. 

Это исходит из Голливуда, потому что они могут продавать секс, 

обнаженных женщин, их груди и задницы. Они могут продавать, и они 

могут привлечь людей этим, люди приостанавливают неверие. Вы не 

поняли, что вас уже обработали, внушили свои идеи. Вас возбудили, вас 

подготовили. И вы увидите в этом документальном фильме эту идею 

подготовки. Чем больше вы потребляете этот продукт, тем больше вы 

готовы, вас подготовили к ритуалам. 

Это появилось на текущей неделе. Мы так же дадим вам ссылку на это 

видео. Перешлите ее всем, кого знаете, все должны посмотреть это. 
Неважно, согласятся с вами или нет, все, даже светские люди, должны 

посмотреть это видео. Оно уже получило широкое распространение, но 

должно стать еще более популярным. Потому что все должны понять, 
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когда вы смотрите фильм, сделанный в Голливуде, вы поддерживаете этих 

хищников. Каждый раз, смотря фильм, вы платите им, вы намекаете им, вы 

регистрируетесь у них, говоря: «Спасибо за то, что продаете детей в секс-

рабство». Поэтому, слава Богу, мы развиваем сознание, если люди станут 

более сознательными, то их совесть получит сигнал: «Я поддерживаю эту 

индустрию, которая скрывает секс-хищников». И вы увидите, насколько 

это глубоко. Вы думаете: «Ну, смотреть фильм – безобидное занятие» – 
«Да, да, именно! Поверь в это, малыш». Они хотят, чтобы вы так думали. И 

вы платите за это, за свою сексуализацию, за гиперсексуализацию, и 

родители также подсаживают на это своих детей. 

Слава Богу, что у нас есть христианские фильмы, и среди них есть 

хорошие. Какой недавно вышел фильм? «Доказательство веры»? 

Посмотрите его! Мы должны поддерживать такие фильмы! Сейчас 

развивается индустрия христианских евангельских фильмов, и они 

зарабатывают миллионы за их производство, и это прекрасно! Потому что 

таков рынок, люди совести говорят: «Эй, я больше не буду поддерживать 

сексуальные домогательства и педофилов, я буду поддерживать 

христианские фильмы, основанные на христианской этике. Я больше не 
буду иметь «приостановленное неверие». Я не буду душевнобольным 

зомбированным потребителем, я буду потребителем, настроенным 

критически. Я буду думать, прежде чем потреблю что-то. Я не хочу есть 

все, что мне подают. Потому что эти вампиры могут подложить яд в мою 

еду. Я хочу критически рассмотреть то, что находится на моей тарелке. И 

потом я решу, что я буду есть». 

Вы должны думать о том, что поглощаете, принимаете в свою душу. 

Если вы примете этот яд, ваша душа будет отравлена. И это не шутка. «Да 

ну, бросьте, это безобидно!» – вот таким образом, постепенно, они 

внедряются. «Да это все шутка, перестань, просто давай посмеемся, не 

волнуйся так!» Но одно за другим, первое ведет к пятому, к двадцатому, к 

тысячному. Это скользкий путь. Поделитесь этим видео со всеми, кого вы 
знаете, и таким образом, мы повлияем, это крайне легко. Вы просто 

отправляете эту ссылку людям. И вы уже вовлечены в военные действия. 

Так просто! Слава Богу, что нам еще не приходится использовать АР-15, 

возможно, когда-нибудь наступит такой момент, кто знает! Но сейчас все, 

что вам нужно – нажать на кнопку. Это так легко. Посмотрят ли люди, это 

их дело. Если они не посмотрят – это их вина. Но некоторые посмотрят, 

просто потому, что вы отправили им. 

Вы помогаете раскрыть индустрию, которая на промышленном уровне 

эксплуатирует детей в сексуальном рабстве. Для этого должно быть более 

сильное слово. «Секс-эксплуатация» – это какой-то научный термин! Это 

должно называться «сексуальное надругательство», «сексуальное 
разрушение». Это разрушает душу человека, пока он еще слишком молод, 

пока он не понял, куда попал. И эта культура сейчас рассыпается, Голливуд 

сейчас разоблачили, и он разрушается. Посмотрите этот документальный 
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фильм, поделитесь со своими знакомыми. Он называется «Открытый 

секрет». 

Видео. 

https://vimeo.com/142444429 

Ух ты! Команду, сделавшую этот фильм, подобно проекту Veritas, уже 

запугивают, они получают угрозы в свой адрес, но они говорят: «У нас еще 

есть информация», то есть это – выпуск номер 1. Это их первый 
документальный фильм, они будут продолжать выпускать больше 

разоблачающих фильмов. Конечно, их попытаются убить. Вы видели 

Брайана Сингера? Если вы смотрите голливудские фильмы, вы 

поддерживаете их, то есть это небезобидно, и сами того не понимая, или 

думая, что все это шутка, вы поддерживаете политический сатанизм. Вы 

видите, что все эти люди все еще работают там. И они пытаются снизить 

ограничения возраста, в Германии это 14 лет, во Франции – 15, в Канаде – 

14, в Вашингтоне – в 12 лет вы можете сделать аборт и не говорить об этом 

родителям! Вы видели, что они сделали это с 11 летним ребенком? Все 

думают, что это большая шутка. «О, я думаю, я так артистичен, я смогу 

добиться успеха, я талантлив», и вы видите этих глупых родителей, 
которые отправляют детей в эту смертную секту. Джимми Севилл в 

Британии, Эдвард Хит не просто приставали к детям. Эдвард Хит 

занимался некрофилией, это зафиксировано в полицейских отчетах. Он 

убивал детей, и затем насиловал их трупы. Это в прямом смысле сатанизм, 

который существовал на протяжении тысяч лет, это настоящие сатанинские 

традиции. Если ваш ребенок может петь и танцевать: «О, ты должен быть 

звездой!» Вы с ума сошли?! Вы отдаете своего ребенка прямо дьяволу, 

которого спонсируют те же люди. 

Посмотрите на эту толпу – Голливуд защищает Силиконовую долину, 

их защищает Джордж Сорос, международные банки – они все защищают 

друг друга. И все они учат политическому сатанизму. Даже эта профессор-

блондинка, говорящая: «Я защищаю детей». Я видел ее у Такера Карлсона, 
и она совершенная социалистка-психопатка. Она сказала: «Мы должны 

поднять налоги до 90% для богачей». Налоги в 90%! То есть она 

коммунистка! Она поддерживает систему, которая эксплуатирует мужчин, 

женщин и детей. Они хотят выставить ее героем, но она тоже эксплуататор! 

Она хочет заставить предпринимателей платить налоги в 90%! И Такер 

Карлсон сказал ей: «Профессор, может быть вы покажете пример, и первой 

заплатите 90%?» А она сказала: «Я постоянно отдаю деньги на 

благотворительность!» Он говорит: «Но это совсем иное. Потому что вы 

призываете к тому, чтобы государство крало 90% денег у людей, а когда 

дело касается вас, вы говорите, что отдаете деньги на 

благотворительность». Это так нелепо. Посмотрите, как Такер Карлсон 
сражается с ней. 

И мне нравится также, как они хотят выставить «Лос Анжелес таймс» -

«О, да, мы только что обнаружили это! Мы только что узнали, что это 
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происходит в Лос Анжелесе!» Перестаньте! Эти люди сотрудничают друг с 

другом, но продюсеры этого фильма умны, они знают, что им нужно 

пробудить эту либеральную аудиторию, которая уже находится в секте, 

которой промыли мозги, которые стали политическими сатанистами, даже 

не зная этого, потому что они стремятся к Голливуду. Они пытаются 

помочь безмозглым либеральным молодым людям очнуться. Поэтому они 

привлекли «Лос Анжелес таймс». Но это не значит, что «Лос Анжелес 
таймс» узнало об этом только сейчас. Вы знаете, что «Лос Анжелес таймс» 

много лет покрывает Голливуд. И все эти люди стараются снизить возраст 

законного вступления в сексуальные отношения. 

Этого ребенка изнасиловали в 11 лет! Вы должны сказать об этом своим 

детям. Именно вы должны поговорить с ними на эту тему. Вы же не хотите, 

чтобы этот педофил разговаривал с вашими детьми о сексе? Отец говорил 

об абсолютном сексе – муж и жена, там должна быть сексуальность. Этот 

парень, который стал инвалидом, рассказал, как его подсадили на 

наркотики, на алкоголь. Разве наш Отец, который любит и защищает нас, 

не говорил: «Не курите, не пейте и не поддавайтесь этой культуре»? Вы 

думаете, что все это шутка – «О, я немного выпью, покурю», вы думаете, 
что это шутка, но вы создаете среду, в которую вы приглашаете культуру 

хищников. И если вы делаете это, ваши дети находятся в опасности. Вы 

нарушаете правила: «О, почему Истинный Отец запретил это?» Нет, он 

любящий Отец, который хочет научить детей создавать среду, 

защищающую его внуков! Вы понимаете? Это менталитет овчарки. Но они 

не хотят такого менталитета, не хотят, чтобы молодежь понимала, 

насколько это реально, не хотят, чтобы они были способны защитить себя. 

Когда мы переехали сюда, мы сказали своим детям: «Это Америка, к 

тебе может подойти девушка, снять твои штаны, и заняться оральным 

сексом». Они тогда учились в средних классах, и я сказал своим сыновьям 

об этом. Я сказал: «Будьте осторожны, это Америка, и парни могут сделать 

то же самое! И они могут дать вам наркотики, сигареты – что угодно!» И 
они пошли в общественную школу. Не все это случилось с ними, но им 

предлагали наркотики, сигареты, над ними пытались смеяться, потому что 

наши дети не ходили на свидания – «Ты, что гей?» Они стараются 

воздействовать на вас, стараются заронить в вас семя: «Да просто прими, 

может быть ты гей?» Они пытаются манипулировать вами. И дети 

подумали: «О, они говорят, что может быть я гей, может это правда?» Дети 

пришли в замешательство. Они умышленно стараются 

гиперсексуализировать вас, завлечь вас в свой лагерь, пытаются вас 

«засвидетельствовать». Когда вы стараетесь следовать Божьей заповеди, 

стараетесь сохранять чистоту, они начинают манипулировать вашим 

сознанием. А в наши дни, они также путают в вопросах пола: «Ты 
действительно мужского пола? Но ты же чувствуешь себя как женщина, не 

так ли?» Все дело в том, как они играют с вашим сознанием. Потому что 

они хотят высмеять ваш образ жизни, вас, уничтожить вас. 
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Поэтому крайне важна культура любящего Отца, защитника, сильного 

Отца, который дает силу детям, предупреждает их о волках. И такова 

христианская этика, христианская культура, культура Иисуса Христа. Это 

не либеральная социалистическая коммунистическая идеология 

католической церкви Иисуса Христа. Они делают то же самое! Помощник 

папы римского занимается траффиком детей на протяжении 30 лет! Но 

теперь его поймали. Это верхушка католической церкви! 30 с лишним лет 
он продавал детей в Австралии, но теперь его поймали, и поймали 

католическую церковь, потому что они – часть Вавилона. Они – часть 

политического сатанизма. Они притворяются, что любят Иисуса, как 

масоны, которые дают клятвы именем Иисуса, а позже нарушают обеты и 

делают вас сатанистом! Это все большая шутка! Они играют с Богом. Они 

стараются разложить вас, уничтожить вас. И им смешно, когда они видят, 

как разрушаются добрые люди. 

Но они попытаются убить тех, кто снял этот фильм, те уже получают 

угрозы в своей адрес. Но они учатся у проекта Veritas и говорят: «Ну, 

давайте!» И вы видите, как они раскрывают имена, они называют реальных 

людей в Голливуде. Прогнали Вайнштейна, Полански и другой главный 
продюсер тоже изгнан. Мир искусства, живописи, танцев – все они связаны 

и все они поклоняются Голливуду, они смотрят на него в поисках 

вдохновения, они все основываются на нем. И все они – сатанинские. И 

затем они хотят привлечь вас: «Ты такой творческий, раскрой свое 

сознание! Прими эту культуру, этот наркотик, освободи себя от 

традиционных ценностей, от мысли о браке – это все рабство! Ты 

свободен!» Режиссер Джеймс Тобак! Его обвинили в сексуальных 

домогательствах по отношению к 30 женщинам. 

Вавилон ГОРИТ!!! Голливуд ГОРИТ!!! Метафорически он в огне. 

Подумайте, сатана – это первый педофил! Он получил Еву, когда ей было 

15-16 лет. Он секс-хищник, у него синдром влечения к малолетним, он 

насильник. Это его культура. Он нацелен на потенциал Божьих детей, 
потому что, если их уничтожить в раннем возрасте, они никогда не станут 

сильными. Вы видели, что стало с этими детьми? Они думали, что станут 

крутыми, будут тусоваться среди голливудской элиты, позировать на 

премии Эмми. Перестаньте! Как это глупо! Это нелепо! Но они поглотили 

их, завлекли и уничтожили. И вы видели, что с ними стало. Они потеряны 

для жизни. Они не могут жить нормальной жизнью, они не могут спать в 

одиночестве, 20-30 лет спустя они все еще стараются преодолеть это. 

Я слышал, как один великий человек, бывший ветеран сказал что-то 

вроде: «Мертвый преступник больше не может совершать преступления!» 

Это большая тайна Голливуда, понимаете? И не только Голливуда, но и 

других сект – сатанистов, люцеферианцев и т.д. и эта тайна сейчас начала 
раскрываться. Люди, такие как Захари Кинг, рассказывают об этом. Почему 

они говорят, что Трамп сжигает ведьм? Почему раньше убивали и вешали 

люцеферианцев и сатанистов? Разве не случайно то, почему сатанисты 
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заканчивали свой путь одинаково? Они убивали детей, поедали их, 

разрушали, насиловали. Убивали и поедали! Делали то же самое. А мы 

думаем, что мы современны, мы в тренде, но посмотрите на этих людей, 

что они делают. И они говорят: «Педофилы не имеют ничего общего с 

гомосексуалистами!» Вы что, шутите?! Хорошо, может быть для 

некоторых гомосексуалистов это так, но согласно статистике, у 

гомосексуалиста в среднем 300 партнеров! Это супер сексуализированный 
человек! В среднем 300 партнеров! У обычного гетеросексуального 

человека в среднем 5 партнеров, и это уже много! Это разрушает ваш шанс 

создать здоровую семью, но 300 партнеров!!! Если у вас есть привычка 

менять партнера за партнером, вы думаете, это не может быть связано с 

педофилией и другими извращениями? Перестаньте! 

И они охотятся не на девушек, этот парень охотится на парней! И 

таковы хищники – в конце концов они хотят мальчиков. Потому что они 

хотят уничтожить этот потенциал, прежде чем он достигнет зрелости. 

Потому что они знают, что девочки слабее мальчиков. Они должны 

уничтожить альфа-самцов, вытолкнуть их из мужской культуры. Они хотят 

демонизировать культуру альфа-самцов, когда вы тренируете себя, 
закаляете – это все демонизируется. Вы делаете это в сфере этики, но они 

хотят от этого избавиться. Они не хотят, чтобы женщины получили 

тренировку от альфа-самцов. Альфа-самец – это не пещерный человек, 

который таскает жену за волосы. Альфа-самец не таков! Вы можете быть 

джентльменом, романтиком по отношению к своей жене, и одновременно 

быть альфа-самцом! И вы понимаете культуру, при которой вы хотите 

сделать ваших детей сильными, чтобы они стали альфа-самцами и альфа-

самками, чтобы вы могли выступить против зла и уничтожить его. И вы не 

поддаетесь ему, не думаете, что получите от него силу, потому что вас 

просто будут эксплуатировать, насиловать. 

Этот Голливуд очень интересен. Ева была первой жертвой педофила. И 

теперь, когда истинная Ева воплотилась… Та проблема существовала 30 
лет назад, но никогда не была раскрыта. Прямо перед 23 сентября 

появилась истинная Ева, которая не совершала прелюбодеяние, не была 

голливудской психопаткой с промытыми мозгами, она была женщиной 

Бога, верной, любила Христа всю свою жизнь, 90 лет преданности Христу, 

и она выступила с тремя поколениями царей на уровне микрокосма. И вы 

увидели, как настоящее сердце культуры свободного секса Вавилона 

начало сгорать. Помните, что это смертная секта, которая эксплуатирует 

молодых девушек и парней. Кем были Адам и Ева? Молодыми парнем и 

девушкой. Голливудская культура – это центр хищничества по отношению 

к молодым парням и девушкам. Кем были Адам и Ева? Молодыми парнем 

и девушкой. Вы видите, как это связано? 
И вы видите, что Федерация Мошенников стала еретической, предала 

Истинного Отца и теперь быстро разлагается. Ведущие лидеры разводятся, 

женятся на женщинах не из церкви, и все еще сохраняют лидерские 
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позиции! Это похоже на шутку! Это нелепая шутка! И вы знаете, каким 

будет следующее поколение, у них не будет веры, у них нет якоря во 

Христе, они не верят в Истинного Отца, они смеются над Библией, они 

думают, что она смешна. «О, вы идете назад!» Помните? Это похоже на 

голливудскую Хан, похоже на Голливуд. Не удивляйтесь, когда услышите 

о секс-скандалах, изнасилованиях, сети педофилов в Федерации 

Мошенников! Это все связано, те же демоны, тот же сатана, тот же 
Люцифер. Прелюбодей, разрушитель невинных мальчика и девочки – 

Адама и Евы, и корень этот культуры, которая разрушает молодых парней 

и девушек, нацеливается на них, вы видели эти компании, в начале видео – 

Дисней, Вайоком и другие – нацеливаются на молодежь. 

Куда пошла наша молодёжь? Они все слиняли отсюда. Они должны 

посмотреть это. Мы покажем этот фильм нашей молодежи, когда у них 

будет собрание. Они не понимают, во что они вляпываются, когда 

стараются стать артистами. Вы должны использовать свои таланты и 

способности ради прославления Бога! Тогда вы связываете свое искусство 

с вечностью, а не с туалетной бумагой, когда педофил начнет вас 

насиловать! Это секта смерти. И все они связаны с искусством: «О, да, это 
эмоциональная связь, мы связаны эмоциями, сейчас я совершу 

самоубийство, чтобы стать более креативным!» 

Они пребывают в сатанинской секте! Захари Кинг сказал, что они будут 

подталкивать к этому. «Этот ритуал требует присутствия демона, и для 

него нужно немного крови», и вы можете увидеть ролики на Ютуб, где они 

режут себя, поливают своей кровью ритуальные предметы, говоря, что это 

придает силы их свитку. Они живут в фантазийном мире Гарри Поттера! 

Эти люди больны, психически ненормальны, пациенты психбольницы! И 

вы должны быть осторожны. Да, Бог дает людям таланты к живописи и так 

далее, но вы должны использовать это ради Его славы, не для своей славы! 

Иначе вы будете отстоем! Вы станете мусором, туалетной бумагой! Вы не 

создадите вечного искусства, которое будет вдохновлять людей веками. 
Нет, вы умрете и вас забудут. Вы – ничто! Вы ничего не связали с 

вечностью! Вы понимаете, о чем я говорю? Все эти дары должны быть 

привязаны и основаны на Боге, на Христе, тогда… 

Посмотрите на все эти прекрасные картины. Такое искусство переживет 

тысячелетия! Потому что это не просто кусок живописи, в нем заключена 

эпическая история Бога, разбитое сердце, трагедия и победа. В конце 

концов дьявол не победит! И такое искусство поднимает ваш дух, 

наполняет вас истинной этикой, истинной честью, благородством, 

патриотизмом, оно учит вас, какими должны быть Истинная Мать, 

истинная жена, царица, царь. Взглянув на картину, вы увидите, что такое 

Царство. Человек чести, которые не предал обещания, данные Отцу, и 
уважаемая женщина, которая будет поддерживать следующее поколение, 

чтобы они возвышали имя Отца. Аминь. Такую культуру не убить! 
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Эти педофилы хотят заменить эту культуру своей дурацкой культурой 

влечения к малолетним. Мишель Обама пригласила Зучи Мучи – мужика в 

наколках, который говорит, что он – женщина в публичную библиотеку, 

дать лекцию детям! Он надел костюм с рогами, разукрасил лицо и сказал: 

«Я прочту вам книжку, ребята!» Вот чему они учат детей! Пятилетних 

детей! Вот чем они пытаются заменить христианскую культуру! Вот что 

они вливают в горло ваших детей. Они не насилуют их в прямом смысле, 
хотя, конечно, в наши дни есть и такие случаи в школах. Но они вливают 

им в глотку эту хрень. Запутывают их в вопросах пола, заставляют их 

думать о том, что они геи, свидетельствуют им через «евангелисткие гей 

клубы». Вы вполне можете основать гей-клуб для детей, но вы не имеет 

права организовать клуб по изучению Библии в школе! Что это за 

чертовщина?! Они скажут: «Что в этом такого? Почему нужны эти 

традиции, разве ты не знаешь, куда мы направляемся? Мы – это будущее!» 

Поделитесь этим видео со всеми, кого знаете. Я знаю, что некоторые из 

вас подвергались сексуальным преследованиям и надругательствам во 

время учебы в школе. И вы знаете, что это такое, и как они охотятся на вас. 

Поэтому крайне важно, чтобы люди это посмотрели и Голливуд пал. 
Настало такое время. Сейчас наступает расплата за все. 

SОS поднимайтесь на сцену. Я знаю, что обычно пасторы не 

показывают это на воскресных службах, но в этом то и проблема! Вы не 

всегда должны давать хорошие цитаты, вы иногда должны предупреждать 

о плохом! В Библии много упоминаний о Вавилоне и волках, и церковь и 

молодежь должна понимать реальность, особенно когда демоны хотят 

вовлечь их в этот фантазийный мир. Пусть у них правильно работает 

миндалевидное тело (способность критически мыслить – прим.перев.). 

Подумайте, если даже мы, взрослые люди, не обращаемся к Слову, наше 

сознание попадает под влияние телевидения. Насколько быстро это 

происходит у подростков, у 20-летних! Может быть если они буду 

слышать, как царь кричит по этому поводу каждый день, они будут что-то 
помнить. Но если две недели они не слышат службу, они обо всем 

забывают и снова смотрят телевизор! Вы понимаете? Они настолько 

жалки! Не все наши подростки, но некоторые. Вот как легко их завлечь к 

хищникам. И это не шутки. Если вы туда попадете, вы умрете. 

Все дело в том, чтобы почитать Отца, его любовь к нам, его жертву ради 

нас, кровь, которой он заплатил за нас. Вы почитаете честь, истину, этику 

цивилизации, которая стремится защищать тех, кому Бог дал 

благословение. Когда мы неправильно относимся к Отцу, отворачиваемся 

от него, то нас привлекают светские вещи – падшие звезды, падшие ангелы. 

В Библии Люцифера называют «падшая звезда». Где находятся падшие 

звезды? В Лос Анжелесе, то есть в «ангеле». Все падшие ангелы и падшие 
звезды собираются там. И они промывают мозги в своей безнравственности 

Вавилона всем на земле! Вы можете увидеть ту же связь на уровне макро и 

микро, когда мы снова будем изучать Откровение. Я должен вам показать 
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это, потому что за неделю вы много забываете. Поэтому в Библии сказано, 

что люди становятся агрессивными из-за того, что им не хватает знаний. 

Если мы не обращаемся к Слову, к Писанию, не получаем Рема, не делаем 

хундокхве – все то, что дал нам Отец, чтобы защитить нашу цивилизацию. 

Это не религиозная практика, чтобы вы чувствовали себя религиозным «Я 

делаю хундокхве, я религиозен, я – хороший человек». Это не для того! Это 

для того, чтобы защитить цивилизацию, а не для того, чтобы вы могли 
гордиться: «Я сделал хундокхве, кланяйтесь мне». Оно для того, чтобы 

защитить цивилизацию, для того, чтобы все клетки тела оставались в 

живых, получали свежее слово, свежую воду – Слово Божье. Мы не можем 

иметь только нескольких живых человек, а «остальные пусть погибают». 

Мы не можем так поступать. Дар, который Отец передал нам, кажется 

таким, но он для того, чтобы защитить нашу цивилизацию, нашу культуру, 

нашу страну, этику Иисуса Христа, чтобы защитить будущее. Потому что, 

когда мы истинны и честны, когда мы выступаем с Богом, у нас есть 

будущее, у нас есть судьба, провидение, миссия, цель, а не мертвые клетки, 

которые болтаются туда-сюда, занимаются сексом друг с другом. Я 

говорил вам, что в фильме поднимется вопрос эволюции? И парень сказал: 
«Мы просто животные, это неважно». Видите, всегда появляется 

эволюционный аргумент. Эволюционный аргумент всегда ведет к 

свободному сексу, для того, чтобы предаваться похоти с кем попало. Это 

все ведет к этому. Все атеисты притворяются, что не в этом дело, тогда как 

именно в этом, они проводят секс оргии, и они «профессоры». 

Перестаньте! 

Мы живем в очень серьезное время. Сейчас мы должны еще сильнее 

прославлять Бога. И больше людей придут в Царство, потому что 

христиане сейчас пробуждаются. Церкви продали их, католическая церковь 

продала их, консервативная партия, которой они верили – продала их. Они 

начинают понимать, что никого не осталось, кроме примера на уровне 

макро – Трампа, который не Мессия, но он пример того, что люди 
чувствуют. Они знают, что Голливуд разрушил их, разрушил их детей и 

семьи, они знают, что силиконовая долина обладает технологиями, чтобы 

вести за ними наблюдение и уничтожить их, они знают, что все, что было 

создано, используется против них. Они дадут вам Айфоны и другие 

маленькие штучки, чтобы вы думали, что они заботятся о вас. Но тот же 

Айфон украдет ваши фотографии, а также загрузит в ваш компьютер нечто, 

чтобы сфабриковать дело: «Это все для вас!» Но Тело Христово сейчас 

пробуждается. Они знают, что Христос должен вернуться, его Царство 

должно вернуться, они знают, что в какой-то момент им придется надеть 

короны, что миром будет править жезл железный праведности и добра 

Христа и его закона. Но они не знают, что это такое. И их дети находятся в 
гомосексуальной педофильной трансгендерной секте Голливуда, и 

колледжах левых психов. Но они выйдут и скажут: «Мы не секта, секта – 

это преподобный Мун». 
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А мы не будем заставлять вас давать обеты именем Иисуса, не будем 

заставлять вас нарушать их, наверно поэтому мы – «секта»! Мы хотим, 

чтобы все здесь были сильными, чтобы у всех был «жезл железный» и 

ответственность! Чтобы все могли защищать себя! Имели оружие и были 

ответственными гражданами! Царями и царицами! И мы не хотим 

«охотится», уничтожать, разрушать и эксплуатировать человечество! 

Мужчин, женщин и детей. И, вероятно, поэтому мы секта? 
Большинство протестантских церквей сейчас продались государству. 

Они учат подчиняться и защищают коррумпированное, правительство в 

Вашингтоне, которое является сетью педофилов. Так же, как и Голливуд. 

Они называют это город-государство. Это и Вашингтон – как отдельное 

государство, и Лондон – это тоже отдельная корпорация вне 

Объединенного Королевства. А также это и Ватикан. Интересно, не так 

ли?  Эти три центра власти связаны между собой. Все они связаны с 

сатанизмом и жертвоприношением детей и эксплуатаций мужчин, женщин 

и детей. Эти центры связаны с такими людьми как Джимми Севил, Эдвард 

Хит – с сетью педофилов. И всё это связано с Голливудом, с вечеринками и 

оргиями. Хм. Возможно, что-то происходит? Возможно мир искусства на 
самом деле не креативный, возможно мир искусства жалкий? Возможно, 

что мир искусства наполнен хищниками из класса бетта-самцов, которые 

хотят сожрать маленьких детей – девочек и мальчиков? Может быть вот 

такой наш безумный мир!? Поэтому они ненавидят всех альфа-мужчин в 

своём регионе. Они не хотят, чтобы у кого-то были винтовки М-16! Они не 

хотят, чтобы кто-либо учился боевым искусствам и владению ножом. Они 

не хотят, чтобы кто-либо обучал мальчиков, настоящим мужским вещам! 

Они хотят, чтобы вы были безоружными! Тупыми! И раболепными! 

По этой причине я вас тренирую, и у вас есть свои винтовки. Просто 

делайте всё то, что они ненавидят, ладно? Просто купите себе винтовку, и 

тренируйтесь. Вы будете как лев, который рычит: «Сюда даже не суйся!» 

Всякий раз, когда хищники слышат выстрелы они замирают: «Оу, 
шишкобам. Чёрт возьми! Мне туда нельзя». Всякий раз, когда звучит «жезл 

железный» они говорят: «Ох, чёрт!» Вы понимаете? (Смеётся). 

Потому что это пугающая вещь! Случайно ли то, что первым бизнесом 

Господа Второго пришествия стало производство огнестрельного оружия? 

Он помогал развитию индустрии самозащиты и выпускал автоматы 

«Вулкан». Он развил эту индустрию по всей Корее, чтобы предотвратить 

ядерную войну с Северной Кореей. Это интересно, не так ли? 

И он толкал молодых людей заниматься разными вещами, которые 

могут раскрыть их эпигенетику – такими трудными вещами как 

промышленное рыболовство – 30-40 недель на судне, в замёрзших водах 

моря вокруг Аляски; как охота в горах, охота на кабана в Ёсу; как 
тренировки по боевым искусствам со мой и с Франциско (инструктор по 

боевым искусствам – прим. перев.). Спросите у кого угодно, во дворце 

Чхонбоккун в Южной Корее, в этом огромном церковном дворце, который 
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у нас был там, туда приходили тысячи братьев и сестёр, мы тренировали 

там всех этих молодых людей, как тренируют в ММА и в бразильском 

джиу-джитсу. Мы тренировали их с Франциско, он тогда был в штате 

охраны. В полуподвальном помещении мы сделали доджо для тренировок. 

Помните? Рядом с кафетерием. В это же самое время Кук Джин ним 

обсуждал с топ людьми из правительства, вопрос о возможности того, 

чтобы солдаты, прошедшие службу в армии, оставляли своё оружие и 
хранили его дома. Чтобы у людей в домах было оружие, как в Израиле. 

Зарождалась совершенно другая культура! 

Посмотрите на всех этих высококачественных молодых мужчин и 

женщин, собравшихся здесь. Они обладают прекрасными качествами. 

Может быть они не ходят по красной дорожке в Голливуде и не пьют кровь 

маленьких детей, они носят синие джинсы и футболки, но не 

обманывайтесь! Девушки, не будьте обманутыми: «О, это простые ребята 

из Церкви…» Наши ребята из Церкви – самые мужественные и красивые! 

Они горячие картошки! Наши ребята, становятся мужчинами! Альфа-

мужчинами – и в тоже время любящими и добрыми! Возможно, что в 

настоящий момент они ещё не самые лучшие, но они совершенствуются! 
Вы понимаете? 

Это ребята, у которых есть Отец и они любят своего Отца! Они не 

стыдятся своего Отца! Они хотят унаследовать культуру своего Отца и 

хотят помочь молодым людям быть способными защищать новые 

поколения, которые будут появляться! Вот такого красивого мужчину вы 

захотите себе в мужья, малышки! А не сумасшедшего Брайана Сингера, 

неудачника и идиота, который насилует детей. Это просто абсурдно! 

В это время мы видим, как события из книги Откровений начинают 

осуществляться. Мы видим, как разрушается Голливуд, вся его лживость, и 

обман раскрывается. Мы можем тоже что-то сделать для этого. Нашу часть. 

Мы выступаем с Богом, и мы активны в политике, против политических 

сатанистов. Против обожествления правительства. Мы противостоим 
этому. Мы говорим об этом. Мы выступаем, против радикального ислама. 

Против вторжения в Европу и Америку, мы выступаем против сетей 

педофилов в Голливуде и в Силиконовой долине. Мы выступаем против 

прививок, которые содержат яды, и из-за которых было искалечено более 

70 тысяч бедных детей в Индии. Это просто абсурд! 

Всё это конечно же спонсируется такими людьми как Джордж Сорос и 

этими демонами! Это в буквальном смысле сатана, работающий на земле! 

И всё это как большая шутка для отупевших, глупых людей, которые 

смотрят новости основных средств массовой информации, CNN и 

голливудские шоу. 

Поэтому сейчас тело Христово испытывает вызов. Двадцать третье 
сентября уже прошло. Их сердца сейчас открываются. Они больше не 

могут называть нас сектой. Пусть лучше они дурацкий Голливуд называют 

сектой! И сумасшедших левых лунатиков! А также консерваторов, которые 
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не поддерживают президента Трампа, путь они их называют сектой. 

Именно они в дурацкой секте! А не мы. 

Сердца и души людей жаждут наступления Божьего Царства. Потому 

что они понимают, что это единственный путь как можно остановить эти 

ужасные вещи навсегда. Они никогда не прекратятся даже с Конституцией 

Соединённых Штатов. Вы видели, как Штаты попались в лапы 

коммунистов и международных банков.  Всё это не прекратиться ни в 
какой другой системе. Особенно при ситуации распространения системы 

функционирующей по законам шариата – через 10 лет эта система покроет 

половину населения планеты. Эта система преумножается в среднем на 

количество 8 детей на одного человека. Есть только одна вещь, которая 

может это остановить – праведное тело Христово, праведные христиане, 

которые выступают за Христа и за Его царское родословие, за 

Конституцию Божьего Царства, и которые побеждают сатанинские царства 

этого мира! Конечно же мы не хотим, делать это с применением пуль и 

оружия, конечно же мы не хотим так делать. Мы будем делать это с 

духовным мечом и такого рода вещами. Но если они принудят и будут 

толкать к этому, это они и получат. Люди Божьи должны быть готовы и 
сильны. И если битва неизбежна, они не должны пропасть. Слишком много 

поставлено на кон. Ваши дети, внуки, и будущая судьба поставлена на кон. 

Вы либо на стороне Бога, либо против Него, другого выбора нет. Серая 

зона исчезла. 

Давайте восславим Бога сегодня из глубины наших сердец. Давайте все 

поднимемся, и отдадим Ему всю славу. Конечно же мы молимся за всю эту 

молодёжь, за людей, которые находятся в культе левых лунатиков, за 

детей, которых используют эти голливудские педофилы. Мы молимся за 

них. Мы убеждены в одном – во Христе и в Его Царстве. 

 

Воскресная проповедь (29 октября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте изучать 15 и 16 главы книги Откровения. Но прежде у нас есть 

новость о том, что на этой неделе Мать Хан созвала на свое выступление во 

Дворец Чхонджонгун всех корейских пасторов, которые предали Отца и 

работают ради денег. Она хотела опробовать свою речь, которую будет 

давать 11 ноября, когда они планируют провести большое ралли, чтобы 

прорекламировать еретическую теологию. Она сейчас опробовала на них, и 

это просто ужасно. Ю Гвон Сок, этот идиот, который в данный момент 

является президентом корейской церкви, полный лжец, политически он 

придерживается коммунистических взглядов. Он вышел на сцену перед 

Матерью Хан и сказал: «Мы приготовили для всех вас толстенькие 
конверты!», что означает – деньги, наличка, взятка. «Мы приготовили для 

вас толстые конверты, просто хлопайте погромче». Вот, чем они 

занимаются. 

http://sanctuary-ru.org/1785/
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И затем вышла Мать Хан. Сейчас я переведу вам, о чем она говорила. 

Она говорит: «Иисус должен вернуться и провести пир Агнца. 

Христианская история существовала ради подготовки к пришествию 

Иисуса. Первое условие – найти единородную дочь Бога. Родилась 

единородная дочь, а не единородный сын. Если единородная дочь 

рождается на земле, то может появиться и единородный сын». Хотя она 

родилась намного позже. Вот насколько это безумно. Но люди теперь 
видят, во что она верит, и почему мы должны выступить против нее. Она 

совершенно ударилась в сатанизм. «Нужно воспитать корейский народ, 

христианскую цивилизацию, и плод этого – единородная дочь». Не надо 

читать все, это больно слышать. «Я не говорила об этом, держала в себе 50 

лет. Я единственная могу освободить Бога. Была тьма, но теперь, с 

пришествием единородной дочери, наступила эпоха ясного утра. Я должна 

рассказать эту истину всему миру. Только мать вынашивает детей, а не 

отец. Благодаря Истинным Родителям происходит перерождение, 

воскрешение». 

Все это совершенное безумие, все перевернуто с ног на голову, поэтому 

они не могут учить Божественному Принципу, потому что это полностью 
противоположно ему. И после этого она просит всех поаплодировать. Из 

внутренних источников нам сообщили, что аплодировало около 20%, и это 

были женщины. Даже люди в этом предательском классе пасторов говорят: 

«Дерьмо, как это объяснять?! Как нам это объяснять?! Эй, ты помнишь о 

толстых конвертах! Давай, аплодируй!» Идиотизм! Это такой абсурд, но 

это ожидалось, это не удивительно. И мы снова видим теологию 

вавилонской блудницы, теологию, отрицающую Бога, в Федерации 

мошенников продолжается самопоклонение, хотя люди там понимают, что 

это неправильно. Всем этим лидерам, занимающимся образованием, 

придётся пропагандировать это, учить рабов Федерации мошенников, и они 

говорят: «О, Боже, как об этом говорить?!» Они находятся между молотом 

и наковальней. 
Когда вы продаетесь дьяволам и мошенникам, среди воров нет чести, 

они всегда будут кусать вас. Вы думаете, что избежали наказания ради 

временного куша, но это всегда возвращается. И сейчас их ложь и 

укрывательство не может больше продолжаться. То, что они стараются 

пропагандировать – ересь с точки зрения теологии. В какой-то момент она 

сказала, что все христианские пасторы аплодируют единородной дочери, и 

они так счастливы, они празднуют по всему миру. «Все христиане 

празднуют появление теологии единородной дочери». Я уверен, это так! 

Она сказала, что Отец – единородный сын, но до тех пор, как он встретил 

ее, он должен быть ждать. Это целый абзац о том, что она родилась без 

первородного греха и так далее. 
И вы можете видеть, как ересь заходит все дальше и дальше. Она 

опробовала это на лидерах, готовясь к речи 11 ноября. Они планируют 

собрать 10 тысяч человек? 70 тысяч? Где? На стадионе чемпионата мира. 
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Они впустую тратят столько денег на эти огромные фестивали. Все 

говорят: «Что происходит?» Потому что их учат лжи, но они держатся за 

деньги. Но деньги сейчас испаряются. И кстати, в речи она сказала: 

«Причина того, что в Корее и в Азии сейчас так нестабильно, кроется в 

Японии». Значит, все из-за японских членов! Поэтому вам лучше 

отправлять больше денег на Чхонпхен! Это так смешно! Она сказала это, 

когда была в Японии. Она сказала это им. Но вы видите, как быстро это 
разваливается. Я думаю они сказали: «О, Мать, у нас больше нет 

пожертвований из Японии, нам нужно торопиться. Если вы скажете одно 

слово, то они отдадут все!» Думаю, вокруг нее ходили такие разговоры. И 

она настолько глупа, что верит в это! И затем она отправилась туда, в 

Японию, и раскрыла свою сущность японским членам. Дело в том, что 

японские пасторы старались скрыть то, что она говорит, и они говорили: 

«Не приезжайте в Японию! Если вы приедете, то все тут разрушится, мы не 

сможем скрыть». Но она поехала туда, стала говорить о единородной 

дочери, обо всей этой ереси. И теперь на все более больших площадках, на 

мероприятиях, куда всех загоняют, и она снова бросит в них свою 

теологию. Она снова раскроет себя, свою ересь, свою сущность еретика и 
разрушителя, о которой предсказал Отец. Это грустно, но так происходит с 

ворами, с еретиками, которые хотят поклоняться себе. 

Это описывается в 17 главе Откровения. Мы не будем говорить об этом, 

мы это уже изучали. События в книге Откровений не записаны в 

хронологическом порядке. Часто это происходит в одно и то же время. 

Просто автор раскрывает это в определенном порядке, поэтому выглядит 

так, что все происходит одно за другим. Но многие эпизоды книги 

Откровения происходят одновременно. Мы видим, что вавилонская 

блудница продолжает раскрывать себя на уровне микрокосма. Давайте 

обратимся к 15, а затем и к 16 главе Откровения. Давайте прочтем вместе: 

«И увидел я иное знамение на небе, великое и чудное: семь Ангелов, 

имеющих семь последних язв, которыми оканчивалась ярость Божия. И 
видел я как бы стеклянное море, смешанное с огнем; и победившие зверя и 

образ его, и начертание его и число имени его, стоят на этом стеклянном 

море, держа гусли Божии, и поют песнь Моисея, раба Божия, и песнь 

Агнца, говоря: велики и чудны дела Твои, Господи Боже Вседержитель! 

Праведны и истинны пути Твои, Царь святых! Кто не убоится Тебя, 

Господи, и не прославит имени Твоего? ибо Ты един свят. Все народы 

придут и поклонятся пред Тобою, ибо открылись суды Твои. И после сего я 

взглянул, и вот, отверзся храм скинии свидетельства на небе. И вышли из 

храма семь Ангелов, имеющие семь язв, облеченные в чистую и светлую 

льняную одежду и опоясанные по персям золотыми поясами. И одно из 

четырех животных дало семи Ангелам семь золотых чаш, наполненных 
гневом Бога, живущего во веки веков. И наполнился храм дымом от славы 

Божией и от силы Его, и никто не мог войти в храм, доколе не окончились 

семь язв семи Ангелов.» 
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Давайте прочтем 16 главу: «И услышал я из храма громкий голос, 

говорящий семи Ангелам: идите и вылейте семь чаш гнева Божия на 

землю. Пошел первый Ангел и вылил чашу свою на землю: и сделались 

жестокие и отвратительные гнойные раны на людях, имеющих 

начертание зверя и поклоняющихся образу его. Второй Ангел вылил чашу 

свою в море: и сделалась кровь, как бы мертвеца, и все одушевленное 

умерло в море. Третий Ангел вылил чашу свою в реки и источники вод: и 
сделалась кровь. И услышал я Ангела вод, который говорил: праведен Ты, 

Господи, Который еси и был, и свят, потому что так судил; за то, что 

они пролили кровь святых и пророков, Ты дал им пить кровь: они достойны 

того. И услышал я другого от жертвенника говорящего: ей, Господи Боже 

Вседержитель, истинны и праведны суды Твои. Четвертый Ангел вылил 

чашу свою на солнце: и дано было ему жечь людей огнем. И жег людей 

сильный зной, и они хулили имя Бога, имеющего власть над сими язвами, и 

не вразумились, чтобы воздать Ему славу. Пятый Ангел вылил чашу свою 

на престол зверя: и сделалось царство его мрачно, и они кусали языки свои 

от страдания, и хулили Бога небесного от страданий своих и язв своих; и 

не раскаялись в делах своих. Шестой Ангел вылил чашу свою в великую реку 
Евфрат: и высохла в ней вода, чтобы готов был путь царям от восхода 

солнечного. И видел я выходящих из уст дракона и из уст зверя и из уст 

лжепророка трех духов нечистых, подобных жабам: это — бесовские 

духи, творящие знамения; они выходят к царям земли всей вселенной, 

чтобы собрать их на брань в оный великий день Бога Вседержителя. Се, 

иду как тать: блажен бодрствующий и хранящий одежду свою, чтобы не 

ходить ему нагим и чтобы не увидели срамоты его. И он собрал их на 

место, называемое по-еврейски Армагеддон. Седьмой Ангел вылил чашу 

свою на воздух: и из храма небесного от престола раздался громкий голос, 

говорящий: совершилось! И произошли молнии, громы и голоса, и сделалось 

великое землетрясение, какого не бывало с тех пор, как люди на земле. 

Такое землетрясение! Так великое! И город великий распался на три части, 
и города языческие пали, и Вавилон великий воспомянут пред Богом, чтобы 

дать ему чашу вина ярости гнева Его. И всякий остров убежал, и гор не 

стало; и град, величиною в талант, пал с неба на людей; и хулили люди 

Бога за язвы от града, потому что язва от него была весьма тяжкая.» 

Ух ты! Мы только что изучали о 144 тысячах в 14 главе Откровения, 

также об отметке зверя, а сейчас в 15 и 16 главах мы изучаем эти слова. 

Давайте рассмотрим в контексте нынешнего времени. Сегодня утром стало 

известно, что Северная Корея проводит учения по массовой эвакуации 

людей при военных действиях. Это – первая новость. «Власти КНДР на 

протяжении последней недели проводили учебные эвакуации 

населения по всей стране». Эта новость появилась сегодня утром. 
«Различные источники рассказали NК ньюс, что эвакуации 

происходили во второстепенных и третьестепенных городах по 

восточному побережью, но не в столице Пхеньяне. Новость появилась 
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во время нарастающего напряжения между закрытым государством и 

США после серии запусков межконтинентальных баллистических 

ракет…» и так далее. «Угроза ядерного удара КНДР возрастает. 

Министр обороны США Джим Мэттис заявил в субботу во время 

визита в Южную Корею и встречи с министром обороны Сонг Енг Му: 

«Северная Корея увеличила угрозу, направленную на соседей и на весь 

мир благодаря своим незаконным и ненужным ракетам и программам 
по вооружению. Он добавил, что сотрудничество США и Южной 

Кореи по военным и дипломатическим вопросам обрела «новую 

неотложность». Господин Мэттис предупредил, что США никогда не 

признают КНДР ядерной державой. «Я никогда не слышал о такого 

рода учениях в Северной Корее, но я не удивлен», – сказал Чен Ин Бум, 

недавно вышедший в отставку генерал. «Они должны понять, 

насколько это серьезная ситуация». Это беспрецедентно! Они теперь 

начали проводить учения по эвакуации. «На ассамблее ООН в сентябре, 

господин Трамп пригрозил «полностью уничтожить» Северную 

Корею, если она будет проводить провокации…» 

Мы сейчас находимся в очень серьезном столкновении с КНДР. Левым 
психам и коммунистам нравится это, потому что они хотят вовлечь всех в 

третью мировую войну, в мировой конфликт. Потому что вся их система 

лжи и обмана распадается. Сейчас большинство людей в США не верят 

правительству и СМИ. Они не верят тому, что говорило правительство об 

11 сентября. Столько людей пробудилось! Раньше нас называли 

приверженцами теории заговора, но люди пробуждаются. Сейчас 

появились файлы, касающиеся убийства Кеннеди, весомые доказательства, 

все они указывают на то, что Линдон Джонсон – заказчик-убийца Кеннеди, 

и также на то, что было несколько стрелков. Люди, которые рассказывали 

об этом на протяжении 50 лет, говорят об этом постоянно. Но сейчас 

появились убедительные доказательства, Трамп рассекретил эти 

документы, это очень важно. Одновременно с этим происходит 
противодействие, потому что они должны были рассекретить все 

документы, но криптократия остановила это и 3000 файлов были 

приостановлены. Наверно они появятся позже и все будут перечеркнуты 

маркером. Но это действительно показывает природу криптократии, 

которая идет против президента. Он дал указание рассекретить эти 

документы, позволить американцам узнать это, но они удерживают их, и 

зачеркивают все. 

Это событие огромной важности. Это историческое событие. Люди 

ждали 50 лет, потому что произошло убийство президента США, самого 

сильного человека на земле. Но все знают, что он хотел избавиться от 

Федерального Резерва. Поэтому все банкиры и олигархи сказали: «Эй, 
уберите этого парня, убейте его, избавьтесь от него». Мы знаем, что 

происходило за кулисами, эксперты рассказывают об этом на протяжении 

десятилетий. Но сейчас появились доказательства в виде документов. Вы 
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могли прожить всю жизнь и не увидеть этого! Потому что это касается 

Джорджа Буша. В тот день он был в Техасе. И не только это. Он 

раскрутился сразу после убийства, стал главой ЦРУ, и ЦРУ стало 

захватывать страну, поэтому вы услышали терминологию о «новом 

мировом порядке». Это все исходило от Бушей. Они стали использовать 

термин «новый мировой порядок». Они впервые стали использовать такой 

термин во множестве случаев – с премьер-министром Британии, в 
разговорах с элитами. На этом они построили свои группы – 

Бильдербергскую, Давосскую и так далее. Но они стали говорить о новом 

мировом порядке, поэтому те, кто критиковал их, говорили то же самое, 

они не выдумали этот термин. Я говорил об этом на «Отчете Царя». 

«Новый мировой порядок» – мы не хотим никакого вашего мирового 

порядка. Это все коммунизм. Централизованный коммунизм. Это 

политический сатанизм на мировом уровне. Эта информация -абсолютная 

бомба, это невероятно, что Трамп стал рассекречивать эти материалы. Кук 

Джин хён говорил об этом в четверг. Трампу необходимо продолжить 

рассекречивание операций ЦРУ, наркотраффика – все это, он должен 

раскрыть. Также дело об 11 сентября. Он начал рассекречивать и это. И ему 
не нужно решать, что делать с этими людьми из ЦРУ и ФБР. Он должен 

сказать: «Американский народ, что нам делать? Давайте все прочтем эти 

бумаги об убийствах, секретных операциях – обо всем этом, и решим, что 

нам делать. Наши собственные ЦРУ и ФБР занимаются этим! Что нам 

делать? Решите сами!» Вот, как ему надо поступить! Он должен все 

рассекретить! Показать связь саудитов и ИГИЛ, с финансированием 11 

сентября и так далее. Просто раскрыть все. Дело  в Оклахоме, Сэнди Хук. 

И это будет печально. Они знают, что возможно, это произойдет, пока 

Трамп у власти. 

Они не думали, что он это сделает. CNN, MSNBC говорили: «Трамп 

никогда не рассекретит JFK файлы, никому это неинтересно». Они 

чувствуют, что запахло жареным, потому что здесь замешан Джордж Буш. 
Отец называл его «царем сатанинского мира». Они знают, что он был 

главой ЦРУ, царем убийц, потому что ЦРУ занимается этим! Они убивают 

людей на деньги налогоплательщиков! Вы можете в это поверить? И на 

деньги, которые они зарабатывают от траффика героина, потому что они 

контролируют этот трафик на 97%. А иначе зачем нам была нужна война в 

Афганистане? Это нелепо! Конечно, молодые люди из Sanctuary понимают 

все это, но обычные дети не имеют об этом представления. В учебниках 

пишут, и об этом мне сказал Кук Джин ним, его дети все еще учатся в 

общественной школе, они все еще пишут в учебниках об 11 сентября – «11 

сентября – это трагический момент в нашей истории. Осама бен Ладен и 

Алькаида напали и убили 3 тысячи граждан США». Они просто 
дезинформируют детей в общественных школах. Потому что если они 

контролируют изложение, если контролируют изложение истории, то могут 



145 

контролировать ваше самоопределение, откуда вы происходите, и в какой 

реальности живете. 

И Трамп начал разрушать это, потому что стал рассекречивать 

материалы. Он начал с файлов убийства Кеннеди, и это большое дело, 

потому что они убили президента США. И мы знаем, что это произошло, 

потому что он собирался покончить с Федеральным Резервом, с банкирами. 

По указу номер 99, мы начали процесс разделения с Федеральным 
Резервом, который является частным банком, а не федеральным. И он 

преследовал этих людей, этих контролеров. У него были разные проблемы, 

в том числе, касающиеся интимной жизни, через которые они пытались 

контролировать его, но у него была совесть, нравственность, и он сказал: 

«Я не хочу, чтобы американским народом управляли эти силы». 

И его убрали. Помните, мы смотрели фильм о том, как произошло 

убийство, как пуля прошла сквозь его голову. Правительство сказало, что 

пуля вошла в его голову, развернулась внутри и вышла с той же стороны! О 

чем они говорят?! Они написали так в отчете! Это непостижимо, они 

думают, что вы настолько тупы! К сожалению, американцы были 

настолько тупы! Они верят всему, о чем говорит СNN. В официальном 
правительственном отчете сказано: «Пуля пошла по обратной 

баллистической траектории». Они дают такие модные красивые термины. 

И американцы сказали: «О, по обратной баллистической траектории? 

Понятно!» Они сказали, что пуля развернулась у него в голове! Это 

абсолютно нелепо! Это было известно с самого начала, и они 

запрограммировали и подготовили людей в том, что если вы поднимете 

этот вопрос, то вы разрушаете то, чему учат в школе, «чему учил меня 

господин Шнеллер в 5 классе истории. Этот отчет правильный! А 11 

сентября – это дело рук Алькаиды! Ты идешь против господина Шнеллера! 

Ты плохой» Господин Шнеллер – это один из моих учителей. Это был мой 

учитель по истории. Но поэтому они учат вас лжи и обману в качестве 

вашей истории. И вам приходится верить в историю лжи и обмана. И вам 
запрещено искать истину, потому что если вы сделаете это, то изменится 

ваша сущность. Они не хотят, чтобы вы выбивались из их стада, из-под их 

контроля и системы. Они хотят, чтобы вы были таким, каким они хотят вас 

видеть, чтобы вы думали, что вы свободны, что вы делаете выбор в этих 

маленьких либеральных клубах, партиях, чтобы вы думали, что вас 

большинство и что вы представляете истину. Тогда как вы подобны 

леммингам, прыгающим со скалы. Таково государство, начиная с 70-90-х 

годов. 

Но теперь это все разваливается. Трамп освобождает, рискуя своей 

жизнью, и это не шутка. Эти люди убивают по всему миру. У нас по всей 

стране продают наркотики, это героиновая эпидемия. Но проблема в том, 
что занимается этим ЦРУ! Это проблема посерьезней! ЦРУ занимается 

наркотраффиком! Почему их доходы составляют миллиарды долларов в 

год, которые идут на незаконные операции, шпионаж, и так далее? Это 
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незаконно, это не по конституции. Они ведут себя как преступники. 

Потому что ЦРУ стало преступной организацией! И дети из пригородов, 

получившие образование, которым промыли мозги, думают, что работать в 

ЦРУ так круто – «О, я сильный, моя организация убивает людей!» Они 

просто пребывают в секте! Вы говорите, что мы сектанты, но это вы в 

секте! Перестаньте! Это так нелепо! Вот такова ситуация на сегодняшний 

день. 
Трамп совершает невероятные вещи, открывая все это. Посмотрите, в 15 

главе, представлена сцена из духовного мира: «стеклянное море, 

смешанное с огнем, и победившие зверя и образ его, и начертание его и 

число имени его, стоят на этом стеклянном море, держа гусли Божии и 

поют песнь…» и так далее.  И затем ангелы вышли из храма, а храм этот – 

храм скинии свидетельства. Это невероятная небесная сцена, сцена из 

духовного мира. 

Я хотел бы поподробнее поговорить о стеклянном море. «Hualinos, в 

Писании прозрачность имеет большую ценность, представляя славу 

Божью, сияющую сквозь (отражая Его Самого). Например, стеклянное 

море (Откр. 4:6, Откр. 15:2) – это то, что отражает Самого Господа, 

представленного (отраженного) Его святыми. В свете Божьего света, 

их святость-слава имеет духовную прозрачность, которая отражает 

образ самого Иисуса». Мы не сами прославляем себя. Мы освящаем себя 

не сами. Это работа Бога по отношению к нам, когда святые в последние 

дни освятятся и обретут славу. И все это связано со знаком Отца на их 

венцах, то есть коронах. «Дабы кто не восхитил венца твоего» – 

Откровение 3:11. Эти короны – это не физические короны из золота или 

серебра, это воплощенный дар Божий, представляющий суверенитет, и это 

освящает нас во Христе, прославляет нас. Мы – скромные люди. Мы не 

хотим владычествовать над миром злым способом. Мы не хотим подавлять 

людей, мы не хотим править как диктаторы прошлого. Мы – скромные 

люди Божьи, мы не хотим этого, мы просто хотим, чтобы люди были 
свободны и ответственны, чтобы они были независимы. Мы хотим, чтобы 

люди общались с Богом. Мы хотим, чтобы у людей была возможность 

искать Бога, и вы можете это сделать только если есть свобода. Потому что 

если у вас не будет возможность выбирать, то вы не сможете выбрать 

любовь к Богу. Потому что нельзя любить кого-то, не имея выбора. Должно 

быть добровольное подчинение тому, кого вы любите, чтобы вы могли его 

любить. 

И Бог терпелив, несмотря на то, что мы не согласны со многими 

людьми в США, но мы согласны с тем, что люди должны быть свободны, и 

должны иметь возможность искать Бога. Мы можем выступать против их 

действий, мы можем называть что-то грешным, падшим. Мы можем 
говорить: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное». Мы можем 

говорить это. Это выражает наши верования. Но в то же время, мы не 

хотим государственной власти, чтобы управлять людьми, чтобы заставлять 
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их, потому что иначе это станет законом шариата. И мы не хотим 

приговаривать к смертной казни тех, кто не согласен с нами, а в исламе – 

вы покойник, они могут убить вас за это по закону. 

Но христианская культура не такова, не такова культура Иисуса Христа. 

Существует всеобъемлющая этика, и нам нужно вернуться к 

повествованию, к истории. История – это история Бога на протяжении 

времен. Понимание истории и наша связь с прошлым крайне важны. 
Поэтому каждая социальная революция, каждая коммунистическая 

революция хочет выкорчевать вашу историю. Они сейчас хотят убрать 

институт президентства, они облили краской статую Рузвельта, они хотели 

взорвать статую Джорджа Вашингтона два месяца назад. Это 

общепринятая марксистская практика. Посмотрите на культурную 

революцию Китая. Прежде всего они стремились уничтожить все связи с 

прошлым, чтобы дать вам новую историю, ваше новое «я», созданное ими, 

при котором вы являетесь рабами. Но вас заставляют верить в то, что это 

ваше «я» хорошее, потому что вы отказываетесь от пут традиционализма, и 

теперь вы сексуально свободны. Новые правители дают вам сексуальную 

свободу, говоря: «Идите в клубы, занимайтесь сексом, делайте аборты – это 
нормально». Но когда они продают это молодежи, они создают ваше новое 

«я» во зле, в разрушении, в венерических заболеваниях, СПИДе, который 

сейчас разрешен для переливания, благодаря губернатору Калифорнии. 

Спасибо, Джерри Браун за СПИД и ВИЧ! Эти люди безумны! Они просто 

больны. Это нарочно не придумаешь. Если бы я сказал вам 10 лет назад, 

что в Калифорнии разрешат вливать СПИД в кровь, вы подумали бы, что я 

сошел с ума. Хотя я тогда не носил корону, вы бы сказали, что я болен. Но 

это происходит в Калифорнии, вы можете брать кровь у больных СПИДом, 

потому что если вы не разрешите этого, то они будут чувствовать себя 

ущемленными. «Мы занимались оргиями, заболели множеством 

венерических болезней, и сейчас мы несчастны, нам 60, 70 лет, нам нужны 

лекарства, и мы хотим, чтобы вы испытали то же самое. Где же ваше 
сердце и сострадание?» Эти люди невероятно безумны. Они психопаты, 

они –  хищники. Это невероятно. 

Итак, в духовном мире есть стеклянное море, и все, кто выступил 

против зверя и его начертания… Интересно то, что все эти вещи 

представляют власть сатаны, даже жабы в 16 главе Откровения – все это 

связано вместе. Эти огромные межнациональные группы, картели, 

преступные синдикаты, кабалла – назовите как хотите, большие 

организации политического сатанизма, которые имеют ту же цель. Это те 

же организации, как различные всадники на конях, но они действуют и 

стремятся к одной цивилизации. Радикальный ислам – зеленый конь, 

красный конь – это красная армия Китая, которая продает людей на 
органы, которая подавляет 1,6 миллиарда человек. Сколько органов они 

продают в год? Вы можете заказать и получить сердце, печень в течение 4 

дней, что означает, что человека убили недавно. Красный конь 
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коммунистов – Китай, который хочет захватить Восточную Азию. Есть 

черный всадник, который держит весы правосудия, в то время как убивает, 

используя эти весы, продаёт наркотики, убивает людей – просто нелепо! 

И также есть белый всадник. Сатана знает, что Христос будет на белом 

коне, поэтому он направляет антихриста на белом коне с венцом и луком. И 

это символ крупных банкиров, группы Ротшильда, которые имеют в гербе 

своем стрелы. Они связаны с ложным пророком, который также 
представляет белого всадника, прикидывающегося христианином, тем, кто 

любит Иисуса, но связан со всеми злыми силами и это – папа римский. Он 

является ложным пророком, самая сильная религиозная фигура в мире. Но 

он полностью сотрудничает с этими картелями. Он на 100% равняется на 

них в своих жалких трудах понтифика. 

Новость недели – папа римский пригласил Джерри Брауна из 

Калифорнии, того, кто разрешил ВИЧ инфицированным быть донорами, на 

свои заседания понтифика. Потому что они говорят, что самая большая 

проблема, угроза Европейской цивилизации – глобальное потепление. То, 

что Северная Корея хочет взорвать мир – это не проблема, Иран 

наращивает вооружение, Саудовская Аравия спонсирует педофилов, 
радикализирует ислам – это не проблема. Проблема в вас, потому что вы 

водите машину, и для вас нужно сделать налог на выброс углекислого газа. 

Вы более опасны, чем Ким Чен Ын, потому что вы ездите на работу на 

машине! Вы более опасны, чем Джерри Браун, который помещает ВИЧ в 

банк крови, ради «вашего здоровья и благополучия, ради вашей долгой 

жизни». Но вы более опасны! Вы, обычный человек, водитель, вы 

приносите больший вред окружающей среде, чем Ким Чен Ын, Обама, 

король Саудовской Аравии, муллы Ирана, Владимир Путин и Хиллари 

Клинтон вместе взятые. Вы хуже всех! Вот насколько вы злы! Поэтому вы 

должны ненавидеть себя, присоединиться к клубу самоубийц левого толка, 

присоединиться к клубу Голливуда и сказать: «Эй, я все отдаю сатане». Вот 

что вам нужно сделать! А также нужно забеременеть, убить ребенка и 
съесть его. И тогда вам не нужен Бургер Кинг, хотя он травит вас через 

ГМО и так далее. Это просто сумасшедший дом! Это безумие! Эти люди 

больны! Это нелепо, безумно, эти люди психопаты. 

Интересно то, что Фейсбук использует цифры 63206. Они делают это не 

случайно. Это социальная сеть номер один в мире, и она сотрудничает с 

Гугл, чья эмблема содержит 6 в разных направлениях. Посмотрите на знак 

Google Chrome на своем телефоне. Вы видите это? В центре круг, а от него 

цифры 6 в разных направлениях. И это самая крупная монополия в мире. 

Самый крупный Интернет-провайдер. И они выбрали 666 в качестве своего 

символа. А Фейсбук – крупнейшая социальная сеть в мире «случайно» 

выбрала 63206, что есть три шестерки. Все эти межнациональные 
компании, сотрудничающие с правительством, выступают за левых, 

фашистов, коммунистов, и всегда хотят надзирать над людьми. И они 

думают, что это шутка – 666 на эмблеме. Для них это шутка. 
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В 15 главе Откровения мы видим, что это люди, которые преодолели 

отметку зверя, организацию. Мы знаем, что зверь – это не настоящий зверь. 

Нет ни одного теолога-христианина, кто верит в то, что зверь – это 

настоящий монстр, который выходит из моря, земли, имеет разные головы, 

тело барса, лапы медведя, пасть льва. Никто не верит в это. Это 

международные суперорганизации, которые являются группой тех же 

хищнических классов элит, которые хотят создать мировое правительство, 
которое уже существует, но они контролируют то, что в тренде, 

контролируют то, что вы смотрите. Делают так, что вам трудно найти 

консервативные взгляды, независимые взгляды, они делают это, используя 

алгоритмы, отправляют вам только материалы левых и подвергают цензуре 

иную точку зрения. Даже Джой Вилла, даже Даймонд энд Силк 

подверглись цензуре на расистском Ютубе и Гугле! 

Одновременно с этим они говорят, что самый опасный – это белый 

мужчина-христианин. Они даже сделали новые костюмы на Хэллоуин в 

виде белого мужчины-христианина! Да, да! Потому что это самая 

«опасная» сила на земле! Радикальный ислам, который насилует детей, у 

Мухаммеда была 5-летняя жена, он стал насиловать ее, когда ей 
исполнилось 9. Но для них это «здоровое поведение». Потому что СNN 

сказало, что педофилия – это не преступление, это склонность! Это такая 

сексуальная ориентация! Да, согласно СNN, «Ньюзуик» и «Нью-Йорк 

таймс»! Это нелепо! И для них самый опасный человек – это белый 

мужчина-христианин, который обладает протестантской этикой и много 

работает. Среди всех преступлений самая малая вероятность для вас – быть 

убитым мужчиной христианином. На самом деле они – самая безопасная 

группа. «Белые христиане стояли во главе патриархии, били женщин, 

плескали им кислоту в лицо в Великобритании». Ну конечно! Это не 

радикальные джихадисты, которые насилуют женщин и показывают это на 

Фейсбуке. «Вы не должны верить своим глазам. Нет, это все белые люди». 

Да, это они брызгают в лицо кислотой, перерезают горло на площади в 
Лондоне, и они кричат «Аллах Акбар», но может быть они кричат «Аллах 

Иисус»? Эти люди больны. 

Проблема в том, что множество людей пребывало в спячке и они верили 

рассказам СNN, NBC, MSNBC. Но посмотрите, в Каталонии народ 

поднялся и хочет освободиться. Австрия хочет освободиться, 

Великобритания хочет освободиться, проголосовав за Брекзит. Люди 

начали пробуждаться. В США Дональд Трамп хочет обнародовать 

секретные файлы. Теперь раскрылось то, что Хиллари была агентом 

России! Она занималась продажей урана в Россию, 20% урана было 

продано России, благодаря Хиллари Клинтон, в то время, когда она была 

госсекретарем. Мюллер связан с Россией, Подеста связан с Россией, фонд 
Билла и Хиллари связан с Россией. Это похоже на самую большую загадку 

книги. Они грабят ваш дом, тут появляется ваш друг, и они говорят: «Эй, 

посмотри, твой друг пытался обокрасть твой дом, я его остановил!» 
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Преступник грабит ваш дом, ваш друг пришел и пытается его остановить, и 

тут приходите вы и говорите: «Эй, что вы тут делаете?» Ваш друг говорит: 

«Он грабил твой дом», а преступник говорит: «Нет, нет, это делал твой 

друг, я остановил его!» Вы поняли? Это самый старый книжный трюк. И 

они так и поступают, говоря: «Трамп работает на Россию, он заключил с 

ними сделку», тогда как они сами работали с Россией, заключали 

миллионные сделки, они получали миллионы долларов в фонд Клинтонов. 
Демократическая партия платила за то, чтобы показать, что Трамп 

работает на Россию, а теперь выяснилось, что они нарушили закон о 

выборах. И теперь они должны попасть под расследование. Бывший 

начальник ЦРУ Леон Панетта сказал, что это нужно расследовать, потому 

что он видит, что эта лодка тонет. Он работал под началом Обамы, но 

сейчас он говорит, что это надо расследовать, что это незаконно. Ах, Леон 

Панетта, теперь твоя панчетта оказалась на сковородке! Он воняет так 

сильно, он говорит: «О, черт, надо мне побыстрее смыться!» это все 

выходит наружу. Если бы вы сказали об этом 3 года назад, то вас 

посчитали бы сумасшедшим, сектантом. Люди бы сказали: «Я не хочу с 

тобой разговаривать, ты в секте». Но теперь «Нью-Йорк таймс», 
«Ньюзуик», «Вашингтон пост» заставили рассказать об этом, они должны 

рассказать об этом. Потому что это стало известно, и это правда. Русские 

не вступали в сговор с Трампом, это сделала Хиллари! Хиллари 

сотрудничала с Россией! Она замешана в деле с демократической партией. 

Маккейн тоже в этом замешан, помните, он сам поднял этот вопрос. Все 

они сотрудничают с Соросом, получают деньги от фонда «Открытое 

общество». Они обвиняют Трампа во всем, что делали сами! И это все 

вышло наружу. 

Педофилическая сеть разрушается, Голливуд взрывается. Сексуальные 

отклонения, хищничество, преступления – это то, что держит вместе 

организации политического сатанизма. Они должны получить вас в свой 

клуб, когда вы делаете зло, чтобы они могли шантажировать вас в случае, 
если вы захотите раскрыть их. Вот на чем это все держится. И Голливуд 

связан с Вашингтоном, с Лондоном, с европейскими педофилическими 

организациями, с Саудовской Аравией, с Китаем – это все связано. Это все 

держится вместе, основываясь на сексуальной этике. Потому что 

цивилизации основываются на сексуальной этике. Сатанинские царства 

также держатся на сексуальной этике. Поэтому такие разные по идеологии 

группы, которые верят в совершенно разное мировоззрение и метафизику, 

держатся вместе, чтобы достичь одной цели, потому что они хотят создать 

царство ада на земле, при котором вы станете рабами, а ваши дочери будут 

проданы им. Они хотят создать такое царство наяву. Поэтому разные 

вероисповедания, организации едины. Как говорят мультикультуралисты: 
«Мы разные религии, которые движутся к верхушке одной горы». Нет, это 

сатанизм. Все сатанисты идут к одной цели, это так. Но к Богу есть только 

один путь, одна истина, одна жизнь. Он есть путь, и истина, и жизнь, и это 
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Иисус Христос. Это Иисус. Это цивилизация Иисуса Христа. И 

Конституция Чхонильгук вся об этом – о цивилизации Иисуса Христа. 

Потому что это – воплощение Царства Божьего, когда вернется Христос. И 

в 3 главе Откровения сказано, что у Бога будет новое имя. 

Давайте вернемся назад. «…стеклянное море (Откр. 4:6, Откр. 15:2) – 

это то, что отражает Самого Господа, представленного (отраженного) 

Его святыми. В свете Божьего света, их святость-слава имеет 
духовную прозрачность, которая отражает образ самого Иисуса». Мы 

станем духовно прозрачными, и свет Божий будет сиять сквозь нас. 

Неверно сказано, что, когда вы верите – вы излучаете свет. Нет, мое «я» 

исчезает, я становлюсь невидимым, и свет Божий будет сиять через меня, 

это не мой свет, это свет Бога. Я стану невидимым, я опустошу себя. «В 

свете Божьего света, их святость-слава имеет духовную прозрачность, 

которая отражает образ самого Иисуса». Мы должны быть маяком, но 

мы излучаем не свой свет. Главные СМИ хотят, чтобы вы поверили, что это 

ваш свет, ваша мечта, что это вы, вы, вы, вы. «Вы – Голливуд, вы славные, 

вы боги, вы прекрасные». Нет, вы грешники! И все мы знаем свои грехи, 

они у нас были до тех пор, пока Христос не очистил нас. И не это сияет, не 
это дает свет. Бог Сам дает свет, Он одерживает победу, Он занимает 

положение субъекта, подлежащего, то есть главного члена предложения. 

Есть второстепенные члены предложения, но есть главный. Иногда слово 

«субъект» означает подчиненное положение, например, субъект царя. Но 

Божественный Принцип учит, что субъект – это как в предложении, 

главный член предложения. 

Итак, Бог проходит сквозь нас, и Он будет сиять через тех, кто 

преодолел образ зверя. И это будет отражаться через нас в мире. «Это 

отражает ту славу, которую Он вложил в них как в прозрачных 

святых». Да, мы обретаем святость, мы становимся святыми, но не такими 

святыми, о которых говорит католическая церковь. Мы святы, потому что 

находимся в авторитете Бога, но это не значит, что мы безупречны, мы 
иногда сражаемся друг с другом. Лурдес и Джамал – разные люди, но они 

святые! Не те святые, о которых мы думаем, но они все еще находятся под 

авторитетом Бога. Нравятся вам они или нет, неважно. Они все еще 

находятся в авторитете Бога. Почему всегда в конце я говорю о Лурдес и 

Джамале? Поэтому я сказал им: «Торопись, начните свой канал на Ютуб, 

не тратьте время понапрасну! Начните канал и нападайте на политический 

сатанизм!» 

«Это отражает ту славу, которую Он вложил в них как в 

прозрачных святых. Таким образом, Господь получает всю славу, и 

верующие имеют невероятную привилегию делиться ею (отражать 

ее)». Таким образом Бог воплощает Свое царство и получает всю славу. 
Мы должны выполнить свои 5% ответственности, которая заключается в 

том, чтобы оставаться прозрачными, не наполнять себя собой, не 

поклоняться себе, не блокировать свет Божий, чтобы он проходил через 
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нас, чтобы он не становился сатанинским светом, который и не является 

светом, а притворяется им. Он затягивает вас во зло. 

«Таким образом, Господь получает всю славу, и верующие имеют 

невероятную привилегию делиться ею (отражать ее)». То есть в конце 

концов, находясь у престола Бога, мы отражаем Божью славу, и мы 

разделяем ее, хотя мы – скромные люди и не хотим поклонения. Но просто 

находясь там, мы получаем славу Божью. Потому что мы не хотим 
поклоняться себе, потому что мы напоминаем себе «мы не хотим 

поклонения, я не хочу прославления, Бог, Ты должен получить всю славу». 

Итак, «и победившие зверя и образ его, и начертание его и число имени 

его, стоят на этом стеклянном море, держа гусли Божии и поют песнь 

Моисея, раба Божия, и песнь Агнца, говоря: велики и чудны дела Твои, 

Господи Боже Вседержитель! Праведны и истинны пути Твои, Царь 

святых!» Это удивительно, вы видите? Они снова поют тайную песню, 

которая связывает нас со всей историей, с провидением Бога. Провидение, 

промысл, мы называем историей, это история Бога. Это не та история Бога, 

о которой говорят релятивисты: «индуистский бог, бог Яхве – это все одно 

и то же, это дороги, ведущие к одной горе». Таким образом они дурачат 
вас! Нет, они не ведут, они ведут к совершенно иным цивилизациям! Они 

ведут к разным мирам. Не случайно, самые свободные страны на земле 

приняли протестантское христианство и его этику. В этом нет сомнений! 

Некоторые страны не могут иметь открытого общества, из-за своей 

истории, из-за своего исторического контекста. Никто не может просто 

скопировать шведскую модель, модель США, западную модель потому что 

некоторые цивилизации вышли из темных средневековых религий, которые 

насилуют женщин, имеют рабов. И вы не можете это совместить с этим 

культурным контекстом. Это не сработает! Извините! Это не может 

существовать, потому что этот культурный контекст агрессивный, и он 

разрушит эту культуру, особенно светскую, потому что светское общество 

не имеет силы против радикального шариатского ортодоксального ислама. 
Никакой силы! И это то, с чем сталкивается Европа в этот момент. 

Посмотрите: «Кто не убоится Тебя, Господи». Это интересно, это 

удивительно, сейчас настало время, когда происходит битва между 

независимостью и мировым коммунизмом. Даже на макроуровне, Стефан 

Молинью, крупнейший философ интернета, Ютуба, открытый атеист, но он 

превозносит христианскую цивилизацию, хотя сам является атеистом. Он 

ведущий философ в интернете, который имеет сотни миллионов 

просмотров. Но даже он превозносит христианскую культуру! Он снял 

видео «Почему я ошибался насчет христианства». Он снял на эту тему 

целое видео! Хотя является атеистом, он признает, что должен серьезно 

принять во внимание христианство, потому что с точки зрения социологии 
оно создает самое стабильное этическое общество, которое затем создает 

предпосылки и контекст для свободных рыночных отношений, где люди 

могут вступать в свободные сообщества, там развито предпринимательство 
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и царит процветание. Это именно протестантская этика! Протестантская 

христианская этика, и интересно то, что она – нецентрализованная 

церковь, наподобие католической. Католическая церковь – 

централизованная церковь. Они контролируют все свои приходы, они 

занимаются этим. Тогда как в Америке существует 44 тысячи 

протестантских церквей, они имеют одну суть своей веры. Они могут быть 

не согласны друг с другом по поводу систематической теологии, о том, как 
именно Бог освящает, прославляет – и тому подобное. Но самое главное – 

Иисус Христос умер за ваши грехи, воскрес из мертвых – каждый из них 

верит в это. Они как большая семья, и все они держатся за Отца-Бога, у них 

один Отец. Но если ваш брат захочет создать другую церковь – это 

нормально. Это как Sanctuary и Федерация мошенников. Федерация 

мошенников централизовала все, они контролируют все приходы, вы не 

можете основать свой приход, но в Sanctuary, я, как царь, разрешаю сделать 

это. И если возникнет проблема, то люди могут основать свою миссию, 

свой приход, и все еще получить благословение. Но мы все связаны нашей 

верой, нашими верованиями, кровью, одной цивилизацией. 

«Кто не убоится Тебя, Господи, и не прославит имени Твоего?» вся 
мудрость в том, чтобы бояться Бога, то есть уважать Его, подчинять себя 

Ему. На небесах открывается удивительная картина – все святые поют, те, 

кто преодолел зверя, его образ, и мученики, которые погибли, «Ибо 

открылись суды Твои». 

«И вот, отверзся храм скинии свидетельства на небе». Такая 

деятельность происходит в духовном мире. Некоторые из нас испытали 

разные знаки, излитие Святого Духа, встречи, дары Святого Духа, и так 

далее. Особенно в это время, когда духовная активность так высока. Скоро 

состоится Церемония освобождения и все это активизируется еще больше. 

И вы видите, что ангелы выходят из храма и они держат чаши. Чаши 

гнева Божьего. И в 16 главе Откровения говорится об этих чашах.  «Пошел 

первый Ангел и вылил чашу свою на землю: и сделалилсь жестокие и 
отвратительные гнойные раны на людях, имеющих начертание зверя и 

поклоняющихся образу его». Эти чаши очень разрушительны. Чаши полны 

гнева Божьего, полны страданий. И посмотрите, как демоны все еще хулят 

Бога, хотя их разрушают, они все еще клянут Бога. То есть в конце они 

удваивают усилия! Политический сатанизм усиливается! «Вы думаете, что 

захватили картели, уничтожили монополии, которые сотрудничают с 

международными банками и мировым правительством, но вы умрете, 

потому что мы удваиваем усилия!» Они еще больше проклинают Бога, они 

ненавидят Его еще больше, они хулят Его еще больше. «и сделалилсь 

жестокие и отвратительные гнойные раны на людях, имеющих 

начертание зверя и поклоняющихся образу его» – то есть существует четкое 
разделение. И даже интернет подобен стеклянному морю, видно, кто во что 

верит. В интернете видно, сущность человека. По крайней мере, вы 

придерживаетесь ООН, или Трампа. По крайней мере это видно. 
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«Второй Ангел вылил чашу свою в море: и сделалась кровь, как бы 

мертвеца, и все одушевленное умерло в море. Третий Ангел вылил чашу 

свою в реки и источники вод: и сделалась кровь. И услышал я Ангела вод, 

который говорил: праведен Ты, Господи, Который еси и был, и свят, 

потому что так судил; за то, что они пролили кровь святых и пророков, 

Ты дал им пить кровь: они достойны того. И услышал я другого от 

жертвенника говорящего: ей, Господи Боже Вседержитель, истинны и 
праведны суды Твои.» 

Посмотрите, что произошло на уровне макрокосма. Федерация 

мошенников думала, что сможет сосуществовать с этим, они думали, что 

смогут выжить, предав Отца. Но в конце концом им придется выпить кровь 

сатаны и суда. Кровь сатаны – это проклятие и отделение от Бога. Им 

придется выпить из этой чаши. И посмотрите, «за то, что они пролили 

кровь святых и пророков», они убивали, они нападали на тех, кто 

находился под авторитетом Отца. Это не значит, что вы все совершенны, 

но потому что Бог призвал нас к Себе, Он знал, что нам придется 

выступить в это время. 

«Четвертый Ангел вылил чашу свою на солнце: и дано было ему жечь 
людей огнем.» Вы видите, полное опустошение. Интересно то, что сейчас 

все это сконцентрировано в Северной Корее, в центре, где Отец хотел 

построить культуру Чхонильгук, страну Адама. И в конце этой недели 

выяснилось, что они проводят учения по эвакуации, готовясь к войне. И 

если война случится, то это будет тактическая ядерная война с Северной 

Кореей. Не обойдется без ядерного оружия. Сто тысяч человек погибнут в 

Сеуле в первый час. Такова угроза, с которой мы имеем дело. Если Трамп 

атакует Северную Корею, то ему будет трудно, и ему придется сделать это 

быстро. Мы говорим о ядерной войне. Если их только тронуть, то через час 

они будут стрелять по Сеулу своей артиллерией, которая спрятана в горах. 

Вы не можете найти ее, и США не знают, где она расположена, поэтому им 

придется взорвать всю демилитаризованную зону при помощи 
тактического ядерного оружия. Им придется взорвать всю территорию 

вокруг ДМЗ, все эти горы, где спрятана артиллерия, все пещеры. Они 

взорвут все горы! Это единственный способ остановить поток огня, 

который Северная Корея обрушит на Сеул. И мы знаем, что они могут это 

сделать, потому что артиллерия – это не высокотехнологичное оружие, не 

водородная бомба, которую они взорвали месяц назад. То есть вы 

понимаете, что означает война с Северной Кореей. 

Разве не интересно, что АОL и СМИ, такие как «Нью-Йорк таймс», 

«Вашингтон пост» – все эти либеральные СМИ сами говорят об ударе ЭМИ 

оружием (электромагнитное оружие) на протяжении последних двух 

недель.  Это невероятно, потому что до этого они просто отрицали его 
существование! Но теперь либеральные СМИ говорят об ЭМИ оружии! 

Когда вы говорили об ЭМИ оружии два года назад, вас называли 

сумасшедшим. «Ты живешь в страхе, чего ты боишься? У нас тут 
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социализм и коммунизм!» Если вы только заикались об этом, вас называли 

психом! А теперь «Нью-Йорк таймс» пишет об этом, я видел статью только 

сегодня утром! Снова пишут об ЭМИ оружии! Либеральные СМИ! Кто же 

теперь приверженец теории заговора?! Сумасшедшие, психически 

ненормальные! Статья АОL: «Почему США проиграют в ядерной войне», 

если мы пойдем против Северной Кореи. Таково было название статьи. 

Удивительно, о чем пишут эти конспирологи из «Нью-Йорк таймс»! Они 
носят алюминиевые шапочки! Должно быть они верят в то, что 

инопланетяне убили Кеннеди! О, Боже, перестаньте! Это нелепо. 

Но посмотрите, «четвертый ангел вылил чашу свою на солнце: и дано 

было ему жечь людей огнем». Но даже и тогда демоны не сдались, даже 

тогда они говорили, что правы и хулили Бога. «И жег людей сильный зной, 

и они хулили имя Бога, имеющего власть над сими язвами». Несмотря на то, 

что их жгли, жгли огнем, несмотря на то, что они покрылись язвами, они 

все равно проклинали Бога! Они все еще проклинали христианство, 

Христа, христианскую цивилизацию, говоря, что белый мужчина-

христианин – самое опасное существо. В купе с налогами на выброс 

углекислого газа. Глобальное потепление – самое опасное, а потом идете 
вы. 

«Пятый Ангел вылил чашу свою на престол зверя: и сделалось царство 

его мрачно». «Вашингтон пост» сделали такой заголовок «Демократия 

умирает во тьме», имея в виду то, что Трамп принес тьму. Они пребывали в 

темноте 50 лет, их раскрыли, они делали темные дела, обманывали при 

помощи ЦРУ, они занимались темными делами. Привезли в США агентов 

национальной безопасности России после 1947 и создали систему надзора в 

США! 

«и сделалось царство его мрачно». Сеть педофилов раскрывают, они 

были скрыты 40 лет. А сейчас маленькие царицы Голливуда выходят и 

говорят: «Да, я так страдала», но почему вы говорите об этом сейчас? 

Рассказ Макгоуэн, которая напала на Вайнштейна, изменился и теперь на 
конференции в Детройте она говорит, что проблема не в Голливуде, это 

проблема всей Америки, и все американцы виноваты в этом. Особенно 

мужчины! То, что сделал с ней Харви Вайнштейн – ваша вина!!! Аха-ха-ха-

ха! «Если вы – мужчина, то вы виноваты»!!! Завтра я покажу вам ее 

выступление на «Отчете Царя», посмотрите ее дурацкую речь. Она вышла, 

обвинив этих директоров в прямом эфире, но теперь оказалось, что она 

феми-нацистка! Она социалистка, она желает контроля над ресурсами. Ее 

вывод – это не проблема Голливуда, это не либеральные подонки, не 

сексуальные хищники, не политики – нет, проблема в отравляющей 

мужественности и в обычных американских мужчинах. Вот какое у нее 

заключение! То есть если вы занимаетесь производством морепродуктов, 
то вы виноваты в изнасиловании Роуз Макгоуэн! Если вы покупали 

продукты в супермаркете, то вы несете ответственность за то, что 
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произошло в Голливуде! Если вы идете на охоту, то вы ответственны, а не 

Голливуд! Вот какой она сделала вывод! 

И вы можете сказать, что эти женщины – не отважные воины, а их 

используют как агентов пропаганды, чтобы принести новое повествование 

о том, что нам нужно разделить мужчин и женщин. Потому что они могут 

разделить расы, на белых и черных, но множество черных пробудилось, и 

говорят: «Я не буду сражаться с белыми, они мои друзья. Я не буду 
сражаться на гражданской войне». То есть они проиграли в этом вопросе и 

теперь пытаются разделить мужчин и женщин. Да, Харви Вайнштейн был 

ужасен, но это вина Гидеона. Харви Вайнштейн насиловал женщин, и 

Поллака обвиняют по 303 случаям, но это вина Джона! Потому что он 

занимается ювелирным делом! Вы понимаете? Это нелепо, это безумие. Их 

повествование стало таким. Я покажу вам завтра на «Отчете Царя» эту 

нелепую речь, которую она дала в Детройте, она заработала в Голливуде 

миллионы долларов, а теперь она старается изобразить из себя героиню, 

чтобы еще раз обхитрить и свалить вину на всех мужчин. А Харви получит 

больше призов и больше Грэмми, потому что занимается тем же самым. Но 

виноваты вы, когда вы работаете на рыбном заводе в Алабаме, или в 
Детройте. 

Вы можете видеть природу их лжи. И они удваивают усилия, вы 

видите? Их царство полно тьмы, но сейчас люди могут это увидеть, раньше 

это было скрыто, тьма была скрыта. И что они делают: «и они кусали языки 

свои от страдания, и хулили Бога небесного от страданий своих и язв 

своих», они ещё больше проклинали Бога! Они больше проклинали Бога 

при помощи других идеологий, которые по сути те же самые, только 

затрагивают другой объект, вместо того, чтобы разделить расы, сейчас 

разделяют мужчин и женщин. Эта та же программа, спонсированная 

Соросом, Бильдербергской группой, ФБР. 

«и не раскаялись в делах своих». Они все еще преследуют христианство, 

все еще выступают против протестантской этики, все еще хотят 
пристыдить вас, потому что они знают, что вы обладаете нравственностью, 

и что вы будете чувствовать вину, и заставят таким образом вас 

подчиниться им. Но Трамп говорит: «Нет, я не буду этого делать, я 

рассекречу больше». И как сказал Кук Джин хён: «Трамп должен 

рассекретить больше, он должен переехать из Вашингтона из Белого дома в 

свой Золотой дом и рассекретить все документы». 

«Шестой Ангел вылил чашу свою в великую реку Евфрат: и высохла в 

ней вода, чтобы готов был путь царям от восхода солнечного.» Это 

интересно, чтобы готов был путь царям от восхода солнечного, то есть 

восточным царям. Мы благодарим японских, а также корейских братьев и 

сестер, которые отважно сражаются за независимость. Корея получила 
проклятия, приняв коммунистического президента, но японские братья и 

сестры отважно сражались и Абе одержал победу, мы были единственной 

организацией на передовой. Я покажу вам некоторые фотографии на 
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следующей неделе. Наши люди были на передовой прямо перед Абе, когда 

он совершал турне по стране. Мы были на каждом его выступлении. Мы 

держали транспаранты с надписями: «Мы любим Трампа, мы любим Абе» 

и так далее. Никто больше этого не делал! Мы одержали огромную победу 

в Японии. И теперь мы можем оказать влияние на Абе, потому что мы 

помогли ему занять положение премьер-министра, и сейчас увеличилось 

число сторонников в парламенте, теперь их две трети, что означает 
возможность изменения конституции, и теперь они, возможно, будут 

инициировать движение за альянс сильной Японии и сильной Америки. И 

изменят конституцию в сторону независимости, может быть они привнесут 

больше прав для людей, включая право на обладание оружием, что 

обеспечит защиту от тиранических правительств. 

Они думали, что мы сумасшедшие. Потому что в японской культуре, в 

азиатской культуре это очень странно, если вы фотографируетесь в коронах 

и с винтовками М-16. Это очень странно. В Америка по крайней мере есть 

такая культура, культура охотников, но на востоке – нет такой культуры – 

просто ноль. Ноль. В Японии, если вы дотронетесь до оружия – вы 

совершаете смертный грех. У вас нет доступа к оружию. Итак, сотни и 
тысячи наших братьев и сестёр из Sanctuary, надели короны, перешли под 

авторитет Отца и сфотографировались с оружием, конечно же это не 

настоящее оружие, они купили его в магазине игрушек или где-то ещё, тем 

не менее, это символ. Это очень сильная символика. Вы понимаете, что 

сатанисты придают очень большое значение символам, знакам, скрытым 

посланиям, которые заключены в разных вещах. Когда они видят символ 

Полиции мира и Армии Царства мира – две винтовки М-16 и меч истины, 

они говорят: «Холи шимита, что это такое? Что вы говорите? Вы не 

поддерживаете ООН, и у вас такое логотип, вот это да! Это же ужасно!» 

Если бы у нас был такой логотипа и мы поддерживали бы ООН, 

Бильдербергскую группу и педофилов Голливуда, они бы сказали: «О, это 

прекрасно, это чудесный логотип». Но так как мы выступаем против всего 
этого они говорят: «О, это опасный логотип. Очень опасный». 

За последние три недели в Японии к братьям и сёстрам и к Миссис 

Эрикава приходили люди из ФБР. Они пригласили Миссис Эрикава к себе 

и спросили: «Зачем все эти фотографии с коронами и оружием?» (Смеётся). 

Итак, она объяснила им. И теперь, происходит удивительное, из-за того, 

что братья и сёстры из Sanctuary сражаются супер усердно в Японии, 

происходит полное выравнивание микро и макро космов. Складывается 

ситуация, когда может начаться изменение законов в Японии, что сделает 

для людей более возможным иметь короны и также винтовки М-16. Я не 

говорю, что это уже гарантировано, но сейчас для этого есть очень большая 

вероятность. Очень, очень большая вероятность! Это целый удар в лицо 
сатаны. Особенно в восточной Азии. Они цари востока, которые 

поднимаются сейчас детка! Они поднимающиеся цари востока! О, да, они 

идут. 
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Сейчас всё начинается с ненастоящих корон, у многих короны из 

Волмарта, или маскарадные короны, и у них маленькое игрушечное 

оружие. Но это является началом символических перемен. Меняется 

духовная атмосфера. Что теперь может быть выражено в реальном законе, 

и затем в какой-то момент граждане Японии смогут иметь оружие, как и 

мы здесь в США. Они смогут иметь права граждан Царства и права 

большие чем у архангела. Это огромная перемена! 
Если это произойдёт, мы сможем увидеть взрывное распространение 

христианской протестантской культуры и взрывное увеличение количества 

людей, которые понимают Конституцию Чхонильгук в Японии. Вы 

увидите, что так и будет. Потому что из-за правильной культуры в 

отношении прав на оружие, приходит протестантская этика, правильное 

отношение к труду. Чтобы защищать и охранять дары которыми наделил 

вас Бог и плоды вашего труда, которые Бог обетовал вам. Чтобы иметь 

суверенитет и владычествовать над землёй – это приходит с 

протестантской этикой. 

Итак, корона и винтовка М-16! Это очень сильный символ царей 

Последних дней! 
«Я увидел, что из пасти дракона, из пасти зверя и изо рта лжепророка 

выходят три нечистых духа, похожие на жаб.» Вы видите это в 

глобалистах, в Бильдербергской группе, и в ложном папе. Во всём этом 

безумии. Кем они являются? Это бесовские духи, бесовские духи! 

Творящие знамения. Это не буквальные жабы. Это бесовские духи! Это дух 

сатаны! Вы можете увидеть это и в китайцах. В китайской политической 

элите. Обычные китайцы – это рабы с промытыми мозгами, они хорошие 

люди. Но элиты… дракон… зверь…лжепророк –Католическая церковь. Всё 

их беззаконие выходит наружу! Вскрывается вся педофильная суть 

Католической церкви! Помощник папы в течении 30-40 лет торговал 

детьми для секса – более чем 300 детей! Всё это сейчас выходит наружу! 

Почему именно сейчас разоблачён Голливуд и раскрываются культы 
педофилов? Преступления Католической церкви раскрываются. Сколько 

здесь людей пришли из Католической церкви? Вы понимаете о чём я 

говорю? Большой пребольшой секрет сейчас выходит наружу! 

Той организации, которая выпустила фильм «Открытый секрет» про 

Голливуд, им нужно сделать такой же фильм и про Католическую церковь. 

У католиков присутствует теология богини, они верят, что Мария была 

рождена безгрешной. Это полностью противоречит Библии. В целом 

обычные католики – такие замечательные и прекрасные, как и рядовые 

китайцы, но ими управляют эти демонические архангелы! Архангелы хотят 

сделать всех безоружными, поставить людей в положение рабов, а сами 

будут сидеть сверху и руководить. 
«Это бесовские духи, творящие знамения; они идут к царям всей 

вселенной, чтобы собрать их на войну в великий День Бога 

Вседержителя.» Посмотрите сюда – «они идут к царям всей вселенной»! 
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Это затрагивает весь мир! Поэтому мы и говорили вам, друзья, что всё 

будет только хуже. Будет всё гораздо хуже, прежде чем начнётся 

улучшение. 

Четвёртого ноября Антифа планирует проведение крупномасштабных 

акций. Джордж Сорос направил на это совсем недавно 18 миллиардов 

долларов. Он перевёл деньги в его фонд – «Открытое общество». 

Восемнадцать миллиардов долларов. Премьер министр Венгрии говорит, 
что это представляет огромную угрозу не только для Венгрии, но и для 

других западных государств. Около двух недель назад, Сорос перевел эти 

деньги – восемнадцать миллиардов долларов в свои радикальные, левые, 

агрессивные организации. Восемнадцать это 6+6+6 миллиардов долларов. 

Да, именно так. 

«Се, иду как тать: блажен бодрствующий и хранящий одежду свою, 

чтобы не ходить ему нагим и чтобы не увидели срамоты его. И он собрал 

их на место, называемое по-еврейски Армагеддон. Седьмой Ангел вылил 

чашу свою на воздух: и из храма небесного от престола раздался громкий 

голос, говорящий: совершилось!» Заметьте, что зло продолжает хулить Бога 

до самого конца. Они не могут признать, что они потеряли путь. Они хотят 
с ещё большей силой говорит: «Нет, мы побеждаем, мы побеждаем, мы 

побеждаем.» Несмотря на то, что они погибают. Несмотря на то, что они 

исчезают, но они всё ещё хотят делать вид, что они побеждают и что за 

ними большинство. Потому что их культ заключается в этой ложной 

уверенности, которую они стараются навязать людям, убеждая, что они 

последовательны, что всё в порядке, что и педофилия, это не так уж и 

плохо, что политика ООН прекрасна, что налоги на парниковые газы — это 

просто необходимо, и что изменение климата – это самая большая 

проблема, а не радикальный ислам. Что радикальный ислам не опасен. 

(Смеётся). Это просто абсурд! 

И они продолжают хулить Бога. Они продолжают атаковать 

христианство, потому что они понимают, что это единственная сила на 
земле, которая может субстанциально уничтожить их цивилизацию. 

Шариат не сделает этого, буддизм не сделает этого, индуизм не будет этого 

делать. А только лишь христианство. Только лишь протестантская этика. 

Общества, основанные на ней, являются самыми процветающими и 

самыми открытыми в мировой истории. Но когда эти общества теряют эту 

этику, секуляризируются, они поглощаются исламом сразу или в течении 

50 лет и так далее. Их экономика ослабевает, захваченная социалистами, 

коммунистами, демократической левой партией – называйте, как хотите. 

Это такой же глупый путь. 

«Седьмой Ангел вылил чашу свою на воздух: и из храма небесного от 

престола раздался громкий голос, говорящий: совершилось! И произошли 
молнии, громы и голоса, и сделалось великое землетрясение, какого не 

бывало с тех пор, как люди на земле. Такое землетрясение! Так великое! И 

город великий распался на три части, и города языческие пали, и Вавилон 
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великий воспомянут пред Богом, чтобы дать ему чашу вина ярости гнева 

Его.» Посмотрите сюда. Разделение должно произойти в конце. Это 

должно произойти. И всегда можно увидеть разделение на три великие 

части. Тридцать три процента будут поддерживать революцию, тридцать 

три процента будут противостоять, и другие тридцать три процента будут 

так слабы, и немощны, что скажут: «Я не хочу принимать ваш выбор». 

Но тридцать три процента поддерживали те самые три процента, 
которые буквально сражались и выиграли войну за независимость в 

американской истории. Итак, сторона Бога малочисленна, но это не 

означает, что она проиграет! Требуется лишь три процента, достойных, 

хороших, боящихся Бога людей, чтобы уничтожить имперские силы сатаны 

на этой земле. Только три процента. И всё! Конечно же их поддерживают 

основные 33 процента. Но только три процента встанут и будут сражаться! 

Их будут преследовать, над ними будут издеваться и их будут ненавидеть.  

Поэтому я и сказал вам, не тратьте энергию, чтобы сражаться друг с 

другом, вы все под авторитетом Отца, вы все братья и сёстры! Тратьте 

свою энергию против врага! Используйте энергию против врага! Атакуйте 

ООН, атакуйте Голливуд, атакуйте Бильдербергскую группу, атакуйте 
«Мансанту» и вакцины Била Гейтса, которые отравили в Индии 70 тысяч 

бедных детей! Атакуйте их! Когда вы атакуете сатану, ваш голос усилится 

и затем вы сможете проповедовать Евангелие Царства. 

«… Вавилон великий воспомянут пред Богом, чтобы дать ему чашу 

вина ярости гнева Его.» Приближается ярость гнева Его. Для всех левых 

лунатиков и политических сатанистов, которые думали, что это выгодно 

продать себя сатане, что это выгодно продать себя законченным ворам, они 

думали, что получать власть и привилегии, но всё что они получат это 

осуждение, приговор и гнев Бога. Так же, как и Федерация мошенников. 

«И всякий остров убежал, и гор не стало; и град, величиною в талант, 

пал с неба на людей; и хулили люди Бога за язвы от града, потому что язва 

от него была весьма тяжкая.» Посмотрите на это, даже в последний 
момент, они всё равно проклинают Бога. Даже когда ядерные бомбы 

начнут взрываться или что-либо подобное, они всё равно будут проклинать 

Бога, они не раскаются за грехи: «Мы не сделали ничего плохого. У нас всё 

украли». Хиллари Клинтон сказала: «Я никуда не уйду, президентство 

принадлежит мне!» 

Вы видели её глупый твит недавно? По-моему, это было на прошлой 

неделе. Она опубликовала свою фотографию в десятилетнем возрасте, и 

подписала – будущий президент Соединённых Штатов Америки. Эта 

женщина поклоняется самой себе! Она думает, что всё ещё станет 

президентом Соединённых Штатов! Настолько они больны, 

нарцистичны… они хуже, чем психопаты. Это невероятно! И они не 
раскаются, потому что они зашли слишком далеко. Они стали настолько 

коррумпированы, настолько они пали, настолько стали жалкими и 

слабыми. Они никто! Они никто! И они знают, что они никто! Поэтому они 
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и стараются сделать вид что они кем-то являются! И говорят: «О, я буду 

президентом. Эта маленькая девочка станет президентом Соединённых 

Штатов». С тобой покончено Хиллари! Отправляйся в свою могилу! И ты 

сама этого добилась. Войдя в сговор с русскими, с русским агентом. 

(Смеётся). Делая, всё то, за что ты сейчас обвиняешь Трампа! Эти люди 

больны! 

Итак, до самой последний минуты, они говорят: «Я ненавижу Бога! Как 
Ты смел Бог, сделать такое со мной! Мы почти захватили власть! Мы почти 

захватили мир! У нас почти был полный контроль через ООН над миром! 

Хиллари почти что стала президентом! Мы почти добились законного 

вступления в сексуальные отношения с 6-ти, 9-ти летними!» Это абсурд! Я 

просто с ума от этого схожу! 

До самого конца, они будут хулить Бога. Они до конца будут Его 

проклинать. Поэтому произойдёт великое разделение. Будет разделение. И 

Бог не позволит им войти в Царство. 

«…и хулили люди Бога за язвы от града, потому что язва от него была 

весьма тяжкая.» Мы живём в великое и страшное время, друзья. Это 

великие и ужасные времена. Это захватывает. Это определённо 
захватывает. Иногда от этого подскакивает давление, но это захватывает. 

Ну хорошо, SOS, поднимайтесь. Давайте прочитаем Чхонсонгён на 

странице 556: «Если бы была сформирована единая всемирная сфера, в 

которой отмечались бы даты рождения Адама, его свадьбы и смерти, все 

люди приходились бы друг другу братьями и сестрами и составляли бы 

единый народ. Иначе говоря, люди могли бы жить в едином мире. Если бы 

это произошло, то обычаи, по которым жил Адам, и культура, 

сформировавшаяся в его время, передавались бы в веках на протяжении 

всей истории человечества.» (31–230, 1970.6.4) 

Появляется новая цивилизация. И сатанинские царства умрут! Давайте 

все поднимемся, друзья, и воздадим славу Тому, Кто заслуживает всю 

хвалу. 
 

Воскресная проповедь (5 ноября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сейчас мы находимся на 17 главе Откровения. Мы изучали ее больше 

года назад. Это глава о Вавилонской блуднице. Сегодня рассмотрим всю 

главу, потому что она очень интересна в контексте того, что происходит 

прямо сейчас. Давайте прочтем, начиная с 1 стиха: «И пришел один из семи 

Ангелов, имеющих семь чаш, и, говоря со мною, сказал мне: подойди, я 

покажу тебе суд над великою блудницею, сидящею на водах многих; с нею 

блудодействовали цари земные, и вином ее блудодеяния упивались живущие 
на земле. И повел меня в духе в пустыню; и я увидел жену, сидящую на 

звере багряном, преисполненном именами богохульными, с семью головами 

и десятью рогами. И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена 

http://sanctuary-ru.org/1788/
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золотом, драгоценными камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в 

руке своей, наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства ее; и на 

челе ее написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и 

мерзостям земным. Я видел, что жена упоена была кровью святых и 

кровью свидетелей Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим. И 

сказал мне Ангел: что ты дивишься? я скажу тебе тайну жены сей и 

зверя, носящего ее, имеющего семь голов и десять рогов. Зверь, которого 
ты видел, был, и нет его, и выйдет из бездны, и пойдет в погибель; и 

удивятся те из живущих на земле, имена которых не вписаны в книгу 

жизни от начала мира, видя, что зверь был, и нет его, и явится. Здесь ум, 

имеющий мудрость. Семь голов суть семь гор, на которых сидит жена, и 

семь царей, из которых пять пали, один есть, а другой еще не пришел, и 

когда придет, не долго ему быть. И зверь, который был и которого нет, 

есть восьмой, и из числа семи, и пойдет в погибель. И десять рогов, 

которые ты видел, суть десять царей, которые еще не получили царства, 

но примут власть со зверем, как цари, на один час. Они имеют одни мысли 

и передадут силу и власть свою зверю. Они будут вести брань с Агнцем, и 

Агнец победит их; ибо Он есть Господь господствующих и Царь царей, и 
те, которые с Ним, суть званые и избранные и верные. И говорит мне: 

воды, которые ты видел, где сидит блудница, суть люди и народы, и 

племена и языки. И десять рогов, которые ты видел на звере, сии 

возненавидят блудницу, и разорят ее, и обнажат, и плоть ее съедят, и 

сожгут ее в огне; потому что Бог положил им на сердце — исполнить 

волю Его, исполнить одну волю, и отдать царство их зверю, доколе не 

исполнятся слова Божии. Жена же, которую ты видел, есть великий 

город, царствующий над земными царями.» 

Это 17 глава книги Откровения. Мы изучали ее год назад, но 

удивительно читать это после 23 сентября, потому что мы пришли к еще 

более ясному пониманию сатаны как первого в истории человечества 

педофила. Мы знали об этом, но если задуматься, то он действительно 
первый педофил. В 12 главе Откровения упоминается женщина, 

облаченная в солнце, луна в ее ногах и так далее. 23 сентября этот знак 

действительно появился в небе. В тот день госпожа Кан встала на 

положение Истинной Матери и стала защищать его, стала превозносить это 

положение. И сразу после этого вы увидели не только событие в Лас 

Вегасе, не только все нумерологические знаки – 23 огнестрельных оружия, 

количество этажей здания, откуда стреляли, также число 322 – «Скелет и 

кости» – тайная организация элит. Но также в Голливуде произошла череда 

скандалов. 

Мы знаем, что Вавилон и культура свободного секса, это не просто 

культура свободного секса, это – педофилия, и что хуже того – сатанизм на 
высшем уровне. Вся эта система стала раскрываться, появляются 

невероятные истории от людей из Голливуда, из банковских кругов, 

близких к Соросу. Раскрывается все, чем занимаются элиты. И все это 
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стало происходить после того как Ева, после своего положения жертвы, 

встала на свое истинное положение, когда она оттолкнула соблазны 

сатаны. Она выступила против сатаны. Она делала это на протяжении всей 

своей жизни, от начала до конца, даже в самые трудные времена. Наша 

Истинная Мать Кан смогла выступить против сатаны. Она оставила всех 

друзей и близких, все люди проклинали ее, старались упечь ее в дом для 

душевнобольных и накачать лекарствами, старались не выпустить ее из 
Кореи, а теперь они заявляют, что ее выкрали. 

Мы видим, как происходят эти невероятные сражения, и после этого мы 

видим, как разрушаются все организации педофилов, потому что сатана 

больше нигде не может спрятаться. Он мог бы прятаться за Матерью Хан и 

за возможностями, которые даются этим положением. Он мог бы прятаться 

за мышлением: «О, Бог может вернуть ее и снова поставить на это 

положение». Такая мысль вертелась в головах у людей. «Может быть 

когда-то она будет прощена в тех преступлениях против человечества и 

провидения». Но в провидении такого никогда не происходило с 

провиденциальными личностями. В ее случае – это неудача космического 

масштаба. Сатана использовал это, чтобы дергать людей, даже 
находящихся под авторитетом Отца, за глубочайшие чувства, мы видели 

это в разных сообществах по всему миру. Казалось, что это положение 

незанято, открыто, свободно, и люди не могли понять положение Отца в 

духовном мире. Часто они задавали нам вопрос: «С кем сейчас Отец в 

духовном мире? Он так одинок!» Но Бог подготовил и направил нашу 

Истинную Мать сюда. Мы не знали, что она приедет, мы не знали, что она 

станет ею, мы не знали, что с тех пор как она приедет и займет это 

положение, пройдет именно 9 месяцев, как это описано в Библии. Мы 

ничего этого не знали! Мы просто должны были говорить правду, 

выпустить ее в атмосферу, и дать возможность Богу разворачивать Свое 

провидение. 

Мы стали свидетелями этой невероятной истории. Это сопровождалось 
разными знамениями. Когда Кук Джин ним готовил дворец для открытия, 

он получил откровение: «Ты должен подготовить комнату для Истинной 

Матери. Бог живет там». Люди из вне звонили ему и говорили: «Мне нужен 

этот дом, потому что Бог живет там». Затем ему приснился сон – Отец 

пришел к нему и сказал: «Подготовь комнату для Истинной Матери». Мы 

не знали, кого направит Отец, но с самого начала он знал, что мы должны 

туда въехать, и что кто-то будет с нами, кто-то войдет с нами во дворец в 

пустыне на крыльях орла, как об этом написано в 12 главе Откровения. И 

она была «беременна» 9 месяцев, затем после церемонии пришел мой день 

рождения, и впервые за 40 лет даты моего дня рождения по лунному и 

солнечному календарю совпали. Это нарочно не придумаешь, это слишком 
невероятно! 

И сейчас мы вернулись к 17 главе Откровения. Там говорится о другой 

женщине. Мы видели фотографии Матери Хан на уровне микрокосма. Во 
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время всей этой битвы, за этим стоял невероятный дух падшей женщины, 

падшего правителя, которая подчиняет всех мужчин, делает их рабами, 

развязывает войну против мужчин и так далее. И одно из воплощений – 

Хиллари Клинтон на уровне макрокосма. Все слышали, что против нее 

надо сражаться, проводить демонстрации, и все это делали, каждый по-

своему – выступали против нее на Ютубе, на ралли, на собраниях. Все 

были вовлечены в это, выступали против этой блудницы. Потому что вы 
можете увидеть дух зла, сатанизма, не только в том, что делала Мать Хан – 

впала в идолопоклонничество, ересь, называла себя Богом, занималась 

самопоклонением и так далее. Она заставила всю церковь поклоняться ей 

как Богу, что является величайшим грехом и полной ересью. И когда я 

рассказал об этом Преподобному Питерсону, он удивился, и сказал: 

«Ничего себе! Это безумие». Происходят все эти события. 

На уровне макрокосма находится Хиллари Клинтон – главная фигура 

падшей Евы, она старается сражаться за мировое господство. Она хотела 

принести то, за что выступает Антифа, Сорос, который сотрудничал с 

нацистами, которого запретили в Австрии, Венгрии, Исландии, России, 

конечно, США тоже должны запретить его, судить его за международные 
преступления против человечества, потому что он вложил 18 миллиардов 

долларов в свое «Открытое Общество», об этом писала «Нью-Йорк таймс» 

две недели назад. Он финансирует радикализм, направленный против 

суверенитета стран, чтобы привнести рабство, чтобы внедрить коммунизм, 

чтобы они могли изымать все имущество и проводить сатанинские 

ритуалы. Все демонические ритуалы, педофилическая сеть элит – все это 

раскрывается. 

Только на этой неделе появились новые свидетельства, которые 

напрямую касаются Сороса. Мы живем в такое время. Мы видим, что 

Хиллари Клинтон представляет Вавилонскую блудницу на уровне 

макрокосма, представляет дух падшей Евы, падшей женщины, которая 

хочет находиться над Богом, хочет доминировать и уничтожать мужчин, 
завоевывать и делать из себя Бога. Но сейчас и речи быть не может о том, 

что в 2020 году мы увидим Хиллари, потому что ее сделали крайней. Они 

отдали ее на растерзание. Когда убили Цезаря, все вонзали ему в спину 

ножи. И вот женщина, Донна Бразил, которая два месяца назад говорила: 

«Хиллари Клинтон – это пророк, это женщина от Бога». Вы помните? Она 

представляла Хиллари вроде второго пришествия единородной дочери. Но 

сейчас она нападает на нее. И все демократы и либеральные психи, 

которым промыли мозги – вы ошибались, я знаю, вы жертвы. И теперь они 

вынуждены признать, что их надули в этой партии. И теперь Донна Бразил 

говорит, что чувствует себя «рабыней», а Хиллари – рабовладелица. 

Конечно, та была вовлечена в секс-ритуалы вместе с Мариной Абрамович, 
с Подестой и детьми в ваннах и джакузи. Это просто нелепо, мы все знали 

это. И это произошло на этой неделе. Они кинули ее, начали убивать ее, 

потому что среди воров нет чести. Она думала, что сможет продаться, 
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сможет доверять всем этим ворам, они также думали, что могут доверять 

ей, которая работает с Соросом, а теперь они бросают ее в топку. 

Донна Бразил – это председатель национального комитета 

Демократической партии. Она отобрала голоса у Берни и передала 

Хиллари, нарушив закон США, солгав всем своим людям. Так поступают 

воры и лжецы. Среди консерваторов тоже есть воры и Рэйнольдс также 

находится в криминальном картеле. Но удивительно то, что происходит 
сейчас. Они бросают главную фигуру на уровне макрокосма, которая 

представляла Вавилонскую блудницу в топку. Потому что они знают, 

чтобы выжить, им нужно избавиться от этой женщины. Потому что с 

Клинтонами они обречены. Потому что они, слишком преступны, и все это 

знают. 30% сторонников Берни проголосовало за Трампа. И теперь они 

говорят: «На следующих выборах нашим лидером будет Мишель Обама!», 

конечно, это тот же дух. Это Майкл Обама, с широкими плечами 

футболиста. Это тот же дух падшей Евы, который восстает против Бога и 

хочет поставить себя над Богом, провозглашая себя богом всего сущего, 

богом этой земли, который контролирует все. 

И конечно, они всегда выступают за ту же дурацкую систему, то есть 
политический сатанизм. Поэтому, это будет Мишель Обама в 2020 году, 

сейчас они просто добивают Хиллари, просто чтобы избавиться от нее. 

Хотя 9-10 месяцев назад они прославляли ее везде и всюду! Они 

подсвечивали ее на сцене, одевали ее в белое, как будто она какая-то 

пророчица. Это просто удивительно. Левым нравятся иллюзии, им нравятся 

сцены, что-то большое и красивое. Потому что они знают, что множество 

людей безмозглы, или находятся под дурманом общественных школ. Когда 

они смотрят на Кэтти Перри, они думают, что она богиня, потому что она 

сидит на пластмассовом льве, чьи лапы переставляют люди, переодетые 

ниндзя. Вот насколько глупы люди! И молодежь с промытыми мозгами 

говорит: «Ух ты, это так круто, фоткай!» Они просто запутались, они под 

дурманом. Они находятся в другом измерении, они не знают, что это 
планета Земля. Они не знают, на какой планете они находятся. Но есть 

такие последователи, и они живут в этом иллюзорном мире. Поэтому те 

стараются установить на Хиллари Клинтон такой свет, чтобы она как бы 

светилась. А Трампа хотят изобразить во тьме, подсвечивают его снизу, 

чтобы показать его уродом, подчеркивают его двойной подбородок, ему 70 

лет! Это такой абсурд. Они играют со светом, со сценическими эффектами, 

играют в политические игры на сцене. 

На уровне микрокосма происходит огромная битва. В это время дух 

Матери Хан раскрывает блудниц, потому что Вавилон означает – врата 

богов, она на уровне микро заявляет, что она – Бог, а Отец был падший, что 

она родилась без первородного греха, что она – Мессия, что она спасла его. 
Никто не верил в это, но теперь все могут слышать, как она сама об этом 

говорит. Все думали, что мы безумцы, что мы позорим мать, но мы 

говорили правду! Если ваша мать наркоманка, и вы говорите, что она 
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наркоманка, и что ей нужна помощь, что людям, окружающим ее нужно 

перестать давать ей кокаин – это не неуважение к матери! Но вы стараетесь 

спасти ее! Вы пытаетесь сказать: «Люди, окружающие ее, постоянно дают 

ей кокаин, и из-за того, что я сказал им «перестаньте», они выгнали меня». 

Я не позорю мать, я пытаюсь остановить этих глупцов, чтобы они не 

использовали ее для того, чтобы делать что им нравится. Это печально 

наблюдать. 
Когда она впервые заявила: «Я – Бог», я сказал ей: «Нет, мамочка, ты не 

Бог! Если ты так будешь говорить, ты будешь унижена, Отец придет и 

накажет тебя!» Интересно то, что она никогда не говорила этого, когда 

Отец был жив. Она не смела. Интересно, как радикально изменилась 

теология сразу после того, как Отец ушел в духовный мир. Но вы видите 

это, вы видите дух Вавилона, дух самопоклонения, дух ненависти к 

Иисусу. Этот дух ненависти к Иисусу царит в Федерации мошенников и на 

уровне макрокосма в демократической партии и среди этих сатанистов. 

Они просто высмеивают христианство, Иисуса, они говорят, что 

христианство – самая радикальная, опасная идеология в мире, что она 

подобна радикальному исламу и шариату. Это не лезет ни в какие ворота! 
Может быть христианство – самая радикальная религия в мире, потому что 

оно защищает детей, женщин, «овец» от педофилов и разных волков, 

хищников? Оно также делает мужчин сильными, дает им миссию быть 

главой дома и нести ответственность за дом, представлять Христа в доме. 

Это делает мужчин альфа-самцами, которые имеют сострадание, скромны, 

любящи и раскаиваются перед Богом. Это также создает правильную 

этическую систему, где люди будут заключать контракты и свободно 

вступать в сообщества, блюсти свои обязательства, одновременно с этим, 

не впадая в сексуальные отклонения и разврат, против которого 

предупреждает Библия. Потому что в любой цивилизации успех 

начинается с сексуальной нравственности, поэтому протестантское 

христианство так сильно. 
Преподобный Ли Питерсон говорил о том, что они нацелены на 

чернокожее сообщество, чтобы оно избавилось от альфа-самцов, от отцов, 

от любящих, добрых альфа-самцов, которые выступают в качестве хозяев 

дома, которые будут усердно работать и защищать свою семью с риском 

для жизни. «Вы должны избавиться от них». И тогда женщина выйдет 

замуж за государство, и тогда она будет обязана, и она станет главой семьи, 

а дети будут подчинены ей. Он известен тем, что говорил с радиоведущим 

Томми Сотомайером о том, как матери-одиночки бьют детей. Для 

корейских мам это нормально, они также бьют своих детей. Поэтому для 

нас это не новость. Но дети вырастают с обидой на матерей, они боятся их, 

они не берут ответственность за семью, и за последние 50 лет уровень 
разводов превысил 76%, каждый день в абортах убивается 16 детей. 

Состояние браков, положение отцов в семье – все ужасно. Сотомайер 

говорит о том, что женщины стояли во главе 50 лет, но не хотят брать на 
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себя ответственность за все это опустошение в сообществе. Они обвиняют 

в этом мужчин. 

Темнокожие мужчины были самыми предприимчивыми, успешными, 

образованными до проекта Линдона Джонсона в 1960 годах. Они имели 

высокий общественный статус, заканчивали самые престижные институты. 

И все знают, что куда бы не пришел темнокожий, он будет доминировать, 

будь то спорт, интеллект. Бен Карсон – ведущий нейрохирург мира, он 
работал в госпитале Джонса Хопкинса. И это все не благодаря их расовой 

принадлежности. Они не должны постоянно находиться под контролем 

демократической партии. Сейчас они начинают понимать, что находились 

под контролем, что их использовали в качестве политического инструмента 

в наркоторговле. Когда Джесси Джексон говорил: «Мы понимаем вас!», в 

то время как сам работал на ЦРУ. И они криминализировали наркотики, 

90% заключенных обвинены за ненасильственные преступления. А тюрьмы 

– это также частный бизнес! И они заполучают рабский труд в лице 

цветных детей с зарплатой 24 центов в час. Рабская зарплата! Сюда 

вовлечен Wallmart, Старбакс и другие компании. Прежде всего, почему все 

эти дети находятся в тюрьмах? Итак, мы знаем, что они находились под 
прицелом, нацменьшинства находились под прицелом. Мы знаем, что на 

самом верху, Хиллари Клинтон, Ротшильды, Соросы – все они белые, но 

это не означает, что в этом виноваты белые люди. Большинство белых не 

замешано в этом, многие белые люди в Америке живут в бедности. Многие 

европейцы порабощали ирландцев в Англии. Также порабощали поляков, и 

заставляли их быть рабами при империях. Они были рабами, их убивали, 

насиловали суперэлиты Европы. 

Итак, мы имеем всю эту невероятную ситуацию, при которой Хиллари 

Клинтон представляет иностранную силу, которая хочет поработить 

Америку, и сделать ее трофеем. 4 ноября они хотели захватить все города с 

помощью Антифа, но они обложались. 18 миллиардов долларов Сороса … 

На сенатора Рэнда Пола было совершено нападение. Эти протесты 
используются как прикрытие для того, чтобы убивать либертарианских 

политиков, его собирались убить 4 ноября. Это интересно, не так ли? Какое 

совпадение! Эти люди стараются разрушить Америку, запугать тех, кто 

против них, угрожать тем, кто говорит о независимости. Вы видите, как 

риторика нарастает, но применение ее на практике довольно беспомощно. 

Неужели они думают, что смогут выступить против патриотов, которые 

хорошо вооружены, умеют стрелять, знают, как использовать оружие? 

Неужели они думают, что смогут победить в гражданской войне против 

таких американцев? Они просто обкуренные безумцы. Это похоже на 

маленького ребенка, который приходит к мастеру по бразильскому джиу-

джитсу: «Я могу надрать тебе задницу, потому что я посмотрел фильм 
«Жемчуг дракона»!» Они действительно в это верят! 

Но удивительно то, что они в конце концов бросают Хиллари со скалы. 

Они понимают, что эта Вавилонская блудница на уровне макрокосма – 
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неудача. Одновременно с этим, у нас есть информация из наших 

источников в Японии о том, что когда в последний раз Мать Хан выступала 

там и говорила, что Япония виновата в том, что происходит ядерный 

кризис с Северной Кореей, и что им нужно торопиться и отправить 

побольше денег на Чхонпён, в это время один из наших братьев, который 

секретно работает в Федерации мошенников, подошел к Ким Хё И, 

который является одной из основных фигур, и который молчал, когда Мать 
хотела отключить Отца от системы жизнеобеспечения, так вот, этот брат 

спросил Ким Хё И: «Что вы думаете о том, что говорит Мать – о 

единородной дочери, почему она провозглашает себя Богом?» и он 

ответил: «У нее деменция». Он так и сказал ему: «У нее старческое 

слабоумие. Но нам нужно об этом молчать»! То есть даже внутри своего 

круга они признаются: «Она безумна». Они бросают ее точно также как 

Бразил бросила Хиллари Клинтон, сказав, что та безумна, сошла с ума и 

так далее. Точно также Федерация мошенников, их лидеры отвечают 

членам-рабам Федерации мошенников, которые спрашивают насчет 

единородной дочери: «О, просто доверяйте, следуйте», но менеджерам, 

служащим они отвечают: «У нее старческое слабоумие». Вы понимаете, 
как раздваивается их язык? Это полностью отражает то, что происходит на 

уровне макро. Они все знают, что она – бедствие для их власти, которую, 

конечно, они отобрали у меня, потому что они не наследники. И они еще 

пытаются судиться с нами. Но это не имеет значения, и на суде я скажу то 

же самое – вы держитесь за украденное имущество. Деньги, за которые вы 

судитесь со мной – это моя собственность, данная мне моим Отцом три 

раза в трех разных местах, и вы держитесь за украденную собственность! 

Что они на это скажут? 

Вы снова видите, как соотносятся уровень микро и макро. И вы видите, 

что хотя они избавились от Клинтон, бросили ее, засадили ей нож в спину, 

бросили ее волкам, она настолько психопатична, что до конца будет 

говорить о том, что будет баллотироваться на следующие президентские 
выборы, как она сделала неделю назад, поместив свое фото 10-летней 

давности в твиттере со словами «Будущий президент Соединенных 

Штатов». Эта женщина живет в иллюзорном мире! Вы не можете это 

сделать нарочно, эти люди настолько психопатичны, это просто 

невероятно. 

В это же время вы видите, что в администрации Трампа также 

происходят различные неприятности. Генерал Сешнс отказывается 

разбираться в урановом деле, в котором замешана Россия. Он не выполняет 

свою работу, он должен был преследовать их, но он сказал: «Я в этом не 

участвую». Он сказал, что не отказывается? О, это хорошие новости. Если 

бы он отказывался от этого, то это вызвало бы серьезную проблему. Тогда 
Трампу пришлось заменить его на кого-то другого. Потому что, находясь в 

этом положении, он должен преследовать их, их преступную организацию, 

в которой старший Буш занимает главное положение. И Трамп начал это 
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дело, рассекретив дело об убийстве Кеннеди, показав, что люди из ЦРУ 

были замешаны в этом. Он показал, что американское правительство лгало 

народу 53 года. 

Вы можете увидеть рассекреченные Трампом девять дней назад 

документы. Начальник медицинского управления, который делал вскрытие 

сказал: «Было два входных отверстия – одно на голове, другое на шее», 

тогда как комиссия сказала: «Он был застрелен сзади Ли Харви 
Освальдом». Нет, не так, начальник медицинского управления написал 

заключение, и это видно по документам о том, что Кеннеди был застрелен 

в голову и в шею. И если вы видели фильм, это хорошо видно – первая 

пуля ударяет в шею, и он хватается за шею, а вторая пуля проходит сквозь 

голову и выходит сзади. И его голова откидывается назад, потому что пуля 

шла спереди. Если стреляют сзади, то голова не откидывается назад, даже 

ребенок это знает. Все это знали, но теперь это подтвердилось 

документально. И любой, кто скажет, что это не так – конспиролог! Потому 

что документы уже рассекречены. Он был убит двумя пулями – в шею и в 

голову. Федеральное правительство и ЦРУ лгали американскому народу о 

смерти законно избранного президента США, потому что они сами были 
вовлечены в это. И поэтому они это скрывали. Интересно, что сразу после 

этого Джордж Буш стал директором ЦРУ. И после того, как он стал 

президентом, он продался Соросу и международным банкам. И вы знаете, 

что семья Буша финансировала Гитлера. И вы все знаете, что, когда Отец 

встретился с Бушем, сказал: «Ты царь сатанинского мира. Ты царь сатаны». 

Вы видите, что такие невероятные вещи происходят на макроуровне. 

Сейчас Трамп находится в Японии. И посмотрите, что он сказал: 

«Самурайская Япония должна выступить и ударить по северокорейским 

ракетам». Он использовал слово «самурай». Президент США когда-нибудь 

в истории использовал слово «самурай» в отношении Японии? Я никогда 

об этом не слышал. Это произошло впервые. Он мог вполне сказать 

«ниндзя Царства мира»! Он вполне мог сказать: «Вы все – ниндзя Царства 
мира, и вы должны ударить по ракетам»! Посмотрите – «Президент США 

сказал, что не понимает, почему страна воинов-самураев не нанесла удар 

по ракетам». Это удивительно! В то время как мы занимаемся 

тренировками ниндзя, тренировками с самурайскими мечами, президент 

США говорит о Японии в том плане, что они должны обратиться к своей 

культуре воинов-самураев, чтобы понять независимость и помочь 

выступить за всемирную независимость, о том, что необходимо создать 

коалицию. И это именно то, что хотел создать Отец, когда говорил об ООН 

типа Авеля, как о коалиции независимых государств, которые выступают 

на стороне Авеля, за суверенитет против всемирного коммунизма, 

глобализма, против ложного ООН – педофилической сети, которая 
выступает вместе с церковью Ватикана. Трамп сейчас призывает вспомнить 

дух воина, это невероятно! Он призывает людей вернуться к историческим 

корням. Хотя многие самураи были плохими, но существовали и добрые 
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самураи, хотя класс самураев был элитой, но он не имеет в виду классовую 

систему самураев, он говорит о духе самурая, чтобы сражаться против зла. 

К сожалению, исторически, большинство самураев сражались за зло, за 

тиранию. Но христианские самураи так не поступали, поэтому их убивали. 

У нас, возможно, здесь есть потомки христиан-самураев. 

Наши тренировки нацелены на то, чтобы вернуться к духу воина. 

Библия говорит «вы должны быть воинами Бога», чтобы выступать против 
неправедности. Мы обладаем любящим сердцем, мы не за то, чтобы 

убивать ради убийства, мы изучаем опасные приемы не для того, чтобы 

просто знать их, а для того, чтобы защищать цивилизацию, особенно то 

Царство, которое создает Бог. В то же самое время, когда мы сражаемся на 

уровне местного сообщества, и я рассказывал об этом Питерсону, о том, 

что даже девушки у нас становятся сильными, изучают филиппинские 

боевые искусства, методы сражения при помощи ножа, бразильское джиу-

джитсу, огнестрельное оружие. И он сказал: «Ух ты, где вы находитесь? Я 

хочу к вам приехать!» Потому что он никогда не слышал об этом. 

Мы не учим их ненависти, не учим их злости. Цель тренировок в том, 

чтобы защищать человечество, начиная с местного уровня до уровня мира 
– склад ума, настрой один. Это настрой овчарки, пастушьей собаки – 

выступить против хищников, чтобы защитить цивилизацию. Это не значит, 

что мы вовлечены в профилактику преступлений, и наказываем людей без 

суда и следствия. Это не так. Многие из наших молодых людей получают 

образование, чтобы стать политиками, чтобы занять пост в местной 

администрации, потому что мы работаем через процесс. Мы не хотим 

захватить власть при помощи силы, подобно джихадистам. Сила должна 

находиться в руках добрых людей. И то, как вы можете проявить силу в 

наше время – это быть политически активным, стать местным 

управляющим, стать комиссаром полиции в округе, стать главой округа, и 

таким образом вы начнете приводить свой округ на сторону суверенитета 

Бога, и начать менять его, чтобы внедрять конституцию Чхонильгук, 
которую поддержат настоящие консерваторы. Потому что они страдали и 

желали того, чтобы эта свобода однажды вернулась к ним, после того, как 

их раздели, гиперсексуализировали их детей, создали общие раздевалки в 

средних и старших школах. Эти люди безумцы, навязывая другим свои 

идеи! 

Поэтому те молодые люди, которые активизировались на уровне 

микрокосма, стали тренироваться, пробуждать дух воина, они могут быть 

добрыми, сострадательными, могут помогать людям, одновременно 

выступать против зла, выполнять волю Бога, быть смиренными, 

раскаиваться – вы можете быть такими. Вы не станете зверем, ходящим по 

округе и сражающимся со всеми подряд. Это все отражается на уровне 
макро, когда нас напрямую называют «ниндзя». «Эй, ниндзя, сегодня 

принесите то, или это, мы проведем такую-то тренировку». Иногда мы 

называем друг друга «самураями». Даже мастер Джоджо называет нас 
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«ниндзя». Интересно то, что президент использует ту же лексику! В 

будущем мы планируем создать на территории «Cahr arms» площадку для 

тренировок, где вы можете взбираться наверх, прыгать, мы хотим создать 

парк «Ниндзя мира». Это слова Отца – «Полиция Царства мира и милиция 

Царства мира». Но мы называем «Ниндзя мира». Это одна из ключевых 

практик для нашего сообщества, особенно для молодежи – физические 

тренировки, изучение боевых искусств. И когда они начинают этим 
заниматься, они становятся смиренными, потому что, играя в видеоигры, 

вы думаете, что обладаете волшебной силой, но вас быстро побьют. Это 

нормально, это хорошо, и вы это преодолеете. Большинство из них 

поначалу плачут. И это нормально. Это процесс, через который вы должны 

пройти. 

Большинство мужчин и женщин не проходят через этот очень важный 

процесс, который делает вас сильнее, чтобы вы могли выступать против 

зла. Вы видите большое различие между теми, кто занимается этим и, кто 

нет. Вы видите, как это разделяется в наше время. Вы не можете жить в 

виртуальном мире, в интернете и быть воином клавиатуры. Вы должны 

жить в реальном мире. Вы должны быть настоящим воином в реальности. 
Вы должны быть уверены, что в разных ситуациях, вы в какой-то степени 

подготовлены. Что случится, если вы потеряете свое оружие? Что случится, 

если вы потеряете свой нож? У вас должен быть запасной вариант – то есть 

ваши руки. Вся тренировка построена на понимании, на различных уровнях 

защиты, не себя, а своих близких – это суть тренировок полиции и милиции 

Царства мира. Я всегда говорю молодым людям: «Любите Бога и своего 

ближнего, даже если вы не согласны с ним. Но вы должны защитить его, 

если ему нужна ваша помощь». Таковы наши тренировки на уровне 

микрокосма. И на уровне макро – Корея, Япония и Америка. 

Также вы видите различные битвы, которые происходят в мире 

взрослых. И молодежь говорит: «Почему они сражаются, мы же в 

Sanctuary!» Молодежь говорит: «Почему вы ссоритесь? Разве вы не 
должны показывать пример?» И я понял это. Множество ран и шрамов 

идут из прошлого, и молодым надо понимать это. Потому что ваши 

родители могут быть несовершенны, ваше сообщество может быть 

несовершенным, вы сами несовершенны! Это так. Вы тоже несовершенны. 

И люди должны научиться принимать различия, тогда как кто-то хочет 

разделить сообщество. Это точка зрения падшей Евы, Матери Хан. Те, кто 

находятся под авторитетом Отца, не должны поворачиваться спиной к тем, 

с которыми мы находимся по одну сторону баррикад. Даже если они вам не 

нравятся! Даже если вы не согласны с ними! Они все еще наши братья и 

сестры! И даже Иисус сказал: «проявляйте любовь к друг другу, любите 

друг друга». Потому что мы братья и сестры перед Истинным Отцом. 
Любите друг друга, и то, как вы любите друг друга покажет то, как вы 

любите меня! 
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Это не означает, что вы соглашаетесь со всеми. И молодежь должна 

видеть, что взрослые иногда не согласны по каким-то вопросам, и даже 

становятся эмоциональными и немного ругаются. Часто так происходит, и 

не без причины. Но молодежь должна видеть, что взрослые могут это 

преодолеть. Если кто-то не согласен с другим – это не проблема. Не 

проблема, если папа и мама иногда ругаются в вашей семье, или в чем-то 

не согласны. Но проблема, если дети не видят разрешения проблемы. И они 
становятся свидетелями того, что этот брак постепенно разрушается. Это 

проблема. Но если вы спорите с кем-то, но проблема разрешается, и 

правильный порядок восстанавливается, тогда дети могут чувствовать себя 

в безопасности. Они могут чувствовать любовь. Вы понимаете? Поэтому 

мы постоянно говорим: «Вы можете сражаться, но не убивайте друг 

друга!» Потому что в конце концов все мы, со всеми своими недостатками, 

все мы выступили за Отца в самое трудное время. Это не отнимешь ни у 

кого. 

У вас могут быть те или иные недостатки, проблемы, может быть обида 

не только по отношению к Федерации мошенников, но исходит от ваших 

прародителей, из детства, может эта проблема исходит из того времени, 
когда вам было 3 года, и вы до сих пор ее не преодолели. Но крайне важно, 

чтобы верующие люди не только доказывали свою веру, но и любили своих 

братьев и сестер, чтобы они прощали друг друга. Дети тоже учатся 

прощать, иногда дети получают травмы на тренировках. Мой сын тоже 

получил травму, когда тренировался месяц, это обычное дело, если вы 

занимаетесь «искусством травм», но это был хороший урок, и мне 

понравилось, как он принял это. Он не рассердился, он сказал: «Это был 

хороший урок для меня», он воспринял это по-взрослому. Это и есть дух 

воина. Это было приятно наблюдать. 

Поэтому я хочу, чтобы и взрослые присоединялись к нашим 

тренировкам полиции и милиции Царства мира! Не волнуйтесь, мы не 

переломаем вам кости! Просто приходите и посмотрите на эту обстановку. 
Посмотрите, как тренируются ваши дети. Проведите с нами время. 

Проведите время со мной в моем окружении на этих матах, которые 

подобны воде. И парни, достигшие высокого уровня подобны акулам в 

этой воде. Проведите время с нами, будьте частью нас. Мне бы 

понравилось, если бы Джамал и Лурдес тренировались вместе. Роби и 

Джон Кларк – тренируйтесь вместе! С уважением, на матах, вам придется 

прикасаться к друг другу, не в сексуальном смысле, а стараясь помочь друг 

другу стать сильнее, вы будете помнить эти прикосновения, эти контакты: 

«О, это не просто люди, которых я встречаю в церкви, это мои партнеры. 

Они ценны для меня». И затем вы учитесь этике защиты вашего партнера. 

Молодые люди и девушки обучаются очень опасным вещам. Вы видите, 
что происходит, выворачиваются руки, деформируются колени, вы должны 

защищать своих партнеров по тренировке, потому что с течением времени, 

когда вы становитесь более умелыми, вам трудно их найти. Но это очень 
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важно. И вы, папы и мамы, присоединяйтесь к нам. Даже если вы будете 

просто смотреть, или делать зарядку, присоединяйтесь, будьте частью этой 

культуры. Никто не будет заставлять вас преодолевать ваши физические 

ограничения, если у вас болит спина, и так далее. Мы начнем постепенно, 

понемножку, наблюдайте, как тренируются молодые. Иногда они 

сражаются, и выглядит так, как будто они пытаются убить друг друга. Но в 

тренировках вырабатывается чувство уважения друг к другу. Вы учите 
кодекс воина, вы становитесь его частью, и вы не просто слышали о нем, не 

просто видите, а вы вовлечены в это. 

И это происходит на уровне макро. Он (Трамп) хочет, чтобы вся страна 

обрела его. Я хочу, чтобы эта культура также существовала в Чхонильгук. 

Он хочет, чтобы все страны обрели кодекс воина. И после этого в 

Чхонильгук будет этика кодекса воина. Но вы не можете обрести ее, просто 

прослушав мои рассказы, а только обретя постоянство в том, как мы 

защищаем друг друга. Особенно, когда вы учитесь вместе опасным вещам, 

вам нужен партнер, чтобы практиковать на нем опасные приемы, вы таким 

образом развиваете сострадание к своем партнеру, вы тренируете свою 

эмпатию. Вам приходится прикасаться к партнеру, и помнить: «О, он – 
человек». Это не просто голос из интернета. Это настоящие люди, дети 

Бога. Вы, дамы, когда ругаетесь, а потом миритесь, вы обнимаете и целуете 

друг друга? И затем вы рыдаете вместе? В прикосновениях есть сила, 

особенно когда есть раскаяние. 

Трамп хочет, чтобы все страны были вовлечены в кодекс самурая типа 

Авеля. Я хочу, чтобы вся страна Чхонильгук, весь мир тоже практиковал 

этот образ мысли на своем уровне. Вы не можете делать то, что делают 20-

летние, но вы можете делать все на своем уровне. Не думайте, что это 

только для молодежи. Присоединяйтесь к нам, проводите с нами время, 

когда мы тренируемся, потому что это важно. Это крайне важно. 

Место для тренировок, называется доджо, то есть «место для очищения 

дао», место для практики дао, пути. В Азии «дао» означает «поиски Бога». 
Поиск окончательной реальности. Вы тренируетесь для того, чтобы найти 

Бога. И Отец воспринимал это как суть, поэтому многие христиане 

понимают культуру огнестрельного оружия, культуру второй поправки, 

потому что многие из них занимались боевыми искусствами с детства. Вы 

хотите воспитать своих детей как «овчарок». Пастор Дейв Закер, имеющий 

200 тысяч просмотров, сказал, что занимался боевыми искусствами с 5 лет. 

Эти люди понимают эту культуру, многие ветераны, которых вы встречаете 

в «сообществе второй поправки», тренировались в молодости, они 

тренировали менталитет овчарки, когда родители отправляли их 

заниматься. 

И это крайне важно, потому что без такого менталитета овчарки, 
пастушьей собаки, без духа воина вы не сможете выстоять. Сообщество 

Чхонильгук не сможет выступить против неправедности. И всегда будет 

разделение на тех, кто понимает эту культуру, и на тех, кто слышит об 
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этом, но не участвует. Но в Чхонильгук это будет почти невозможно, 

потому что вы несете ответственность за защиту своей местности. То есть 

вам придется тренироваться. Молодому поколению придется 

тренироваться. Им придется стать частью культуры овчарки, которая 

противостоит тиранам, диктаторам, хищникам, как к этому и Трамп 

призывает Японию по отношению к Северной Корее. Разве не интересно, 

как переплетаются макро и микро? Он в прямом смысле использует эти 
слова! Я думаю, что это очень полезно. 

Одна из вещей, которой вы учитесь в боевых искусствах, когда вы 

действительно вступаете в единоборства, это то, что вы не можете делать 

это в одиночку. Все эти молодые люди знают это. Им нужен я, я нужен им 

для того, чтобы протестировать их. Они могут смотреть видео, но пока я не 

проверю их, пока не покажу им детали, и почему что-то не срабатывает, 

они не смогут быстро улучшить свои навыки. Вам нужен 

квалифицированный инструктор. Вы поймете, что в жизни вы не можете 

самостоятельно научиться чему-то. Вам нужно искать квалифицированных 

людей, чтобы обрести эти навыки. Это очень важно в жизни. Вы должны 

смирить себя: «Я не могу сделать все сам. Мне нужен квалифицированный 
инструктор». Это очень важно также и для бизнеса. Это очень важно. 

И в то время пока вы учитесь, вы начинаете уважать и ценить его, я 

знаю, что даже если они не говорят мне «спасибо» постоянно, они 

благодарны мне за тренировки, которые я даю им. Рики сказал, что в 

Бруклине люди платят большие деньги за это – 70 долларов за урок! И 

когда он пришел сюда, он сказал: «О, Боже, мне пришлось бы платить 70 

долларов за урок, если бы я жил в Бруклине». Молодые люди не знают об 

этом, потому что они никогда не жили в Бруклине и не платили за 

тренировки высококвалифицированным инструкторам. Я тренировался с 

Гарри Тоуном, который был чемпионом мира. Тонкости, которые они 

раскрывают, невероятны. Но для меня учить молодых людей – радость, я 

это делаю для того, чтобы укрепить их, и в конце концов они будут 
благодарны, потому что они поймут ценность, и то, как это меняет жизнь и 

придает им силы. 

Наши дети находятся в Таиланде и учат детей из Sanctuary Таиланда 

самообороне. Когда вам по 16-17 лет вы еще недостаточно мудры и не 

можете давать лекции по Божественному Принципу, но вы можете давать 

тренировки по самообороне, у вас есть нечто, что вы можете отдать людям. 

Никто не будет слушать вас, когда вы скажете: «Мне 16, я посмотрел этот 

фильм, когда мне было тяжело…» Никто не будет этого слушать! Но они 

могут послушать вас, когда вы расскажете им, как применять ту или иную 

технику, когда вы можете дать нечто этому сообществу. Это напрямую 

связано с культурой Чхонильгук, с воспитанием новых «овчарок», с 
развитием функции миндалевидной железы, умением различать 

правильное и неправильное. 
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Это часть культуры, цивилизации, а не нечто развлекательное, я 

понимаю, что иногда я тоже развлекаю вас, когда кричу, но я это делаю не 

для того, чтобы вас развлечь, я таким образом пытаюсь с вами 

разговаривать. Я пытаюсь донести до вас важные вещи. Вот, что вы можете 

делать. Вы можете участвовать в этой культуре. Не отправляйте сюда 

только детей, приходите сами. И вы увидите, как начнете меняться. Вы 

можете быть очень конфликтным человеком, но, когда вы будете 
тренироваться 2-3 года, вы успокоитесь. Потому что все эти удушающие 

приемы постепенно изменят вас! Они вас остудят! 

Одно удивительно – есть люди, которые думают, что сильны, и может 

быть у них есть потенциал, но, когда они приходят сюда, их побивают те, 

кто меньше их. И они удивляются: «Как такое возможно?» Их побеждают. 

Когда вам делают прием, то вы вынуждены дать знак, что сдаетесь. Это не 

фехтование, когда вы достаете противника, даже если он мастер, это дело 

удачи. Но в захватах это не сработает. Вы не сможете победить просто на 

удаче. Невозможно победить того, кто более подготовлен. Что бы вы ни 

делали, они знают, что вы хотите, и они уже блокируют вас, и побеждают. 

Вы все испытали подобное, не так ли? Вы не можете полагаться на удачу. 
И вы должны признать, что вы – отстой, что вы не умеете. «Я думал, что 

силен, что я альфа, а оказалось, что я слаб», и это важно понять не только 

молодым, но и взрослым, потому что вам нужно увидеть свою реальность. 

И если вы не примете реальность, наступят последствия – вам вывернут 

руку, или придушат вас до бессознательного состояния. Вам придется 

столкнуться с последствиями и заплатить за это, если вы будете 

продолжать настаивать на своем ложном «я». Это духовная тренировка. 

Потому что в конце концов вам придется убить это «эго». И поэтому вы 

видите, что самые большие мастера – прекрасные люди, они так смиренны. 

Может быть внешне они бросают друг другу вызов, подзадоривая друг 

друга, но они это делают, чтобы привлечь внимание. Но когда вы 

тренируетесь с ними, они помогают, они доминируют, они опасны, но в то 
же время скромны. Вы можете видеть, как они слушают своих 

инструкторов, как они относятся к своим тренерам – с великим уважением! 

Хотя могут уничтожить своих тренеров, они слушают их. Они не 

становятся высокомерными. 

Поэтому Отец хотел, чтобы мы тренировали все Движение, особенно 

молодых людей, учили их рыболовству, охоте и так далее. Вам все равно 

надо делать упражнения, так почему бы вам не участвовать в культуре 

Чхонильгук! И вместо того, чтобы отправлять только детей, вы сами 

приходите, развлекитесь. Мы прекрасно проводим время! Вам нужны 

прикосновения, чтобы понять, что окружающие, с которыми вы постоянно 

ругаетесь, тоже люди! Вам придется обнять их, завалить на пол, и улечься 
на них. И это другой уровень прикосновений! Вы учитесь, как защищать 

их. И вы понимаете, что даже если вы сердиты, вы не можете вываливать 

на них это, иначе вы получите наказание от инструктора. 



176 

Присоединяйтесь к нам, когда мы идем на рыбалку, на охоту, когда мы 

едем в штат Мэн поесть омаров, мы хотим, чтобы вы тоже, а не только 

ваши дети, были вовлечены. Потому что вы все должны стать частью 

страны Чхонильгук. Точно также Трамп пытается пробудить страну. Он не 

говорит: «Молодежь, вы – самураи, поэтому стреляйте по Северной 

Корее». Нет, он говорит: «Япония, молодые и старые, все вы, выступите 

как самураи, вы все должны выступить за свою страну». И я тоже говорю: 
«Вы все должны выступить, вы все должны стать ее частью». И вы можете 

делать это со своей скоростью, никто не будет толкать вас за пределы 

физических возможностей. Но будет прекрасно, если мы все соберемся, и 

проведем вместе время, молодые и старые, неважно, это превосходит расы, 

возраст, пол. Мы все участвуем в Божьей культуре защиты своего 

ближнего, мы любим Бога и любим ближнего. 

Мне нравится, когда дети приходят с матерями. Мне не нравится, когда 

вы привозите детей, оставляете их, и отправляетесь куда-то поесть 

гамбургеров. Почему бы вам не сжечь калории и не позаниматься самим? 

Вы знаете, что вам это необходимо, так сделайте это! Это не просто 

полезно для вас, вы делаете это ради своей культуры. Вы показываете 
молодежи, что даже если вы физически не можете выполнить все, вы 

делаете все возможное, чтобы стать участником Чхонильгук. И это 

физическое действие стимулирует умственную деятельность, которая 

помогает воплотить Чхонильгук в вашей жизни. Когда тренировки? По 

вторникам и средам в 7 вечера. Мы будем рады вас увидеть здесь, особенно 

Джамала и Лурдес, может быть я обяжу их прийти. Они уже не сражаются. 

Как насчет такого правила – те, кто сражаются друг с другом в онлайне, 

должны будут тренироваться со мной. И я вас заставлю тренироваться друг 

с другом. Это будет полезно – обнимать друг друга, сидеть друг на друге, 

притворяться, что бьете друг друга. Мы делаем это безопасно, и мы делаем 

это как члены семьи. 

Среди моих сыновей существует соперничество. Но через эти 
тренировки, они остывают. Мальчики по природе любят соревноваться, 

хотят сражаться, младшие хотят бить старших, а старших это раздражает. 

Но благодаря тренировкам они понимают, что должны заботиться друг о 

друге. И это выводит семью на следующий уровень. Вам приходится 

прикасаться к друг другу, что позволяет вам помнить, что этот человек – 

тоже человек. Это не какой-то безликий враг, с которым вам надо 

сражаться и быть против него. Они – тоже люди. Интересно, что Трамп 

сделал такой призыв, и я призываю вас. Хотя мы тренируем молодежь, мы 

хотим, чтобы все участвовали в этом. 

Ну хватит об этом. После того, как Истинная Мать воплотилась… Что 

мне нравится в Кайле – он хороший спортсмен, суровый мужчина, 
успешный бизнесмен, но он полностью наследует культуру Чхонильгук. Он 

занимается стрельбой, джиу-джитсу, он заставил Дайлу дать обещание, что 

она тоже будет этим заниматься. Мы не хотим, чтобы наши мужчины и 
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женщины были слабыми. Потому что в этом случае, вас захватят хищники. 

Мы хотим, чтобы женщины стали альфа-женщинами, а мужчины – альфа-

мужчинами. И тогда вы сможете выступить против сатаны, и одновременно 

с этим занимать правильное положение перед Богом. И это 

противоположно культуре элит, которые правят миром. 

Это появилось на этой неделе. Слабый жалкий банкир, отвратительный 

маленький гремлин занимался сексуальными домогательствами, заманивал 
моделей в свой дворец в Нью-Йорке, удерживал их там насильно, 

насиловал, избивал, одной нанес тяжкие телесные повреждения, он бил ее 

по груди так, что ее имплантат сместился в груди, то есть он очень сильно 

избивал ее. Этот человек – один из верхушки с Уолл стрит, он работает 

напрямую на Сороса. И это раскрылось наряду со всеми педофильными 

скандалами Голливуда. Кевин Спейси изнасиловал 14-летнего мальчика и 

потерял свой контракт с Нетфликс. То есть Голливуд нацелен даже не на 

девушек, а на мальчиков! Такие демонические вещи сейчас становятся 

известны всем. Сатана больше не может прятать источник своей силы. 

Сатанинские ритуалы, которые сопровождали эту культуру свободного 

секса, откуда он получал свою силу, разрушая невинных и молодых, сейчас 
стали известны общественности. Все стало известно, теперь элитам и 

Голливудским сектам невозможно спрятаться. Эпоха полудня наступила. 

Менеджер Сороса стал скандально известен, они признают факт того, что 

он насиловал женщин, и одна женщина сказала, что, когда он ее насиловал, 

он говорил: «Я насилую тебя, как я насиловал свою дочь». Открыто 

хвастается тем, как насиловал дочь! Обычный нормальный человек не 

может понять степень зла и отклонений, но они настолько поглощены этим 

и настолько продались сатане, что не видят границ секса зла. Сначала 

начинается с одной, потом с двумя, потом оргии, потом бисексуальный 

секс, потом трансгендеры, и это все продолжается до тех пор, пока не 

доходит до того, о чем говорит Алекс Джонс. Давайте посмотрим это 

видео. 
Видео. 

Ну хорошо, достаточно. Вы видите, как на этой неделе всё это входит 

наружу. Питер Скалли. История Питера Скалли. 

Сети педофилов, в которые входили Харви Вайнштайн, Джеймс Полак, 

Кевин Спейси, насиловали не только взрослых женщин, они насиловали 

детей. Как выяснилось Кевин Спейси насиловал 14 летних мальчиков. 

Вышел фильм про Голливуд, мы смотрели его во время Службы, две 

недели назад, помните? Теперь у команды документального фильма 

«Открытый Секрет», которая сделала этот фильм, появилось ещё много 

материала. И они говорят сейчас об этом человеке – Питере Скалли, 

которого арестовали за изнасилование и убийство 18-ти месячного ребёнка. 
Это ребёнок, ему было полтора года. Он его изнасиловал и убил. Этот 

человек сейчас в тюрьме, но он должен быть мертв. 
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Вот что сейчас открывается. Такова подноготная голливудских элит.  И 

конечно же Голливуд связан с Вашингтоном, Вашингтон связан с 

Лондоном, Лондон связан с европейской сетью педофилов и педофилами 

Тайланда. Все эти сети работают вместе. И конечно же ООН, группа 

Ротшильдов – все эти суперэлиты тоже вовлечены в это. 

Однажды продав себя сатане, душа человека слабеет, и далее следует 

один ненормальный поступок за другим. И с каждым разом всё более 
ненормальный и всё более ужасный. Люди раньше говорили: «Вы просто 

сумасшедшие, если вы думаете, что всё это существует». Но теперь даже 

CNN должны докладывать об этом! Что вы теперь скажите? Сейчас даже 

эти основные СМИ, которых пытаются защищать «левые» лунатики и 

люди с промытыми мозгами, они должны рассказывать об этом! Видите, 

что происходит? Это полуденное солнце. 

Вавилонская блудница и культура падшей Евы разрушается. Почему? 

Всё это было раскрыто. Всё оказалось освещено полуденным солнцем, 

светом Божиим. И теперь ясно – вот каковы эти люди, вот на кого вы 

хотели работать, вот кому вы хотели продать свою душу, чтобы работать в 

Голливуде, на CBS, NBC и CNN. Вот каковы люди, которым вы хотели 
принадлежать! 

Если вы работаете в организациях «Жизни темнокожих важны» или в 

фонде «Открытое общество», и в других, как например «Антифа», то вы на 

самом деле защищаете вот этих людей! Которые покупают за 10 тысяч 

долларов и смотрят ролики, как мужчина насилует 18-ти месячного 

ребёнка и потом отрезает ему голову! Вы понимаете, что происходит? Всё 

сокрытое выходит наружу. Сатане больше негде прятаться. Он больше не 

может прятать эту культуру «плохого» секса. Он больше не может 

скрывать куда приводит свободный секс, если человек продолжает идти по 

этому пути. Человек становится буквально дьяволом во плоти. 

Этот путь представляют крутым – походы на вечеринки и секс со 

множеством партнёров. Нет одного партнёра, нет мужа или жены. Такой 
путь проводит к этому! В разной степени, но путь один и тот же! Это 

культура свободного секса, о которой всё время говорил Отец. Всё это 

приводит не только к педофилии, но и к некрофилии – убийствам детей и 

сексуальным отношениям с убитыми. Это было в отчётах лондонской 

полиции, о сере Эдварде Хите – бывшем премьер министре Англии.  Он 

был некрофилом, он убивал детей и потом занимался сексом с их 

мёртвыми телами. Это по отчётам полиции Лондона! Теперь «Нью Йорк 

Пост» и все основные СМИ должны это освещать – по крайней мере 

отвести этому небольшую колонку. Они должны освящать это! 

Итак, все их секреты выходят наружу. Больше негде прятаться. Они 

говорили десятилетиями и десятилетиями, промывая мозги детям через 
«Диснейленд» и «Дисней-ворлд» и канал «Дисней» – через весь этот хлам. 

Там у них был продюсер, помните того парня – педофила из 

документального фильма, который насиловал и растлевал детей? Он всё 
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ещё работает в таких компаниях как «Nickelodeon» и «Disney».  Он всё ещё 

там и работает. Они так и нанимают этих людей, на разные должности: 

менеджмент сцен, хореографический руководитель и так далее. Они всё 

ещё в деле, эти осуждённые педофилы! Это просто невероятно. 

Вы слышали подобные вещи когда-нибудь в своей жизни в основных 

новостях? Да никогда! Сейчас CNN вынуждены это рассказывать! А 

прежде вы такого не слышали! Никогда! Потому что они всё скрывали. Но 
когда это всё раскрылось? Прямо после 23 сентября. Буквально после 23 

сентября. 

Все эти годы всё было скрыто. Об этом ничего не было известно ни в 

1982, ни в 1985, ни в 1993, ни в 2001 ни в 2011 годах! Всё это раскрылось 

23 сентября 2017 года! После того, как Истинная Мать заняла своё место 

рядом с Истинным Отцом. Сети педофилов разрушаются, они горят, это – 

наивысший люциферионизм. Это и сделал Люцифер с Адамом и Евой. Он 

и был первым педофилом. Первым монстром, который изнасиловал детей и 

уничтожил их будущее. Вы видели в том документальном фильме какой 

это приносит вред: эти люди, спустя 30 лет всё ещё разрушены этим. 

Помните, один из них – инвалид. Полный инвалид, потому что он получил 
передозировку наркотиков. И сейчас он пытается восстановиться, но он 

полный инвалид. 

Весь этот грех и зло сейчас выходит наружу в реально существующем 

мире. Вы можете увидеть, что культура Вавилона гибнет. Она начала 

гореть! Вы можете увидеть, как это происходит и на уровне микрокосма. 

Я не буду углубляться в детали 17 главы Откровения, мы уже читали 

это, хорошо? Вы все знаете о чём там идёт речь. Но вы можете увидеть, как 

на микро и на макроуровнях… посмотрите на эти цитаты в конце главы: «И 

десять рогов, которые ты видел на звере…» Помните, она вышла в 

пурпурном с золотым одеянием, мы видели все эту фотографию матери 

Хан, когда она провозгласила себя императрицей, она была одета в эти 

цвета. И она сидела на звере. Помните знак Федерации Семей – он 
выглядит как 10 рогов и 7 голов. А Истинный Отец избавился от него и 

установил знак Чхонильгук – это флаг со знаком тонгил. 

«…сии возненавидят блудницу, и разорят её, и обнажат, и плоть её 

съедят, и сожгут её в огне». Даже зверь, на котором она ехала – 

повернётся против неё! Вы видите это на макроуровне. Тот зверь, на 

котором ехала Хиллари Клинтон, как Вавилонская блудница, сейчас 

поворачивается против неё и уничтожает её. Этот зверь сжигает её заживо. 

И даже Федерация мошенников, внутри и во вне, начинает 

«подталкивать Мать Хан под автобус», говоря, что она сумасшедшая! Они 

не могут отрицать что они так говорят, потому что это правда – они так 

говорят! Они только отрицают это перед своими рабами, потому что рабы 
поверят во всё что им скажет Федерация мошенников. Или же они не 

получат свои денежки. Которые конечно же уже иссякают. 
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Чем больше они делают попыток украсть, чем больше они пытаются 

распродать активы и получить деньги и истратить их, тем более это 

заметно. Вот что происходит. Сейчас в самой своей сердцевине, они были 

раскрыты полностью, и во внутренних кругах, они уже растаптывают Мать, 

они наносят удар ей в спину, потому что она поверила законченным ворам! 

А у воров нет чести! 

В Федерации мошенников есть лидеры, которые следовали за 
Истинным Отцом очень долго, сейчас они разводятся со своими жёнами и 

берут в жёны женщин вне церкви и всё ещё продолжают работать как топ-

лидеры! В Федерации мошенников сейчас нет абсолютно никакого 

стандарта! Абсолютно никакого стандарта! Они могут делать всё что 

захотят! 

И вот что происходит – зверь, которому она доверяла, поворачивается 

против неё и сжигает её огнём. Разрушается культура падшей Евы. Вот что 

происходит, когда вы продаёте себя ради власти, продаёте себя и 

становитесь бесчестными, вы становитесь торгашом. Вот что вы получите. 

В особенности, если вы пытаетесь заставить мир поклоняться вам как Богу 

в культуре падшей Евы. 
Когда Преподобный Питерсон услышал то что она говорит, по поводу 

единородной дочери Бога, он начал смеяться. Потому что это просто 

смешно! 

«Жена же, которую ты видел, есть великой город, царствующий над 

земными царями». Вы видите сейчас всё это царство – весь Вавилон – 

педофильная сеть на уровне макрокосма, с которой Хиллари Клинтон была 

связана, она ездила на этот остров, с Джеффом Эпштейном, осуждённым 

педофилом, он миллиардер, у которого есть свой остров для сексуальных 

развлечений. Билл Клинтон был на этом острове более 20 раз, Хиллари 

была там около 6 раз. Кевин Спейси тоже был на их самолёте, который 

следовал туда! Все эти звёзды раскрыты как педофилы! Голливуд горит, 

горит, горит. Целая мировая сеть педофилов, сеть сатанистов, разрушается! 
Всё это раскрывается. Это Последние Дни! Вы такого никогда не видели 

при своей жизни, друзья! За всю свою жизнь! Это удивительное время 

чтобы жить. Мы являемся свидетелями исторических перемен. 

Смысл этой битвы – «хороший секс» против «плохого секса». Вы 

видите насколько плохим становится «плохой секс»? На примере 

менеджера Джорджа Сороса, этих видео с изнасилованием детей и этих 

педофилов. Вот насколько порочным становится «плохой секс». Он лишь 

начинается с того что: «Вам не обязательно иметь мужа или жену». Всё 

начинается с разгула. Вам говорят: «Будьте свободны» (в отношении 

сексуальных партнёров – прим. перев.). Всё начинается тут. Но всё этим не 

заканчивается. Всё приводит к появлению таких демонов. Это «гремлины», 
больные, ничтожные «голумы». Помните того отвратительного персонажа 

из «Властелина Колец»? И этот «голум» владычествует над вами. Он 

говорит: «Что я насиловал свою дочь также как я насилую тебя». И он 
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переворачивает вам внутри имплантат для грудей. Я не говорю, что у вас 

есть такие имплантаты. Я говорю в общем. 

Это полное безумие. И вы можете увидеть, как это все невероятно. Это 

подобно тому что вы оказались в каком-то фильме. Сейчас раскрываются 

совершенно невероятные вещи. CNN должны это освящать. Это 

невероятно. Невероятно! Вы видите, как царство сатаны разрушается. 

Царства сатаны связаны между собой таким извращённым сексом, вы 
понимаете? Они посылают друг другу письма по электронной почте, они 

заставляют вас участвовать в этом, чтобы вы были замешены и не смоги 

выйти. Вы становитесь частью ритуала, в котором все насилуют девочку 

или мальчика! После этого вы никогда не сможете уйти от них. Вот как 

элиты связаны вместе. Они связаны «плохим сексом», ритуалами и 

культами. 

Мы теперь может понять почему Отец говорил о Благословении, почему 

он говорил об абсолютном сексе. Хоть люди и говорили: «Ох, я не могу так 

говорить другим. Это оскорбит людей». Он говорил: «Замолчите! Всё дело 

в абсолютном сексе!»  Он говорил так, потому что он знал реальность! 

Поэтому, когда мы проводим Благословение – мы ликуем. Это – 
настоящая цивилизация и настоящая культура, которая уничтожит 

сатану!!! 

Эх! Поэтому у меня повышенное кровяное давление. А может и потому 

что я много тренируюсь. Ну хорошо SOS поднимайтесь. У нас есть за что 

благодарить Бога. Царства сатаны умирают, они горят и разрушаются! 

Божье Царство приближается!!! 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 124: 

«Если бы не грехопадение, Бог, Творец, стал бы вечным Владыкой, но 

из-за грехопадения хозяйничать начал сатана. Бог ничего не мог с этим 

поделать! Девушка может прятаться в стенах отцовского дома, но, 

какой бы важной персоной ни был ее отец, если какой-нибудь местный 

хулиган лишит ее чести, вступив с нею в любовную связь, кому она будет 
принадлежать? Она будет принадлежать этому хулигану, верно? Здесь 

действует тот же самый принцип. Адам мог бы стать царем Царства 

Небесного, а Ева – его царицей». 

Спасибо Богу за Царя Царей и за всех царей и цариц Чхонильгук. Мы 

вернулись малышка, и царства сатаны исчезнут!!! Давайте все поднимемся, 

отдадим Богу хвалу и будем славить Его имя! 

 

Царство непоколебимое (26 ноября 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня поговорим о Царстве непоколебимом. Давайте прочтём из 
Послания к Евреям, глава 12. 

«Смотрите, не отвратитесь и вы от говорящего. Если те, не послушав 

глаголавшего на земле, не избегли наказания, то тем более не избежим мы, 

http://sanctuary-ru.org/1794/
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если отвратимся от Глаголющего с небес, Которого глас тогда поколебал 

землю и Который ныне дал такое обещание: «еще раз поколеблю не 

только землю, но и небо». Слова: «еще раз» означают изменение 

колеблемого, как сотворенного, чтобы пребыло непоколебимое. Итак, мы, 

приемля царство непоколебимое, будем хранить благодать, которою 

будем служить благоугодно Богу, с благоговением и страхом, потому что 

Бог наш есть огнь поядающий». 
Мы можем рассуждать здесь о многих вещах, но я хотел бы поговорить 

об этом поподробнее. Я с удовольствием прослушал лекции профессора по 

психологии из Торонто, которого зовут Джордан Питерсон. Уверен, что 

многие из вас слышали о нём. Как меняется отношение учёных-

профессоров к Библии и христианству, это удивительно! 20 лет назад 

любой из них плевался, услышав о христианстве. Они думали, что это 

шутка, что это мифология или поэзия. Но теперь 25% сообщества учёных 

утверждают, что верят в Бога, и это огромная разница, в сравнении с 80-ми 

годами, когда 99% учёных были атеистами. То есть налицо огромная 

перемена в учёных кругах. 

Сейчас все доказательства говорят о Разуме Вселенной, о 
нематериальном, превосходящем пространство и время, то есть вечном 

Разуме, который обладает знанием, потому что всё во вселенной основано 

на математических законах, всё это появилось не случайно, всё связано, 

как, например, протон и электрон. Если что-то изменить в этой структуре, 

то разрушится всё, вся Вселенная распадётся. Чем больше учёные изучают 

реалии Вселенной, тем больше находят подтверждений существования 

Разума, который стоит за всем. 

Об этом говорят исследования того, как сознание формирует 

реальность, что ведёт к доказательству существования вечного 

Наблюдателя, который поддерживает наше существование. Чем больше 

учёные погружаются в эти исследования при помощи математики, 

термодинамики, космологии, тем быстрее они приходят к пониманию того, 
что невозможно отрицать существование Разума. Потому что Вселенная – 

не случайное собрание вещей. Она устроена особым образом – так, чтобы 

поддерживать жизнь. Поэтому, когда мы говорим о Боге, мы всегда 

говорим о том, что Он нематериален, или о том, что Он превосходит 

материальное. 

По словам учёных, Вселенная появилась 14 миллиардов лет назад в 

результате большого взрыва. Появилось понятие времени. Это означает, 

что генезис пространства и времени превосходит это, то есть вечен, или 

всеведущ, потому что какой-то невероятный математический разум должен 

был найти способ привести в порядок все цифры, все связи причины и 

следствия во Вселенной, чтобы она появилась. И это в христианстве 
называется «всеведением», то есть знанием всех тайн Вселенной. Также он 

(Разум) является всесильным, потому что для создания требовалась 

огромная энергия. И также он обладает личностным началом. Это не 
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расплывчатое божество, а личность, а главные характеристики личности – 

сознание и свободная воля, способность выбирать. 

Утверждение того, что всё произошло из ниоткуда, что Вселенная 

появилась из «ничего», что время и пространство появились из «ничего», – 

это знак того, что этот Разум решил создать эту Вселенную в этом 

измерении при помощи выбора. Он вдруг решил: «Я буду создавать в этом 

измерении». С точки зрения философии нечто не может появится из 
ниоткуда, из «ничего» может появиться только «ничто». Ничто производит 

ничто, и никогда оно ничего не произведёт до тех пор, пока не появится 

Разум со свободной волей, который будет  превосходить это ничто, и пока 

он не решит создать что-то. 

Когда мы говорим о Боге, мы имеем в виду гениальный ум, сознание, 

свободную волю, личностное начало, а также всё остальное – всеведение, 

всесильность, нематериальность, вечность. Об о всём этом говорит 

апологетика. Если вы посещали занятия по апологетике, вы слышали об 

этом в подробностях. Я просто привёл вам краткое содержание. 

И мы знаем, что все сообщества, которые основываются на 

материализме и стараются найти причины существования Вселенной, 
вынуждены сейчас столкнуться с реальностью и признать, что учёное 

высокомерие, атеистическая уверенность 80-90-х годов неубедительны. 

Поэтому такие люди, как Джордан Питерсон из университета Торонто, 

прославляют христианство! Это невероятно. Хотя утверждают, что они не 

христиане. Энтони Флю, один из атеистических философов, прямо перед 

своей смертью сказал: «Я верю в Бога». И затем всё атеистическое 

сообщество стало его обвинять: «Ты предатель, предатель. Как ты 

посмел?» Он является одним из столпов атеистического мировоззрения. 

Но академические круги сейчас проявляют такое уважение по 

отношению к христианству, это невероятно! И я настойчиво рекомендую 

посмотреть лекции Джордана Питерсона о Библии. Это взгляд на Библию с 

точки зрения психологии. Он неверующий, но он видит, как поразительна 
Библия. Он объясняет, что она подобна интернету. Он говорит, что она 

похожа на интернет, потому что эти тексты очень связаны между собой. Он 

нарисовал схему, которая показывает, как книги Библии связаны между 

собой, подобно интернету, где каждое слово связано с другим, каждая 

концепция связана с другой концепцией. Там просто нет ссылок. Но 

Библия взаимосвязана, и он показывает эту схему. Она похожа на 

произведение искусства. Он показывает, как это взаимосвязано, отдельные 

главы Библии связаны друг с другом. Кроме того, он предпринимает 

критический подход, он сторонник критического изучения источников, и я 

изучал этот метод в Гарварде. Этот метод построен на скептицизме, на 

высмеивании религий в целом, и в особенности христианства. 
Я поместил на своей странице в Фейсбуке то, как Стивен Краудер, 

очень умный либертерианский комик, христианин, высмеивает Алексу. Вы 

знаете, это такая штука из Амазона, которая, якобы, знает всё. Он 
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спрашивает: «Алекса, кто такой Мухаммед?» И Алекса отвечает: «Это 

мудрый пророк ислама, который был женат на Аише». Но она не говорит, 

что ей было при этом 5 лет. То есть эта штука говорит, что это «мудрый 

пророк ислама», вот как она описывает Мухаммеда! Затем он спрашивает: 

«Алекса, кто такой Господь Иисус Христос?» И Алекса отвечает: «Иисус 

Христос – это вымышленный персонаж». И это Амазон! Полностью левый. 

Алекса – это коммуняка! Если вы её покупаете, знайте, что она коммуняка! 
Она будет учить вас коммунизму и идеологии, противоположной 

христианству. Смешно то, как они запрограммировали эту штуку, чтобы 

утвердить своё сектантское мировоззрение, свой неомарксизм. Затем он 

спрашивает: «Алекса, что такое «коммунизм»?». И она даёт ему очень 

хорошее описание. «Кто такой Гитлер, и что такое «фашизм»?» И про него, 

конечно, она говорит негативно. Но не о Марксе, который несёт на себе 

ответственность за смерть гораздо большего количества людей, может 

быть, превышающего в 10 раз. Идеологии, которые попали под влияние 

Маркса, убили в 20 веке более 100 миллионов человек. Гитлер убил 12 

миллионов, а Маркс – в 10 раз больше! Этот человек с окладистой бородой, 

которого левые считают чем-то вроде милого плюшевого мишки, – идеолог 
убийства, который создал самое убийственное движение в истории 

человечества. Но они считают его плюшевым мишкой с бородой, как у 

Санта Клауса. Никто не прославляет Гитлера в школах или академических 

кругах, но могут прославлять Маркса. Профессора могут сказать: «Да, я 

марксист». И никто не возмущается этому! Но это хуже, чем быть 

гитлеровцем. Если вы марксист, то вы связаны с идеологией, убившей 

более 70 миллионов бедных китайцев. Были стёрты с лица земли роды, 

цивилизации. Вы говорите о самой убийственной идеологии. 

Истинный Отец называл это сатанизмом, политическим сатанизмом, 

коммунизмом, который управляется сатаной и противоположен божизму. 

Об этом не знают те, кто пребывает в спячке. Они не знают, что такие 

вещи, как Алекса, которые обладают всей информацией, всеми знаниями, 
пропагандируют вас. Это машина пропаганды. Все эти «умные» девайсы не 

дают вам настоящую информацию, они отфильтровывают её, подобно 

тому, как Гугл отфильтровывает информацию и управляется левыми. Ютуб 

управляется левыми. Они подвергают цензуре правое крыло, хотя мне не 

нравится это выражение – «правое крыло». 

Отец говорил об идеологии головного крыла, то есть о суверенитете, о 

свободе и ответственности. Это ключевые аспекты Царства Божьего. 

Свобода, ответственность, суверенность, короны, жезл железный, 

сонаследники с Христом – это основополагающая суть Царства Божьего, 

чтобы и в физическом мире преодолевать нападки хищников. В наше время 

происходят такие вещи. Одновременно с этим ведущие секретные службы 
раскрывают новую информацию о том, что Хиллари Клинтон была 

вовлечена не только в секс-скандалы. Все знают о Билле Клинтоне, и 

сейчас даже демократы отбросили его, но также о педофилии, о сектах 
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педофилов. Стало известно, что Билл и Хиллари посещали остров 

педофила Эпштейна. Билл летал туда 20 раз на своём самолете, Хиллари – 

6 раз. И глава секретной службы опубликовал документы и информацию. 

Вы понимаете, как правящие круги лгали нам, запутывали нас, 

создавали атмосферу для процветания настоящего сатанизма, независимо 

от того, верят ли они в существование сатаны как такового, или они верят в 

атеистического сатану, неважно. Они создают окружающую среду, 
политическую среду, при которой сатанизм может процветать. Они убили 

миллионы детей в абортах под видом заботы о женщинах. Но вы не 

получите лечения, не пройдёте обследование в этих центрах «заботы», там 

просто убьют вашего ребенка. Они включают в себя то, чего хочет сатана, – 

жертвоприношения людей, убийства детей, все это проделывалось в 

истории человечества. Они создают среду для процветания все более 

извращенного сексуального поведения, создают повестку трансгендеров, 

гомосексуалистов, запутывают, говоря, что не существует биологического 

разделения полов, и что пол – это то, как мы себя чувствуем. Вы слышите, 

как я возмущаюсь об этом каждый день. Поэтому сегодня я не буду 

говорить об этом. 
Но мы живём в таком окружении. Поэтому так важен божизм, потому 

что он абсолютно иной. Божизм не позволяет создавать такое общество, 

при котором существует сатанизм. Это культура свободы и 

ответственности, любви к Богу и ближнему, поэтому мы проводим 

тренировки ниндзя мира, чтобы любить Бога и ближних, чтобы мы стали 

овчарками, которые охраняют овец от волков, хищников и т.д. Такая 

культура, и её представляет конституция. Это настоящая борьба, которая 

происходит на уровне космоса. Об этом мы читаем в 27 стихе: «Поколебал 

землю». Но мы приемлим «царство непоколебимое», и это царство 

существует не в голове, не в воображении или в духовном мире. В 

последние дни это царство будет осуществлено на земле. Как и каждый 

христианин, вы должны верить в это. Вы должны верить в возвращение 
Иисуса и в то, что он установит своё царство и будет править миром 

жезлом железным. Вы должны в это верить. 

Как христиане вы не можете верить в демократию, потому что в Библии 

ясно сказано, что царь царей вернётся и установит Царство. И все 

распутники, гомосексуалисты будут изгнаны из него. Поэтому если вы 

христианин, вы должны верить в Царство, вы не можете утверждать, что 

демократия – конечная формула идеального мира. И Отец постоянно 

говорил об этом. И мы видим, что сейчас, с приходом Хиллари Клинтон, 

американская демократия почти разрушилась. Если бы она пришла к 

власти, то мы бы полностью оказались, по словам Би-Би-Си и других 

источников, под владычеством олигархии. Они показали то, что законы не 
влияют на определённые политические классы в сравнении с тем, как они 

влияют на обычных людей. Они провели исследования и пришли к выводу, 

что наша страна олигархическая. Просто прочтите статью Би-Би-Си о том, 
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что США находится под властью олигархии. Они написали её в 2008 году. 

Мы сейчас не демократическая, а олигархическая страна. 

Такова реальность демократии. Она не может существовать долгое 

время, в какой-то момент большинство решит уничтожить права 

меньшинства. И большинство будет равняться на политиков-хищников, 

чтобы использовать силу государства, чтобы грабить людей, отбирать у 

них при помощи оружия. «Если вы не платите налоги, не отдаёте деньги, то 
вы умрёте или вы пойдёте в тюрьму». Даже если вы не хотите платить 

налоги, даже если вы хотите отдать эти деньги кому-то другому, вы не 

можете этого сделать, потому что иначе вы будете наказаны, вы попадёте в 

тюрьму. И это насилие, это принуждение. Но в Царстве Божьем это 

запрещено. Вы можете видеть, что по конституции сбор налогов запрещён, 

потому что это принуждение. В Библии сказано, что плод трудов человека 

принадлежит человеку. Мы пожинаем то, что посадили. Этот принцип 

реален. 

И теперь в академических кругах происходит возвращение к 

христианским ценностям. И с моей точки зрения, это совершенно 

невероятно. Конечно, они ещё не говорят: «Я верю в Иисуса». Но Бог 
работает над этим! Они идут в правильном направлении. 25% к 75% – это 

огромная перемена. Они теперь поняли, как ценно иудео-христианство, его 

идеология, концепции, фундаментальные взгляды на человека, на мужчину 

и женщину, и что это формирует нашу цивизацию. Весь западный мир 

основывается на принципах иудео-христианства. И мы поговорим об этом. 

Поэтому я перестаю возмущаться Хиллари Клинтон и переключаюсь на 

философские вопросы, хорошо? Поэтому те, кто хочет слышать 

возмущения, знают, где меня найти каждое утро. 

Я хотел бы поговорить о том, что мне понравилось в лекциях Джордана 

Питерсона. Не только в плане того, что приятно смотреть, что известный 

ученый хвалит христианство. Это прекрасно, чудесно, но он также 

приводит множество хороших мыслей. Хотя он до сих пор верит в секту 
эволюционистов, в то, что мы отделены от Люси каким-то звеном, которое 

никто не может найти. Он верит в мифологию, потому что теория 

эволюции – это мифология. Это мифологические рамки, которые 

используют атеисты. Давно разоблачили их попытки подделать 

доказательства этой теории. Обнаружилось, что челюсть неандертальца – 

это челюсть свиньи. В научных кругах много лжи и фальсификаций. 

Если спросить приверженца теории Дарвина: «Приведите один пример 

того, как в результате макроэволюции один вид превращается в другой», – 

они не смогут этого сделать. То, о чём говорил Дарвин, имея в виду клювы, 

– это внутривидовая эволюция. «Но приведите хоть один пример», – 

известный евангелист спрашивал об этом профессоров биологии в 
университетах. Они приводили в пример креветок, рыб. Но он отвечал: 

«Это один и тот же вид. Приведите пример макроэволюции, когда один вид 

превращается в другой». Этого не существует. Онтологический скачок 



187 

существует, но нет связки. На эту тему существует множество 

исследований, вы можете сами прочитать об этом. 

Но мне нравятся его лекции не потому что… Он гениален в области 

психологии, а я изучал психологию, особенно когда занимался буддизмом. 

Но печально наблюдать то, как он почитает секту сторонников эволюции, 

которую не поддерживает Библия, и в случае принятия которой западная 

цивилизация окажется под угрозой. Но он занимается обсуждением Логос, 
говорит о том, как западная цивилизация основана на Логос. В Библии, в 

книге Бытия, есть идея того, что мужчина и женщина созданы по образу 

Бога. Между ними, очевидно, есть различия, но они созданы по образу 

Божьему. И он говорит: «Это невероятно, все люди имеют внутри себя 

божественное начало». Для того времени, 5 тысяч лет назад, это безумная 

идея. Потому что, если посмотреть на историю человечества, вы увидите, 

что в то время существовал племенной строй, бинарная диалектика, но в 

иудео-христианской культуре люди созданы по образу и подобию Бога. 

Даже если они преступники, они созданы по образу Бога. Для древнего 

мира это невероятное заявление. Потому что, например, в системе каст 

индуизма люди не равны, они не созданы по образу Бога. Есть каста 
неприкасаемых, людей, которые хуже животных, и т.д. То есть это не 

соответствует велению того времени. Посмотрите на египетскую культуру 

– существует класс рабов и класс богов-фараонов. Везде, в любой 

цивилизации существовала культура, включающая в себя политический 

сатанизм, форму феодализма, социализма, коммунизма и т.д., что затем 

вело к отделению класса супер-элит, или классу «просветлённых», которые 

должны были править над всеми. Такой тренд постоянно существовал и в 

религии, и в политике. 

Но в иудео-христианском мире существует, во-первых, идея о том, что 

Бог создал мужчину и женщину по Своему образу и подобию, а во-вторых, 

в Евангелие от Иоанна написано: «В начале было Слово и Слово было у 

Бога, и Слово было Бог». Это очень интересная концепция! Идея о Логос. 
Логос, или Слово – это сумасшедшая концепция. Вы говорите, что в начале 

у всемогущего Творца было Слово, и в христианстве это Иисус Христос.  

Слово стало плотью и пришло на землю. Посмотрите: «Слово было у Бога, 

и Слово было Бог». То есть в Логос вложено столько силы. И когда вы 

посмотрите на историю человечества, вы увидите два главных выбора того, 

как разрешать споры – с мечом или при помощи слов. Как человечество 

будет разрешать проблемы? Всегда будут существовать разногласия. Даже 

если здесь соберутся все святые, у них будут разногласия! Такова природа 

человека. Но как мы будем разрешать это? При помощи меча или при 

помощи слова? Что станет основополагающим аспектом общества, которое 

стремится к миру? Для западной цивилизации это рассудок, который 
исходит от того, что всё было основано на Слове. Даже Сам Бог основан на 

Логос. Это нечто, превосходящее нас, чему мы подчиняемся, и в то же 

время у нас есть эта способность выражать свои мысли, идеи, планы, и 
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затем при помощи споров, дискуссий, мы можем принять решение, 

основываясь на словах, а не на «сила есть, ума не надо», не на том, что «я 

концентрирую власть и убиваю всех, кто против меня, и это делает меня 

правым». Так поступал Чингисхан, китайские императоры, султаны Аравии 

и ислама. Мы говорим о фундаментальных различиях. 

Когда мы рассматриваем Бога как Слово, то всё, что существует во 

Вселенной? становится воплощением Логос, воплощением когнитивного 
мышления, выраженным через речь, которое потом материализовалось в 

реальность. То, что было в голове у Бога, то, что находилось в Его разуме, 

было сформулировано и воплотилось в горы, реки, воды, и т.д. И таким же 

образом, когда и мы, как образ Бога, говорим: «В будущем, через 3-5 лет, я 

хочу попасть туда-то, я хочу заниматься тем-то, выполнять такую-то 

миссию, у меня есть такой план, мечта», – мы используем своё 

воображение, когнитивные способности воображать. Мы также позволяем 

разуму вступить на опасный путь, например: «Если я пойду на эту скалу, 

что произойдет? Я упаду со скоростью притяжения земли и расшибусь об 

землю, как упавшее на пол яйцо». Ваш разум может увидеть это, и в своем 

воображении вы погибаете, чтобы в реальности не погибнуть. Вы 
понимаете? Это великий механизм самовыживания. Люди могут 

представить, что произойдёт с ними. И это помогает нам не совершать 

этого в реальности. То есть это сила разума – сформулировать мысли, 

произнести их вслух, что затем повлияет на другие умы. Эта сила Логоса 

пронизывает всё в христианском мире. 

В иудео-христианском мире Слово, Логос, не просто с Богом, а является 

Богом. Поэтому в западном мире так важна конституция. А это собрание 

слов. Все подчиняются конституции, начиная с президента США, 

заканчивая самым скромным человеком. Все должны подчиняться 

конституции. Должны. Конечно, дела обстоят не совсем так. Но 

теоретически все должны подчиняться ей, подчиняться Логос, Слову, 

которое соединяет нас в единстве как цивилизацию. Это уникальный 
аспект, Бог, личность, Творец, Разум, создавший все условия во Вселенной, 

чтобы там зародилась жизнь. Всё это существует не только в Его 

воображении. Есть Слово. Слово, которое исходит из разума, воплощается 

в действии, создаёт реальность. 

Основополагающее превосходство Бога, или Слова, – это часть основы, 

например, традиция дискуссий, битва умов, вместо того, чтобы просто 

сражаться и выяснять, кто прав, при помощи армии. Это битва умов. Это 

должно было стать остовом демократии. Мы не идём и не убиваем людей, 

если мы не согласны с ними. Существует юриспруденция. Каждый человек 

имеет право на презумпцию невиновности, то есть мы должны доказать его 

вину, даже если весь мир скажет, что он злой и виновен. Мы должны 
доказать вину, спорить, показать улики, доказать его вину. Презумпция 

невиновности – это основа цивилизации, которая рассматривает каждого 

человека как созданного по образу Бога, и если он сделал что-то 
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неправильное, он должен понести ответственность, но мы не считаем его 

злым только из-за того, что кто-то нам это сказал. 

Всё должно быть основано на доказательствах и всё это идёт к началу 

революции научного метода, к Ренессансу, к эпохе Просвещения, которую 

проводили христиане. Это были монахи, которые восставали против 

тирании католической церкви. И в документах видно, что они говорят: «Я 

не пытаюсь быть плохим христианином. Я просто хочу сказать, что, может 
быть, Земля круглая». Но вся иудео-христианская культура, или западная 

цивилизация, является продуктом отхода от централизованного 

государственного христианства, возвращением к отношениям с Богом, к 

исследованию Вселенной, к исследованию Библии, к поискам истины и т.д. 

Всё это построило в конце концов самое процветающее общество в 

истории человечества. 

Но так как наступило процветание, люди стали гедонистами. Они 

отбросили всё это в 19 и 20 веках, когда произошёл расцвет 

постмодернизма и появился Ницше. 

Интересно то, что сам Ницше предупреждал и сожалел о том, что мы 

отбросили основополагающую структуру смысла, то есть Божий идеал, 
хотя он верил в сверхчеловека и в то, что мы сами должны создать свои 

ценности и свою мораль, что использовал Гитлер, чтобы оправдать свою 

идеологию расового превосходства, он верил, что мы все не станем 

рационалистами, что это создаст полное разрушение. И он предсказал, что 

в 20 веке миллионы будут убиты, потому что они примут вместо Бога 

нечто другое, примут патологические психопатические идеологии, 

создадут свою субкультуру смысла, создадут иерархию и убьют миллионы 

людей. И так и произошло. Он предрёк это. Ницше предрёк это в конце 19 

века. Он сказал, что если убрать Бога, появится такой вакуум. Он сказал: 

«Бог мертв». Не в том смысле, что он убил Его, а в том смысле, что он 

является гласом эпохи индустриализации, богатства, и если мы отбросили 

Бога, уже не ходим в церковь, не изучаем Слово, мы находимся в 
опасности. 

И он был на 100% прав. Мы увидели патологическую паразитическую 

идеологию марксизма, коммунизма, фашизма. Они заняли это место. 

Государство заняло место Бога. А людям сказали, что они должны 

поклоняться государству, всё отдавать государству и получать защиту 

государства, а не Бога. И затем вы получили геноцидную манию, когда 

было убито 200 миллионов, включая 77 миллионов бедных китайцев. 

Великое отчаяние, когда вы оттолкнули Бога. Невероятное страдание и зло 

возьмут верх. Как только вы отбрасываете основополагающую структуру 

смысла, историю, потому что все эти психологи считают Библию 

рассказом, мифологией. Между тем Питерсон критикует критиков 
христианства, которые говорят: «Да, я считаю, что это прекрасная поэма, 

это поэзия, но я отрицаю её основы». Но даже дети говорят: «Нет, ты не 

можешь отрицать её основы, иначе ты бы не смог почувствовать её красоту 
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и поэзию. Ты должен признать часть её основополагающей сути. Ты просто 

повторяешь чьи-то слова». Чтобы оценить поэтическую ценность, вы в 

какой-то мере должны согласиться с её фундаментальными принципами. А 

иначе ты будешь отрицать её поэтические формы как продолжение злой 

культуры. Христиане не говорят: «Я думаю, что поэзия Ваала прекрасна», – 

потому что они не согласны с основополагающей структурой поклонения 

Ваалу, которая ведёт к убийству детей, жертвоприношению людей. 
Итак, он сильно критикует нападки на христианство, то, что широко 

практиковалось в академических кругах на протяжении последних 20-30 

лет. Он также говорит о том, что когда будут отринуты основополагающие 

принципы христианства, на их место придёт нигилизм, который принесёт 

отчаяние, потому что утверждает, что ничто не имеет смысла, что мы 

просто падаем со скалы, что мы просто обезьяны, которые сидят на скале, 

что бы мы ни делали, не имеет значения. И вы должны спросить этого 

человека: «Это утверждение имеет смысл? Должен ли я принять его во 

внимание?» Потому что они заявляют нечто, что по их словам имеет 

смысл, но одновременно с этим говорят, что всё бессмысленно. 

И это бесконечный круг отчаяния, который создаст невероятную боль, 
беспокойство и печаль, самоубийства и т.д. Вместо этого появится либо 

нигилизм, либо радикальные патологические идеологии, психопатические 

идеологии, которые фокусируются на власти. «Цель оправдывает 

средства», Маркс. «Цель оправдывает средства», Маркс. «Религия – это 

опиум для народа», Маркс. «Только глупые люди верят в религию. Они 

обкурились чем-то, типа героина, глупцы». И затем эта основополагающая 

структура заменена и возникает новая идеология, подобная культу или 

религии. Она стремится контролировать государство, обрести 

централизованную власть, забрать всё оружие себе, обезоружить 

население, чтобы делать то, что захочет. И это происходит в 20 веке. 

Посмотрите на всех диктаторов. Сначала они обезоруживают население, 

«Это очень опасно. Оружие опасно. Обычные люди не должны иметь 
оружие и защищать себя, это слишком опасно». 

Он соотносится с этой основополагающей метафизической структурой 

того, что в иудео-христианстве называется Логос, невероятный Разум, 

мудрое Существо, которое создало всю Вселенную, в которой мы живём. 

Он называет это единством, «сном», состоянием мечты. Материализм, 

изучение объективной реальности, и субъективный «сон», где живут 

религия, искусство. Если вы посмотрите на искусство, танцы, балет, 

живопись – художник пребывает в состоянии «сна». Я не имею в виду, что 

он находится под воздействием наркотиков. Мы говорим, что он находится 

вне материальной объективности. Художник пытается шагнуть в это 

состояние, иногда при помощи наркотиков. И происходит вербализация 
этих устремлений. 

Если вы изучите понимание человеческих принципов, то есть один 

человек, которого вы глубоко уважаете, и есть другие, похожие на него, 
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которых вы тоже уважаете, и есть нечто абстрактное, то, что вы уважаете 

во всех этих людях, вы выискиваете это общее и делаете это принципом. И 

он говорит, что это затем становится божеством, Богом и т.д. Вы изучали 

это на занятиях по социологии в университете. И когда вы избавляетесь от 

круга «сна», от основы иудео-христианства, происходит замена. Этот круг 

создаёт цивилизацию, литературу, искусство, уважение к логике, 

объяснению, потому что у нас есть основа иудео-христианства, Бог, 
абсолютные нравственные принципы, мораль, определение добра и зла, 

есть Слово, Логос, что является частью Бога, что воплотилось в личности 

Иисуса Христа, и мы могли увидеть, каков Бог. 

Но если убрать всё это, появляется вакуум, который приведёт к 

отчаянию, которое появилось в западной цивилизации. Женщинам сказали: 

«Вы должны идти работать. Работа раскроет ваш потенциал, она сделает 

вас ценными. То, какая у вас работа, определяет вашу ценность. Нет, вы не 

обладаете ценностью, если вы мать, жена. Это всё традиционные рабские 

модели. Вы обретаете ценность, если вы идёте на работу, если вы работаете 

в большой компании, если вы зарабатываете столько же, сколько 

мужчины». Но что происходит? По статистике, женщины пребывают в 
депрессии. Они несчастливы, потому что их разум не предрасположен к 

борьбе, их разум запрограммирован на эмоции, на то, чтобы охранять очаг, 

заботиться о детях, а мужчины идут на охоту, рискуют, добывают пищу 

для жены. 

Когда это движение говорит женщинам, что они будут счастливы, если 

будут соревноваться с мужчинами, что происходит с женщинами? Они 

становятся менее счастливыми. Потому что им нужны пять 

психологических элементов, один из которых – умение соглашаться, или 

доброта. Это один из психологических столпов – умение соглашаться. И 

женщины считают, что умение соглашаться, объединяться, быть добрым  – 

очень важно, тогда как для мужчины это неважно. Для мужчины неважно 

быть приятным. Для него это не является самым главным. Джордан 
Питерсон, профессор университета Торонто, представляет такие данные. 

Когда речь заходит об умении соглашаться, он говорит, что левые как раз 

таки очень хорошо умеют соглашаться. Они очень приятны, до тех пор 

пока вы не выразите своё несогласие с ними! И это подобно медведице. 

Медведица очень добра и очень заботится о медвежатах. Но если придёт 

хищник и будет угрожать им, то она убьёт его. То есть налицо очень 

большая степень согласия, но в то же время очень большое зло. И здесь не 

имеет значения логика, идёт просто обвинение человека и его 

уничтожение. Не берётся во внимание презумпция невиновности, 

доказательства. 

Основополагающее космологическое основание иудео-христианства, 
которое охватывает нашу систему юриспруденции, наше стремление к 

логике, к рассудительности помогает создать иерархию компетенции 

вместо иерархии тирании. Потому что в социологических исследованиях 
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высокие показатели IQ напрямую связаны с доходом, с тем, насколько 

человек может заработать. Это закон Парето, который говорит, что корень 

квадратный произведёт 50% стоимостной ценности этой группы. То есть 

если взять 9 человек, что является корнем квадратным из 9? Число 3. То 

есть 3 человека произведут 50% ценности группы из 9 человек. Если 

группа состоит из 100 человек, то 10 человек произведут 50% ценности 100 

человек. Если есть 10000 человек, то 100 человек произведут 50% 
богатства. Поэтому нам необходима свобода и независимость, свободные 

рыночные отношения. Тогда это создаст среду, при которой будет развита 

иерархия способностей людей, которые могут создать эту добавочную 

стоимость не при помощи тирании. В этой атмосфере свободного и 

ответственного общества создастся благоприятная среда для этих 

ключевых людей. Они создадут 50% богатства, они останутся в этой 

стране, потому что их не будут грабить, облагать налогами. Это создаст 

богатства для всех, потому что это подобно тому, когда поднимается 

уровень океана, поднимаются все лодки, и большие и маленькие, неважно. 

Но марксизм построен на чувствах жертвы: «О, посмотри, они 

производят больше тебя. Это потому что они крадут у тебя! Дай мне 
власть, я буду использовать силу государства и отниму у них, и отдам тебе, 

потому что это принадлежит тебе». Такова ложь социализма и коммунизма. 

И молодые люди поддаются этому. Это похоже на искушения змия: «Ты 

станешь богом. Дай мне власть, следуй за мной, и я отдам это тебе». 

Поэтому мы всегда наблюдаем, что демократия всегда терпит поражение. 

300 лет – это исторический срок. Она разрушается, потому что в какой-то 

момент будет править большинство, и тогда меньшинство погибнет. 

Но в республике у меньшинства есть права, которые не могут быть 

отобраны большинством. Поэтому Америка была республикой. Мы не 

были демократией. Республика – это тогда, когда меньшинство всегда 

защищено от большинства. Почему? Потому что отцы-основатели Америки 

всегда были в меньшинстве. Они были квакерами и другими сектантами, 
которые бежали от католичества, которых обвиняли в ереси. Точно так же, 

как они говорят обо мне. Но это меня не волнует. Но ни один христианин 

не пытается убить нас. Вся суть республики в презумпции невиновности, в 

том, что, чтобы обвинить человека, надо доказать его вину в суде. Вас не 

должны судить в этих неправедных безумных судах, вроде Федерального. 

Вас должны судить в вашей местности, где люди знают вас. И присяжными 

должны быть ваши соседи, и они должны решать, виновны вы или нет. И 

если кто-то из них скажет, что вы невиновны – вы невиновны. Потому что 

вас, возможно, оболгали те, кто обладает властью. Отцы-основатели 

наблюдали, как это постоянно происходит в Европе. 

Итак, когда вы заменяете основополагающий Божий идеал, на его место 
придёт патологическая идеология, которая будет выступать за 

централизованную власть, за разоружение населения, которая будет 

убивать людей. Ницше предрёк это, и он прав. Он на 100% прав. Сейчас 
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американская молодежь настолько безмозгла. Обучаясь в общественных 

школах, они совсем не знают всемирную историю. Они понятия не имеют, 

что происходит в коммунистических странах. Им преподают марксисты-

коммунисты. Вероятность встретить профессора-коммуниста в 

университете на 500% выше, чем среди обычных граждан. В университетах 

громадное число таких профессоров. А вас заставляют идти туда учиться, 

несмотря на то, что, чтобы получить степень, вам приходится брать займ и 
залезть в долг на последующие 20 лет. Гораздо лучше построить 

небольшой домик, жениться, иметь своё владение и винтовку АР-15. 

Учиться какому-то ремеслу, научиться строительству, помогать людям, 

научиться чему то реальному. Это гораздо лучше для вас! О, Господь 

милосердный! Снова я возмущаюсь. 

Отнимание смысла/цели у человечества подобно его убийству. 

Люди не похожи на животных. Мы не шимпанзе. Я не понимаю, как доктор 

Питерсон может говорить, что мы – обезьяны. Это безумие. Сначала он 

говорит о цели, а потом он переходит к обезьянам, хотя признаёт, что у них 

нет цели. Конечно, доктор Питерсон! Не нужно быть доктором, чтобы 

понять это! Между мной и обезьяной существует онтологическое различие. 
Перестаньте! Нам нужна цель в жизни. Мы не можем плыть по течению и 

быть довольны этим. Мы можем притворяться, заниматься оргиями, 

гедонизмом, чем занимается молодёжь в колледжах, но это ничего не даст. 

Все временные удовольствия не имеют значения, и они совершенно не 

благородны. Там нет благородства. Уж лучше быть тогда слоном или 

обезьяной. 

Людям нужна цель. Мы сделаны по образу Бога, у нашего 

существования есть цель. У Бога есть цель. Нам нужно нечто, что 

превосходит наши временные удовольствия, удовлетворение наших 

желаний, иерархию потребностей. Нам нужно нечто большее. Он 

упоминает об исследованиях, которые показывают, что обретение дохода 

выше среднего, то есть переход из среднего класса в высший, дохода в 30-
40 тысяч долларов, не избавляет вас от проблем. Он приводит в пример 

исследования, когда супербогатые и люди из среднего класса имеют те же 

показатели уровня разводов, непонимание между родителями и детьми, те 

же болезни. Деньги не помогают в этом. Левые постоянно жалуются на 

капитализм, говоря, что в свободном рынке всё нацелено на деньги, тогда 

как сами только о деньгах и думают. Они думают только о деньгах и 

власти. «Какое решение для уменьшения бедности? Больше денег на 

федеральные программы! Какое решение для снижения уровня 

преступности? Больше денег на федеральные программы!» Это какая-то 

страсть к деньгам, деньгам, деньгам, которые, конечно, украдены у 

населения при помощи силы. 
Другой психолог и мыслитель, который оказал влияние на современный 

западный мир, – это Юнг. Он также учился у Ницше. Он говорил о том, что 

люди живут во сне, в мифологическом, эпическом сне. Он также говорил о 
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коллективном бессознательном, которое включает в себя универсальные 

для всех времён и культур архетипы. То есть мы – части одного механизма. 

У каждого есть своя воля, желания, рассуждения, и мы все – собрание 

разных индивидов. Но Юнг не согласился с Ницше, который заявлял, что 

мы можем создать свою собственную систему ценностей. Ницще верил, 

что когда мы избавимся от Бога, мы сможем коллективно решить, что есть 

добро, а что зло, что такое нравственность. Мы говорили об этом, когда я 
рассказывал, почему я ушёл из буддизма. Потому что просветление, к 

которому они стремятся – это попытка превзойти понятия добра и зла, то 

есть вы сами определяете, что такое добро, и что такое зло, то есть вы 

становитесь сатаной. Добро и зло не может определяться людьми. Вы не 

можете этого делать. Если вы сделаете это, то вы станете Гитлером. Божья 

природа определяет, что такое добро, а что такое зло. Бог истинен, поэтому 

Он не лжец. Он не вор, Он честен, Он обладает характером, Он не вор. 

Итак, Юнг не согласился с Ницше, который сказал, что в конце концов 

мы должны создать свою собственную систему ценностей и стать 

уберменом, то есть суперменом. Это очень опасная идеология. В конце 

концов все языческие идеологии ведут к этому. Есть только два пути. 
Поэтому Иисус сказал: «Я есмь Путь, Истина и Жизнь». А все остальные 

дороги ведут к убермену. Все другие идеологии говорят: «Ты в какой-то 

момент определишь, что есть добро и зло, потому что ты избавишься от 

абсолютных стандартов». Но Юнг не согласился с Ницше, и сказал, что 

если мы поступим так, то мы создадим невероятное бедствие. Именно так и 

произошло. 

«Люди находятся под влиянием того, что находится вне разумного 

контроля». Вся эта идея о «бессознательном», о том, что нами управляет 

нечто, что мы не можем контролировать. Подумайте! Бессознательное 

управляет вами. И вы постоянно сражаетесь, пребываете в состоянии 

войны, и есть множество способов разрешения этого: медитация и другие 

способы, чтобы избавиться от этого. Но нами управляет нечто, что 
находится вне нашего контроля. Это знаменательное утверждение. По 

традиции мы называем это «демонами» или ангелами, искушениями сатаны 

и т.д. Даже Юнг понял, что мы имеем дело с разными демонами. Природа 

человека такова, что мы не можем быть постоянно счастливы. Каждый 

человек познаёт страдание, все мы эгоистичны, что ведёт к зловредности, 

особенно если мы отказываемся от иудео-христианской культуры и 

создаём вакуум нигилизма: «Какой смысл делать добро? В этом нет 

смысла! Мы всё равно все умрём!». Всё настолько релевантно, это всё 

равно, как сказать льву не иметь сексуальных отношений с самками, если 

вы верите в эволюционную биологию. 

«Люди находятся под влиянием того, что находится вне разумного 

контроля». В христианстве мы говорим: «Существует духовный мир, 

который мы не видим, существуют духи, демоны». 33% служения Иисуса 
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состояло в том, что изгонял демонов. Мы находимся под влиянием того, 

что находится вне разумного контроля. 

Затем он говорит о снах и мифах. «Сны, подобно мышлению, – это 

попытки сформулировать нечто в сфере неопределенности». 

Мышление – это попытки сформулировать нечто, что находится в 

неопределенности. Откуда берутся слова? Вы думаете, что это возникает в 

вашем сознании, но откуда это исходит? Вы уверены, что это исходит от 
вас? Откуда это? От какой личности? От какой субличности? Откуда 

взялись эти мысли? Почему они возникли и доминируют в вас? Как это 

захватило ваш извилистый серый мозг? Как это произошло? Как эти мысли 

захватили вас и держат вас? Как это произошло? И таким же образом сны, 

подобны мышлению, это попытки сформулировать нечто, исходящее из 

бессознательного разума. Мы не производим эти мысли. Некоторые 

говорят, что сны – это воспоминания, но очень часто сны имеют очень 

четкую структуру, иногда вы принимаете участие в событиях сна. Часто 

они имеют начало и конец. Не всегда, но иногда. Иногда они очень связны. 

Этой ночью мне приснилось, что я спрашиваю Бога: «Бог, что я должен 

познать через этот сон?» Я знал, что мне это снится, и я говорил во сне: 
«Бог, чему я должен научиться через этот сон?» 

То есть сны, подобно мышлению, возникают из неопределенности, из 

бессознательного состояния. Мы не знаем, откуда они берутся. И это не 

просто воспоминания. Часто они связны. В Библии сказано, что через сны 

Бог даёт откровение, раскрывает будущие события, показывает, что может 

произойти, предупреждает. Юнг говорит о том, что сны – это место 

рождения мысли, что наше мышление и способность формулировать мысль 

исходит не из состояния бодрствования, а из состояния сна, что сны 

стимулируют человеческое мышление, использование разума, 

воображение. И в Библии мы видим, что Бог использует сновидения. 

Сколько людей во сне встречалось с Богом? Множество! 

Помните, Отец говорил, что мы все должны написать автобиографию? 
Он дал нам всем такое указание. Цари и царицы Царства Божьего, 

сонаследники с Христом, ваша история имеет значение. Очень большое 

значение. А дьявол говорит, что это не так, но она имеет значение, 

особенно, если вы один из святых. Она имеет значение. Потому что люди – 

это истории. Мы не просто плоть и кровь. Мы – это истории. И когда вы 

избавляетесь от всего, от иудео-христианской культуры, которая является 

эпической, метафизической историей Бога о том, как Он работает во 

Вселенной, превосходя время, то вы получаете только нигилистическое 

отчаяние, вы получаете только печальное отчаяние, суицидальную грусть. 

Потому что у вас нет цели. У вас нет истории. Вы просто дурацкая 

обезьяна, которая вступает в сексуальные отношения, оргии, вы просто 
продвинутая обезьяна. Вы просто умрёте, ваше существование 

бессмысленно, вы просто мусор. Вот что произойдет. Потому что вы 
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избавлены от своей истории. Когда современный человек отказывается от 

отношений с Богом, он избавляется от своей истории! 

И поэтому они постоянно стараются создать «новую» историю, которая 

потом ведёт к ещё большим страданиям и злу. Интересно то, что некоторые 

из этих атеистических профессоров становятся теистами и говорят: «Эй, 

мы слишком долго придирались к христианству и ругали его. 

Христианство обладает огромной ценностью, оно является основанием для 
цивилизации, для рационального мышления и дебатов. Оно ищет Бога, 

Логос». Как только мы теряем Бога, мы теряем свою космическую 

историю. И мы пытаемся заменить её теорией реинкарнации, или 

буддийской космологией. Но всё это не имеет значения, потому что 

современная наука не соглашается с этим. Они говорят, что большой взрыв 

произошел 40 миллиардов лет назад, и до этого не было понятия времени,  

поэтому вы не можете сказать, что начало – это конец, а конец – это 

начало. Мы знаем, что согласно закону термодинамики, Вселенной придёт 

конец, что солнце умрет, и наступит холодная смерть во Вселенной. 

Итак, когда мы теряем Бога, мы теряем свою историю как цивилизация. 

И на это место приходят всевозможные теории, языческие идеологии, за 
которые люди отчаянно пытаются цепляться, но которые ведут их в 

педофилию, к жертвоприношению людей, детей, потому что это – венец 

всех языческих культур. Появится класс супер-олигархов, которые будут 

заявлять, что они боги, и будут требовать приношения детей. Вот что вы 

получите! Если вы теряете Бога, вы теряете свою историю и стараетесь 

заменить её другими злыми историями, и цивилизация разрушается, 

становится злой, упаднической и погибает. 

Наука сейчас показывает, что существует Творец, что Он 

благожелателен, потому что мы не были уничтожены и стёрты с лица 

земли, что Он нематериален, что Он превосходит время и пространство, 

что Он вечен, разумен, математичен, обладает личностным началом. И это 

очень похоже на христианского Бога. И в христианской космологии и 
метафизике это Логос. Он создал всё, исходя из Слова. Слово важно для 

Него. Слово обладает силой. Когда Иисус вернётся, он придёт с 

раздвоенным языком-мечом, чтобы разделить добро и зло, отделить кости 

от мозга костей, зёрна от плевел и т.д. Он приходит, чтобы разделить мир, 

добро и зло, а не для того чтобы все чувствовали себя хорошо, и не для 

того чтобы сказать: «Вы все хорошие». Придёт суд, и суд происходит 

сейчас. Сейчас класс супер-элит разоблачён как педофилический 

сатанинский культ, который правит миром. Так действуют тайные 

общества: они вовлекают вас в сексуальные извращения, а затем 

шантажируют вас всю вашу жизнь. Они говорят: «Ты хочешь достать нас? 

Но помнишь то видео? Как нехорошо!» Они вовлекают в секс зла и 
заставляют вас действовать заодно с ними во зле, в разрушении невинных. 

Вся их структура класса супер-элит, которые управляют миром, держится 

на сатанинской секс-культуре. Не на святом бракосочетании, не на том, как 
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муж и жена имеют красивые сексуальные отношения в завете Бога, в 

котором есть сила, которое создаёт самую успешную атмосферу для детей, 

чтобы они выросли сильными, уважаемыми, смелыми, даже если родители 

иногда несовершенны. Это даёт им лучший шанс стать сильными 

личностями. Кто из вас знает, что мужья и жены несовершенны? Хорошо! 

По крайней мере, мы не лжём. 

Как только мы теряем христианство, мы теряем цель, и на этом месте 
устанавливается отчаяние и нигилизм или патологические идеологии, такие 

как сатанизм, коммунизм, политический сатанизм, что угодно. Они 

приходят и захватывают цивилизации, насилуют их и общества. История 

так важна. Поэтому неомарксисты пытаются уничтожить историю 

Америки, они говорят, что все отцы-основатели были рабовладельцами, 

тогда как только треть из них были таковыми. Но и они отпустили рабов, 

как сделал это Джордж Вашингтон в Вирджинии. И мы знаем, что из-за 

греха рабства Америка сейчас разрушается. Но история так важна. 

Неомарксисты, марксисты, Ленин, культурная революция в Китае хотели 

уничтожить все религии, всю историю, потому что затем они могли 

заменить её новой историей, которую дают вам супер-элиты. И это есть 
марксизм. Это коммунизм. Это поклонение государству. 

На этой неделе они допрашивали меня. Я давал показания на 

протяжении десяти с половиной часов. Мы были там весь день, с 9 до 7.30. 

Они хотят насадить свою версию, оправдывая кражу денег. Всё дело в том, 

чтобы продать свою версию. Группа Квака говорит: «У Отца был 

старческий маразм, поэтому мы украли его деньги, мы сделали это ради 

него». Сразу после моего назначения и трёх церемоний коронации 

началось. Они изменили свою версию. Они стали говорить, что Отец в 

маразме, что он ничего не соображает. «Разве преп. Мун не ударил тебя по 

лицу перед всеми?» Ну, да, и что с того? Он мой папа. Он может бить меня, 

точно также как Бог может ударить меня, когда захочет. Для меня это не 

проблема. Или они говорят: «Разве преп. Мун не раздевался перед всеми?» 
И я говорю: «Мой Отец рассказывал об Эдемском саде, он говорил, что в 

Эдемском саду не было стыда. И ему было 92 года, он не собирался делать 

стриптиз перед людьми, он рассказывал об Эдемском саде. Он говорил: «У 

меня нет стыда. Я как ваш дедушка. Вы, глупцы». Вот что он говорил нам. 

А вы пытаетесь переделать эту историю. Но я был там!» 

Они пытаются изменить историю. Историю борьбы Бога за Своих 

детей, чтобы они стали Его детьми, а не детьми сатаны. Они хотят убрать 

историю о человеческой ответственности и сказать: «Это жертва, а 

Спаситель – не Иисус, не Бог, а Люцифер». Который освободит вас и 

сделает вас вечной жертвой, чтобы вы могли винить кого угодно за свои 

болезни и зло. 
Когда мы отделяемся от Бога, мы становимся бессмысленными. Но 

человечество не может так существовать, потому что мы были созданы по 
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образу Божьему, а Бог не бессмысленен. Бог не бесцелен. Он не создавал 

нечто из ничего без цели. Это было бы безумие. 

Он также говорит о том, что в западном мире происходит угасание 

молитвы и что это разрушительно. В западном мире молитва не 

существует, её стало мало. Конечно, вы видите сейчас, что молодое 

поколение, которым сейчас 8-10 лет, становится очень консервативным. 

Точно так же, как в 60-е годы родители были консервативными 
христианами, а их дети стали поклоняться дьяволу. И теперь они пришли к 

власти, преподают в общественных школах, подвергают цензуре Гугл. Вы 

не можете свободно выступать, но теперь новое поколение говорит: «Я не 

хочу поклоняться дьяволу, я хочу быть христианином, чтобы разозлить вас. 

Я приму Иисуса Христа, чтобы вы все разозлились. Перестаньте заставлять 

меня поклоняться сатане, я буду поклоняться Иисусу! Просто, чтобы 

позлить вас!» То есть происходит самая консервативная революция, такая, 

которой не было последние 100 лет. Таков дух эпохи. 

Исчезновение молитвы губительно. Мы теряем молитву. В современном 

мире мы стараемся заглушить это отчаяние видеоиграми, интернетом, 

Фейсбуком, социальными сетями, стараемся обрести свою значимость 
через то, сколько я получу лайков за свой пост, сколько у меня будет 

просмотров. КАКАЯ РАЗНИЦА?! Вы не обретёте свою ценность через это! 

Молодёжь запрограммировали, чтобы они нашли свою ценность через этот 

иллюзорный мир, через эту ложь. Это просто хвастовство, которое 

взращивает нарциссизм, который легко переходит в патологическую 

идеологию. Легко изменить молодого человека, безмозглого нарцисса, 

переключить его на патологическую идеологию. 

И мы теряем молитву.  Молитва, молитва! Когда вы прекращаете все 

свои дела. Вы перестаёте делать свои дела и идёте, как сказал Иисус, в 

уединение. Вы знаете, Царица сделала удивительную молитвенную 

комнату. И все сёстры из её класса Университета Святого Духа тоже 

делают свои молитвенные комнаты и молятся там за своих мужей. Они 
пишут ответы Бога на их молитвы и вывешивают их там. Иногда мужья 

видят это и удивляются: «Ух ты! Ты молишься за меня. Дорогая, ты 

молишься за меня?» 

Они устраивают молитвенные комнаты в своих гардеробных, 

освобождая там пространство. Как в том фильме – «Военная комната». Они 

делают свои «военные комнаты»! Друзья, сёстры из Sanctuary делают 

«военные комнаты»! Насколько это красиво! 

Им теперь не хватает лишь «жезла железного». Сёстры, вам нужно 

купить винтовки М-16, и у вас будет всё в порядке. (Смеётся). На всякий 

случай, если вдруг реальный дьявол будет охотится на вас. 

Мы перестали уделять время, чтобы отстраняться от всего этого мира, 
от всего этого шума, от всего этого движения, от всех этих новостных 

программ, от всех этих компьютерных игр, от всего этого фальшивого, 

иллюзорного мира, и мы не уделяем никакого времени на молитвенную 
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комнату, на «военную комнату», где мы можем строить наши 

взаимоотношения с Богом и сражаться с сатаной. 

Одним из основных приоритетов Иисуса была молитва. Он отправился 

в пустыню, чтобы молиться там. Что произошло в пустыне? Он был 

искушаем сатаной там. Поэтому не думайте, что, оказавшись в пустыне, вы 

обретёте благодать. Вы можете встретить там дьявола. Там можно 

встретить и дьявола. Он бродит вокруг пустыни. 
Итак, Иисус отправился в пустыню и встретил там сатану, который стал 

искушать его: «Я дам тебе всю власть над этим миром. Я дам тебе все эти 

царства. Ты будешь управлять ими всеми». И Иисус ответил ему: «Нет. 

Мне это не нужно». Сатана завопил: «А-а-а-а! Как ты смеешь не 

поддаваться искушению!» 

Подумайте вот над чем. Насколько важным для западной цивилизации 

является иудео-христианское представление о Боге… Конечно, Бог может 

взять все царства этого мира, и Он сделает это. Но когда сатана искушал 

Иисуса, он сказал: «Нет. Не это является ценным для меня. Не искушай 

Господа Бога твоего. Для меня более важны мои взаимоотношения с Богом. 

Это и будет основанием моего царства, которое наступит, когда я вернусь». 
Вы понимаете о чём я говорю? Это совершенно другое основание! Другое 

основание! 

Итак, это патологическая, идеологическая жажда власти, которую вы 

видите у «левых», или у социалистов, у коммунистов, у политических 

сатанистов – называйте их как хотите. Это их жажда власти: «Цель 

оправдывает средства». Всё для них заключается во власти. Они проводят 

классы по социологии, по взаимоотношениям мужей и жён в браке, и у них 

суть этих взаимоотношений – борьба за власть. Что жена должна бороться 

за свою власть, и должна победить своего мужа, что жене нужно иметь 

больше власти потому что последние три с половиной тысячи лет их 

угнетали… и т.д. Для них самое важное – это власть. Но сами подумайте об 

этом. Если вы пойдёте по этому пути, вы не будете счастливы. Потому что 
в браке главное – не власть, а любовь. Это ориентация себя не на самих 

себя и даже не друг для друга, а для Бога. Потому что это завет с Богом. 

Поэтому брак – это не только лишь горизонтальные отношения супругов. 

Брак – это завет с Богом. И Он является центром. Он центр! Он центр! Это 

не вы и не ваша жена. 

Итак, недостаток молитвы в нашей культуре глубоко травмирует нашу 

психологию. Это принесло большой вред западной психологии и 

современной психологии. Это принесло большой вред. У нас нет времени 

«дышать», нет времени, чтобы отстраниться от этой сумасшедшей, 

бесконечной, электронной жизни в таких городах, как Нью-Йорк, от 

Голливуда, от показов мод, от блестящего гламура, нет времени, чтобы 
отстраниться от сверкающих HD экранов и всего подобного. Нет времени! 

И даже если вы хотите отстраниться, у вас уже есть зависимость к этому, 

потому что вы так много получаете стимуляций дофамина со всей этой 
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рекламой. Вы уже просто запрограммированы быть зависимыми от этих 

вещей. И если вы не получаете это, ваш мозг возмущён, и вы не можете 

фокусироваться: «Мне скучно, мне скучно, скучно, я умираю. Быстрее, 

быстрее, быстрее, мне нужен Фейсбук, немедленно!» Это сумасшествие. 

Это патология. Это болезнь. Это полное безумие. И, конечно же, в таком 

состоянии мы становимся буквально как безмозглые зомби. Зомби ходят 

вокруг. Апокалипсис уже наступил. В Нью-Йорке целые толпы людей 
переходят улицы, уставившись в свои Айфоны. Они смотрят в Айфоны, 

когда переходят улицы. Апокалипсис зомби уже официально наступил. 

(Смеётся). 

Итак, недостаток молитвы в нашей культуре нанёс глубокий вред нашей 

психологии, духу. Это наносит нам урон. И даже если вы берёте отпуск, вас 

всё равно бомбардирует реклама и маркетинг и т.д. Вас непрерывно 

бомбардируют. Хотя у вас, может быть, куча времени, вам кажется, что 

времени нет, чтобы проводить время с Тем, Кто вне рамок времени. С 

вечным Создателем, который не является каким-то безличным 

метафизическим космосом. Он является личностью, Он любит нас, Он 

хочет иметь с нами дела, Он знает все наши недостатки и грехи, и Он 
хочет, чтобы мы вернулись к Нему. А у нас нет времени! Нет времени! Как 

в песне поётся: «Нет времени сказать привет, пока!» 

(Читает слайд.) «Мы являемся комбинацией множества сил: духовных, 

психических, ментальных, эмоциональных, интеллектуальных, волевых и 

т.д. Также мы подвергаемся влиянию со стороны других личностей». Дома, 

в семье, сотрудники на работе, также демоны и ангелы – со стороны 

духовных существ. «Часто мы сконцентрированы на самих себе, 

озлоблены, когда испытываем боль в своей жизни». Все испытывают 

страдания и боль в жизни. Нигилист скажет: «У жизни нет смысла. Всё 

бессмысленно». Можно ответить ему, ударив в лицо и сказав: «Это просто 

так, нет никакого смысла». Он скажет: «Я чувствую боль, ты сломал мне 

ногу». «О, это всё не имеет смысла. Всё бессмысленно. Не надо с меня 
требовать компенсации, ок?»  (Смеётся). Вы понимаете, о чём я говорю? 

Нигилисту трудно оставаться серьёзным в своём убеждении, когда он 

испытывает боль. Боль сталкивает вас с реальностью, чувствительностью к 

жизни, и вы не можете отрицать, что вы живое существо. Поэтому Бог и 

даёт нам ситуации, когда вы испытываете боль в своей жизни. Он не 

собирается убрать всю боль. В Библии Он не говорил, что уберёт всю боль 

из вашей жизни. Он сказал, что утрёт слёзы с ваших глаз. Когда вы 

плачете, Он утрёт ваши слёзы и скажет: «Дитя, так ты растёшь в Царстве». 

Существует боль. И Бог позволяет нам испытывать боль, чтобы мы 

жили в реальности, а не в иллюзии, чтобы мы осознавали, что мы 

существуем. Когда мы осознаём, что мы существуем, мы будем задавать 
вопросы: «Почему я существую?» Это называется экзистенциальными 

вопросами, вопросами бытия. Кода вы чувствуете боль, вы чувствуете, что 

вы существуете, и затем вы должны задать вопрос: «Почему я 



201 

существую?»  Это экзистенциальный вопрос. И это приведёт вас, если вы 

продолжаете задаваться этим вопросом в поисках истины, это в конце 

концов приведёт вас к Богу. Даже есть вы изучаете науку. Многие учёные 

сейчас становятся верующими. Они искали что-то великое в науке, но это 

привело к неудаче. Это принесло только отчаяние, разочарование и мрак. 

Как Ницше, как абстрактное искусство… В одном музее есть такое 

произведение искусства – гигантская человеческая задница, и вы проходите 
под ней. Что это такое! Это просто нелепо! Или ещё: кусочки экскрементов 

в белой комнате. Окей, так может делать моя собака. Что это за искусство? 

Это не искусство! Для создания этого не нужно иметь никаких навыков, 

талантов. 

Я думал, что не буду сегодня разглагольствовать. Но это просто Дух 

Бога. Что мне сказать? Давайте не будем считать это разглагольствованием, 

хорошо? (Смеётся). 

Итак, часто мы сфокусированы на себе, и озлоблены, когда испытываем 

боль и страдания. Бог даёт нам испытывать страдания и боль. Это хорошо 

для нас. Потому что мы осознаём, что мы существуем. Не имеет значения, 

сколько раз вы захотите избежать свои страдания и боль, она всё равно 
останется там, где и была. Если вы находите временные утешения: 

наркотики, секс, алкоголь – боль никуда не уйдёт. Это не поможет. Вы 

будете чувствовать себя ужасно, что вы в грязи, что у вас нет дома. 

Когда вы в конце концов осознаёте, что вы существуете, что вы не в 

нигилистическом вакууме во Вселенной и что у вас есть цель, вы начинаете 

думать: «Боже мой, почему же я существую?» Существует Творец, и я – 

дитя Бога? Вы начинаете задаваться вопросами. Вы начинаете искать, вы 

начинаете задавать экзистенциальные вопросы. Это начало поиска истины. 

И если вы честны и искренни в этом, вы откроете, что есть только один 

путь, истина и жизнь, и Его имя – Иисус Христос. (Аплодисменты). 

Не все боги одинаковые. Христос представляет фундаментально другой 

тип Бога. Если вы цените свободу и независимость (суверенность), 
существующие в современном обществе в Америке или в демократических 

странах, вы должны благодарить за это Иисуса. Потому что свобода 

произошла из этой цивилизации. Мы говорили об этом, начиная с Логоса, 

до фундаментального ядра юриспруденции. Откуда появляется 

фундаментальная ценность мужчин и женщин перед Богом. Откуда вы это 

получите? Ни от каких других богов. Это иудео-христианские ценности. 

Мужчины и женщины равны перед Богом по ценности, в любви. У них 

разные роли, но одинаковая ценность в любви. 

Молитва возвращает нас обратно к основополагающему смыслу. К 

главной ценности. К цели в Боге. К нашим взаимоотношениям с Христом. 

К цели в Боге. Это основополагающий смысл, цель, взаимоотношения. Она 
позволяет нам вернуться к нашим основополагающим взаимоотношениям. 

Она соединяет нас, выходя за рамки времени и пространства через 

измерения с Тем, Кто всё это начал. Вы соединяетесь с историей, с 
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историей Бога, когда вы взаимодействуете с Библией. Ваша история 

становится частью истории Бога. Вы становитесь частью 144 тысяч. Вы 

становитесь частью избранного народа. Вы становитесь частью Божьего 

провидения, частью Божьей эпической истории всех времён. И у вас 

потрясающая ценность. Но Бог не говорит, что вы совершенны из-за этого. 

Мы спасены в грехах наших из-за величайшей жертвы Христа. Не из-за 

наших собственных заслуг. А потому что Он любит нас. Поэтому у нас есть 
смирение и терпение по отношению к другим людям. Мы продолжаем 

говорить истину и противостоять неправедности, но сохраняя 

основополагающую любовь к человечеству! Любите ближнего своего, как 

самого себя. В этом суть тренировок в Полиции мира и Армии мира. Это не 

для того, чтобы вы выглядели как плохие парни с винтовками. Суть в том, 

чтобы быть хорошими людьми, которые готовы защищать хороших людей 

от зла. Поэтому любое Царство и любая нация, которая по-настоящему 

любит Бога и любит людей, должна это делать. 

Молитва друзья, молитва, молитва! 

Чхонсонгён на странице 89: «Цель сотворения человека – это любовь. 

Бог не породил любовь после создания жизни; наоборот, жизнь была 
сотворена на основе Божьей любви. Иными словами, сначала в Божьей 

душе пробились ростки любви – так и зародилась жизнь. Жизнь началась с 

любви – значит, результатом жизни тоже должна стать любовь. Все 

началось с любви, значит – и закончиться все должно любовью. Вот 

почему мы почувствуем себя несчастными, если у нас отнять любовь!» 

(57-21, 1972.5.21) 

Поэтому, когда Божье Царство придёт, это будет являться величайшим 

знамением Его любви. Это величайшее знамение. Мы этого не 

заслуживаем, мы это не можем заработать. Он изливает на нас эту 

благодать, чтобы мы жили с Ним в тысячелетнем Царстве. Это 

удивительный дар. И этот дар, возвращаясь к нашей первой цитате сегодня, 

– это дар благодати. Непоколебимое Царство, которое нам даровано. У-у-у! 
Чхонильгук идёт в этот мир! Боже мой! 

SOS, поднимайтесь. Давайте поднимемся и отдадим всю славу Богу в 

этом дне. И спросим экзистенциальный вопрос: «Кто я такой?» Ибо все мы 

существуем. 

 

Воскресная проповедь (3 декабря 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте сейчас обратимся к Слову. Сегодня мы изучим 20 главу книги 

Откровения. Но о теологических и психологических вещах мы поговорим в 

конце, после этого видео. Давайте сначала посмотрим фильм, выпущенный 
«Нью-Йорк таймс». Они направили в Северную Корею трёх 

корреспондентов, чтобы провести там журналистское исследование. 

http://sanctuary-ru.org/1799/
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Конечно, мы знаем, что это СМИ пропагандирует правительство, но тем не 

менее ложные СМИ хотя бы притворяются, что честны. 

Сейчас мы находимся посреди разных геополитических событий. Вы 

слышите об этом каждый день на «Отчёте Царя». Я говорю о том, что 

Мюллер хочет добиться импичмента Трампа, говоря, что Флинн нарушил 

закон. При этом никуда не делась Корея. Кроме того, она создаёт всё 

больше проблем. Давайте посмотрим это видео, а затем мы поговорим о 20 
главе книги Откровения, проведём теологический и даже психологический 

разбор этого Писания. 

[Видео.] 

Вот «Нью-Йорк таймс» пытается притвориться, что не прикрывал 

Хиллари, когда она вооружала северокорейцев и когда Клинтон передавал 

им ядерное оружие. Справедливости ради хочу отметить, что они не 

заявляют, что этим занимался Трамп. Но они говорят: «Мы недостаточно 

были вовлечены в события в Ираке». Они не были вовлечены достаточно и 

в Афганистане, и в Египте, и в Ливии! «Нью-Йорк таймс» – самая главная 

пропагандистская машина, скрывавшая, что наш посол в Ливии погиб во 

время атаки на Бенгази. Они полностью скрывали это. Трамп называет их 
агентствами по дезинформации, которые работают на ЦРУ и на 

криптократию. Но сейчас, из-за того, что на них оказывается давление, они 

пытаются быть более правдивыми. 

Мы должны помнить, что в Северной Корее необходимо получить 

разрешение на поездки, они должны были снимать только то, что 

позволено государством. И если бы кто-то сказал что-то не то, то это 

немедленно становилось известно, эти люди становились «позором 

страны»? и с ними было покончено. Поэтому вы видите, что все они 

говорят: «Но если я скажу что-то не так?» «Не беспокойся, говори прямо». 

Но они имели в виду: «Если я скажу что-то не так, то меня убьют». Вот что 

они имели в виду. Они были страшно напуганы. 

Давайте обратимся к 20 главе книги Откровения. Но прежде я хотел бы 
сказать вам, что есть прекрасное видео, сделанное Стефаном Молинью, 

одним из самых выдающихся философов на ютубе. И хотя он атеист, он 

прославляет христианскую этику, потому что он считает, что она была 

защитой запада, основанием принципов Запада. Об этом же говорил и 

доктор психологии Питерсон из Торонто. Они прославляют христианскую 

культуру, хотя утверждают, что не являются христианами. Они говорят о 

том, как важна христианская культура, потому что понимают, что 

христианская культура даёт атеистам возможность существовать, тогда как 

при других идеологиях это невозможно. 

И он говорит о том, что, если изучить идеологии начала 20 века, 

коммунизм и социализм, можно увидеть, что Маркс верил, что феодализм 
переходит в капитализм, и что капитализм естественным образом 

разрушится, и, когда он разрушится, естественным образом появится 

коммунизм. То есть они верили, что капитализм является необходимым 
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шагом к их конечной цели – коммунизму. Потому что в какой-то момент 

люди в капиталистическом обществе станут недовольны, поднимется 

пролетариат, потому что ему надоест, что его эксплуатирует буржуазия. 

Но что происходит при капиталистическом строе в 20 веке? Когда 

наступает эпоха капитализма, это не срабатывает. Создаётся невероятное 

процветание. Капитализм не загнивает естественным образом, и 

коммунизм не появляется. И так как он не появляется естественным 
образом, многие идеологи, выучившиеся в академиях, стали проталкивать 

переворот, свержение капиталистического строя при помощи создания 

новых законов, создавая коммунистическую систему, грабя работающих 

людей, чтобы отдавать деньги мафии, централизованным структурам, 

своим маленьким вотчинам. В начале они хотели пришествия капитализма, 

они думали, что он слишком жаден, эгоистичен, и что он естественным 

образом потерпит поражение. 

Однако в реальности он не потерпел поражение. Он не потерпит 

поражение до тех пор, пока в него не будут вмешиваться, пока не появится 

централизованное планирование и пока оно не захватит контроль. Поэтому 

Отец постоянно предупреждал по поводу демократии. Демократия не 
может существовать долгое время. Она не может существовать вечно. 

Потому что в какой-то момент кто-то легко заставит глупую молодёжь 

поверить в то, что они жертвы, что они бедны из-за того, что кто-то там 

крадет, поэтому нужно голосовать за того политика, чтобы он отобрал у 

того человека и отдал им. Очень легко заставить молодёжь поверить в это. 

И при демократическом строе такое возможно. Структура демократии 

позволяет это сделать. Вы просто выбираете этого политика, который 

использует в качестве политического инструмента тему «жертвы», он 

приходит к власти, захватывает централизованную власть, создаёт 

мафиозную структуру и использует население как свою ферму. Вы можете 

это проделать при демократическом строе. 

Таких людей могут избирать, и в этом заключена опасность демократии. 
И они будут контролировать СМИ, образование, чтобы промыть мозги 

населению, заставить их проголосовать за них, и затем этой демократии 

наступает конец. Мы видели это в Европе и сейчас видим в Америке. 

Сейчас вы стали свидетелями того, как радикальные левые круги бранят 

капитализм, они стараются с помощью закона низвергнуть свободные 

страны. Вы видели Мюллера, неизбранного бюрократа Хиллари Клинтон, 

которая буквально старалась уничтожить Америку своими собственными 

руками. Она создавала свои маленькие «советы», которые преследовали 

тех, кто был против неё. И теперь адвокат Флинна раскрыл это, когда того 

обвинили во лжи. Он сказал: «Они будут задавать тебе массу вопросов, 

путать и потом искать противоречия и указывать на то, что ты лжёшь». 
Адвокат говорил, что в этом случае лучше хранить молчание. 

Левые стараются убрать Трампа, обвиняя в том, что он сотрудничал с 

Россией, чего на самом деле не было. И сейчас они изолировали от него 
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Флинна и говорят, что он сотрудничал с русскими, и русские старались 

захватить Америку, поместить Трампа на президентство, и поэтому Трампа 

нужно отправить в отставку. Но проделать это будет трудно. Потому что 

это должно пройти через Сенат, через Парламент, и здесь замешано много 

политики. Но они пытаются это сделать. Это неизбранные официальные 

лица криптократии, за которых никто не голосовал, которые пытались 

совершить переворот в стране, чтобы выращивать народ Соединенных 
Штатов как животных на ферме, чтобы сломать нашу волю, чтобы 

владычествовать над нами, потому что Америка – это последняя страна, 

выступающая за независимость. Последняя! Это последняя страна, где 

обычный человек может иметь права царя, хотя и это в большинстве своём 

стёрто в Америке. 

Происходит множество событий. Такова подоплёка времени, в котором 

мы живём. Мы много говорим о политике, и я знаю, что людям это не 

нравится. Они говорят: «Это так депрессивно». Но мы всё ещё живем в 

сатанинском царстве. И как бы ни было неприятно смотреть на эти вещи, 

мы должны понимать, что происходит вокруг нас. Эти царства воплощают 

в этом мире системы и взгляды сатаны на людей. Множество людей в Теле 
Христовом не знают об этом, они говорят только о духовном. Меня 

пригласил пастор Дейв Закер, и я выступал у него. Мы обсуждали разные 

теологические вопросы, и много чего ещё. Вы можете посмотреть это на 

его канале, я поделился ссылкой на своей странице в фейсбук. Мы 

говорили не только о политических вопросах, но и о Мессии. «Вы знаете то 

и это о преподобном Муне, что это означает?» У нас были такие дружеские 

споры. 

У Тела Христова нет направления, они говорят об одном и том же. Да 

благословит его Бог, он прекрасный пастор. Но множество людей верят в 

то, что в период бедствий христиане будут вознесены на Небеса и избегнут 

испытаний, что останется только церковь мучеников, которая будет 

принесена в жертву, обезглавлена и т.д. Но они верят в то, что 
большинство церквей будет вознесено на Небеса, пропустят период 

бедствий и затем вернутся на землю. Пастор Дейв сказал, что верит в это. Я 

не смотрел его выступление, где он приводит доказательства. Но я сказал 

ему: «Такую теологию навязывали в начале 20 века перед приходом 

группы Рокфеллера. Международные банки навязывали эту идею в 

семинариях, они финансировали их, чтобы те учили этой доктрине». 

Потому что они не хотели, чтобы христиане стали политически активными 

и выступали против коммунистов с их темой абортов, развалом семьи, 

разводами. Они не хотели, чтобы евангельские христиане стали в 

оппозицию. Потому что те будут против этого. При помощи системы 

подкупа они внедрились в разные организации, смогли захватить 
католическую церковь и другие христианские организации, которые сейчас 

говорят, что браки геев – прекрасно, и что Бог позволяет это делать, и что 

аборты – это прекрасно. Этим занимается епископальная церковь, 
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англиканская церковь. Епископальная церковь является филиалом 

англиканской церкви. И, конечно же, католическая церковь, не говорит об 

этом напрямую, но негласно поддерживает крупнейшую педофилическую 

сеть на планете. И сейчас в Австралии проходит суд над заместителем 

папы в Ватикане, его правой рукой, за то, что он занимался торговлей ста 

маленьких мальчиков за последние 30-40 лет. То есть мы имеем огромную 

педофилическую организацию в римской католической церкви. 
Доктор Уильямс показал месяц назад свои исследования, где 

выяснилось, что 80% священников, поступающих в семинарию, – геи. Они 

считают себя гомосексуалистами. Это невероятно, как было захвачено Тело 

Христово! Но оставшаяся часть Тела Христова типа Авеля – это 

евангельские христиане. Но даже среди них есть те, кто поддерживает 

идеологии, которые навязаны крупными банкирами, крупными 

международными конгломератами, которые хотят, чтобы христиане 

политически бездействовали. Они проталкивают акт Джонсона, принятый в 

60-х годах, чтобы запретить пасторам говорить о политике. И 

действительно, они могут преследовать меня за то, чем я занимаюсь каждое 

воскресенье, просто за то, что я постоянно говорю о политике. Это тактика 
запугивания, устрашения, чтобы христиане оторвались от мира, чтобы они 

поверили: «Не надо беспокоиться обо всём этом. Всё в руках Божьих, всё к 

лучшему. Перед периодом бедствий мы все вознесёмся». 

Но этого нет в Библии. Об этом не говорится в книге Откровения. Там 

не говорится, что вы вознесётесь и избежите преследований. Там написано, 

что вас будут преследовать и что встреча с Христом произойдёт после 

периода испытаний, а не до него. Есть хороший документальный фильм об 

этом. Да благословит Бог Дейва, он хороший человек. Но мы не согласны с 

ним по многим теологическим вопросам. Эта теология вознесения 

христиан очень вредна, она кастрирует христианство, она мешает ему 

выступать против тиранических идеологий, таких как коммунизм, 

социализм, которые навязываются в общественных школах, 
преподавателями- марксистами в университетах. 

И интересно то, что большинство ведущих евангельских 

проповедников, таких как Джон Маккартур, который должен был быть 

сильным проповедником, также учат свою огромную паству теологии 

вознесения перед испытаниями. И это так невероятно безответственно, 

потому что это действительно делает людей политически неактивными. 

Это изолирует вас. «Не беспокойтесь, всё будет хорошо, всё будет хорошо. 

Мы все вознесемся. Неважно, что Хиллари Клинтон захватила власть. 

Неважно, что установлены трансгендерные душевые в школах. Неважно, 

что в Британии мужчина, который считает себя женщиной, может 

возглавлять группы девочек-скаутов и может принимать душ вместе с 5-
летними девочками». Они хотят создать такое больное общество по всему 

миру, используя ООН и другие международные организации, за которыми 

стоят Рокфеллеры, Бильдербергская группа, банковские картели 
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Ротшильда, чтобы сделать людей психически ненормальными, потому что 

тогда им легче контролировать вас в психбольнице. Если вы 

душевнобольной, и вас больше всего заботит, дискриминируют ли вас за 

то, что вы не можете использовать уборную, предназначенную для 

противоположного пола, то вы ничем не угрожаете правящим кругам, и вы 

становитесь послушным инструментом, чтобы запутать других и 

переключить их внимание от настоящих коммунистов и политических 
сатанистов, которые захватили власть, которые следят за вами, записывают 

ваши телефонные разговоры, просматривают ваш компьютер. Это нелепо, 

но мы живем в такой реальности. 

Мы должны понимать среду, в которой живём. Я знаю, что многие 

хотят говорить только о любви на воскресных службах: «Я хочу слышать 

только теологию». Когда я в прошлый раз говорил на теологические темы, 

то получил такие отклики: «Это была прекрасная служба». А когда я 

говорю о политике: «Ох, да…» Я понимаю, что это вызывает депрессию. 

Но поэтому вы называетесь Божьим воинством. Мы должны смотреть злу 

прямо в глаза, низвергнуть его с трона, пронзить его жезлом железным! 

Такова реальность! Потому что враг не будет ждать, паразиты не будут 
ждать, метафорический СПИД в лице Ротшильда не будет ждать. Они 

активно стремятся разрушить и захватить человечество. 

Я понимаю, что вы хотите слышать больше теологии, психологии, 

передохнуть от давления окружающего нас мира. Но люди страдают, 

потому что недостаточно просто молиться. Церкви существуют не для 

того, чтобы создавать молитвенные кружки. Конечно, молиться важно, мы 

должны быть вовлечены в отношения с Богом, но в то же время Бог не 

захватывает мир метафизически. 

И мы призываем всех христиан типа Авеля понять наши отношения с 

Богом, иметь личную собственность, иметь средства защиты этой 

собственности, потому что это воплощение Царства мира, которое Бог дал 

Своему народу как Телу Христову. Бильдербергская группа постоянно 
стремится захватить контроль над землёй, над собственностью, потому что 

Бог завещал землю Своим детям. Христианская теология иная. Они 

ненавидят её, потому что корни частной собственности исходят из того, что 

Бог завещал землю Адаму и Еве, Своим детям. И в провидении 

восстановления, когда израильский народ шёл по пустыне, Он сказал: «Я 

приготовил для вас землю. Возьмите её, она ваша». Но им не нравится это. 

Они хотят, чтобы вы верили в религию, в которой нет упоминания о земле, 

о частной собственности. Они хотят, чтобы вы верили в метафизическую 

религию, которая имеет дело только со сферой чувств и эмоций. «Не 

думайте о частной собственности, о владении землёй, не думайте ни о чём 

подобном, всё должно принадлежать правительству». То есть супер-
элитам. 

Поэтому они ненавидят христианство, потому что основополагающая 

природа христианства в том, что существует Бог, Бог добра, 
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благожелательный Бог, у Которого есть дети, и архангел должен быть 

слугой, а не господином, и дети должны унаследовать всю землю. Не 

потому что они жадны, а потому что таков правильный порядок. И в этом 

огромная разница. Когда я говорю, что являюсь наследником Истинного 

Отца, Царя царей, Господа господ, и что его основание – это моя частная 

собственность, я говорю это не потому, что я высокомерен, а потому, что 

это правда. Он передал это мне, хотя они украли это. Точно также Бог дал 
Своё благословение – быть плодотворным, размножаться и наполнять 

землю – Своим детям, Адаму и Еве, то есть людям, которые в конце концов 

создадут Царство Божье. 

И если вы посмотрите на любую тоталитарную идеологию – они 

ненавидят это, они ненавидят эту часть христианства. Потому что 

настоящее христианство должно заставить вас работать, чтобы вы стали 

хозяевами земли. Некоторые учёные говорят: «Мы исследовали новые 

движения в христианстве, например, YFZ Ranch в Техасе, которые были 

убиты ФБР, федеральным правительством». Конечно, мы не похожи ни на 

одну из этих теологий, но они спрашивают нас: «Разве вы не боитесь, что 

ФБР будет следить за вами, увидев все эти фотографии с оружием». Но мы 
полностью отличаемся от них! У всех есть право частной собственности. 

Мы поддерживаем право частной собственности. Мы не владеем ничем как 

коммуна. Мы не коммунистическое образование, которое создало свою 

милицию. Мы – частные граждане, которые владеют землёй, оружием и 

защищают свои коллективные верования и коллективное царство. Это 

совершено разные вещи! 

Движение христианства по направлению к политическому бездействию 

подобно терпимости к нацистам. Потому что «наша брань не против крови 

и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей 

тьмы века сего, против духов злобы поднебесных». И в Библии написано, 

что в конце концов мы должны выступить за праведность, мы должны 

столкнуться с армиями сатаны. Доктрина бездействия, которой учат 
пасторы христианства, и я не говорю, что этим занимается и пастор Дэвис, 

потому что он довольно много знает о банковских мафиозных картелях-

синдикатах, но в целом доктрина бездействия делает христиан 

неактивными, они чувствуют себя неудобно, когда пастор говорит о 

политике, потому что их учили тому, что христиане не должны говорить о 

политике, что это зло и что это не по-христиански, и что мы должны 

фокусироваться на словах Иисуса о том, что мы должны любить друг 

друга. То есть они буквально использовали пасторов, чтобы держать 

христиан в оцепенении, чтобы они никогда не стали настоящими 

хозяевами, которые будут владычествовать над миром. 

Я понимаю, что иногда это выводит некоторых из себя, но Слово Божье 
подобно мечу. Оно разделяет кости от мозга костей. Иногда оно ударяет по 

вам тогда, когда вы не хотите получить удар, потому что оно реально, и 

оно не предназначено для того, чтобы вы себя всегда хорошо чувствовали. 
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Оно учит реальности, нашему фундаментальному месту во вселенной. Мы 

не плывём по течению в открытом космосе. Мы обладаем целью. И в 

последние дни разворачивается последняя битва. И это большое дело. 

Сегодня мы находимся на 20 главе Откровения. И здесь есть много, о 

чём поговорить. Мы будем обсуждать многие вещи. Я не собираюсь читать 

всю главу сразу. Я буду останавливаться и говорить по ходу дела. 

«И увидел я Ангела, сходящего с неба, который имел ключ от бездны и 
большую цепь в руке своей. Он взял дракона, змия древнего, который есть 

диавол и сатана, и сковал его на тысячу лет». 

Давайте остановимся здесь. Интересно то, что доктор Джордан 

Питерсон пытается привнести психологический… Он прославляет 

ценность христианской этики, теологии, нравственности в западной 

цивилизации, хотя не считает себя христианином. Он психолог, профессор, 

но он ценит христианскую цивилизацию. Он говорит, что это основание 

западной цивилизации и свободы. Конечно, он рассматривает её как некую 

мифологию, но относит успех западного мира за счёт христианских 

доктрин и метафизической космологии и морфологии. 

Мне интересно, как он анализирует грехопадение. Он рассматривает 
историю в Эдемском саду с точки зрения психологии. Таким же образом 

многие на Западе психологизируют буддийскую мифологию. Есть такой 

тренд «буддизм без веры», когда используется религия без веры, когда 

происходит психологизация себя изнутри. Но за этим нет цели, они просто 

используют психологические приемы. Поэтому, возможно, он этим и 

занимается. Хотя все учёные указывают на Бытие, на начало времён и 

пространства, начало вселенной, и в этом нет скачков, но мы не будем 

говорить об этом. 

Посмотрите, здесь есть идея о «бездне» и о том, что «он взял дракона и 

сковал его». В своём психологическом анализе Эдемского сада он также 

сравнивает это с историей Будды, потому что он ещё не верит в Бога, в 

Иисуса, но кто знает, может быть, он станет подобно Энтони Флю, который 
под конец жизни сказал: «Я не могу этого отрицать, наука показывает, что 

Бог существует». А Энтони Флю был самым ведущим атеистом в 20 веке. 

Он говорит, что существовал сад. А что такое сад? Сад – это наполовину 

цивилизация и культура, наполовину дикая местность. Есть 

цивилизованный сад, там нет крупных хищников, но есть элементы дикой 

природы, потому что там множество деревьев, природа, но цивилизация и 

природа находятся в равновесии. Он рассматривает грехопадение 

следующим образом. «Появляется змей…» И так как он верит в эволюцию, 

в мифологию эволюции, что мы – продвинутые приматы, он говорит, что, 

когда мы развили свою способность различать цвета, мы жили на деревьях, 

потому что были приматами, а на деревьях росли фрукты. Мы развили 
способность различать цвета, чтобы собирать правильные фрукты, и Бог 

сказал в этом саду, который был наполовину цивилизован, наполовину дик: 

«Есть одно дерево, от которого вы не можете есть». Это дерево познания 
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добра и зла. И он считает это дерево знанием, или самосознанием. «Вы не 

можете есть этот фрукт, вы не можете обрести самосознание, если вы не 

разорите этот идеальный утопический Эдемский сад». 

И так как он считает, что мы – приматы, что мы развитые орангутанги 

или шимпанзе, у нас не было сознания, мы просто действовали, подчиняясь 

инстинктам. И в какой-то момент мы развили самосознание, наши глаза 

раскрылись, и мы развили эту идею: «Я понимаю, что я делаю, я понимаю, 
что у меня есть эти инстинкты». То есть происходит невероятный 

онтологический скачок от обезьяны, которая ничего не понимает и 

действует, основываясь на инстинктах, к тому, что человек начинает 

осознавать себя, и появляется способность к предвидению будущего. То 

есть мы не только осознаём себя, но мы начинаем использовать 

воображение, чтобы заглянуть в будущее, чтобы создать в своём разуме 

настоящие символы будущего, о которых мы говорили на прошлой неделе: 

«Если я шагну со скалы, я упаду на землю и разобьюсь как яйцо». Мы 

используем своё воображение вместо того, чтобы сделать это в реальности 

и научиться на опыте. Мы можем создавать последствия в своём 

воображении. Воображаемый «я» умрёт в воображении, и это остановит 
меня, даст мне видение последствий того, что может произойти со мной в 

реальности. 

Юнг говорил о том, что это действует в наших сновидениях. И что 

сновидения – это начало мифологии, начало культуры. То есть Питерсон 

рассматривает Эдемский сад и древо познания добра и зла с точки зрения 

психологии, как нашу способность к самосознанию. То есть это время, 

когда мы начинаем осознавать себя. 

И потом он говорит о том, что женщины первыми осознали себя. 

Женщина вступила в контакт со змеем. Змей символизирует не самого 

большого, но коварного хищника, который попал в этот сад. И когда мы 

стали обладать самосознанием, понимать себя, произошло пробуждение к 

реальности, раскрылись глаза, и мы смогли увидеть хищников, смогли 
осознать, что мы смертны. Как только мы смогли предвидеть будущее, мы 

смогли задуматься о смерти. Когда животные видят, что их родители 

погибают, они ничего не чувствуют. Они не понимают. Но мы можем 

предвидеть, мы понимаем, что мы смертны, мы понимаем, что смерть 

неизбежна. Он говорит, что змей представляет то, что мы сталкиваемся с 

неизбежностью смерти, с неизбежностью того, что однажды умрём, что-то 

убьет нас, однажды мы встретимся с окончательным неизвестным, то есть 

со смертью. И когда люди вышли в мир из пещеры, они развили свои 

чувства, навыки, разные технологии, которые помогали им выживать в 

этой неизвестной среде, завоёвывать эту среду и пожинать плоды этой 

среды. То есть с его точки зрения, вся эта встреча со змеем в саду в этой 
полудикой цивилизации – это начало понимания того, что мы смертны. 

И как только понимание того, что мы смертны, устанавливается в нас, 

тогда у нас появляется страх: «Я должен пойти туда и завоевать их. Я 
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должен преодолеть это. Я должен одержать победу над страхом». И он 

говорит, что все мифологии пытаются создать истории о героях. 

Понимаете, как он это психологизирует? Он приводит настоящие 

исследования, которые показывают, что женщины, когда видят змею, 

быстрее, чем мужчины, отпрыгивают от неё. Потому что если вы 

затормозите на долю секунды, то змея может вас укусить. Он говорит о 

том, что женщины эволюционировали в отношении змей, и также у них 
развилась способность различать цвета, потому что они были ответственны 

за сбор плодов. Тогда как мужчины были охотниками. То есть мозг мужчин 

развился в одном направлении, он нацелен на более крупных хищников, а 

мозг женщин устроен по-другому, потому что они имеют дело с ползучими 

гадами, которые могут укусить детей во время сна, змея может заползти и 

спрятаться в вашей постели. 

Он рассматривает сад с точки зрения психологии. И затем он говорит: 

«Кто такой дракон с точки зрения нашего инстинктивного страха? Это 

сплав всех хищников». Вы берёте всех хищников, с которыми вы 

сталкиваетесь во тьме, которых мы должны победить, завоевать, разделать 

на кусочки, чтобы накормить свой род, и получается дракон, который 
представляет всех львов, тигров, медведей, пум, акул, змей – всё, что 

пугает вас, вы берете и называете «драконом». И китайский дракон таков и 

есть. Но они включают туда не только хищников, но и рыб и т.п. Дракон 

обладает огромной силой. Инстинктивно мы боимся хищников. Если вы 

заночуете в лесу, вы будете так напуганы, что наделаете в штаны. Потому 

что вы будете бояться каждого звука и думать, что идёт медведь, чтобы 

съесть вас. Особенно, если вы будете ночевать в одиночестве. Вы будете 

страшно напуганы. 

И это естественно. Потому что с точки зрения микроэволюции, 

эпигенетика передаётся по наследству, и она остаётся на 14 поколений. То 

есть решения, которые вы принимаете сейчас, окажут влияние на ваших 

потомков 14 поколений. 14! Невероятно! И поэтому так важно понимать, 
что те решения, которые мы принимаем сегодня, оказывают влияние на 

наших детей. Поэтому люди, когда видят змею, отпрыгивают и стараются 

отойти от неё подальше. Такого рода эпигенетика имеет больший 

потенциал к выживанию последующих поколений. А те, кто не смог 

отпрыгнуть, будут убиты. 

Но дракон, по словам доктора Питерсона, – сплав всех хищников, 

которых мы можем бояться. Иногда у него нет лап, иногда 4 лапы, иногда 

он летает, иногда извергает огонь, который является иной силой. С точки 

зрения психологии, огонь переводит нас на другой уровень. С помощью 

огня мы можем напугать самых опасных хищников. С помощью огня мы 

можем приготовить еду из мяса. Огонь становится чем-то вдохновляющим. 
И в примитивных культурах даже молния, которая бьёт во время грозы, 

вдохновляет. И это огромная сила. Вы сталкиваетесь со смертью, особенно 

когда она выходит из-под контроля. Даже в Библии, в книге Иова, есть 
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упоминание о Левиафане, о большом драконе, который извергает огонь, 

чьи глаза подобны огню. Мы также видим такие образы в книге 

Откровения – глаза подобные огню. Очень сильный, его трудно 

контролировать. 

Бездна символизирует тьму, неизвестное, то, чего мы не знаем. И это 

пугает, но позволяет нам оставаться в живых. Если вы не знаете, что 

находится в этой пещере, и вы пойдете её исследовать, как глупец, не 
думая о последствиях, вы можете умереть. И этот набор генов не будет 

передан, потому что эпигенетика передается на 14 поколений. 

Христиане могут верить в микроэволюцию. Макроэволюция – это зло, 

ей нет доказательств. И мы знаем, что существует множество 

фальсификаций, лжи, когда говорят, что обезьяны могли превратиться в 

человека, но никогда не было найдено отсутствующее звено, и никогда его 

не найдут, нет доказательств. Самое ближайшее к этому была Люси, 

которая была орангутангом. Но мы говорим о макроэволюции. Если вы 

будете говорить с человеком, который верит в эволюцию, попросите его 

привести хотя бы один пример перехода одного вида в другой. И вы 

видели, как Рэй Комфорт разговаривал с профессорами по биологии, 
эволюционистами в университете Беркли в Лос Анджелесе. Они говорят: 

«Вот рыба, она эволюционировала, её ласты превратились в конечности». 

И он отвечает: «Но это всё равно рыба!» Он говорит: «Приведите мне один 

пример». Потому что все ученые говорят: «Есть масса примеров, тысячи 

примеров». И он говорит: «Ну, приведите хотя бы один». И никто из них не 

может ответить на этот вопрос, никто не может привести ни один пример. 

Некоторые говорят: «Клювы Дарвина». Но простите, клювы – это клювы, 

один больше, другой меньше. Но это один и тот же вид, он не совершил 

онтологический прыжок в другой вид, например, в рептилии или что-то 

другое. 

То есть это просто религия. Когда молодёжь сталкивается с этим, они 

начинают понимать. И вы видели это в фильме. Они говорят: «Это 
интересно. Я не думал об этом, я просто верил в то, о чём говорил мой 

учитель». И точно также вы верите профессорам-марксистам. Вы подобны 

наивному ребенку. Вы так доверчивы! У нас, как у христиан, нет вопросов 

к микроэволюции, например, когда люди уезжают на юг, у них темнеет 

кожа, когда они едут на север, кожа их бледнеет, и т.д. Это микроэволюция, 

мы не становимся другими особями. Клювы Дарвина не превращаются в 

другой вид. Креветки и рыбы – пример, который приводят биологи, – не 

становятся другими видами. Они всё ещё остаются рыбой и креветкой. 

Но я думаю, что есть нечто в описании Писания, например, «озеро 

огня». Библия описывает ад разными способами, например, как озеро огня 

или место скорпионов. Она даёт нам разные описания, чтобы дать нам 
инстинктивное чувство страха, когда мы сталкиваемся с неизвестным, с 

хищниками, драконами. Факт того, что сатана описывается как древний 

змий, не означает, что христиане думают, что он был настоящей змеёй. Он 
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– духовное существо, потому что настоящая змея не будет разговаривать, 

не будет искушать женщину. И Бог сказал, что дал Люцифера как 

архангела. Поэтому даже в Теле Христовом не все, но некоторые люди 

говорят, что Люцифер был тем змием. 

И в последние дни Бог в лице предвестника Царства, сойдёт на землю и 

захватит контроль над этим драконом, этим сплавом хищников. И это 

очень интересно, потому что это соотносится с нашей политической 
наукой, герменевтически воплощенной в Библии. Потому что идея того, 

что Божий народ и Божья культура захватывает контроль над драконом, 

или змием, означает, что мы захватим контроль над хищниками и над 

классом хищников, которые являются самыми опасными существами на 

земле. Это самые опасные враги. И Чиф, как и каждый ветеран, который 

принимал участие в военных действиях, может сказать вам об этом. Они 

скажут вам, что самое опасное существо на земле, – это не медведь, не лев 

и не пума, это психопат, потому что он обладает интеллектом. Есть разные 

фантастические фильмы, в которых разные монстры охотятся на людей, 

потому что те обладают интеллектом. 

Но Библейское Писание показывает, что в последние дни народ Божий 
вместе с Христом захватит контроль над драконом. Если вы 

рассматриваете дракона как сплав разных хищников, то это означает захват 

контроля над хищниками. Это очень важно. Когда мы посмотрим на 

социологические раскладки, марксизм разделяет людей по признаку 

собственности, на имущих и неимущих, буржуазию и пролетариат, богатых 

и бедных, белых и чёрных, Восток и Запад, мужчин и женщин. Все 

нацелено на разделение и захват людей, вместо того, чтобы мы 

объединились в центре на свободе, независимости, частной собственности, 

способности защищать её, любви к ближнему. Им этого не надо. Они хотят, 

чтобы вы противостояли друг другу, чтобы вас было легче контролировать. 

И чтобы вы не были политически активными. Потому что левые и 

политические сатанисты знают, что через политику вы получаете власть, 
чтобы управлять людьми. И они страстно желают контролировать людей, 

они хотят власти, хотят править вашей жизнью, хотят указывать вам, что 

вы можете сказать, а что не можете, подвергать цензуре, если вы им не 

нравитесь, промывать мозги вашим детям, развалить ваш брак, разделить 

вашу семью, сделать детей вашими врагами. Это классическая социальная 

инженерия «разделяй и властвуй». И они точно знают, что делают. Потому 

что они – эксперты по человеческому поведению. Сорос и Бильдербергская 

группа вливают миллиарды долларов в исследования по человеческому 

поведению. Потому что, если вы хотите разводить животных на ферме, вам 

нужно знать их поведение, их неврологические функции, тогда вам легче 

будет их разводить. 
И им больше всего не нравится христианская культура. Потому что 

христиане сильны, они готовы к преследованиям, готовы к насмешкам и 

ненависти, они не пытаются произвести хорошее впечатление на мир, они 
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хотят произвести впечатление на Бога. Они живут ради высшей цели. Их 

цель и сила основаны на добре. Это идея, основанная на благодати, на 

любви к Богу и к ближнему, на основе идеи, что мужчина и женщина 

созданы по образу и подобию Божьему, в отличие от ислама, где женщина 

имеет 50% ценности мужчины и где вы можете иметь секс-рабов, 5-

летнюю жену, как Мохаммед. 

Это ненависть к цивилизации, и её признают учёные, потому что 
западный мир разрушается. И в конце концов те, кто ненавидел 

христианство выступают вперёд. Самые главные профессора, профессор из 

университета Торонто Питерсон, эти люди выступают вперёд и нападают 

на левых, на их доктрины, на левую секту, на религию левых, которая 

направлена на поклонение государству, на прославление политиков, как 

богов, которые выращивают людей, как животных на ферме, и 

распределяют доходы своей мафиозной группе. И это должно быть 

«хорошо», «законно», должно быть «модным, либеральным, в тренде». И 

если вам это не нравится, «вам лучше заткнуться, вас нужно подвергнуть 

цензуре, мы ненавидим вашу семью, вас, мы не хотим, чтобы у вас было 

оружие, вы должны кланяться, и из вас нужно выкачать все соки». 
Они ненавидят Тело Христово, потому что западная цивилизация 

основана на фундаментальной онтологии, антропологии христианства, на 

идее равенства мужчины и женщины, исходящей из книги Бытия. Там не 

сказано, что нужно подавлять женщин, что это патриархат. Там сказано, 

что мужчина и женщина созданы по образу Бога. Там не сказано, что 

мужчина был создан по образу Бога, а женщина была создана как его слуга 

и рабыня. Откуда берётся идея равенства мужчины и женщины? Она 

исходит из книги Бытия. Откуда берётся ценность человека, 

превосходящая то, что он совершил, даже преступника? Даже преступник 

обладает ценностью, достоинством и поэтому существует презумпция 

невиновности, когда вы должны доказать вину, прежде чем обвинять в 

преступлениях. Даже если все скажут вам, что он виновен, вы должны 
доказать это. Он должен предстать перед судом присяжных, и потом они 

должны решить, виновен ли он, исходя из доказательств. Откуда это 

взялось? Этого не существовало раньше. Откуда? Это исходит из идеи 

того, что даже преступники и злодеи также созданы по образу Бога. Даже 

если они вам не нравятся, и вы думаете, что они виновны, вы должны 

доказать это. Такова фундаментальная функция юриспруденции на Западе. 

Такая идея – презумпция невиновности. 

Но левые сейчас говорят: «Нет, виновен, если мы так сказали». Если 

«Нью-Йорк таймс», Си-Эн-Эн говорит, что вы виновны, то вы виновны! Но 

это коммунизм, это тоталитаризм, это Северная Корея. Не такова культура, 

о которой мы говорим. И в этом видео показано, что вы получите, когда 
примете централизованное планирование, когда хищники и архангелы 

будут править вашей страной. Помните, что марксисты всегда верят в то, 

что коммунизм наступит после капитализма. Феодализм не может 
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прыгнуть в их утопическую цель, это невозможно. Маркс верил, что 

процесс идёт через капитализм, при котором эксплуатация естественным 

образом создаст коммунизм, но этого не произошло. Поэтому они создали 

множество политических движений, чтобы разрушить капитализм. И так 

произошло установление коммунистического строя в Северной Корее и 

Венесуэле. И так произойдёт, если вы вступите на этот путь. 

Левые и политические сатанисты заставляют население бояться 
ярлыков. Например, если вы скажете: «Я считаю, что существует два 

пола», – «Ты фанатичный трансфоб». Они делают всё, чтобы вы боялись. 

Они приклеивают ярлыки, стараются пристыдить вас. В то время как сами 

говорят: «Мы освободимся от этих ярлыков, которые связаны с развратом». 

Они как будто находятся в секте, нюхают кокаин и курят марихуану. Они 

не понимают, о чём говорят. Это просто секта. И они просто запугивают, 

вместо того чтобы бояться хищников. 

Мы видели социологическую раскладку: хищниками могут быть люди 

из высшего класса, хищниками могут быть люди из среднего класса, точно 

так же, как и люди из низшего класса. Проблема не в уровне класса, 

проблема в том, что хищники существуют в каждом классе! Дело не 
чёрных против белых, дело в том, что существуют хищники в разных 

сегментах, и они кооперируются, работают вместе с радикальным исламом, 

с радикальными левыми идеологиями, с профессорами-марксистами, чтобы 

построить государство, чтобы использовать власть, то есть принуждать вас 

платить, даже если вы не хотите, отдавать то, что вы не хотите отдавать, и 

руководить вашей жизнью. Дело в этих хищниках, больших мафиозных 

банковских картелях, которые платят СМИ, чтобы протолкнуть свою 

политическую партию и захватить Америку. Это всё связано. 

Их цель в том, чтобы люди не могли распознать, кто есть хищник, 

чтобы Тело Христово находилось в оцепенении, чтобы мы не поняли, кто 

является хищником, чтобы мы боролись между собой, как белые с 

черными, мужчины против женщин, и в других войнах, которые разделяют 
нас. Они говорят женщинам, что существует какая-то патриархия, но не 

могут доказать её существование. И, живя в самой свободной стране, они 

заставляют выходить на улицы и кричать «Аллах Акбар», но если вы 

сделаете, то саудиты убьют вас или изнасилуют вас за это. Безмозглые, 

тупые дети! 

И согласно исследованиям IQ, демократия не может выжить при уровне 

ниже 80-90 баллов. Чтобы демократия могла выжить, IQ населения должно 

превышать 85 баллов. И когда у населения уровень IQ будет меньше, а он 

связан с доходом, у ашкенайзийских евреев больше развита демократия, 

чем в восточно-азиатских стран, потому что они имеют выше IQ, восточно-

азиатские страны имеют больше демократии, чем индо-европейцы, потому 
что у них выше IQ. Это все очень связано, согласно статистике. Если 

уровень IQ у населения падает ниже 85 баллов, то у вас дела плохи – вы 

идёте к коммунизму! Вы идёте к социализму. Вы идёте к политике жертв. 
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Политические хищники придут к власти, используя людей, чтобы 

выращивать их и создавать монополии. 

Это очень важно. Поэтому отцы-основатели говорили о том, что важно 

иметь умное население. И доктор Джордан Питерсон, хотя и не 

христианин, создал прекрасную схему, похожую на произведение 

искусства, все места в Библии связаны между собой. Но этот парень – 

приверженец теории эволюции. Он даже не христианин, но видит ценность 
христианства и почему оно важно для западной культуры. И такие 

мыслители, как Ницше, Достоевский, говорят, что если мы потеряем идеал 

Бога, мы впадём в геноцид. И так и произошло в 20 веке. Если вы 

избавляетесь от Бога и от всего, что идёт вместе с иудео-христианским 

Богом, Который не является Богом ислама, не является Богом других 

религий, язычества, Который обладает определенной нравственностью, 

определенными стандартами, что такое добро и зло, если вы отказываетесь 

от этого, начинаете поклоняться государству, то получаете геноцид. И так и 

случилось в 20 веке. Ницше, который не верил в Бога, оказался прав. 

Простите за образование, за то… знаю некоторые вещи. Но когда вы 

обладаете знанием, вы можете лучше понимать реальность, насколько она 
зла, насколько похожи все царства разных эпох. Они основывались на том, 

что класс хищников монополизировал власть. Вот и всё, так просто. Класс 

хищников монополизировал власть. И в Царстве Чхонильгук Бога класс 

хищников никогда не получит монопольную власть. И простой человек, 

как царь и царица, выступающий рядом с Царём царей и с его царством, 

может использовать силу, может иметь частную собственность на землю, и 

класс хищников не может достать их. Это довольно просто. 

Все эти злые жадные маленькие любители власти, которые 

притворяются добрыми людьми, – закоренелые тоталитаристы, которые 

хотят владеть вашими семьями, обезоружить вас, чтобы вы не могли 

защищать себя. Они манипулируют толпой, говоря, что вы виновны за то, 

что у вас есть ферма и вы её охраняете, при том, что у них есть тайные 
службы с миллионами ружей! Подобно тому, как Хиллари Клинтон 

говорила о разоружении населения. Прежде всего иди и разоружи свою 

дурацкую тайную полицию! Он говорит о том, как разоружить людей, а как 

насчёт того, как разоружить свою тайную службу? Как вам это понравится? 

Это просто невероятно нелепо! И, конечно, с левой идеологией вы можете 

получить только то, что мы видели сейчас. Северная Корея не особенная. 

Это именно то, что вы получите, если вы пойдёте по пути политического 

сатанизма. Всё превратится в царства прошлого. Это всё повторяется в 

истории снова и снова, начиная с Эдемского сада, когда архангел и 

хищники захватили страну! 

И поэтому в конце концов Тело Христово, христиане должны владеть 
землёй и иметь жезл железный, чтобы защищать свою землю. Не потому 

что мы стремимся воевать, а для того чтобы Божья цивилизация могла 

существовать вечно, потому что она обладает более высокой 
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нравственностью и старается поднять человечество до уровня детей Бога, 

царей и цариц Царства Божьего. Она не хочет создавать рабов, не хочет 

создавать класс слуг и пост-феодальные, нео-феодальные модели. В 

феодализме нет ничего нового! В социализме нет ничего нового, так же как 

и в коммунизме. Это всё та же сила, стремящаяся к власти, развратные, 

дьявольские хищники, монополизирующие власть, вот что это такое. 

Поэтому так важны жезлы железные. Жезлы железные крайне важны. 
Конечно, их надо использовать со свободой и ответственностью. И в 20 

главе Откровения мы говорим о том, что дракона схватят, схватят этот 

сплав хищников. «Он взял дракона, змия древнего, который есть диавол и 

сатана и сковал его на тысячу лет». То есть класс хищников будет 

сдержан. Ух ты! Я даже не понимаю, что говорю, дух Божий делает это! 

Класс хищников будет связан. «И низверг его в бездну, и заключил его». О, 

Господи! Это новое значение! «И положил над ним печать, дабы не 

прельщал уже народы, доколе не окончится тысяча лет, после же сего ему 

должно быть освобожденным на малое время». То есть мы понимаем, что, 

даже когда придёт тысячелетнее Царство и в Божьем Царстве будут 

закрыты хищники, их будут контролировать, это будет продолжаться 
временно, и затем произойдёт освобождение, произойдёт восстание 

хищников. Они постараются захватить власть снова. И христиане должны 

понимать это, поэтому конституция Чхонильгук не позволяет проводить 

поправки. Социализм не пройдёт по закону. Но в Царстве произойдёт этого 

движение, мы должны быть готовы к этому. 

На Западе левые промывают мозги молодёжи, и эта молодёжь из 

университетов ходит под флагами с серпом и молотом! Они с ума 

посходили?! Идиоты! Под этим флагом убили более 200 миллионов 

человек в прошлом столетии, вы, тупые идиоты! Вы ненавидите свастику, 

но серп и молот – это символы ада! Это убило в 10 раз больше людей, чем 

Гитлер! И эти молодые безумцы размахивают этими флагами, думая, что 

они модны и в тренде! Мать честная! Это нелепо! 
«И положил над ним печать». Если вы будете ходить в Чхонильгук с 

флагами с серпом и молотом, будут люди, которые на это глубоко 

оскорбятся! И имейте в виду, что вас не защитит федеральная полиция, 

потому что её не будет существовать. Вы будете частью граждан, которые 

могут рассердиться на вас, частью полиции и милиции. И если вы 

попытаетесь рекламировать какие-то дурацкие вещи, которые убили 200 

миллионов человек, 77 бедных китайцев при Мао Цзедуне, то люди побьют 

вас. Ух ты! В Чхонильгук, возможно, вам разрешат проводить 

демонстрации, потому что будет существовать свобода слова, но вы, 

возможно, окажетесь в беде. 

Но мне надо поторопиться. Давайте читать дальше. Он будет связан, то 
есть класс хищников будет находиться под контролем, но спустя какое-то 

время, и Библия говорит о тысяче лет, класс хищников снова попытается 

захватить власть, захватить контроль и монополизировать его. 
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«И увидел я престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и 

души обезглавленных за свидетельство Иисуса и за слово Божие, которые 

не поклонились зверю, ни образу его и не приняли начертания на чело свое и 

на руку свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу лет». 

Это важно, это очень важно. Посмотрите, как преследовали этих людей. 

Посмотрите, как преследовали этих христиан. Они не согласились с 

правящими христианскими кругами, они получили преследования. 
Правящее христианство скажет: «Эй, прими образ зверя, ты же не хочешь 

погибнуть». Мы знаем, что они так скажут: «Давай, продайся!» Так скажет 

епископальная церковь, католическая церковь. «Мы разрешим 

гомосексуальные браки, аборты». Вы знаете, что эти церкви согласятся с 

этим. Они согласятся с любыми «трендами» сатанизма, чтобы заиметь 

большую паству и власть. Но будут те, кто был обезглавлен за 

свидетельство Иисуса, кого ненавидели и высмеивали, кто не поклонился 

зверю, этому классу хищников, не продал свою душу Люциферу, чтобы 

быть частью какой-то глупой внутренней группы, узкого круга власти. 

«…которые не поклонились зверю, ни образу его и не приняли на чело свое 

и на рук свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу лет». 
Посмотрите сюда. Их высмеивали, обезглавливали и проклинали. Но 

именно они не были как хищники, и они не продали себя «хищникам», как 

класс социопатов. А есть очень много социопатов и среди христиан, и 

среди церквей. Они следуют за истеблишментом в поисках своей выгоды. 

И тех, кого преследовали, обезглавливали и убивали, именно они 

выстоят и будут царствовать с Богом. Посмотрите на цитату. Как там 

сказано? Будут царствовать со Христом! Царствовать со Христом! Где об 

этом говорится? По-моему, в Откровении, в главе 6. Там говорится, что Он 

назначит им судей. Судей над землями. Вот что символизирует «жезл 

железный». И это очень важно. 

А в Откровении, в главе 19, говорится, также говорится о «жезле 

железном»! О «жезле железном»! Он нужен не для того, чтобы запугивать 
людей, а для того, чтобы хищники знали… Это психологически влияет на 

хищников. С точки зрения психологии, хищники живут по законам 

инстинктов, связанных с борьбой. Когда вы сражаетесь, если кто-то из вас 

участвовал с нами в настоящих тренировках по борьбе, вы знаете, что во 

время схватки у вас в желудке «бабочка». Что это такое?  Это естественный 

механизм вашего тела, который приостанавливает процесс пищеварения, 

для того чтобы большее количество калорий могли быть задействованы для 

борьбы. Вы не тратите калории на пищеварение – это около 10 процентов 

всей вашей энергии. Когда ваше тело перекрывает пищеварение все эти 

калории направляются на усиление вашей способности драться. Это 

естественная реакция организма. Все, кто занимается боевыми 
искусствами, вы знаете что это так. Если вы занимаетесь кикбоксингом и 

бьёте людей в лицо, если вы борец ММА или душите людей в джиу-

джитсу, вы сами это чувствуете. И некоторые чувствуют, как будто их 
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тошнит. Вы, молодые ребята, иногда чувствуете, что вас сейчас стошнит. 

Это нормально. В этом нет проблемы, это естественный процесс 

приостановки процесса пищеварения, чтобы дополнительная энергия была 

направлена на борьбу. 

Когда мы, как живые существа, видим хищников, мы думаем: «Ох, 

плохи дела!» Моментально у нас возникают реакции, которые 

выработались в течении истории, когда люди боролись с хищниками на 
протяжении нескольких тысяч лет. И у вас есть это очень важное знание, 

которое передавалось в генах из поколения в поколение. И когда вы видите 

хищника, у вас моментально вспыхивает это. У вас расширяются глаза. 

Когда мы тренируемся в стрельбе, у нас должны быть открыты оба глаза, 

ребята. Не пытайтесь целится, закрывая один глаз. Так говорят лучшие 

стрелки. Потому что, когда вы находись в сражении, глаза должны быть 

открыты. Чтобы получать как можно больше информации. И оба глаза 

должны быть открыты, когда вы пытаетесь ударить кого-то. Я слышал это 

от многих людей боевых искусств. 

Итак, в борьбе вы не сможете контролировать эти процессы – ваша 

система пищеварения отключается, глаза расширяются, и вы впитываете 
как можно больше информации. Оба глаза должны быть открыты, когда вы 

боретесь с кем-то. Например, полицейские, тренируются стрелять и 

закрывают всегда один глаз. Затем в перестрелках они промахиваются в 

50% случаев. В пятидесяти выстрелов из ста они промахиваются. Глаза 

должны расширяться инстинктивно и нужно целится в цель с двумя 

открытыми глазами. А они тренируются, закрывая один глаз. Это 

интересно. 

Теперь давайте посмотрим с точки зрения хищников. Чего они боятся? 

Они боятся небольшого мужчину, человеческое существо. Почему? Он же 

не больше чем многие животные, не больше чем слон, не больше чем тигр 

или лев. И человек не является физически сильнее их. В чём же дело? У 

этого человеческого существа есть нечто. Он может использовать 
различные приспособления, технологии. Вы можете представить себе 

африканского льва или бенгальского тигра, или кого-то другого хищника. 

Они видят охотников, которые ползут и у которых что-то в руках. И вот 

этот силуэт запечатлевается у этих хищников в эпигенетике. От поколения 

к поколению это передаётся в эпигенетике в 14-ти поколениях. И хищники 

инстинктивно опасаются… как и мы, когда видим змею, например, мы 

отпрыгиваем, правильно? Так же и хищники, когда они видят этот образ, 

который передавался в их генах, как механизм выживания, они 

инстинктивно боятся. Они видят образ человека с неким предметом в 

руках, и это запускает в них все эти механизмы защиты, и они убегают. 

У-у-у, мы теперь обратили это на хищника. Ха-ха-ха. Мы обратили это 
против хищника. Итак, самая страшная вещь, если вы подумайте об этом, 

самая страшная вещь для класса хищников, – это не лев, не тигр, это 

обычный человек. Обычные человек с оружием. Вот чего они боятся. Они 
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не боятся львов и тигров, так как знают, что могут их с лёгкостью убить. У 

обычного человека, высокий уровень интеллекта, он может использовать 

технологии и оружие. По крайней мере, мужчина должен быть способен 

это делать. И, конечно же, женщины тоже. В нашем сообществе все 

девушки умеют использовать оружие. 

Итак, это именно то, чего боятся хищники, это записано в их 

эпигенентике в 14-ти поколениях… Мне пора уже идти. Ну, хорошо… 
Когда они видят этот силуэт, они чувствуют страх! Они чувствуют страх! И 

это очень важно. Поэтому в Чхонильгук… Когда возвращается Христос с 

«жезлом железным», и с ним все его святые с «жезлом железным». 

Подумайте с точки зрения хищников. Это картина добродетельных 

мужчин, добродетельных человеческих существ, хороших людей с 

оружием в руках. Если вы посмотрите на это с точки зрения психологии, 

как передаётся набор генов и как передаётся информация в разных 

генотипах, вот это и вызовет смертельный страх у класса хищников. 

Поэтому это так важно! Чтобы у всех царей и цариц Божьего Царства 

была частная собственность. Вы не рабы, вы должны владеть землёй, 

которую даровал Бог! Мы должны унаследовать весь мир. Не с 
эгоистичной целью, но все из нас должны иметь опыт такого владения как 

у Бога! И у нас должна быть возможность защищать это. И такой силуэт, 

этот силуэт вселяет страх в злонамеренных людей. 

Члены Федерации Семей показали на этом глупом собрании мои 

фотографии с винтовкой М16, которые мы сделали здесь с моими детьми и 

с Царицей, где у нас у всех оружие: у меня винтовка, а у детей пистолеты и 

нож. Они показали мне эти фотографии и спросили: «Вы в курсе, что эти 

фотографии распространяются?» А я ответил: «Конечно, я же опубликовал 

их на своей странице в Фейсбук». (Смеётся). Я сказал: «Что вы имеете в 

виду – в курсе ли я? Бог благословил Америку второй поправкой!» Там 

было около двадцати человек в комнате, и все они смеялись. В хорошем 

смысле. Они на самом деле смеялись вместе с нами. Но они пытались 
пристыдить меня за этот образ (за этот силуэт)! 

Вы можете видеть, как фанатики полного контроля, либеральные 

лунатики, всегда пытаются пристыдить вас: «Вы не можете иметь оружие! 

Это опасный образ! Вы должны быть очень милыми и добрыми. О-о-о». 

Вот какой образ у вас должен быть. Вот чего они хотят. Когда вас легко 

сломить, когда вы слабые! Они не хотят сильных мужчин и сильных 

женщин, которые любят друг друга и взращивают прекрасных детей и 

тренируют их в полиции мира и армии мира. Нет, они этого не хотят! Для 

них это ужасный образ! Почему? Потому что у этих хищников это в генах, 

это заложено в поколениях, такая реакция на этот силуэт. И они прекрасно 

знают этот образ. Они его знают. 
Мне пора бежать, друзья, на местную встречу республиканской партии, 

чтобы произнести там молитву. Помолитесь за меня, когда я туда 

отправлюсь. 
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Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 575. 

«До тех пор, пока подобные устремления в вашей душе не будут 

сильнее любых перипетий, трудностей и печали, с которыми вы 

сталкиваетесь в реальной жизни, не превзойдут по силе даже смерть, вы 

будете полны сожалений перед лицом смерти, вы отступите перед 

печалью и страданиями. Иисус пересек рубеж смерти и ушел в вечный мир, 

он создал воскрешенный мир. Теперь и нам суждено в любом случае 
перешагнуть через смертный рубеж». 

Давайте отдадим всю славу Богу! SOS, поднимайтесь. Давайте все 

поднимемся и прославим Бога в этом дне. Помните про этот силуэт. Не 

забывайте теперь про этот силуэт. 

 

Царство Воскрешения (10 декабря 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте вернемся к Слову. Тема – «Царство Воскрешения». На 

прошлой неделе мы были на встрече, где праздновали Рождество. Все 

собрались, я должен был молиться, но вместо этого выступил с речью. 
После этого подходили женщины со словами: «Спасибо, что поднял эти 

вопросы, мы не могли обсуждать это». Они были так добры, так милы. И 

мы можем снова говорить: «Счастливого Рождества!», разве это не 

удивительно? Если вы говорите: «С Рождеством», вас уже не называют 

расистом, шовинистом и гомофобом. 

Давайте вернемся к 20 главе Откровения. Мы читали об этом на 

прошлой неделе. Мы говорили о докторе Питерсоне из Торонто. Сейчас в 

научных кругах и в университетах происходит революция. В 90-х годах 

99% процентов ученых были атеистами. Но благодаря теории 

«человеческого сознания», которая была открыта нехристианином Митио 

Каку, и другим теориям, сейчас в академических кругах 75% атеистов, а 

25% верят в существование определенного Разума. Они не говорят об 
Иисусе, но это огромный шаг. Наука раскрывает природу Разума, который 

является самым возможным ответом на вопросы о математически 

настроенной вселенной – если что-то изменить в ней, то все погибнет. Мы 

говорили об этом миллион раз. И сегодня не будем повторять. 

Джордан Питерсон не считает себя христианином, но ценит 

христианскую культуру и этику, потому что она создает основу западной 

цивилизации, например, для юриспруденции, имея в виду, что люди сами 

по себе суверенны и обладают достоинством, даже если они преступники, 

что должно быть расследование, должны быть приведены доказательства, 

существует презумпция невиновности. Откуда это произошло? В истории 

тираны говорили: «Ты виновен, и ты мертвец». Но идея того, что все люди 
созданы по образу Бога является центральной в христианской 

антропологии. 

http://sanctuary-ru.org/1802/
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Также идея того, что мужчины и женщины созданы по образу Бога. Это 

очень интересно, потому что в шариате, с точки зрения закона, женщина 

обладает половиной ценности мужчины. И если вас изнасиловали, то вам 

необходимо предоставить 4 мужчин свидетелей. Удачи вам в этом! Но на 

Западе произошло движение суфражисток, которые выступали за то, чтобы 

женщины имели право голосовать на выборах. Это все исходит из 

концепции того, что мужчины и женщины равны перед законом, потому 
что созданы по образу Божьему. Можно было бы сказать: «Мужчина 

создан по образу Бога, а женщина – его рабыня». Феминистки утверждают, 

что такова доктрина христианства. Они учат этому молодежь. Но в Бытие 

прямо написано, что мы имеем разные роли, но созданы по образу 

Божьему. И мужчины, и женщины обладают ценностью. Да, в Библии 

сказано, что мужчина должен подчиняться Богу, а женщина – мужчине, 

таков правильный порядок, но это не означает, что они обладают разной 

ценностью. Также говорится об ответственности мужчины – любить свою 

жену безусловно, а жене – уважать своего мужа безусловно. Секрет 

успешного брака – любовь и уважение. И царица провела семинар на эту 

тему на корейском языке. Я слышал прекрасные отзывы. Это так важно. 
Бог дал нам формулу успешного брака. 

На «Отчете Царя» я рассказывал вам о новых секс-куклах с 

технологиями искусственного интеллекта, которых используют эти 

безмозглые молодые люди. «Я создал секс-куклу с искусственным 

интеллектом! О, она отправила мне сообщение!» Это просто робот! Вот 

насколько жалки стали мужчины! Они не хотят, чтобы население росло, не 

хотят, чтобы у вас были дети, не хотят, чтобы вы заводили романтические 

отношения с женщиной, потому что, когда вы женитесь, вам это 

понадобится. Но они не хотят, чтобы вы женились, заводили семью, они не 

хотят мужа и жены, отца и матери в доме, они хотят, чтобы вы зависели от 

технологий. И это «новое» и «крутое»! Потом они захотят дать права этим 

куклам. 
В случае, если вам промыли мозги профессора-марксисты, подумайте – 

в эту секс-куклу поместят записывающее устройство, я гарантирую, что 

они это сделают, и они будут записывать вас во время ваших утех с куклой. 

И тогда вы попадаете на крючок! Это самый совершенный способ победить 

вас. Вы сами покупаете эту куклу, там есть камера, сенсоры, и вы погибли! 

Всё это должно оставаться между мужчиной и женщиной дома под заветом 

Бога на брак. Это не должно записываться, для использования против вас в 

качестве шантажа федеральной бюрократией. Вы не должны быть 

идиотами. Эта кукла уже может разговаривать, уже может записывать вас. 

Перестаньте! Это опасно, очень опасно. Они говорят: «Это безопасно, 

потому что вы не рискуете заразиться венерическими заболеваниями». 
Или: «Есть современные пары, в которых жена разрешает мужу иметь секс-

куклу». Мужья, вам нужно быть настороже! Это записывающая кибер-

машина с искусственным интеллектом. Вы понимаете? Нелепо! 
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Это невероятно, они теперь рекламируют ее. Недавно я посмотрел 

видео, где парень, который ее изобрел, объясняет, как она работает. Они 

просто стараются сделать так, чтобы мужчины не имели дело с 

женщинами. И женщины, вы в конце концов проиграете. Когда эти парни, 

которые привыкли играть в видео игры, получат эту штуку, вы станете им 

не нужны. И тогда мы не сможем продолжать род людской. И они захотят 

создать киборгов. В Китае на протяжении 20-30 лет смешивают гены 
человека с разными животными. Если в будущем появится наполовину 

шимпанзе, и наполовину человек, как вы будете относиться к нему? В 

Чхонильгук мы знаем, как к этому относиться. Это уже не венец творения. 

И здесь также поднимается вопрос прав человека. Каков процент генов от 

человека позволяет этому существу считаться человеком? Это порождает 

множество проблем. Они манипулируют генами. И сейчас это происходит. 

Это полное безумие. 

Все это направлено на то, чтобы люди отдалились друг от друга, чтобы 

мужчины ненавидели женщин, а женщины – мужчин. Потому что если они 

встречаются, то создают семьи, рождаются прекрасные дети, создаются 

династии, поколения, сила передается другим поколениям, и эта сила 
сильнее того, что пытаются сделать эти безумцы политического сатанизма. 

Они пытаются сделать так, чтобы было модно и круто встречаться с 

киборгом. Но это не круто. Но есть такие безмозглые молодые люди, есть 

также девушки, которые говорят: «Мне не нужен мужчина». И они будут 

вовлечены в эту секту «разделяй и властвуй», чтобы мужчины и женщины 

больше не нравились друг другу, чтобы не было романтики, любви, 

интимности, близости, младенцев. И если нет младенцев – то они вас 

поймали. Нам нужны дети, чтобы размножаться в завете брака, чтобы у 

детей был шанс стать сильными, раскрыть эпигенетику, стать источником 

силы для Бога, для свободы, ответственности и суверенитета. Они должны 

стать защитниками мира для последующих поколений. 

Доктор Питерсон, который является верующим академиком, супер 
позитивно относится к христианской культуре. И он проводит 

психологическое исследование книги Бытия. Он объясняет, что дракон – 

это сплав всех хищников, с которыми мы сталкивались за свое 

микроэволюционное прошлое. Как христиане мы не верим в 

макроэволюцию, как в огромный переход одного вида в другой. Наука не 

может привести ни одного примера того, как один вид переходит в другой. 

И я показывал вам видео, о том, как проводили опрос профессоров в 

Беркли в Лос-Анджелесе или в других университетах, и они не могли 

привести ни одного примера. Они только говорили о клювах Дарвина, или 

о моллюсках. Моллюск стал моллюском, клювы дарвиновских вьюрков – 

это просто длина клюва, но это все равно клюв. Они не превратились в 
другой вид. И их недостающее звено, к которому они привязали все свои 

идеологии – это дурацкая шимпанзе! То есть это все построено на 

верованиях. Макроэволюционная космология – это система верований. 
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Но в микроэволюции есть разные породы собак, у людей может быть 

разный цвет кожи, если вы живете на севере, ваша кожа белее, но вы тот же 

человек, тот же вид. Он представляет дракона, как то, что происходит в 

нашей голове – это сплав всех хищников – акул, медведей, тигров, львов, 

волков, змей – всего, что может вас убить, запугать, а также прийти к 

власти. Помните, как он объясняет историю в Эдемском саду – Адам или 

Ева обретают самосознание. В Эдемском саду, в полудикой цивилизации 
существует опасность смерти, и змей представляет собой эту опасность. Ни 

один христианин не верит, что сатана был настоящим говорящим змеем. 

Может кто-то и верит, но не все в теле Христовом верят в то, что сатана 

был настоящей змеей. Потому что в других Писаниях – это ангел, архангел. 

Давайте прочтем с 1 стиха: «И увидел я Ангела, сходящего с неба, 

который имел ключ от бездны и большую цепь в руке своей. Он взял 

дракона, змия древнего, который есть диавол и сатана, и сковал его на 

тысячу лет,» 

Помните, хищника закуют на тысячу лет. Мы говорили об этом на 

прошлой неделе. И мы рассмотрели это с точки зрения микроэволюции, 

чего больше всего боятся все хищники – львы, медведи, волки. Они боятся 
маленького человека с оружием. Он может быть меньше, чем ягуар, лев, но 

у него в руках оружие. И поэтому, когда у вас в руках оружие, животные 

испытывают страх. Жители Аляски учат, что, если вы повстречаетесь с 

медведем, вам нужно расставить руки, и, если у вас в руках трость, 

размахивать ею, бить ею по земле и кричать, потому что тогда он 

испугается: «О, этот парень, Брюс Ли с палкой». 

«…и низверг его в бездну, и заключил его, и положил над ним печать, 

дабы не прельщал уже народы, доколе не окончится тысяча лет; после же 

сего ему должно быть освобожденным на малое время.» 

И этот взгляд очень важен. Потому что мы много раз говорили, кто 

является хищником. Маркс хочет разделить людей на богатых и бедных, 

мужчин и женщин, разделить на классы, чтобы они сражались друг с 
другом и чтобы «спасти» их, притворившись спасителем. Но если вы 

перевернете это, если посмотреть на это с точки зрения хищника, то 

хищник видит человека с жезлом железным. Он видит людей с жезлом 

железным. Поэтому они стараются разделить. Но настоящая проблема в 

том, что в человеческом обществе есть психопаты и нормальные люди. Вот 

настоящее разделение. Не белые против черных, не южноазиаты против 

североазиатов, не католики против протестантов. Есть класс психопатов, 

который составляет 10% населения, есть 40% социопатов, которые 

соглашаются с психопатами, если те приходят к власти и дают им 

материальные блага. Также есть обычные люди, 50%, работающие 

нормальные люди, которые хотят просто жить, чтобы их не доставали. 
Проблема в социопатах, на чью сторону они встанут, поэтому в 

Чхонильгук, в Царстве Божьем, при конституции Чхонильгук, этот класс 

социопатов не может процветать, потому что благодаря свободным 
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рыночным отношениям класс хищников не сможет существовать, его 

накажут, и класс социопатов будет вынужден поступать хорошо и 

следовать за большинством, за обычными людьми, которые не хотят 

эксплуатировать людей, не будут хищниками, а хотят помогать людям и 

стремятся к добру. 

Этот класс хищников, этот сатана будет повязан и не сможет больше 

обманывать нации, «доколе не окончится тысяча лет». То есть произойдет 
восстание. Класс психопатов питается духом архангела, потому что мы, как 

христиане, верим, что это «наша брань не против крови и плоти, но против 

начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, 

против духов злобы поднебесных», против настоящих духовных сил. И эти 

духовные силы живут и работают через людей. Да, можно сказать, что 

психопаты – это психически больные люди, что эти заболевания 

гормональные или генетические, но множество из них имеют духовную 

причину. Многие из них захвачены духами, поддались на искушения 

сатаны: «Если ты сделаешь, то и это, то ты получишь власть». 

Если  поместить перед ними искушения, власть, похоть, они будут 

заниматься этим, жертвуя другими. 
Итак, произойдет восстание. Когда наступит Царство Божье добра, 

когда оно будет выталкивать зло, то через тысячу лет… Хотя в Библии 

тысяча лет как один день, а один день – как тысяча лет. Возникнет 

оппозиция, несмотря на то, что политический сатанизм будет связан, 

сдержан, наступит время, когда он вернется и попытается захватить власть, 

произвести марксистскую революцию, революцию политического 

сатанизма. Он вступит в сговор с демоцидом, с коммунизмом, с 

социализмом. 220 миллионов погибло. Ницше, который был атеистом 

предсказал это в 19 веке: «Если Запад в 20 веке избавится от христианских 

идеалов, произойдет геноцид». Он был абсолютно прав. Потому что этот 

вакуум заполняется релятивизмом, нигилизмом, уберменом, тем что вы 

можете сами решать, что правильно, а что неправильно. В это верила 
Хиллари,  Сталин, Мао Цзедун. Они все верили, что могут создать свое 

добро и зло. Они убермены, особый класс, супермены, и это всегда ведет к 

аду на земле, к геноциду, в котором умерло 220 миллионов человек в 20 

веке. 

И поэтому сейчас профессоры-атеисты, такие как Энтони Флю, говорят, 

что верят в Бога. И это становится основанием для современной 

рациональной философии, и многие христиане соотносятся с Аристотелем 

и так далее. И как только станет процветать суверенитет Царства, мы 

получим оппозицию. Марксисты встанут в оппозицию. То, что в 

Чхонильгук есть Конституция не означает, что следующее поколение, 

молодежь… Потому что если есть свобода слова, религии, если есть 
свобода выбора… Если нет свободы выбора, можете ли вы выбрать Бога? 

Можете ли вы свободно выбрать любовь к Богу? Не можете. Поэтому Бог в 

Эдемском саду дал Адаму и Еве свободу. Они могли выбрать любить Его 
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или ненавидеть. Они могли выбрать – отказаться от Него, или принять Его. 

И это очень важно. Даже в Царстве Божьем это крайне важно. Люди 

должны быть свободны. Они должны быть свободны, чтобы иметь 

возможность искать Бога или не искать Его. Но никто не может заставлять 

верить в Бога. Все должны пройти этот путь самостоятельно. 

И из-за такой системы мы видим, что Америка почти что была 

захвачена на последних выборах с Хиллари Клинтон. Это произошло из-за 
процесса поправок, который появился в результате греха рабовладения. 

Америка была почти что захвачена. Была почти стерта. Мы почти потеряли 

Америку. Что было бы, если бы к власти пришла Хиллари Клинтон? Они и 

сейчас хотят развязать гражданскую войну. Но если бы власть оказалась в 

ее руках… Хотя бы у нас есть Трамп, который ломает их структуры. И хотя 

они пытаются убить его, говорят, что надо его обезглавить, он проводит 

расследование против их силовых структур. Есть те, кто выступает за 

свободу и независимость. Если бы Хиллари Клинтон находилась у власти, 

и под ее началом были бы все секретные службы, то вам бы пришлось 

готовиться к сражению! Если бы они сказали, что вам, всем 50 миллионам 

владельцам оружия, необходимо зарегистрироваться под началом Хиллари 
Клинтон, что бы это означало? Ничего себе! Началась бы страшная битва! 

Томас Джеферсон сказал, что каждые 30-40 лет необходимо напоминать 

правительству, что править должен народ. Об этом сказал Томас 

Джефферсон. 

Ларри вспомнил историю, произошедшую в городе Атенс в Теннесси. 

При помощи оружия люди прогнали мафию в лице местного 

правительства. Они сражались с ними и прогнали их при помощи оружия в 

1946. 

Итак, дьявол загнан в ловушку, но потом его отпускают. Произойдет 

добровольное возвращение, потому что это так соблазнительно – 

притворяться, что вы нравственный человек, что вы можете делать добро 

без усилий, но при этом используете другого, выполняющего за вас 
грязную работу. Это так привлекательно для молодежи, которая хочет 

притвориться добрыми, получить всю славу за хорошие дела, хотя на 

самом деле они не совершают их, вместо этого заставляют большую 

мафию в лице федерального правительства грабить бедных невинных 

людей, чтобы чувствовать себя хорошо. Это так соблазнительно для 

молодежи! Поэтому конституция Чхонильгук предотвращает это. Она не 

позволяет так поступать. Правительство не может превышать 10% от ВВП. 

Это незаконно. Федеральный резервный банк в Царстве будет вне закона. 

Будут запрещены центробанки. Как банк вы можете владеть только 1% 

производства. И это будет потрясение для класса политических сатанистов. 

И также будут запрещены государственные пособия, которые сами по себе 
являются воровством. Все пособия будут выдаваться церквями, местными 

некоммерческими организациями и т.д. Люди будут получать прибыль за 

работу. Вы будете получать доход за свою работу, вместо того, чтобы 
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отдавать свои деньги какому-то политику, который призывает голосовать 

за него и тратит кучу денег. 

«И увидел я престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и 

души обезглавленных за свидетельство Иисуса и за слово Божие, которые 

не поклонились зверю, ни образу его и не приняли начертания на чело свое и 

на руку свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу лет.» 

Посмотрите. Вы видите престолы. И я рассматривал это с точки зрения 
нашей инстинктивной первоначальной эпигенетики, с родовых, племенных 

времен. Даже Питерсон говорит, что вредно жить просто как одиночная 

семья. В человечестве всегда существовали роды и племена. И это также 

лучшее окружение для ваших детей – если есть род, тети и дяди, разные 

люди, которые занимают разное социальное положение, вы учитесь, как 

общаться с ними, вы многому учитесь. Таков род. Вместо того, чтобы 

иметь семью, подобную кастрюле-скороварке. Психологи считают семью 

без дедушки и бабушки скороваркой. Какова работа дедушки и бабушки – 

дать конфетку и отправить домой! Но бабушка и дедушка всегда были 

частью рода. Среди англосаксов, белых, черных, азиатов всегда были 

дедушки и бабушки. Молодежь росла, почитая бабушек и дедушек, вы 
учились этой этике с раннего возраста. Тогда как в одиночной семье все 

разделены. Вы отправляете детей в общественные школы на 8-10 часов в 

день, потом они 7 часов играют в видео-игры, а потом приходит время сна. 

И у вас не остается времени на общение, на то, чтобы поделиться чем-то 

важным, культурой. 

И мы рассматриваем эти престолы с точки зрения племен, когда люди 

сидели на земле, выходил вожак, и давал речь. Престолы представляют 

высший авторитет. «Которым дано было судить» – судить тех, кто 

поддерживал зло, дьявола, змия, кто сотрудничал с ним. То есть возникает 

мысль: «Бог дает последствия». Возможно, ваша вера в Бога слаба, потому 

что вы еще молоды, но, когда вы растете и развиваете отношения с Богом, 

вы понимаете, что Он учит, что Он дает последствия. У моего поведения 
есть последствия. Это не значит, что кто-то руководит вашей жизнью. Если 

вы поворачиваетесь спиной к Тому, Кто защищает вас, если вы уходите из 

безопасного окружения, наступят последствия. Бог не гоняется за вами, 

чтобы наказать. И не говорит: «Как ты посмел сделать это со Мной». Когда 

вы покинете защитную ограду и пойдете в джунгли, вы встретитесь со 

множеством вещей. 

Конечно, Бог не хочет, чтобы мы жили внутри ограды, Он хочет, чтобы 

мы владычествовали над всем сущим, чтобы мы стали владыками 

творения. Поэтому Истинный Отец толкал нас в дикую природу, чтобы мы 

охотились, рыбачили, ходили в горы, занимались единоборствами, потому 

что это дает нам силу и уверенность, раскрывает нашу эпигенетику, дает 
нам возможность столкнуться со страхами, чтобы завоевать разную среду. 

Мы не разрушаем окружающую среду, мы заботимся о ней. 
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Вы видите: «престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и 

души обезглавленных за свидетельство Иисуса и за слово Божие...» 

Последуют бедствия для тех, кто верит в Христа, кто выступает за Царство 

Христа. И в отличие от христиан, мы не верим, что вернувшийся Иисус 

будет тираном. Он напустит ад на работу злых. Чтобы установить свое 

Царство, он разгонит сатанинское царство. И он придет с мечом, с жезлом 

железным, чтобы править миром. Этот жезл железный страшен. Этот АR-
15 страшен. Корона на голове и жезл железный. Поэтому в Чхонильгук 

граждане являются царями и царицами. Они обладают царскими правами, 

которыми обладали только сатанинские цари прошлого. Они могут 

обладать частной собственностью. 

Поэтому мы призываем всех христиан владеть частной собственностью. 

И мы призываем всех христиан владеть оружием и защищать свою 

собственность. Вы должны выступать как сонаследники с Христом и 

царем. Мы – собрание  граждан, которые собрались по свободной воле. У 

нас нет регистрации, у нас нет даже членства, как в других церквях. Мы 

говорим: «Не подписывайтесь на членство, не давайте пожертвования». 

Если хотите, то можете это сделать, но вас никто не заставляет. И вы всегда 
слышите, как я призываю вас стать владыками, научить детей защищать 

частную собственность, вы должны стать владыкой, царем и царицей 

Царства. 

Если вы становитесь хозяином, и у вас есть частная собственность… 

Бог дал нам идею частной собственности. Это исходит из Библии. Это 

центральное место в Бытие. Бог дал нам благословение – плодитесь, 

размножайтесь, владычествуйте над землей, подчините землю. Он дал это 

человечеству, не ангелам, не сильным архангелам, не сильному Люциферу. 

«Он так прекрасен, он все сделает как надо». Нет! Архангел не сделает как 

надо. Бог передал это людям, которые казались Люциферу жалкими. Адам 

бегал по грязи, ловил лягушек. «Ты собираешься отдать весь мир этому 

глупцу? Отдай мне, у меня есть крылья, я могу создавать музыку, я сияю, я 
могу все централизованно спланировать!» А Бог сказал: «А вот и нет! Я 

передам это Моему сыну и дочери, неважно, как глупо они выглядят, 

бегают и ловят лягушек и птенцов. Я передам это им. Они создадут Мою 

семью. Ты – мой слуга». Он сказал архангелам, что они – слуги, они не 

члены Его семьи, что они – Его помощники. Помощники не могут 

унаследовать землю. 

Они попытаются создать новых существ, вытолкнуть людей, создать 

искусственный интеллект. Но этого не произойдет. «…которые не 

поклонились зверю, ни образу его и не приняли начертания на чело свое и на 

руку свою». Я показал эти слова пастору Дэйву, и он сказал, что «не 

приняли на чело свое» – значит не пустили в свой мозг, то есть не 
поддержали идеологию религиозных сект – централизованное 

планирование, социализм, коммунизм, политический сатанизм. Это 

настоящее место, настоящая политическая идеология, которая создает 
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атмосферу для процветания политического сатанизма – для появления 

круга педофилов, жертвоприношения младенцев. Все эти настоящие 

ритуалы сатаны, становятся разрешены и вы буквально разрушаете жизни 

людей, жизни младенцев и так далее. 

«Они жили и царствовали со Христом тысячу лет». Поэтому 

удивительно, когда молодые люди занимаются тренировками полиции и 

милиции Царства мира, сначала их вдохновляет идея бразильского джиу-
джитсу, то, что вы можете победить голыми руками, это круто, но 

реальность не такова. 40% людей имеют оружие. Поэтому мы также 

проводим тренировки с оружием, чтобы мы стали защитниками. Не для 

того, чтобы запугивать людей, а потому, что куча альфа самцов будет 

преследовать вас. Вы должны быть подотчетны своему сообществу. Вы 

обучаетесь опасным вещам с ответственностью, таким же образом отец 

учит 3-4 летнего сына стрелять из ружья. Он учит его этике этой силы, 

которую ты держишь в руках. Такую ответственность нужно прививать 

молодежи. 

Политические сатанисты обещают им: «Поддержи меня, и я дам тебе 

власть». Молодые люди должны научиться владеть этой силой с раннего 
возраста, чтобы не поддаться соблазну обладать тем, чего у них нет. Это 

похоже на то, как в школе учат детей сексу, гиперсексуализируют 5-6 

летних детей до того, как вы стали разговаривать с ними об этом. Это 

наносит вред, потому что теперь СМИ говорят детям, что они могут 

выбирать свой пол, в зависимости от того, как они себя чувствуют. Это 

полное безумие! Поэтому родителям крайне важно давать детям 

правильное воспитание в этих вопросах. «Иди, пусть мама тебе 

расскажет!» Нет! Отец должен учить сына этому, в Библии ясно сказано, 

что отец – глава дома, мы должны открыто говорить об этой культуре, как 

это делал Отец. Мы должны предупредить детей о том, как сатана 

использует сексуальные отклонения, чтобы вовлечь их в разрушение. 

Не нужно запугивать, чтобы они всего боялись, но нужно дать 
правильное представление о сексуальности в браке. И это будет 

процветать, принесет успех, красоту, цивилизацию, культуру, искусство и 

Божье Царство. Сексуальность сама по себе – не зло, но она должна 

находиться на правильном положении. Точно также, как сила жезла 

железного не плоха сама по себе, она добра в руках добрых людей, которые 

понимают свои царские права и царские обязанности. Если вы верите в 

Царя царей, вас не должны смущать права царей. Если вы верите в то, что 

Христос – Царь царей, то у вас не должно быть проблем с царскими 

правами. Они не должны существовать только ради супер-элит, для 

западноевропейских структур, или для диктаторов Китая, они не должны 

быть царями мира. Божий народ, люди, созданные по образу Бога, должны 
стать царями и царицами. 

Жезлы железные не должны быть централизованы, не должны быть в 

руках Бильдербергской или Давосской группы, они должны быть в руках 
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децентрализованных сил. Бильдербергская и Давосская группы, вы должны 

быть настороже! Если вы попытаетесь продавать детей, мы будем 

преследовать вас! Вы не должны пытаться взрывать наши церкви на 

Рождество, потому что все здесь присутствующие вооружены! Тело 

Христово должно пробудиться. Оно должно понять свои царские 

обязанности, царские права как сонаследники со Христом, Царем царей. 

Они должны понять роль жезла железного, роль людей добра, обладающих 
жезлом железным, для создания мира. Потому что люди добра не стремятся 

к вражде, они не хотят разрушать и охотиться за людьми. Они хотят мира, 

чтобы процветать, быть успешными, иметь внуков, династии, семьи, 

проводить вместе время – вот чего хотят добрые люди. Но если вы 

попытаетесь отобрать это, вы ввязываетесь в борьбу! 

«Прочие же из умерших не ожили, доколе не окончится тысяча лет. 

Это — первое воскресение. Блажен и свят имеющий участие в воскресении 

первом: над ними смерть вторая не имеет власти, но они будут 

священниками Бога и Христа и будут царствовать с Ним тысячу лет. 

Когда же окончится тысяча лет, сатана будет освобожден из темницы 

своей и выйдет обольщать народы, находящиеся на четырех углах земли, 
Гога и Магога, и собирать их на брань; число их — как песок морской.» 

Вот, картина, которую я обещал показать вам. Это образ Библии. 

Помните, что Питерсон – не христианский профессор. Но он высоко ценит 

христианскую цивилизацию и христианскую этику, что она делает для 

общества. Он создал это, и это – Библия. Он объясняет это так – Библия 

похожа на интернет. Одно связано с другим. Все взаимосвязано. Вы видите 

эти связи. Это вечная паутина Ремы, возможностей того, как духовный мир 

может направлять вас благодаря Библии. Любое место связано с другим. 

Он говорит, что это подобно интернету. Это древний банк данных. Это 

похоже на произведение искусства. Это прекрасно, не так ли? Различные 

цвета показывают количество упоминаний и так далее. Я говорил вам об 

этой картине, но никогда не показывал. Вот она. Это Библия. Это так 
прекрасно! 

В то время как мы изучаем Писание, Джонатан Кан выпустил новую 

книгу о парадигмах. Он раскрывает парадигмы того, что существовало в 

древнем Израиле и происходит в Америке. Сейчас Трамп признал 

Иерусалим столицей Израиля. Ух ты! Это грандиозно! И весь арабский мир 

восстал, взялся за оружие, они уже атаковали Иерусалим, и Иерусалим 

ответил. Это создает потрясение в том регионе. Конечно, Иерусалим — это 

земля Израиля. Это земля, Богом обещанная израильтянам. Здесь 

вовлечено множество политических моментов, но мы живем в последние 

дни. 

Джонатан Кан прослеживает эти вещи в Библии. Речь идёт о временах 
царя Ахава. Это был муж царицы Иезавель. Он правил 22 года. Он ввел в 

Израиль культ Ваала, то есть жертвоприношение детей на алтаре. Он 

принес это в Израиль, он воплотил приношение Ваалу в Израиле. Он также 
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был противоречивым человеком, то есть духовно слабым, его 

сопровождает множество скандалов. Он приказал убить Навуфея и 

захватить его земли на 19 год своего правления. То есть произошел 

скандал, при котором он использовал силу правительства для 

осуществления незаконных действий. И затем он раскаялся в этом 

Израилю, и три года спустя в Израиле произошло бедствие. 

И в последние дни мы увидим исполнение Писания, параллели событий. 
У нас был Билл Клинтон. Он правил как царь. Конечно, он не был царем, 

но был на вершине мира. Он также занимался политикой 22 года, как и 

Ахав, с 1979 по 2001 год. Он также рекламировал поклонение Ваалу в 

форме абортов через Planned Parenthood. Он был первым президентом, 

который на национальном уровне утвердил Planned Parenthood как фабрику 

по убийству младенцев. Также на 19 году его карьеры произошел скандал с 

Моникой Левински, когда он использовал свой офис для того, чтобы 

эксплуатировать людей. И он также раскаялся перед всей страной за это. 

Он признал, что имел сексуальные отношения с Моникой Левински и 

принес извинения в 8 часов 29 минут утра. И спустя 3 года, час в час, 11 

сентября с 8.30 до 11 часов утра произошла катастрофа, точно также как в 
Израиле. Против Ахава восстал Немесис и он попытался его убить. Но 

Немесиса им не удалось убить, он пережил Ахава. Осама Бен Ладен создал 

проблему Биллу Клинтону во время его правления. И у Билла была 

возможность убить его, но он этого не сделал. Он дождался того, чтобы 

«Немесис» дожил до следующего правителя. Билл Клинтон, царь из 

Бильдербергской группы, правил 22 года. 

Посмотрите теперь на его жену Иезавель. Она погрязла в поклонении 

Астарте, Ваалу, ее мать поклонялась Астарте. Астарта – это женское 

божество, храмовая проституция и так далее.  Это религиозное оправдание 

для продажи молодых девушек на проституцию, чем занимались все эти 

женские секты. Они оправдывали храмовую проституцию и секс-продажу 

детей. Класс жрецов правил храмом Афины, Афродиты, Астарты. Мужчина 
был главой храма. Но проститутки, которые должны были быть 

«богинями» занимались сексом со своими начальниками. Их продавали в 

храмы их родители, которые думали, что этим самым служат богам. Это 

безумие. Иудейская религия призывала остановить эту практику. Впервые 

в истории религия говорила о том, что Бог приказывает не убивать детей. 

Все остальные языческие религии позволяли это делать. Это было везде – в 

Южной Америке, Азии, Китае, Монголии, Сибири, в Европе, Риме – где 

угодно. Иезавель занималась поклонением Астарте, Ваалу, а также 

занималась колдовством. И она 14 лет продолжала удерживать власть 

после смерти Ахава. 

Интересно то, что Хиллари Клинтон также поддерживала аборты в 
Planned Parenthood. Помните на дебатах ей задали вопрос: «Вы говорите, 

что за день до родов можно сделать аборт?», и она признала, что согласна. 

За день! Хотя мы знаем, что с точки зрения науки, это уже человек, и даже 
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левые согласятся с тем, что этот ребенок может выжить. Но она сказала: 

«Раз он в утробе, можно его убить». То есть она рекламировала аборты, она 

также привела в Белый дом «советников» новой эпохи, этих колдунов. Вот, 

посмотрите. Это статья Си-Эн-Эн. «Советник Джин Хьюстон, содиректор 

Фонда исследования сознания, который она описывает как исследования 

психических опытов и измененного или расширенного сознания…» – так 

называется сейчас колдовство. И она говорила, что разговаривает с 
Элеонор Рузвельт и другими мертвыми людьми. Эта женщина привела в 

Белый дом колдовство! Это безумие! И даже Си-Эн-Эн докладывает об 

этом! Я не безумец из-за того, что обладаю знанием. Это обычный человек 

ничего не знает. Такова реальность. Это то, чем занимались эти люди. 

Хиллари Клинтон была там, в Белом Доме с этими специалистами, которые 

говорили: «Мы исследуем сознание, проводим психические опыты». Они 

занимались колдовством, они проводили сеансы. Даже современные 

ученые не верят в психические опыты. Где доказательства этому? Но они 

маскируют это новомодными научными словами, чтобы вы поверили: «О, 

это психические опыты, состояние расширенного сознания». Пффф! Эта 

женщина (Джин) носила ожерелье богини, и один из богов на сеансе 
Хиллари – это богиня Иезавель! В ее пантеоне женских богов вы могли 

связаться с Иезавель! Это безумие. Это происходило в Белом доме в то 

время, когда происходило восстание против Бога, против христианской 

культуры, против иудео-христианской культуры. И при расцвете пост-

модерн-релятивизма, нравственного релятивизма и так далее. И она 

продолжала свою деятельность 14 лет после своего супруга. Посмотрите, 

муж правил 22 года, она правила 14 лет. Это очень интересно. 

Но она не получила власть сразу. После Ахава был наследник и 

преемник. Его звали Иорам. Жена не сразу получила власть. Сначала ее 

получил Иорам. Это был молодой харизматичный человек, также, как и 

Ахав занимался поклонением Ваалу. И вы видите, что это параллель 

Обамы. Потому что власть должна была получить Хиллари, но Обама 
победил ее, помните? И тогда он стал наследником и преемником Билла 

Клинтона и стал продолжать его систему политического сатанизма. Этот 

наследник правил во дворце вместе с царицей Иезавель. Обама назначил 

Хиллари в свою администрацию. Она была госсекретарем. Точно также, 

как и Иорам и Иезавель. Это парадигма. Также процветала враждебность к 

Богу. Иорам высмеивал Бога: «Мы сделали это». И Обама высмеивал 

христианство, хотя притворялся христианином. После каждой исламской 

атаки он говорил: «Это произошло потому, что христиане не толерантны к 

джихадистам». Такое послание мы получали каждый раз. Ни одного 

осуждения ислама, ни одного осуждения женитьбы на 5-летней девочке. 

Ни одного упоминания об идеологии секс-рабства в исламе. Мухаммед был 
военным лидером, который убил 800 евреев. Но Обама об этом не 

упоминал, это первый негласный мусульманский президент США. Немесис 

вернулся во время Иорама, и Иорам убил Немесиса, или Осаму Бен Ладена. 
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И в Библии написано, что он был убит в своей постели. И так и произошло 

с Осамой Бен Ладеном, он был убит в своем бункере. То есть Немесис был 

убит во время правления наследника. Это параллели с Обамой. 

Потом появляется странный воин. Появляется надутый, грубый, не 

политик, белый шовинист-воин. Трамп конечно не шовинист, он любит 

всех, он любит людей. Он шовинист-человеколюбец. Бог тоже такой. Мы 

имеем власть над ангелами, над животными, белые, черные, азиаты – мы 
люди. А куклы с искусственным интеллектом – не люди. Это не венец 

Божьего творения. Это выродки. Тот факт, что вы быстрее соображаете, не 

означает, что вы эволюционировали из людей, созданных Богом, потому 

что вы стираете свою связь с Богом, стираете свою душу, вы все стираете, 

чтобы поместить это в ваше сознание. Но есть воин, по имени Иегу. Он не 

политик, он сражается со всеми, он очень грубый, высокомерный, он не 

является частью общества. И в Библии сказано, что дорога к престолу была 

безумной. Ему пришлось сражаться за престол с Иезавель. Он неприятный 

человек, но его использовал Бог. И произошло столкновение с бывшей 

царицей Иезавель. Он стал ее крушением. Что он сказал? Он сказал: 

«Приходите все, кто поклоняется Ваалу, мы проведем бал-парад, 
посвященный Ваалу. Приведите всех своих священников, мы проведем 

грандиозное мероприятие, пир. Я хочу, чтобы пришли все, кто поклоняется 

Ваалу». И когда они все собрались в городе, он дал приказ и убил их всех. 

Он их стер! Он обманул их всех, сказал им собраться, обещал вечеринку, 

как это любят либералы. Я не говорю, что мы сделаем нечто подобное. Это 

слова Джонатана Кана. 

Интересно то, что, когда Иегу сражался за дворец, пал храм Ваала. На 

Ближнем Востоке есть настоящий храм Ваала, часть его находится в Нью-

Йорке. Но до того, как Трамп начал предвыборную компанию, храм Ваала 

разрушился на Ближнем Востоке. Затем его отремонтировали и стали 

проводить экскурсии. И тот Иегу, который был невежливым, грубым, 

бросил вызов Иезавель, и ее поклонению Ваалу. Он избавился от Ваала. И 
помните, что сделал Трамп? Он прекратил финансирование Planned 

Parenthood через ООН. Он издал указ о начале уничтожения Planned 

Parenthood, и на прошлой неделе началось расследование по факту продажи 

тканей младенцев корпорацией Planned Parenthood. То есть он преследует 

служителей Ваала. То есть он сказал: «Мы проведем парад Planned 

Parenthood в Вашингтоне!» Не участвуйте в нем. Когда появился воин, пал 

храм Ваала, и прекратилось поклонение Ваалу. И Трамп прекратил 

финансирование Planned Parenthood и стал проводить расследование. Очень 

и очень интересно! 

Давайте продолжим чтение Библии: «Когда же окончится тысяча лет, 

сатана будет освобожден из темницы своей и выйдет обольщать народы, 
находящиеся на четырех углах земли, Гога и Магога, и собирать их на 

брань; число их — как песок морской.» 
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Посмотрите, он будет освобожден из темницы через тысячу лет. Но что 

такое Гог и Магог? Где они находятся? Есть некоторые ученые, изучающие 

Библию, которые говорят, что это – Россия, потому что она расположена на 

севере. Но давайте посмотрим это видео, оно объясняет, что такое Гог и 

Магог. 

Видео. (В видео идёт речь о том что Гог и Магог – это Турция и Анкара 

приведены цитаты из Библии – прим.перев.). 
Ну хорошо, это очень интересно очень интересно. В течении последней 

недели, весь ближний Восток, находится в хаосе включая Эрдогана и 

Турцию. Он говорит, что направит миллионы, чтобы захватить Иерусалим, 

если они будут продолжать говорить, что Иерусалим — это столица 

Израиля. В свою очередь Хамас говорит… мы показывали эти цитаты из 

статьи Брайтбарт на «Отчёте Царя», они говорят, что хотят начать 

террористическую атаку на Иерусалим прямо сейчас! Они призывают всех 

джихадистов чтобы начать террор и уничтожить Израиль. Друзья, мы 

живём в очень серьёзное время. 

В это же самое время, в Северной Корее также нестабильность. В земле 

Господа Второго пришествия. Существует параллели между Ветхим, 
Новым и Завершённым Заветом. И есть эти две пороховые бочки нашей 

планеты. В течении последующих шести месяцев, в соответствии со 

словами официального представителя ООН, Трамп атакует Северную 

Корею с помощью ядерных ракет. По его словам, это произойдёт в течении 

шести месяцев. Это одно из ведущих лиц ООН. 

Мир сейчас пребывает в большой опасности. И в 2018 году… казалось, 

что всё пойдёт хорошо, потому что Трамп все возвращает на свои места, 

прикладывает все свои усилия, но эти люди, не хотят, чтобы он продолжал. 

Они хотят всё это остановить, они хотят начать гражданскую войну, они 

хотят начать войну на ближнем Востоке, они хотят начать войну с 

Северной Кореей, в которую будут втянуты и Россия, и Китай. Они хотят, 

чтобы все погрузились в Третью Мировую войну. И они хотят 
использовать это, чтобы уничтожить основные группы власти и подчинить 

их мировому правительству. Итак, это самая хищная мафиозная 

группировка на планете. Вы думаете, что простой избирательный процесс 

остановит их? Ха- ха-ха. Ушёл бы Аль Капоне так просто? А он мафиози на 

уровне города. Представьте себе боссов мафиози международного уровня, 

которые управляют структурами ООН и структурами мирового 

правительства. Вы думаете, что они так просто сдадутся? 

Крайне важно в это время, чтобы у тела Христова, был суверенитет, 

была частная собственность и средства, чтобы защищать эту 

собственность. Всё это символизирует корона и жезл железный. Не потому 

что мы гонимся за властью, или преследуем эгоистичные цели, а потому 
что Бог заповедовал землю Своему народу. И мы являемся законными 

наследниками. Мне кажется, что я об этом немного знаю – как быть 

законным наследником. (Смеется). 



235 

Мы являемся законными наследниками, и тело Христово, должно 

начать осознавать, что их ответственность – не ждать вознесения перед 

периодом трудностей. Я вас умоляю, перестаньте пить молочные коктейли! 

Вы не будите вознесены! Эта доктрина была привнесена группой 

Рокфеллеров, чтобы вы стали политически неактивными! Вас никуда не 

заберут! Тело Христово должно быть здесь, у них должна быть частная 

собственность, и жезл железный. И совместно мы начнём создавать 
Чхонильгук. Если у вас есть частная собственность и средства защищать её, 

вместе с другими владельцами, выступая в единстве за цивилизацию и 

основные ценности, мы начнём создавать Царство. (Аплодисменты). 

Модель – это вечная защита Царства. 

Бог благ, друзья и мы живём в значимое время. Как сказано в Писании: 

великий и страшный день Господень. Но Бог проложит путь. В конце 

концов Бог хочет, чтобы Его люди были свободны. Это не значит, что мы 

все совершенные. Это не значит, что мы все будем праведны, но у нас 

будет свобода искать Его и стремиться к Нему. Свобода, праведность и 

добро активизирует, стимулирует людей. Зло не стимулирует людей. 

Правящий архангел не стимулирует людей. Сговор теневого правительства 
не активизирует людей. Нелегальные вещи – кража налогов и оборот 

наркотиками не стимулируют. Это проблема. 

В Божьем Царстве, где федеральная бюрократия не может разрастаться 

больше чем 10 % ВВП, где политики не могут обманывать людей ложными 

речами – это не легально, вся прибыль будет идти к гражданам, которые 

будут обеспечивать все сервисы, которые нужны людям. Они будут 

создавать взаимоотношения типа выигрыш – выигрыш.  В этой среде мы 

также свободны на поиски… откуда у нас появились исконные права 

людей? Бог наделил нас этими правами, и они записаны в Конституции 

Царства Божьего. 

Итак, мы живём в удивительное время. Мы молимся, чтобы все люди в 

теле Христовом смогли воспрянуть и унаследовать эту ответственность. 
Быть царём и царицей не означает, что за вас кто-то всё выполняет. У вас 

есть обязанности. Обязанность – сохранять мир в ваших нациях, защищать 

царство. Все граждане осознают, что Бог поручил это нам, а не каким-

нибудь бюрократам или властям. Бог поручил это частным лицам, 

хорошим мужчинам и женщинам, которые не пытаются использовать 

других людей, а пытаются служить другим людям. Они служат другим 

людям своим продуктом, своим бизнесом, своей церковью и так далее, чем 

бы они ни занимались. Если вы создаёте взаимоотношения выигрыш-

выигрыш вы выигрываете вдвойне. Служением. Вы получаете 

вознаграждение от служения. Вы становитесь процветающими, служа 

другим людям, если служите своим покупателям лучше, чем другой 
человек. Вы достигаете процветания, получаете благословения, когда вы 

любите других, и открываете дары которые Бог дал вам ради блага 

человечества. 
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Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 575: 

«До тех пор, пока подобные устремления в вашей душе не будут 

сильнее любых перипетий, трудностей и печали, с которыми вы 

сталкиваетесь в реальной жизни, не превзойдут по силе даже смерть, вы 

будете полны сожалений перед лицом смерти, вы отступите перед 

печалью и страданиями. Иисус пересек рубеж смерти и ушел в вечный мир, 

он создал воскрешенный мир. Теперь и нам суждено в любом случае 
перешагнуть через смертный рубеж.» Можно продолжить – и войти в 

сферу воскрешения. 

Славьте Бога сегодня! SOS поднимайтесь. Давайте все поднимемся и 

воздадим всю славу Богу, который заслуживает всю славу. Аминь. Аджу. 

 

Царство «жезла железного» (17 декабря 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Сегодня поговорим о «жезле железном». В Библии ясно сказано, что, 

когда вернется Иисус, он будет править при помощи «жезла железного». То 

есть этот Иисус не похож на того, каким рисует его католическая церковь, 
не похож на голливудского Иисуса-блондина с голубыми глазами, который 

спускается с облаков в белых одеждах. Иисус не таков. Он был 

радикальным революционером. Он называл своих врагов порождениями 

ехидниными, ворами, гробами окрашенными. Иисус был не таким, каким 

мы его себе вообразили. Он не был женоподобен. Он даже сравнивал 

женщину с собакой, которая собирает крошки со стола. Иисус не был 

политкорректным. Он говорил то, что думал. Одновременно с этим он 

обладал невероятной любовью, он прощал грехи, если было раскаяние. Вы 

должны понять, что он – любящий отец. Он – воплощение Отца-Бога на 

земле. 

Когда он вернется, он будет не таким, каким его рисует католическая 

церковь. Библия говорит об этом очень ясно. Он будет править «жезлом 
железным». Христиане считают, что плохие парни должны быть 

осторожны, тираны, сатанинские цари прошлого должны бояться, потому 

что, когда придет Иисус с «жезлом железным», он их уничтожит. И они 

думают, что он будет править таким же образом, как злые цари. И это 

странно, потому что мы знаем, что, когда придет Царство Христа, появится 

новый Иерусалим, новый Эдем. Но как Бог правил в Эдемском саду? Разве 

Он правил как тиранические сатанинские цари? Разве Он пытался 

запрещать все, что делали Адам и Ева? Разве Он создавал формы 

регистрации? «Ты хочешь ловить рыбу в этом пруду?! Где твоя 

регистрация? Где твоя лицензия? Ты хочешь охотиться? У тебя есть 

разрешение на охоту?» Когда они собирали фрукты с деревьев, разве Он 
спрашивал: «У тебя есть разрешение на сбор урожая? Ты используешь 

разрешенные федеральным правительством удобрения?» Если бы Бог 

правил таким образом, Адам и Ева, скорее всего, сбежали бы оттуда! Но 

http://sanctuary-ru.org/1806/
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есть люди в Теле Христовом, которые говорят: «Да, когда Господь придет, 

он уничтожит всех злых жезлом железным, как сосуд горшечника». «Но, 

тогда как он будет править?» – «Я не знаю». Они думают, что он будет 

править как тиран. 

Но подумайте, это противоположно Божьей сущности. Его заповеди – 

это Его продолжение. Бог истинен, и Он сказал: «Не лги». И так как Он не 

вор, Он сказал: «Не кради». И так как Он не убийца, Он не убивает без 
причины, Он сказал: «Не убий». И мы говорили об этом, посмотрите на 

слово «ratzakh», в переводе с иврита это означает «не убивай 

преднамеренно». Иногда приходится убивать, но вы не должны убивать 

преднамеренно. Это противоположно сущности Бога. Он – не убийца. Он 

сражается со злом, с волками, которые хотят погубить Его детей, Он 

принесет справедливое правосудие на головы злых, но Он не убийца, то 

есть Он не будет отнимать жизнь без основания, не имея нравственной 

причины. 

Это очень серьезная тема. И мы в нашей церкви часто посмеиваемся: 

«О, у тебя жезл железный!», но это очень важная тема. Это очень 

серьезная, очень философская глубокая тема. «Жезл железный» так важен. 
Господь будет править при помощи «жезла», когда вернется, чтобы 

установить свое царство. Он будет править с его помощью, так сказано в 

Библии. Вы не сможете этого избежать. В какой-то момент святым 

придется править при помощи «жезла железного». Но они не понимают, 

что это такое. 

И мы поговорим об этом. Позвольте мне показать вам некоторые 

отрывки из Писания. Эти четыре отрывка также будут написаны на машине 

царя. Псалмы 2:8-9. Давайте прочтем вместе: «проси у Меня, и дам народы 

в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом 

железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

Это не означает, что христиане должны быть жадными: «Отдай это мне, 

я буду править как Гитлер и Сталин». Нет, нет! Мы должны быть подобны 
Христу: «Будьте совершенны, как совершенен Отец ваш Небесный». Это 

означает «будьте полны любви». Вы должны быть сильны, но вы должны 

обладать любовью. Потому что без любви сила становится злой! И Отец об 

этом постоянно говорил – «Богу не нужны власть, деньги, знания. Ему 

нужна любовь». И это не означает, что у Отца нет силы. Он обладает 

силой, авторитетом, но все это основано на любви. Это должно быть 

основано на любви. 

И поэтому мы учим молодежь как стать полицией и милицией Царства 

мира. Мы также будем проводить кибер-тренировки полиции и милиции 

Царства мира, чтобы все наше сообщество в разных странах могло 

присоединиться к нам. Мы занимаемся этим, чтобы воплотить заповедь 
Иисуса – люби Бога и люби ближнего. Это краткая заповедь. Когда к 

Иисусу пришли фарисеи и спросили, какова заповедь, Иисус ответил: 

«Люби Бога и ближнего, как любишь самого себя». Будь готов защитить 
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ближнего так же, как защищаешь себя. Нет более высшей любви, кроме как 

отдать свою жизнь ради друзей. Ваш ближний может не быть идеально 

подходящим вам человеком, вам может не нравиться ни он, ни его собака, 

но вы будете защищать его, если случится что-то плохое. Таково сердце 

доброго любящего человека. И этим занимается полиция и милиция 

Царства мира. Мы призываем все христианские сообщества 

присоединиться к нашим тренировкам полиции и милиции Царства мира! 
Всем христианским церквям следовало бы заниматься тренировками 

полиции и милиции Царства мира. Он сказал: «Проси у Меня и дам народы 

в наследие Тебе», это не означает, что мы будем править как все тираны 

прошлого, которые были политическими сатанистами. Святые Бога будут 

выступать с Ним и с Его Царством. Теперь давайте прочтем из Откровения 

2:27: «и будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего;» 

Вы слышали что-нибудь о частной собственности? Вы можете видеть на 

нашей эмблеме короны и АR-15, то есть «жезл железный». Короны 

представляют суверенитет, а также Божий дар обладания частной 

собственностью. Мы собрались здесь как свободные люди, обладающие 
частной собственностью, оружием и так далее. У нас нет социалистической 

системы. Все оружие не централизованно, вся земля не централизована. 

Потому что все это – сатанинская система. Поэтому мы учим всех, и 

особенно молодежь, не залезать в долги, зарабатывать деньги, обладать 

своей землей и собственностью, стать хозяином, как Бог, править с 

любовью, с состраданием, подобно Христу, и быть способным защищать 

свою землю, быть царем и царицей. 

Кто еще в Теле Христовом учит этому? Кто учит «жезлу железному»? 

Никто! Если вы наберете в поисковике «жезл железный», вы получите 

только упоминание в Библии, но нет ни одной церкви, которая бы получила 

такое откровение. Ни одной! Они говорят о «жезле железном», хотят, 

чтобы Христос основал свое Царство, правил «жезлом железным», но они 
не понимают, что это такое! Они не знают, каким должно быть это 

Царство. Многие из них думают, что он будет править таким же образом, 

как сатанинские цари прошлого. Но это тирания! Не такова природа Бога. 

Он не так правил в Эдемском саду! Как вы можете поверить в это? 

Поэтому, когда люди в Теле Христовом увидят Конституцию, они могут 

сказать, что я сектант, что Преп. Мун не Мессия, но мне все равно! Вы 

можете говорить, что вам заблагорассудится! Но посмотрев на плод, вы 

поймете. Посмотрите на Конституцию! Это воплощение Божьего Царства. 

Она приносит свободу, суверенитет и силу царям и царицам Чхонильгук, 

гражданам страны. Они выступают с настоящим царским правом и 

Царством, основанном на Христе и христианских ценностях. «И будет 
пасти их жезлом железным…» «He shall rule them with a rod of iron». И 

здесь употреблено слово «shall», то есть императив, «Thou shall not 

murder». – Не убий (не должен убивать). «И должно будет пасти». 



239 

Как вы объясните царское право Иисуса, когда он придет? Он будет 

править «жезлом железным», как вы обойдетесь без этого? «Жезл 

железный» доставляет вам неудобство, но как вы обойдетесь без него? «Он 

будет править, а я буду получать все дивиденды». Нет, это не сработает! 

Потому что в 4 главе Откровения сказано, что он назначит святых в 

качестве судей, и они будут править «жезлом железным»! Святые также 

имеют ответственность, данную им Христом. «И будет пасти их жезлом 
железным, как сосуды глиняные они сокрушатся, как и Я получил власть 

от Отца Моего». Ух ты! Вы слышали? «как и я получил власть от Отца 

Моего». Авторитет Отца! Получил авторитет от Отца. 

Назовите хоть одну страну, которая может показать это в качестве 

плода Царства Божьего. Нет ни одного. Они только воображают в своей 

голове – «я буду жить с Иисусом, когда он вернется», но они не знают, 

каким будет Царство. Оно не будет тираническим, потому что Бог – не 

тиранический царь. Да, Он изгонит зло, Он определенно накажет зло. Зло 

будет наказано, разрушено, разобрано. Потому что Его народ станет 

похожим на Него. Если вы понимаете закон, Конституцию Чхонильгук, 

когда она будет принята на земле, она позволит людям стать похожими на 
Бога. Я не говорю, что вы станете Богом, это – богохульство. Но вы станете 

«совершенны, как совершенен Отец ваш Небесный». Вы станете похожи на 

Бога, потому что зло будет наказано, а добро, свободные рыночные 

отношения, свободные ассоциации будут служить людям, вы будете 

получать награду, вы будете процветать благодаря служению, и это будет 

происходить естественным образом. Те, кто будет служить другим, будет 

процветать. У вас будут местные пожарные станции, местные полиции и 

милиции, но кто будет заведовать ими? Ими будут управлять граждане. 

Они будут вместо полиции, вместо военных. Такова обязанность царей и 

цариц – защищать свою страну и жителей этой страны. 

Люди из Тела Христова должны избавиться от менталитета рабов. 

«Когда Иисус вернется как царь, он обо всех позаботится, он будет делать 
все за нас» – это менталитет рабов. Какое ужасное, эгоистичное, 

корыстное, нарцисстичное мышление! В Библии сказано, что мы должны 

быть со-наследниками со Христом. Это означает, что у нас есть 

ответственность, он назначит нас судьями, чтобы мы могли справедливо 

судить зло. Справедливо судить неправедность, судить не несправедливо, 

не эгоистично. Мы должны быть способны различать, видеть разницу 

между добром и злом. Мы должны стать со-наследниками со Христом, а не 

рабами. Он не должен заниматься грязной работой, а мы – получить 

дивиденды. Не таков менталитет наследников. Мне надоели обычные 

христиане с их рабским менталитетом! Это отвратительно! Они обвиняют в 

этом демократов, но сами думают совершено так же! Что это такое? Это 
нелепо! 

Поэтому люди типа Авеля, люди из Тела Христова – это владельцы 

оружия. Эти люди типа Авеля – настоящие христиане. Они являются 
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центром христианства. И это они избрали президента Трампа, произвели 

революцию суверенитета. Это были работяги, владельцы оружия, 

ветераны, они пошли и проголосовали за Трампа. И может быть их жены 

им выговаривают каждый день, что они не ходят в церковь, не любят их, но 

они понимают, что эту страну захватили сатанисты, они не хотят, чтобы их 

дочерей продавали в секс рабство Соросу, поэтому они восстали против 

этих темных сил и выступили в праведности, хотя они признают, что 
являются грешниками. Это – герои, они не против человечества, которое 

позволяет цивилизации выжить. И они выступили вперед и буквально 

пригвоздили Хиллари Клинтон к земле. Это совершили они. Потому что им 

надоело, что их обвиняют, стыдят, принижают, читают нотации. 

«И он будет править жезлом железным». Вы не сможете обойтись без 

этого. Иисус вернется, он будет править «жезлом железным», установится 

Царство, а не демократия. Извините! И вам придется взять на себя 

ответственность. Вы не можете просто получать дивиденды. Христиане 

жалуются на левых и на прогрессивистов за то, что те обладают 

менталитетом пособий, тогда как сами верят в то, что когда вернется 

Иисус, сядут на пособие! Это самая еретическая фашистская ложь в 
церквях, это так нелепо, мне это надоело! Вы ругаете левых психов, но вы 

сами в церквях ожидаете, что когда он придет, он раздаст пособия! Чем вы 

обкурились?! Как вы можете называться со-наследниками со Христом, как 

вы можете взять на себя ответственность за Царство?! Это так глупо и 

нелепо! Они подобны тайным нацистам, которые прячутся в церквях. 

Нелепо! 

«И будет пасти их жезлом железным, как сосуды глиняные они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». У «жезла» есть 

ответственность. Настоящий христианин должен верить в «жезл 

железный». Мне не важно, что вы чувствуете, вы должны верить в 

правление жезла, вы не обойдетесь без этого. Это правление Иисуса 

Христа, который придет под другим именем, так написано в Откровении 
3:12. Но, когда он вернется, он будет править «жезлом железным». И вы не 

можете избежать этого. На вас лежит ответственность научиться управлять 

им. Откровение 12:5: «И родила она младенца мужеского пола, которому 

надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его.» 

Откровение 19:15: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя.» 

Простите! Он будет пасти их «жезлом железным»! Вы не можете 

избежать этого. И «Он топчет точило вина ярости и гнева Бога 

Вседержителя». 
Вот и «жезл железный». Это мой новый «жезл железный». Томпсон АR 

уже в продаже! Я покажу вам также и другие фотографии. Первый бизнес 

Отца был оружейный. Это был его первый бизнес, потому что он пришел 
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из тоталитарной Северной Кореи. Он видел сатанизм в реальности, 

сатанизм на уровне страны, сатанизм национального уровня. Он жил при 

нем, его там пытали, его посадили в тюрьму. Он видел, как людей вешали 

на улицах за то, что те не послушались правительства. И вы думаете, что 

когда вернется Иисус, он будет править таким же образом? Или вы 

думаете, что такое произойдет только с либералами? Тогда как вы 

ругаетесь на либералов за их менталитет пособий, вы сами имеете такой 
менталитет в отношении Иисуса. Как это нелепо! И вы можете разделить 

христиан на людей, которые истинно любят Христа, берут на себя 

ответственность, и на тех, которые говорят «я не буду заниматься этим в 

Царстве, пусть этим занимается Иисус». Как вы можете называться со-

наследником и носить корону? Сказано, что он назначит вас судьей, как вы 

можете избежать этого? С властью и авторитетом приходит и 

ответственность. И мы должны быть похожи на Бога в том, как мы 

используем это. Только тогда все будет идти к добру. 

Управление национальной безопасности, ФБР, ЦРУ могут скачать мои 

и ваши фото из телефонов. И если они могут увидеть их, то почему бы не 

разместить их на всеобщее обозрение? Если вы снимаете фото и думаете 
оставить их на телефоне, но УНБ уже может увидеть их. Я разместил это 

фото с подписью «Я пью свой восточный чай». Вот у меня тут небольшая 

свечечка, небольшой чайничек, чашечка, здесь я с царицей на свидании 

вместе с «жезлом железным», пью свой зеленый чай. 

Обычные христиане посчитают это безумием. Но если вы поговорите с 

людьми на стороне Авеля, с настоящими христианами, владельцами 

оружия, они совершенно точно могут понять, о чем мы говорим. Они могут 

увидеть, что это представляет в руках добрых людей. Вы должны понять, 

что люцеферианцы, оккультисты любят символы. Конечно, они 

используют идиотские символы – Бафамета, и другие. Захария Кинг, 

сатанист с 20-летним стажем, рассказывал об этих символах. Они не хотят, 

чтобы вы тоже использовали символику, не хотят, чтобы она 
распространялась. Они хотят демонизировать это, оболгать, сказать, что 

добрые люди этим не занимаются, что это опасно. Они запугают вас 

эмоциональными рассказами: «Того человека убили при помощи оружия». 

Но другого убили при помощи машины! И что теперь, запрещать 

автомобили? А другого убили, толкнув из окна. Что тогда, закрыть все 

окна? Это будет безопасно? Это будет похоже на тюрьму, но безопасно! А 

может нам обернуть все стены, чтобы было безопасно? Это страшно 

раздражает люцеферианцев. Они очень злятся! 

Посмотрите, это машина Царя. Кук Джин ним подарил ее, сделал 

запрещенное пожертвование, и назвал это «машиной Царя». Это 

компьютерная графика. Машина еще не покрашена таким образом. Но 
посмотрите, здесь все состоит из жезлов. Если вы присмотритесь, вы 

заметите, что здесь есть короны, жезлы. Это – ходячая реклама. И когда я 

думаю: «О, Боже, мне придется повсюду ездить на этой машине, я не хочу, 
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чтобы на меня все смотрели и говорили: «Что это за идиотская машина?! 

Посмотри на эту машину, «Миссия жезла железного с АR-15» – что это 

такое?!» Я не буду ездить на ней каждый день. Я буду привыкать 

постепенно. Я морально готовлюсь, потому что об этом будут говорить 

днем и ночью! А может мы все будем ездить на таких машинах? И тогда вы 

немного облегчите мою ношу! 

Вот здесь есть Писание, Откровение 3:11 – «Дабы кто не восхитил 
венца твоего». Здесь много стихов из Писания. Подумайте, в Теле 

Христовом нет ни одного человека, который ассоциирует «жезл железный» 

с АR-15 или вообще с оружием, с вооруженными гражданами. Ни одного. 

Назовите хоть одного пастора, который называет «жезл железный» таким 

образом. Нет ни одного! Они не знают, что такое «жезл железный». Это для 

них нечто мифическое. Когда придет Иисус и построит свое Царство, они 

будут лишь получать дивиденды от его правления. Это самая 

безответственная вера, и она полностью не соответствует Библии. Потому 

что в Царстве Бог даст нам разные ответственности, обязанности. 

Суверенитет – это обязанности. Обязанности царя. Права приходят 

наряду с обязанностями. Итак, я хочу морально подготовиться, чтобы 
ездить на ней повсюду. Представьте, я поеду на ней в Wallmart! Это звучит 

вдохновляюще, но посмотрим, что произойдет через 10 дней. Если люди 

будут нападать на меня… Может быть они и не посмеют, видя такую 

машину! А если я поеду на ней в Нью-Джерси, или в Нью-Йорк? Мне 

придется драться на улице! Поэтому я тренируюсь каждый день! «Что 

делает пастор?» – «А, он дерется на улице с антифа». 

Но вся эта культура очень важна. Она имеет глубокое философское 

значение. Мы сейчас смеемся, но это очень серьезно. Это предельно 

серьезный вопрос. Кто будет обладать «жезлом железным»? Будут ли им 

обладать глобалисты, централисты, политические сатанисты, или им будет 

обладать народ Бога? Это основополагающий духовный вопрос. Потому 

что это касается того, кто унаследует землю. 
Давайте вернемся к Писанию. Посмотрите. «Проси у Меня, и дам 

народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе». Поэтому в 

Чхонильгук, в Царстве Божьем правительство не может обладать 

собственностью, в отличие от США, где федеральное правительство 

владеет более 60% собственности, в отличие от Азии, где правительство 

владеет более 90% собственности. Это сатанинское владычество. В Царстве 

граждане должны будут владеть частной собственностью. Вы будете 

владеть им, как Бог любит творение. Вы будете ухаживать за ним, 

поместите туда свою семью, и подобно Богу будете растить семью в добре 

и праведности. И у вас будет ответственность царей и цариц в том, чтобы 

защищать это царство. И затем мы сообща будем защищать Бога и своих 
ближних, будем защищать все Царство. 

И в этом Царстве Бог будет править «жезлом железным». И не только 

это. Он также дает нам короны. Эти короны представляют суверенитет и 
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нашу связь, нашу легитимность настоящему Царю и Царю царей. И если 

они попытаются превратить Царя царей в Санта Клауса – у них это не 

получится, потому что будет физический царский род, как доказательство 

его существования. Он не Санта Клаус, он не олененок Рудольф, он не 

мифологический Зорро, он – настоящий Царь царей! 

Когда Бог передаст вам в наследство страну до конца времен, вы 

понимаете всю эту великую ответственность? Какого рода мышление 
должно быть у вас, чтобы соответствовать этой великой ответственности? 

Мы не сможем это сделать, если у нас есть менталитет пособий или рабов. 

Мы не сможем это сделать, если у нас будет авторитет глобалистов-

централистов. Мы сможем это осуществить, если мы будем похожи на 

Христа. И поэтому крайне важно, чтобы у нас была любовь. Любите Бога, 

любите ближнего. Вы не обязаны во всем соглашаться со своим ближним, 

но любите Бога, любите ближнего. Это фундаментальная заповедь Царства 

Божьего. Быть защитником невинных людей и жизней. Быть помощником 

для других. Это фундаментальный образ жизни религиозных людей. Это 

образ жизни, который мы должны полностью принять. 

Я чувствую гордость, я учу детей различным боевым искусствам, и я 
вижу, что они стали более ответственны, сейчас они носят с собой оружие. 

Они подходят ко мне утром со словами: «Куда мне положить его?» И как 

отец, я чувствую гордость за то, что мой ребенок повзрослел, стал сильнее. 

Если придет зло, то они смогут дать отпор. Конечно, никто не гарантирует, 

что вы выживете, вы можете умереть, но вы готовы сражаться и сам этот 

факт пугает врагов. Если вы будете просто стрелять в него, можете 

заставить его убежать. Может быть вы не попадете, но он убежит! Это 

похоже на то, как один парень, у которого был пистолет стрелял в тех, у 

кого был АК-47. Он стрелял в них из толпы, затем обежал их сзади и 

стрелял оттуда. Террористы подумали, что их было 3 человека, и убежали. 

Парень прогнал их при помощи простого маленького пистолета! 

Тот факт, что люди добра не только хотят, но и готовы дать отпор – это 
огромное ограничение для злых. И также не только меч, но и щит. Давайте 

посмотрим это видео, которым я хотел поделиться с вами. Это Колион 

Нуар, звезда NRA TV, афроамериканец, показывает культуру оружия, 

хочет, чтобы темнокожие занялись этим, освободились от либеральных 

психопатических лидеров, которые постоянно промывают мозги 

правительству. Послушайте, какие он делает философские, 

суперфилософские заявления по поводу того, почему добрые люди должны 

быть вооружены. 

Видео. 

https://www.youtube.com/watch?v=R0enqn_GOdU 

Хёнг Джин ним: вы видите, он приводит прекрасные аргументы. Эти 
люди – неизвестные герои. Они сражались за свободу Америки. Вот 

молодая женщина, которая была против оружия, но он пригласил ее на 

полигон потренировал ее, и теперь, спустя 2 года она отправляется на 

https://www.youtube.com/watch?v=R0enqn_GOdU
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тренировки с Крисом Карсоном, ее жизнь полностью изменилась. Это 

молодая афроамериканка, которая выступала против оружия. И вот здесь 

показывается, как она тренируется вместе с ведущими инструкторами 

страны. 

Но почему такие ролики нельзя показывать в церквях? Вы понимаете, 

насколько слабой стала церковь, насколько ее стали контролировать? 

Запрещено говорить на эти темы, запрещено приводить в пример этих 
людей, этих христиан, которые рискуют собой, становятся примером для 

христианской церкви. Они изредка, может быть раз в году, могут 

пригласить ветерана выступить с речью: «О, я выполнил свой долг». 

Но почему так происходит в христианских церквях? Это 

основополагающая сила, которая защищает консервативные ценности, 

христианские ценности, христианские права в Америке. Это настоящая 

физическая сила, подобная щиту и буферу, которая устрашает 

тоталитаристов. Потому что, если граждане становятся сильными, неважно 

черные, белые или азиаты, когда у них возникает один образ мышления, 

они вооружены, тираны не смогут победить их. Это невозможно! Вы 

видели картины на стене, где были изображены фараон, Цезарь, 
европейские короли? Ваша судьба зависит от пьяного монарха, вас могут 

убить или оставить в живых. И вы говорите мне, что Иисус будет править 

таким же образом, и это будет Царство?! Это нелепо! Все царства 

прошлого – это все одно и то же сатанинское царство. 

Также он говорил еще об одном – идея того, что люди должны быть 

безоружны – это средневековая идея. Они говорят, что это современная 

идея: «Мы так современны, мы должны разоружиться, нам не нужно 

оружие» – это средневековое мышление! Когда они создавали ложные 

царства, такая идея доминировала в обществе. 

Послушайте, что он говорит. 

Видео. 

Ух ты! Вы слышали? «В своих руках я держу предмет грозной силы». И 
как афроамериканец он говорит: «Я могу освободить своих предков при 

помощи этой силы». Мы, корейцы, были рабами под гнетом китайцев, 

манчжурцев, монголов на протяжении 5000 лет. Корейцы всегда были 

рабами, всю свою историю! У нас очень длинная история рабства! Но 

подумайте, вы можете освободить своих предков при помощи этой грозной 

силы в ваших руках. Это сила способна освободить предков, освободить 

рабов, людей. После этого он сказал: «Изгоните тиранов». Это – сила для 

свержения сатанинских царей. 

Такой должна быть заставка для «Отчета Царя». Я хочу сделать 

подобное вступление – духовные слова и затем вступление и показывать 

это каждый день. Люди не понимают, как важна эта сила. Вопрос лишь в 
том, кто будет ей обладать. Сила всегда будет, но кто будет обладать ею в 

Царстве Божьем? Будет ли это подобно сатанинским царствам, где ею 

обладает централизованная власть, или это будут люди, со-наследники со 
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Христом, которые будут иметь ответственность царей и цариц Царства? И 

что станет самым безопасным местом для жизни людей? Там, где добрые 

люди будут иметь власть, или там, где добрые люди отлучены от власти 

защищать своих детей и возлюбленных. В каком месте могут процветать 

хищники? И в каком месте они не могут процветать и добиваться успеха? 

Вы понимаете, насколько это важно для Царства? 

И поэтому, когда я делаю эмблемы с «жезлом железным», одежду с 
изображением «жезла», мы делаем это красиво и броско, но за этим стоит 

серьезный теологический вопрос. Все зависит от того, кто будет обладать 

этим суверенитетом, кто будет обладать правом на эту силу, которая 

способна освобождать рабов, освобождать страны, свергать правителей.  

Кто будет обладать этой силой. Вы понимаете всю важность этого вопроса? 

И мы хотим, чтобы вы молились за нас, чтобы Бог помог нам развить это, 

чтобы мы могли тренироваться с людьми, тренировать людей, чтобы у нас 

в сообществе были люди, которые знают об этом. Но каждый христианин 

должен избавиться от рабского менталитета пособий от Иисуса. Христиане 

должны обрести мышление сонаследников, и это не потому, что мы 

заслужили это, или достойны этого. Это потому, что Бог любит нас, потому 
что Он пожертвовал Собой, Своей любовью, чтобы мы получили это. Но 

так как мы получили эту силу, мы должны стать подобны Ему, править как 

Он, чтобы быть уважаемыми, праведными как Бог, и чтобы стать этим 

Телом, которое будет вечно защищать Царство. 

Вот одни из ранних последователей Истинного Отца. Вы знали, что это 

– первый бизнес Преподобного Муна? Посмотрите, вооруженные 

граждане-азиаты, рабы под владычеством их политических систем. И этот 

человек из Северной Кореи, которого они узнали из Писания, Принципа, 

при помощи Святого Духа, получив откровение, которого они приняли как 

Мессию, стал тренировать их. Это первый бизнес по производству оружия, 

который принадлежал Отцу. Затем он стал основателем оборонной 

промышленности всей Южной Кореи. Они производили пулемёт Вулкан, 
различные автоматы для обороны. Он знал, что политический сатанизм 

захватил Север, и поэтому страна была разделена. Он понимал, что Южная 

Корея должна быть сильной, чтобы она могла выступать против тирании, 

против вторжения. Но на самом деле это духовное положение. Подумайте 

об этих азиатах в 60-х годах. Если вы думаете, что обладать оружием не 

политкорректно в 2017 году в Америке, то что насчет Азии в 60-х годах? О, 

Господи, помилуй! 

Вот Отец с «жезлом железным». И он всегда хотел, чтобы его дети 

обладали оружием. Когда я был маленьким, мы обучались на тренировках 

Дага Уильямса, мы учились стрелять. Но они не хотят, чтобы люди знали, 

что Царь царей такой. Они не хотят, чтобы люди знали, что Отец был 
отцом, Истинным Отцом, что он дает своим детям ответственность и 

обязанности, чтобы они стали похожи на него. 



246 

Вот другое фото, которое вы много раз видели. Каждый любящий отец 

хочет, чтобы его дочери были в безопасности. Чтобы куда бы они не 

отправились, они могли постоять за себя, защитить себя. Ни один любящий 

отец не говорит: «Нужно разоружаться». Это безумие! Это полное безумие! 

Зачем нужна такая радикальная фотография? Почему 20 адвокатов 

допрашивали меня на протяжении 10-12 часов? Они пытали пристыдить 

меня этими фотографиями! Вы думаете это тайные фото, но они 
размещены на моей странице в фейсбуке! Я сам разместил их там! «Вы 

можете объяснить эти фотографии, Преподобный Мун?» Я сказал: «Бог 

благословил Америку!» и адвокат рассмеялся. Они настолько жалки! 

Где еще в мире вы можете проделать такое? Я понимаю, что это 

смешные фотографии, но подумайте, где вы можете встать таким образом? 

Мы сейчас готовим конференцию полиции и милиции Царства мира, 

которая пройдет в январе. И вы можете увидеть, почему отцы-основатели 

бежали из Европы! Если вы – спикер и являетесь членом стрелкового 

клуба, вы не имеете права говорить о правах на ношение оружия, а иначе 

они отберут у вас лицензию стрелкового клуба! Мы хотели пригласить 

людей из стрелкового клуба, но они говорят: «Знаешь, я не могу 
участвовать, потому что я не имею права делать политические заявления на 

эту тему». Мы попытались пригласить академиков из разных частей 

Европы, чтобы они рассказали, почему право на оружие важно для Европы. 

Но академики сказали: «Я не могу приехать, потому что это нарушает мой 

контракт, я не могу говорить на политические темы». 

Вы помните ту корону из патронов, которую сделал господин Таширо? 

Я не могу ее надеть там, это запрещено, меня за это поместят в тюрьму! И 

тогда я буду вам вещать из тюремной камеры! Вы понимаете, насколько 

это нелепо?! Мы настолько избалованы здесь, мы не понимаем, насколько 

мы свободны. 99,9% мира не испытывают стольких свобод, как мы здесь! 

Но и то, эта страна далека от Царства Божьего. Это абсолютно невероятно! 

Такие картины всегда пугают умы общепринятого христианства, 
ложного христианства, которые притворяются, что Иисус обладает только 

релятивистской любовью, которая не может различать добро и зло. И 

видеть обычных людей вооруженными создает для них когнитивный 

диссонанс. Вы знаете, что сейчас братья и сестры в Японии, пройдя 

церемонию коронации, фотографируются с ненастоящими ружьями, делая 

символическое заявление. Мы не призываем людей нарушать законы их 

стран, но они делают символические заявления о том, что однажды мы 

будем свободны. Однажды мы обретем силу, чтобы освободить наших 

предков, однажды мы свергнем власть диктаторов. Это пугающее 

заявление. 

Правление «жезла железного» – серьезное дело. Это дело, за которое 
при правлении Хиллари Клинтон, вы были бы убиты, если бы она 

победила, отобрала оружие, отобрала у нас право защищать себя, быть 

уверенными и спать спокойно по ночам. Потому что мы должны защищать 
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то, что мы знаем и любим. Но всегда найдутся люди, которые скажут, что 

чем больше оружия, тем больше преступлений. Так ли это? Давайте 

посмотрим, что по этому поводу думает Билл Уиттл. 

Видео. 

https://www.facebook.com/retainyourfreedom/videos/911303092238059/ 

Спасибо Билл Уиттл! И мы вернулись. Видите, Чхонильгук 

основывается на науке. Доказательства очевидны. Из ста домов в девяноста 
есть оружие в США. Это удивительно, не так ли? Это просто замечательно! 

В соответствии с либеральной логикой – это делает нас самой убивающей 

нацией на планете. Либеральная логика – не логична. Итак, вы видели 

разрушение этой логики. США не входят ни в десятку, ни в двадцатку, ни в 

тридцатку, не в пятьдесят стран по самому большому количеству убийств, 

ни даже в сотню. Тем не менее в нашей стране насчитывается девяносто 

единиц оружия на сто человек. Это очень интересно. Это видео – 

прекрасное разоблачение. И это очень важный вопрос. Потому что этот 

аргумент является центральным в вопросе – кто будет контролировать силу 

и власть. Это главный аргумент. 

Итак, критически важным является пробуждение тела Христова. 
Естественное право на самозащиту, это право данное любящим Отцом, 

Который хочет, чтобы Его дети были сильными и стали наследниками 

земли. Как вы сами видели – в Псалмах 2:8. Но подумайте каким это 

кажется странным – кажется анафемой даже для тех, кто находится в 

церкви. Подумайте – даже в Америке, которая любит Бога. Это является 

анафемой для культуры церкви. 

Во время тренировок, молодые люди начинают понимать – как это 

опасно и что это заблуждение полагаться только лиши на свои руки. Очень 

много всего плохого может произойти если вы сталкиваетесь с чем-то без 

оружия. Когда наши ребята учатся владению ножом или бою с палкой, или 

владению огнестрельным оружием – они тренируются с 

квалифицированными инструкторами, вы, ребята, начинаете осознавать, 
что это увеличение силы является критичным для невинных людей, 

которые слабее. Особенно это относится к женщинам. Если вы 

действительно любите вашу жену и вашу дочь, вы понимаете, что они 

слабее чем обычный мужчина. И конечно же гораздо слабее, чем рядовой 

преступник. Если это так, и, если вы хотите, чтобы ваша дочь или жена, 

или любая женщина, остались в живых, вы безусловно не будете против 

никаких приспособлений, увеличивающих силу, которыми они могут 

защищать себя. Это полное безумие – думать, что если их разоружить, то 

они будут в большей безопасности. Это безумие. Вы понимаете? 

Если вы можете понять – с каким сознанием вырастают люди… Если вы 

из Японии, из Азии, вы это понимаете – вас с раннего возраста учат: «Это 
зло, это зло, это плохо». Вас учат с раннего возраста: «Нет, нет, нет! Это 

опасно!» Вас учат, что вы не можете справиться с этим. Вас учат что вы не 

сможет владеть грозной силой. Вас приучают, что вы не можете владеть 
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силой, которая может низводить диктаторов, вас учат, что вы не можете 

владеть тем, что могло освободить ваших предков. Что может освободить 

ваших людей. Вас учат этому с раннего детства, вы запрограммированы 

чтобы верить в это. Но это не является волей Бога. Это воля сатаны – 

дьявола. Он превратил вас в раба! Исторически у рабов не было права 

владеть частной собственностью, и у них не было права владеть оружием. 

Потому что это права – хозяев и царей. Итак, когда Христос говорит, что 
вы больше не рабы греха, и так далее, это не только в духовном смысле. 

Божье Царство приходит физически. Вы видели цитаты из Библии – с 

которыми никто из христиан не может поспорить. Царство Христа будет 

физическим Царством. И это будет Царство – а не демократия. Это будет 

физическое Царство, управляемое «жезлом железным». Вы не можете с 

этим поспорить. 

Почему людям так трудно понять, что Бог хочет, чтобы они были, 

конечно же праведными и нравственными, но и также и обладающими 

властью. Не для того, чтобы они хвастались и стремились к власти, а для 

того, чтобы они выполняли две заповеди, которые Он дал нам: любили 

Бога и любили своего ближнего. Никто другой не должен за вас любить 
Бога, и никто другой не должен за вас защищать вашего ближнего. Эти 

заповеди, призван выполнять каждый христианин. И поэтому «жезл 

железный» символизирует невероятную ответственность. Очень важную, 

критически важную ответственность. 

SOS поднимайтесь, друзья, мы должны размышлять о Боге. Прошу 

прощения, но в христианском мире мы размышляем о том, что говорит нам 

христианская культура, или что говорит нам евангельское сообщество или 

что говорит нам некий пророк. Мы размышляем о том, что сказал пастор. 

Почему бы нам не размышлять о том, каким будет Бог, когда он придёт? 

Почему мы не размышляем о характере Бога, который вернётся и 

установит Своё Царство? Всегда легче избежать этих размышлений, 

потому что в Последние времена, когда наступает Царство, это конечно 
захватывающе, но чёрт побери, там что есть ответственность? Это рабский 

менталитет! Посмотрите на христианские церкви – в них нет мужчин. 

Церкви стали убежищем для женщин, для утешения их эмоций, чтобы они 

хорошо себя чувствовали из-за послания любви Иисуса. В церквях не 

говорят о послании ответственности – защищать от хищников, и даже при 

необходимости убить хищника. А это то, что скажет любящий Отец своим 

дочерям. А не то что говорят фальшивые пасторы, потому что они делают 

из вас рабов, а не детей Бога. Или Католическая Церковь. 

Нам нужно серьёзно размышлять о характере Бога. Почему Он будет 

управлять «жезлом железным». А также почему Он передаст и нам «жезл 

железный».  Полиция мира и армия мира, хорошие люди с оружием – для 
мира, а не для войны. Они охраняют мир. Потому что если этот щит 

исчезнет, если этих людей не будет, то для волков начнётся шикарный пир. 
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Итак, я не говорю, что нужно владеть оружием чтобы выглядеть как 

«плохие парни» и выглядеть круто. Это фундаментальный принцип 

Царства Бога! Нравится вам это или нет, так говорит Библия! Мне не 

важно, что говорит вам глупый проповедник или нелепый католический 

священник! Посмотрите, что гласит Слово Бога! Вы должны иметь власть 

над «жезлом железным»! Будучи христианином, это не ваш выбор. Вы 

должны! Иначе вы такой же, как и «левые» лунатики – вы раб. 
И как вы думаете, что говорит Бог о такого рода христианах? Вашу 

пятую точку вышвырнут из Царства. 

Мы призываем всё тело Христово, размышлять о «жезле железном». 

Время пришло. Президент Трамп был послан Богам, Бог использует его. Он 

занял офис и делает всё чтобы у нас была свобода в отношении «жезла 

железного». Он закладывает основание по всему миру чтобы эта свобода и 

суверенитет начали распространяться, чтобы наступило Его Царство. 

Мужчины, женщины и дети – мы должны серьёзно думать о 

теологической обязанности – царствования с оружием и владычества над 

ним. Мы должны серьёзно размышлять об этом. 

Давайте закончим, прочитав слова из Чхонсонгён на странице 101: 
«Бог вложил все, что у Него было, всю энергию и силу Своей любви в 

создание всего сущего, чтобы потом преподнести его в дар, в подарок 

Своим любимым сыну и дочери, Своей семье. Для этого все было создано! 

Мы должны смотреть на творение именно с этой точки зрения». (112-

306, 1981.4.25)  

Унаследуйте Его Царство, не ради своей славы, а, чтобы прославить 

Бога, и чтобы сатана был низведён. Ваш «жезл железный», ваш дом и ваш 

герб являются символом этого, друзья. Вы являетесь защитным щитом, 

который Бог установил на этой земле. Вы являетесь щитом Божьего 

Царства. Вы понимаете, что это означает? Вот что символизирует «жезл 

железный». Бог не наделил нас духом страха. Бог дал нам дух владычества, 

любви, и дисциплинированной души. Вы должны принять не дух страха, а 
дух власти, любви и дисциплинированной души. Вы должны иметь власть 

над всем сущим, когда вы владычествуйте над «жезлом железным». 

Хорошие ребята, обычные люди – как вы и как мы- являются защитниками 

этого мира. Поэтому, хоть мы и смиренные и у нас есть христианская 

кротость, мы не должны отдавать эти царские права, которые дал нам Бог. 

Которые Бог заповедал нам. Мы не должны превратиться в людей с 

рабским менталитетом, которых мы критикуем каждый день, ожидающими 

социального обеспечения. Когда наступит Царство Бога, мы должны стать 

со-наследниками со Христом. Мы должны царствовать с «жезлом 

железным», с силой, любовью и дисциплинированной душой. Примите 

свою корону и «жезл железный». Вы должны сделать это ради блага всех 
людей. Тело Христово. 

Ну хорошо, друзья, давайте все поднимемся и размышляя о характере 

добра нашего любящего Отца, который хочет дать нам ответственность 
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царей и цариц, и власть «жезла железного», чтобы поразить зло и 

превознести добро. Мы отдаём Ему всю славу, давайте прославлять Его. 

 

Царство права на защиту (24 декабря 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

В следующем месяце я должен поехать в Швейцарию. Время идет очень 
быстро. В ближайшие два месяца предстоит множество дел. Мы готовим 

прекрасных ораторов для конференции. Будет представитель из Словакии, 

а также и из других стран. Мы предоставим вам все расписание, оно все 

еще обсуждается. И вы знаете, что Европа… Поэтому отцы-основатели 

уехали из Европы сюда. Будучи членом охотничьего клуба, вы не имеете 

права говорить о самозащите. Но как пожилые люди, живущие в 

одиночестве, должны защищать себя, если кто-то вторгнется в их дом? Что 

они будут делать? Использовать сковородку? 

Если вы не занимаетесь единоборствами, вы не знаете, что это такое, 

когда на вас нападают. И конечно, все девушки, которые тренируются 

здесь, понимают это. Они понимают, что такое применение силы. И это 
очень отличается от того, что показывается в СМИ, в фильмах, таких как 

«Ангелы Чарли» и других, когда 90 фунтовая девушка побивает больших 

бойцов ММА. Девушки, поверьте мне, это невозможно! Если вы будете 

сражаться с ними, вы окажетесь в беде, в большой беде. Когда вы изучаете 

единоборства, вы становитесь реалистом, вы начинаете понимать 

реальность. Поэтому это один из методов вывести людей из иллюзий и 

понять, что мы на самом деле не подготовлены. Некоторые суровые 

девушки без оружия могут побить обычных не натренированных мужчин. 

И это будет нелегко. Но иногда даже слабые мальчики могут легко 

доминировать над вами. Маленький мальчик, который кажется вам 

сопляком, легко может победить вас. Что уж говорить о больших парнях, и 

натренированных! Это уже другой уровень! 
Я хочу показать вам видеоклип Джона Ловелла, удивительного 

тактического инструктора. Он также изучал бразильское джиу-джитсу. Он 

также был в армии, в особых войсках. Он является христианином, 

человеком от Бога. Возможно, мы пригласим его сюда, а может мы сами 

поедем к нему в Джорджию. Он проводит семинары по всей стране. И я бы 

очень хотел потренироваться с ним. Он – человек от Бога. Он очень 

подкован философски, он знает апологетику, он настоящий философ, 

прекрасный патриот. Я не знаю, сколько ему лет, может быть немного 

более 30-ти. Симпатичный молодой человек с бородой. 

Он сказал, что, если вы пребываете в иллюзиях касательно 

безопасности, вы находитесь в рискованной ситуации. И те, кто 
подверглись влиянию пропаганды феминизма, которая является 

совершенной ложью, не чувствуют опасность. И в фильмах, как например, 

в «Бэтмене», есть такие сцены – там женщина-кошка прижала взрослого 

http://sanctuary-ru.org/1815/
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мужчину к стене. При том, что сама была на каблуках в 6 дюймов, и она 

пригвоздила этого парня одной ногой за его запястье. И в фильме этот 

парень совершенно не мог двигаться, из-за того, что на его запястье был 

каблук. Если вы хоть что-то понимаете в механике тела, то вы знаете, что 

вес тела сосредоточен на каблуке, и все, что вам нужно, это наступить на 

лодыжку и ударить. Кроме того, если вы хотите удерживать кого-то у 

стены, даже если вы – взрослый мужчина, то вам придется облокотиться на 
этого человека под углом в 45 градусов! Вы не сможете стоять на одной 

ноге, а другой ногой держать его за руку. Так никого не получится 

удержать! Вы не сможете сохранять равновесие на одной ноге. 

Перестаньте! Это нелепо! К тому же эта девушка весит 90 фунтов (40 кг). 

Вы видели, что я могу одной рукой поднять Царицу? 

Они совершенно не понимают, как опасно внушать женщинам такие 

идеи! Потому что это не имеет ничего общего с реальностью. И не понимая 

реальности, они оказываются в опасном положении. Также это опасно для 

тех, кто изучает боевые искусства, но не занимаются единоборствами, 

которые учат учеников вещам, которые никогда не понадобятся в 

настоящем бою. Это относится к карате, к тхэквондо. Поэтому джиу-
джитсу бросает вызов всем им. Они говорят: «Давайте, мы готовы 

сразиться с вами». И они победили всех, потому что традиционные боевые 

искусства, кунгфу, тайцзы не работают в настоящем бою! 

Я показывал вам видео с парнем из китайского тайцзы. Он проделывал 

такие пасы руками, но парень из ММА моментально уложил его на пол. 

Фильмы – это полная ложь. И это опасно также с той точки зрения, что 

люди, которые изучают эти боевые искусства и думают, что могут 

защитить себя при их помощи…  Например, если вы встретитесь с Джоном 

Кларком, хотя ему 59 лет, он очень силен, он всю свою жизнь занимался 

строительством, но даже парни не понимают, насколько сильными могут 

быть старшие мужчины, которые занимались физической работой. Их 

мускулы не накачаны водой или стероидами. Их мускулы появились в 
результате физической работы, когда они целый день поднимали тяжелые 

предметы, поэтому они так сильны. Поэтому многие бойцы ММА работают 

на стройках, чтобы стать сильнее, это помогает их тренировкам. И может 

быть они не выглядят огромными. Они не похожи на Сильвестра Сталлоне 

или других голливудских парней. Это не имеет ничего общего с вашей 

способностью сражаться. 

У нас так много ложных представлений, и это опасно. Потому что люди 

могут учиться чему-то глупому, тому, что нельзя применить в реальности. 

И поэтому появление бразильского джиу-джитсу, ММА оказало огромное 

влияние на все сообщество боевых искусств, потому что они показывают 

реальность. Это не просто ваш внешний вид, как выглядят ваши мускулы. 
И те девушки, которые занимаются ММА – суровы, они могут с легкостью 

побить не натренированных мальчиков. Но могут ли они победить 

натренированного бойца ММА? Нет! Такова реальность настоящего боя. 
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Есть один трансгендер, мужчина-боец ММА, который назвал себя 

женщиной, он может победить всех женщин, он стал чемпионом среди 

женщин, хотя он мужчина, с уровнем тестостерона, превышающем 

женский в 11 раз. Тестостерон, кстати, является стероидом. Он просто 

разметал девушек, и это нечестно. Поэтому на таком высоком уровне, вы 

не должны позволять мужчинам соревноваться с женщинами, потому что 

женщины слабее физически. 
И если вы не соотноситесь с реальностью, вам нужно пойти в доджо и 

бросить вызов своему эго. Это, возможно, самое полезное для вас – чтобы 

вас победил другой человек. Тогда вы почувствуете свое бессилие. У нас 

есть крупные парни, пусть они попробуют побороться с парнями 

поменьше, но натренированными, вы увидите, как они могут уходить от 

вас, и каким-то образом оказываться сверху. Мы делаем это безопасно, и 

вы должны испытать, понять свою реальность. Это крайне важно. Без этого 

вы не сможете понять, способны ли вы защитить себя, возможно вы 

обманываетесь насчет себя. Поэтому в нашем сообществе бразильское 

джиу-джитсу становится инструментом, при помощи которого девушки 

стали намного сильнее, но мы также изучаем оружие, потому что это – 
преумножение силы. Оно дает вам силу, которой вы не обладаете. Это 

важно понять. И мы поговорим о философии, о настрое. 

Евангелие от Матфея, глава 6. Это известные слова. И мы уже изучали 

Евангелие, которое Иисус описывает не как Евангелие распятия, не как 

смерть и воскрешение. Иисус описывает Евангелие как Евангелие Царства 

Божьего. Он говорит о Царстве. Благая весть, Evangelion – о Царстве. 

Давайте прочтем вместе: «если же траву полевую, которая сегодня есть, а 

завтра будет брошена в печь, Бог так одевает, кольми паче вас, 

маловеры! Итак, не заботьтесь и не говорите: «что нам есть?» или «что 

пить?» или «во что одеться?» Потому что всего этого ищут язычники, и 

потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем 

этом. Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 
приложится вам. Итак, не заботьтесь о завтрашнем дне, ибо 

завтрашний сам будет заботиться о своем: довольно для каждого дня 

своей заботы.» 

Мы говорим о жизни и рождении Иисуса, а не о Рождестве. Этот 

праздник – праздник зимнего солнцестояния, христиан убивали за то, что 

они поклонялись Иисусу, им приходилось поклоняться тайно вместе с 

римлянами. Поэтому рождение Иисуса стали праздновать 25 декабря, хотя 

согласно Библии, он родился ближе к весне, зимой, или ранней весной, 

когда пастухи были с овцами в поле. Это было один раз в году, когда овцы 

приносили приплод, и это было ранней весной или в конце зимы. Овцы 

приносили приплод только раз в году. И пастухи шли с ними в поле, 
потому что должны были охранять ягнят от волков. То есть согласно 

Библии, Иисус родился позже. 
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Но хотя Рождество в Западном мире празднуется в это время, и, хотя 

оно больше о Санта Клаусе и елке, то есть о языческих традициях, мы 

празднуем рождение и жизнь того, кто отдал свою жизнь ради мира, ради 

спасения. В Библии Иисус говорит, что тот обладает величайшей любовью, 

кто отдал свою жизнь ради друзей, как он сам и поступил. Это был не 

самый лучший путь, но его использовал Бог, чтобы принести духовное 

спасение. Но смог ли он дать физическое спасение или физическое 
Царство? Нет. Поэтому Иисус сказал, что он вернется. Он сказал, что 

придет снова. «Молитесь каждый день, да приидет Царствие Твое, да будет 

воля Твоя и на земле, как и на небе». Мы говорили об этом миллион раз. 

Царство Божье должно наступить. Если вы христианин, вы должны 

верить, что Царство Божье наступит на земле. Вы должны, вы не можете не 

верить. И вчера мы изучали 2 Псалом, а также главы 2, 12, 19 из 

Откровения. Таким образом будет править Иисус когда он вернется, то есть 

с короной и жезлом железным. И если вы христианин, вы также должны 

верить в это. Вы не можете обойтись без этого. Иисус придет и установит 

вечное Царство. Христос будет править жезлом железным. Как сказано в 

Библии в 2 главе Псалмов, в 2 главе Откровения: «как сосуды глиняные, они 
сокрушатся». 

Когда вернется Христос, будет некая сила, насилие. Насилие не всегда 

плохо, оно не таково, как вас учили в школах. Это нелепо. Изучать силу и 

научиться контролировать насилие очень важно. Таким образом вы учитесь 

защищать себя. Вы учитесь применять силу против того, кто захочет 

использовать насилие, чтобы напасть на вас или на уязвимого человека. 

Знание применения силы и контроль над ней, владычество над силой – 

очень важная ответственность и люди добра должны иметь владычество 

над этим. Потому что добрые люди – это не патологические хищники, 

которые хотят править и доминировать над людьми. Они инстинктивно 

хотят защищать людей. Они не хотят охотиться на слабых людей. Если они 

видят слабого, им жаль его, и они хотят помочь ему стать сильнее. Так 
поступит нормальный человек. 

10% населения – психопаты, которые видя слабого, говорят: «Я буду 

владеть и питаться им». Это есть класс преступников. Также есть класс 

социопатов, которые составляют 40% от населения. Они поддерживают 

психопатов, хищников, если могут получать от них привилегии. Это так 

называемые «добрые нацисты», те, кто соглашается со злом, зная, что это 

зло, но от него они получат дивиденды, пенсии. Но согласно истории, их 

убивают первыми. И затем есть 50% населения, у которых нет таких 

тенденций, которые не хотят следовать за психопатами ради выгоды, и 

сами не являются психопатами. Это обычные люди, которые хотят 

работать усердно, жить своей жизнью. Таков социологический расклад 
населения. 

И в Царстве очень важно, чтобы добрые люди обладали властью. Когда 

устанавливается централизованная власть, то туда устремляются все 
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хищники, потому что им нравится централизованная власть, они 

захватывают ее, и используют ее. Они притворяются добрыми, но на самом 

деле убивают своих оппонентов. Сталин, Гитлер, Мао Цзедун, Ким Чен Ын 

– все это одно и то же. Демократическая партия в Америке является по 

своей сути коммунистической партией. Они выступают за 

централизованную военную силу, центробанки, централизованное 

образование, централизованное здравоохранение – это все и есть 
коммунизм. Там есть все постулаты Маркса. 

Также есть ложные республиканцы, которые сотрудничают с 

коммунистами, притворяются, создают шоу «правые против левых», чтобы 

все думали, что у нас есть выбор, хотя его нет. Трамп представляет другое. 

Он неуклюж, он причиняет неудобства, и так далее. Он похож на воина 

Иегу, которые сражается со всеми, грубый и неотесанный, но Бог 

использует его. Иногда Бог использует неуклюжего человека, чтобы тот 

разрушил политкорректность, статус-кво. 

Почему люди находятся на стороне Трампа? Сейчас в Восточной 

Европе народ говорит: «Мы хотим обладать правом на оружие». На 

конференции в Швейцарии мы будем говорить об этом. Почему европейцы 
должны быть хуже американцев? Они тоже должны обладать правом на 

самозащиту, чтобы их правители не смогли захватить контроль над ними. 

И в Европе это в буквально смысле незаконно. Но не в Польше, Польша 

меняется. Исторически Восточная Европа всегда была буферной зоной 

против исламского захвата. Они более реалистичны. Но западная Европа 

живет в грезах. Они всегда защищены – с одной стороны океан, с другой 

стороны Восточная Европа. У них там коммунистический рай. И поэтому 

они разваливаются. 

Мы будем говорить об этом с Ларри Пратом, директором сообщества 

владельцев оружия Америки. Мы будем рассказывать об истории оружия в 

Америке, о настоящей статистике, о том, что уровень преступности падает, 

если больше людей владеет оружием, если преступники напуганы. Если вы 
преступник и собираетесь вломиться к кому-то в дом, но знаете, что все в 

этом доме вооружены, то вы получите самый низкий уровень преступности 

в мире. Потому что все, даже матери имеют оружие. Если вы войдете в дом 

престарелых, бабушки будут стрелять в вас! Поэтому вам придется 

подумать! Преступники будут знать, что здесь шутить нельзя! Если они 

однажды захотят полакомиться плодами своего воровства, им придется 

отправиться в другой район! 

Это так просто, что даже смешно! Но так грустно, что людям настолько 

промыли мозги профессора, учителя в общественных школах. Хотя не все 

учителя в общеобразовательных школах плохи, но они – представители 

правительства, они получают бюджетные деньги, они должны учить тому, 
что выгодно правительству, даже если они с этим не согласны. 

Мы видим здесь: «Ищите прежде Царства Божия и правды Его, и это 

все приложится вам». Когда Иисус говорит о Евангелии, он говорит о 
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Царстве Божьем. Я миллион раз показывал вам отрывки из Писания, где 

написано, что Евангелие – это Царство Божье. Христос говорит «ищите 

прежде Царства Божия и правды Его». (праведности) Праведность очень 

важна в Царстве. Крайне важна. Бог сказал: «Ищите прежде всего Царства 

и правды» (праведности). Доминирование силы также должно иметь этику 

любви и сострадания. Сострадание – это когда вы страдаете вместе. 

Должна быть этика любви. Если вы только пытаетесь использовать силу, 
изучаете силу, исследуете силу только ради власти, ресурсов, статуса, тогда 

вы стремитесь ко злу. Поэтому владычество защиты и самозащиты должно 

быть связано с этикой любви. Это крайне важно. Это не просто крайне 

важно. 

Давайте посмотрим это видео. Это Джон Ловелл, бывший боец, хотя не 

существует «бывших» бойцов. Он может пойти и сражаться завтра же, если 

захочет. Он бывший боец из спецназа. Он основал сообщество «Воин, поэт, 

общество» и тренирует людей по всей стране. И мы тоже будем 

тренироваться с ним. Это фантастика! Я так хочу потренироваться с ним! 

Он будет на оружейной выставке. Может быть я возьму у него интервью. 

Посмотрим. Мы сейчас пытаемся пригласить его. Давайте послушаем, что 
он говорит. 

Видео. 

Это мастер Джон Ловелл. Прекрасный молодой человек. И он говорит 

об этой этике. О мотивации стать лучше, больше тренироваться, стать 

сильнее, стать крепким орешком, есть различные термины в сообществе 

владельцев оружия. Желание заключается не в том, чтобы стать крутым 

мужиком, не в том, чтобы запугивать людей. Это неправильная мотивация. 

Я всегда говорю нашим ниндзя мира: «Я обучаю вас этому опасному 

искусству, смертельно опасному искусству не для того, чтобы вы 

исполнили свою мечту, свое желание, потешили свое эго «я хочу выиграть 

чемпионат UFC, я хочу то и другое»». Кому нужно это дерьмо? Я 

тренировался с людьми в UFC, с ведущими чемпионами по джиу-джитсу. 
Но когда им по 30, 40, 50 лет, никто не помнит, что они сделали. Когда вам 

60-70 лет, никто вас не помнит. Может быть специалисты помнят о них, но 

обычно люди и не знают, кто они такие. 

Если они слишком привязаны к желанию стать чемпионом, иметь пояс, 

то они быстро падут, деградируют. Наркотики, алкоголь – все идет наряду 

с этим. И вы видели множество звезд, спортсменов, которые так закончили 

свою карьеру. Поэтому очень важно понять, какова мотивация ваших 

тренировок, зачем мы ведем такой образ жизни, когда мы стараемся быть 

здоровы, сильны, поддерживать форму. Ради чего все это? Не просто для 

того, чтобы быть суровыми, крутыми, показывать разные фокусы с 

оружием, не для этого. И я всегда спрашиваю детей: «Вы никогда не знали, 
что я могу это, разве я когда-нибудь показывал это? Нет, потому что я 

добродушный, и люди не знают, что я умею. Конечно, Отец просил, чтобы 

я проводил показательные выступления, чтобы обучать детей, но 
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большинство людей не знают, что я владею этим искусством». И это 

хорошо. И я говорю им: «Помните, если вы знаете что-то, вы не хотите 

выдать все свои секреты врагам». Вы не хотите просто бравировать тем, 

что умеете делать. Не такова культура. И ладно, если вы хотите получить 

какие-то медали, какой-то пояс. Но в конце концов не это определит вашу 

ценность. Ради чего мы становимся сильными? Ради того, чтобы исполнить 

заповедь – люби Бога и люби ближнего. Это для того, чтобы воплотить 
заповедь, которую Иисус представил в сжатом виде, когда его об этом 

спросили фарисеи. Он сказал: «Возлюбите Бога всем сердцем своим, и всем 

разумением своим. И любите своего ближнего, как любите самого себя». 

Если вы хотите защищать себя, будьте готовы защищать своего ближнего. 

Очень просто. 

Суть тренировок полиции и милиции Царства мира заключается в 

тренировке воплощения христианской этики – люби Бога и люби ближнего. 

И когда я разговаривал с Царицей, я рассказал, что в конце тренировки я 

должен сказать: «Любите Бога», а дети говорят: «Любите ближнего», но я 

сказал: «Я не хочу этого», потому что они могут подумать, что ближний – 

это Бог. Они сами должны понять, что модель в том, чтобы любить Бога, а 
затем любить ближнего. Не забывайте первую часть. Первая часть крайне 

важна. Это то, почему вы любите ближнего. 

Этика любви – это то, что делает вас вдохновленными, страстными. Вы 

сохраняете страсть к тому, чтобы стать более умелым, чем обычный 

человек, более натренированным, чем обычный человек, чтобы защищать 

невинных людей, если вам придется. И помните, что нет никаких гарантий. 

Вы можете быть натренированным, но вас могут застрелить в голову, и вы 

умрете. Все знают эту реальность. Вы знаете, насколько глубоки порезы от 

ножа. Если вас порежут, то вы погибнете. Но это просто зависит от 

процента выживаемости. Но мы хотим поместить эти проценты в пользу 

добрых людей, а не в пользу злых. Потому что злые люди всегда стараются 

использовать силу, чтобы доминировать и получить власть. Потому что 
они поклоняются силе, власти, контролю, всему, что поможет им получить 

удовольствие – секс, наркотики, рок-н-ролл. Они будут поклоняться тому, 

что поможет им заполучить удовольствия. Тогда как люди добра, которые 

строят, сохраняют и защищают цивилизацию, любят Бога и любят своего 

ближнего. Там присутствует совершенно противоположная этика. Должна 

быть любовь в том, чтобы тренироваться и развивать силу. Разве это не 

парадоксально? Вы должны основывать свои тренировки на любви к Богу и 

к ближнему. 

Все должно быть основано на любви. Мы любим Бога, мы уважаем 

дары, данные Им человечеству, права, данные Им, поэтому, когда мы 

защищаем людей, мы защищаем их права. Поэтому даже если они не 
согласны, они могут выражать свои взгляды в Чхонильгук, они не могут 

купить за деньги коммунистический строй, но будет существовать свобода 

слова. Поэтому, когда мы любим Бога, мы любим Его творение, мы любим 
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венец Его творения – людей, даже если они несовершенны, но мы обладаем 

этикой уважения к тому, что создано Богом, особенно к венцу Его 

творения. Поэтому у нас существует юриспруденция, основанная на иудео-

христианстве, презумпция невиновности. Потому что даже в преступнике 

есть нечто суверенное. Он имеет право выступить, объяснить свое 

поведение и предоставить доказательства. Презумпция невиновности. А не 

так как у левых – «вы виновны до того, как совершили преступление»! Или 
как у коммунистов – «О, он выступил против, сейчас же его арестуйте!» 

Что это такое? Они хотят сделать Европу такой. И вас тогда посадят в 

тюрьму за «разжигание ненависти»! Если вы будете говорить, что 

трансгендеры – это ненаучное явление. И что гомосексуализм, согласно 

Писанию – зло. В Канаде вас могут арестовать за разжигание ненависти, 

или вас будут судить. За то, что вы цитировали Писание! 

То есть мы говорим о том, чтобы отменить цензуру. Она появилась в 

США тогда, когда был принят акт Джонсона, когда пасторам запретили 

говорить о политике или рекламировать политиков, которые принимают 

христианские взгляды, а иначе у вас отберут статус некоммерческой 

организации. Или по крайней мере вас будут этим запугивать. Мы видим, 
что централизованное правительство, любители контроля всегда стремятся 

контролировать людей. Они создают всё большие системы контроля. Они 

делают людей все слабее. Люди становятся жалки. И тогда ими легко 

управлять. Очень трудно управлять людьми, у которых есть этика, у 

которых есть любовь к семье, которые обладают крепкими семьями, за 

которые они готовы умереть. Если у вас есть что терять, то вы не боитесь 

врагов, а боитесь того, что произойдет, если враги победят. И когда 

побеждают коммунисты, централисты, Сорос, сатанисты – то всё – конец 

свободе слова, конец свободе вероисповедания. Если вы не являетесь 

частью их релятивистской религии, то вы – «расист, ксенофоб, гомофоб» и 

так далее. 

Любовь, привязанность, то, что дано нам Богом, и что мы так обожаем, 
дает нам энергию сражаться против зла, если нам придется. И об этом 

часто забывают в сообществе боевых искусств. Там забывают об этике 

любви, на чем должны основываться тренировки. Даже если мы идем на 

стрельбище, стараемся стать хорошим стрелком, ради чего мы этим 

занимаемся? Делаем ли мы это ради своего эго или ради еды, которую мы 

ставим на стол? Должно быть нечто больше этого, что-то превосходящее. 

Мы тренируемся, занимаемся ради чего-то, что наполняет нашу душу и 

нашу жизнь смыслом. Мы делаем это не просто из-за своего желания, 

такова природа вселенной, особенно если она создана Разумом. Во 

вселенной существует математическая гармония, красота закона 

взаимосвязи. Если вы уберете нечто маленькое, это разрушит всю 
вселенную. Масса протона, масса электрона, слабые силы, гравитация, если 

вы что-то уберете, то вся вселенная разрушится. Мы знаем, что это 

математически построенная вселенная, созданная Разумом. И у этого 
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Разума есть красота, Он превосходит пространство и время, Он обладает 

структурой, Он имеет все аспекты, которые мы ценим в личности – 

чувства, желания, воля, любовь. 

В Чхонильгук, в истинно свободном мире свободы и ответственности, 

люди, хозяева этого общества, цари и царицы общества, должны обладать 

владычеством над творением, на которое наплевал мир, на которое мир 

смотрит свысока, говорит, что только они могут контролировать это, 
только супер-элиты и политики. Когда обычные мужчины и женщины, 

живущие согласно этике любви, получают власть, они должны создать 

лучшее безопасное общество. И безопасное общество означает, что должны 

быть такие составляющие, способные принести плоды процветания. Если 

ваше общество нестабильно, то очень трудно основать бизнес, очень 

трудно вступать в ассоциации, торговать. Поэтому эти политические 

социальные инженеры стараются дестабилизировать страны, чтобы 

привести их к упадку. 

Что создает стабильность в Чхонильгук? Это цари и царицы 

Чхонильгук, обладающие царским правом и обязанностями. У нас есть 

законное право, данное нам Богом, связанное с Богом нашими коронами. У 
нас есть законное право на самозащиту, то, что дал нам Отец – полицию и 

милицию Царства мира, где вооруженные граждане создают истинную 

безопасность, которая необходима для процветания общества. И каждый 

человек должен нести ответственность. Эта ответственность исходит из 

этики любви. 

Герой Бенгази, которого мы показывали, говорит, что берет своих детей 

на охоту на белок, и показывает, что происходит с животным, когда его 

подстрелили. Он говорит: «Вы должны быть очень осторожны с вашими 

ружьями, вы должны всегда быть ответственны с ними». Он обучает их 

тому, какие последствия наступят, если вы неправильно будете 

использовать эту силу. Поэтому, когда мы пошли с детьми на ночную 

тренировку в лес, мы принесли оленью ногу. Огромную ногу! 
Что прикреплено на стене доджо? Маленький нож в один дюйм, 

который может так глубоко порезать. Такой нож-малыш. Вы должны 

уважать оружие. Но люди, которые не понимают, думают, что они могут 

как в Голливуде размахивать ножом. Это нелепо! Вы исполосуете себе все 

руки, если не умеете обращаться с ножом. Или вы порежете себе ноги. Вот 

что может произойти с тем, кто не умеет пользоваться холодным оружием. 

Вы помните, когда мы показали детям, что может произойти, если 

полоснуть ножом с лезвием в 1 дюйм, у них просто глаза округлились! Вы 

помните? Они были шокированы. И потом мы позвали 11-летнюю девочку, 

и она взмахнула ножом, и увидела, насколько глубоко он может порезать. 

У вас в буквальном смысле раскрываются глаза! Вы не имели понятия, вы 
думали, что сможете заблокировать его с помощью приема карате и 

бросить его. Но парень с ножом никогда так на вас не нападет. 
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Такого рода опасные тренировки делают людей ответственными, а 

также сильными, трудно подавляемыми. И также вы должны тренироваться 

в этике любви к Богу и к ближнему. Может быть вам это никогда не 

понадобится, мы этого и хотим, но если вам придется, то по крайней мере 

вы более подготовлены, чем обычный человек, который совершенно не 

подготовлен, который невероятно неподготовлен. И проценты переходят на 

сторону добра, потому что вы находитесь на стороне добра, и вы стараетесь 
защитить людей, а не разрушить их. Поэтому ваши тренировки, ваши 

сражения, ваша цель – добры. Они праведны. «Ищите прежде всего 

Царства Божия, и правды Его». 

На наших тренировках девушки становятся все сильнее и сильнее. 

Когда они впервые приходят, их побивают маленькие, и им приходится 

переосмыслить себя, смирить себя. Их эго уязвлено. Но столкновение с 

реальностью меняет их дух, и заставляет их переоценить себя и свои 

способности. Корень самозащиты праведен. Люди с первобытных времен 

владели оружием, вы видели пещерных людей с копьями. У них всегда 

были орудия для охоты на животных, которые ставили их выше животных, 

давали им силу над животными, владычество над средой, которая может 
убить вас. И люди никогда не были без оружия. 

Сейчас люди настолько подверглись социальной инженерии, что не 

похожи на людей, оружие – это безопасность в этом хаотичном мире. 

Вопрос лишь в том, доверяете ли вы людям, или вы доверяете архангелам. 

Вы доверяете централизованной мафии, или людям? Кому вы будете 

доверять? Вы можете доверять профессорам колледжей, которые 

сотрудничают с правительством, с крупными корпорациями. Хотя я не 

говорю, что все крупные корпорации плохи, но те, кто сотрудничает с 

централизованной властью, верят в то, что государство, это эфемерное 

существо, подобное религии, может лучше защитить людей, чем сами люди 

могут защитить себя. Либо вы можете верить в то, что люди могут 

защитить себя, что у них есть на это право. Если кто-то захочет 
изнасиловать, ограбить, убить их, они по крайней мере попытаются дать 

отпор. Вопрос в том, любите ли вы людей или нет. Считаете ли их 

опасными, или вы считаете, что они созданы по образу Бога. 

И это относит нас назад в Эдемский сад. Какими Бог видел людей, 

считал ли Он их злыми по сути, или Он считал их созданными по Его 

образу? В Библии сказано, что Бог есть любовь, и это ясно показывает, что 

люди в конце концов должны обладать любовью. Их природа в том, чтобы 

защищать тех, кто находится под угрозой. Мы можем это очень легко 

определить. Поэтому государство будет заигрывать с нами, чтобы мы 

полагались на него, чтобы мы позволили ему защищать нас, чтобы мы 

передали ему свою ответственность. И человечество проигрывает, когда у 
вас отнимается ваша способность обладать силой и защищать себя. 

Цари Чхонильгук обладают силой. Они не обладают силой только в 

духовном смысле, коронами, которые могут быть украдены, и государство 
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может забрать вашу свободу слова, свободу вероисповедания, вашу 

способность защищать себя и все, что следует за этим. Права царей и цариц 

не существуют только теоретически, в уме. Эти права существуют на 

земле. И статистика показывает, что, когда добрые люди обладают правом 

защищать себя, они создают более безопасное общество, где меньше 

преступлений, насилия и так далее. Почему? Потому что преступники 

напуганы. 
Итак, мы должны искать Бога и его праведность. Тренируетесь ли вы с 

помощью огнестрельного или холодного оружия, должна быть цель, этика, 

причина, модель, и это, конечно, «любите Бога и любите ближнего». Если 

мы посмотрим на Писание, мы также увидим, что Бог также говорит о 

защите людей. Посмотрите, Псалом 82 (81). 

Псалом Асафа. «Бог стал в сонме богов; среди богов произнес суд: 

доколе будете вы судить неправедно и оказывать лицеприятие 

нечестивым? Давайте суд бедному и сироте; угнетенному и нищему 

оказывайте справедливость; избавляйте бедного и нищего; 

исторгайте егоиз руки нечестивых.» 

И это то, с чем сталкивается сейчас Дональд Трамп. Это Северная 
Корея. Бедные и нищие северокорейцы, которые находятся под пятой 

тоталитарного коммунизма, к которому стремится Федерация 

Мошенников, если вы посмотрите на их конституцию. На уровне макро и 

микро вы видите тех же сатанистов. И Трамп выступает против Северной 

Кореи, где живут 27 миллионов бедных и нищих людей, большинству из 

которых совершенно промыли мозги при помощи социальной инженерии. 

Белый дом принимает главные решения о том, как изменить ситуацию на 

Севере, как свергнуть этот коммунистический режим. И в Библии сказано: 

«избавляйте бедного и нищего, исторгайте его из руки нечестивых». 

Бог дает нам причину, по которой его народ должен стать сильнее. Он 

дает нам этику, почему добрые люди должны стать сильными. Он дает нам 

волю, причину, почему вы должны быть сильными. Вы не можете передать 
это другому. В определенное время вы должны стать передовой линией 

защиты чьей-то жизни. Вы должны предпринимать действия против тех, 

кто причиняет вред невинному человеку. Вы можете находиться в школе, 

когда эти джихадисты придут и начнут убивать детей, что они 

проделывают в Пакистане и повсюду в Англии, Европе, где угодно. 

Убивают как можно большее количество людей. Вы можете находиться в 

кабинете, когда войдет этот сумасшедший станет стрелять в детей. И к 

этому готовы в Израиле, в Таиланде. В Таиланде учителя общественных 

школ вооружены пистолетами. Вы знали об этом? Вы думаете, что на это 

способны только «белые шовинисты»? Но это бедные темнокожие азиаты! 

Ах вы, расист! Темнокожие азиаты разве не люди? А? Но правительство 
учится этому. 

Чиф сказал, что это – модель для специальных войск. Давайте 

поаплодируем нашему сержанту из спецназа! Какой человек Бога! Мы так 
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благодарны, что вы с нами. Чиф во Вьетнаме убил множество плохих 

парней. Он должен был лишить жизни некоторых людей. Ему пришлось 

это сделать. Я спросил его, когда это впервые произошло. И он сказал, что 

это было, когда 15-18 человек захватили деревню, насиловали женщин, 

бросали детей как футбольный мяч, подбрасывали их и стреляли по ним. И 

Чиф был там со своим отрядом, он был сержантом. Они ворвались и убили 

всех. 
То есть даже во время войны, существует философия справедливой 

войны. Когда можно забрать жизнь у человека? Когда это правильно? В 

Библии написано «ratsakh», то есть «не убивай преднамеренно». Не просто 

«не убивай». Потому что можно сказать «Я убил комара», но нельзя 

сказать: «Я убил комара преднамеренно». Потому что в словах «убил 

преднамеренно» существует несправедливость, неправедность. Это 

существо не сделало ничего такого, чтобы заслужить смерть, поэтому это 

будет несправедливо. В Библии написано «не убивай преднамеренно». Но 

«не убий» – это другое, и либералы постоянно пытаются перевернуть это, 

говоря, что Библия приказывает не убивать. Идиоты! Бог приказывал 

убивать животных, чтобы сделать приношения. Моисею он приказал убить 
богохульников. Это Ветхий Завет. Конечно, в Завершенном Завете, в 

Чхонильгук вам не нужно будет делать это! Не убивай преднамеренно. 

Убить преднамеренно – это другое дело. Если вы убиваете кого-то в целях 

самозащиты, если тот человек пытался убить вас или изнасиловать ваших 

детей, и вы отобрали у него жизнь, то вы не убили преднамеренно. Вы 

защищали свою жизнь в самообороне. 

Библия призывает нас «давайте суд бедному и сироте, угнетенному и 

нищему оказывайте справедливость». Это то, что делал Чиф, это то, чем 

занимались зеленые береты ради разных деревень, за которые они 

сражались. 

Притчи, глава 24: «Если ты в день бедствия оказался слабым, то бедна 

сила твоя. Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься от 
обреченных на убиение? Скажешь ли: «вот, мы не знали этого»? А 

Испытующий сердца разве не знает? Наблюдающий над душою твоею 

знает это, и воздаст человеку по делам его.» 

Если вы скажете: «Бог же знает об этом. Может быть Бог должен 

защитить их?» – вы совершаете грех! «Бог все знает, почему Он не может 

защитить их?! Почему это должен делать я?» Это перекладывание 

ответственности! А что если Бог поместил вас туда, чтобы вы сделали это? 

Может быть вы рискуете своей жизнью, но вы станете сильнее благодаря 

этому. И тот человек будет спасен. «Спасай взятых на смерть, и неужели 

откажешься от обреченных на убиение?» Если вы скажете: «Бог должен 

спасать их», то вы совершите грех. Почему добрые люди должны учиться 
владычествовать над силой? Какова этика этого? Какова причина? Ради 

Божьего Царства, ради любви. Потому что мы любим Бога, и мы любим 
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своего ближнего, даже если мы не согласны с ним, нам не нравится его 

собака, его политика, но мы должны защищать его. 

23 глава Иезекиль говорит о страже: « и он, увидев меч, идущий на 

землю, затрубит в трубу и предостережет народ; и если кто будет 

слушать голос трубы, но не остережет себя, — то, когда меч придет и 

захватит его, кровь его будет на его голове. Голос трубы он слышал, но не 

остерег себя, кровь его на нем будет; а кто остерегся, тот спас жизнь 
свою. Если же страж видел идущий меч и не затрубил в трубу, и народ не 

был предостережен, — то, когда придет меч и отнимет у кого из них 

жизнь, сей схвачен будет за грех свой, но кровь его взыщу от руки 

стража. И тебя, сын человеческий, Я поставил стражем дому Израилеву, 

и ты будешь слышать из уст Моих слово и вразумлять их от Меня.» 

Это означает, что если страж, который был ответственен за то, чтобы 

предупредить народ о приходе завоевателей, не сделал этого, то он будет 

нести ответственность за смерть людей. Поэтому каждый пастор, 

религиозный лидер, должен рассказывать, почему добрые люди должны 

быть вооружены. Поэтому меня называют «папа в камуфляже». Я не папа 

римский, но «папа в камуфляже». Сегодня я одет в камуфляж? У меня 
такая кепка! Религиозные лидеры должны говорить своей пастве, чтобы те 

были готовы и могли защищать своих любимых и ближних. 

Мы живем в перевернутом мире, где религиозные люди не имеют права 

говорить об этом. То есть считается плохим, если вы говорите об этом в 

церквях. В сочельник вы должны говорить только о елках, об имбирных 

печеньях. Но я хочу говорить о самозащите! Потому что Бог явился во 

плоти и отдал людям свою жизнь и любовь. Он показал этику воина, он 

показал, каким должен быть настоящий человек, подобный Богу. Я не хочу 

сказать, что мы должны поклоняться сами себе, заниматься эгоизмом, но 

цель, цель! Иисус отдал свою жизнь ради спасения тех, кто верит. Он отдал 

жизнь ради любви. Большинству из нас не придется так поступать, но это 

не значит, что мы не должны практиковать эту этику. Большинство из нас 
не совершит прелюбодеяние, но это не означает, что мы не должны 

выступать против прелюбодеяния! Вам не нужно совершать 

прелюбодеяние, чтобы сказать «прелюбодеяние – это зло». Вам не нужно 

прыгать со скалы, чтобы сказать: «Не прыгайте со скалы». Это понятно? 

Вам не нужно будет жертвовать своей жизнью ради своих друзей, но это не 

означает, что вам не нужно практиковать эту этику. Это не означает, что вы 

не можете взять это как мотивацию, чтобы жить сильной, яркой жизнью. 

Только определенным, избранным людям, таким как Чиф, зеленым 

беретам, пришлось пойти туда и сделать это. Но вы, как гражданские люди, 

никогда не верьте лжи, что ваша работа менее важна. И Чиф первый скажет 

вам об этом. Потому что гражданские люди – это первая линия обороны 
против зла в вашем городе, в вашем районе, на вашей улице. Вы – 

передовая линия, полицейские приедут через 10, 20, 40 минут. Мы уважаем 

наших полицейских, но они не вездесущи, они не могут быть в тысяче мест 
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одновременно. Поэтому вы – передовая линия. И я не согласен с 

лейтенантом Гроссманом, который сказал, что полицейские – это передовая 

линия, на самом деле, граждане – передовая линия. Мы – передовая линия. 

Поэтому мы тренируемся с такими ребятами. Не для того, чтобы мы стали 

злыми, а для того, чтобы мы стали реалистичны, приобрели навыки, могли 

понимать реальность, и, если придет время, чтобы мы могли сделать что-

то, даже если мы поначалу испугаемся, но мы преодолеем себя, сможем это 
сделать лучше, чем если бы мы совсем не были готовы. Конечно, мы не 

достигнем такого совершенства, как Чиф, он может без колебаний пойти 

под огонь. Я не уверен, что многие из нас способны на это! Скорее всего 

мы будем немного колебаться. И это нормально! Потому что мы не 

достигли такого уровня. Но это не значит, что мы не можем учиться у 

таких людей. Это не значит, что мы не можем организовать оборону. 

Никогда не верьте лжи. Есть люди, которые рекламируют усиление 

государственной полиции и военных, которые заставляют вас стыдиться, за 

то, что вы – гражданские люди, имеющие миссию охранной собаки. «Вы 

никогда не были на войне, вы не знаете, что это такое». Но настоящие 

люди, которые любят людей, тренируют гражданских. Они не хотят 
централизованного правительства, они тренируют гражданских, потому что 

знают, что те находятся на передовой. Даже обычная мать-одиночка с 

двумя детьми, стоит на передовой линии защиты этих детей. Хотя это не 

лучшая среда для детей, но, если она оказалась в такой ситуации, она 

находится на передовые защиты. Отец и мать – вы защита для ваших детей. 

Братья и сестры – вы защита для ваших младших братьев и сестер. Это не 

полиция, не военные, а вы. 

Гражданские люди играют важную роль в защите общества. И в 

обществе они должны обладать силой, и их нельзя стыдить за то, они не 

способны сделать это. Высок ли уровень преступности? Нет, он 

чрезвычайно низок. Поэтому страж в Писании говорит нам, что мы должны 

предупреждать людей, мы должны трубить в трубы. Не запугивать людей, 
и я бы даже сказал не «готовить», а помочь им достичь уровня свободно 

распоряжаться своей жизнью, без вмешательства силы хищников. Это для 

того, чтобы вы как граждане могли владычествовать над силой, потому что 

плохие парни понимают только это. 

Это очень важный эпизод в Писании. Это Евангелие от Луки, 22. Это 

крайне важное Писание. Это слова Иисуса: «И сказал им: когда Я посылал 

вас без мешка и без сумы и без обуви, имели ли вы в чем недостаток? Они 

отвечали: ни в чем. Тогда Он сказал им: но теперь, кто имеет мешок, тот 

возьми его, также и суму; а у кого нет, продай одежду свою и купи меч;» 

То есть если у вас есть сумка, одежда, избавьтесь от них. Одежда очень 

важна на Ближнем Востоке, потому что в пустыне по ночам становится 
холодно и вам нужно регулировать температуру тела. Но он говорит, что 

вы должны продать ее и купить меч! Это очень интересно! Люди никогда 

не говорят об этом Писании. Иисус сказал: «Приобретите меч». 
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«ибо сказываю вам, что должно исполниться на Мне и сему 

написанному: «и к злодеям причтен». Ибо то, что о Мне, приходит к 

концу. Они сказали: Господи! вот, здесь два меча. Он сказал им: довольно. 

И, выйдя, пошел по обыкновению на гору Елеонскую, за Ним последовали и 

ученики Его.» 

Это очень интересный эпизод. В современном мире меч – это 

огнестрельное оружие. И помните, это – религиозный лидер, которого все 
христиане считают воплощением Бога на земле, совершенный человек, и 

он говорит ученикам: «Продайте мешок, суму, а у кого нет, продай одежду 

свою и купи оружие». С точки зрения того времени, это очень шокирующее 

учение, не так ли? Но если подумать с точки зрения ценности человеческой 

жизни, то это не шокирующее заявление, потому что те, кто направляется в 

опасные места должны иметь средства защиты. Об этом эпизоде редко 

рассказывают в церквях. 

Кто из вас слышал эту цитату? Вы наверно обманываете, вы не обычная 

церковь! Но этот эпизод есть в Евангелие. Конечно, они говорят: «Ну, 

когда Иисуса оскорбила римская армия, они сказали «уберите мечи». Он 

сказал, кто придет с мечом, то от меча и погибнет». Они постоянно 
цитируют это Писание. Но разве не интересно, что Христос, сказавший: «Я 

позволю им забрать меня, хотя мы имеем силу, мы можем провести 

революцию при помощи силы, но я позволяю им забрать меня, потому что 

для этого есть причина и цель». Тот же Христос, который сделал это, 

сказал ученикам: «Будьте готовы защитить себя». Но Отец сказал: 

«Перекуем мечи на орала». Помните? Вы много об этом слышали. «Это 

аргумент для разоружения. Мы должны разоружить население, потому что 

в Библии написано и Истинный Отец также сказал: «Перекуем мечи на 

орала»». Кто-то принес эти слова Кук Джин ниму на прошлой неделе. Кто 

это был? Не помню. И Кук Джин ним блестяще ответил: «Это сказано об 

экономическом развитии. Бог дал им порцию оружия, которую нужно было 

превратить в сельскохозяйственные инструменты, чтобы развить 
экономику, но в конце концов Бог сказал им, что они должны разрушить 

нации зла». 

Это интересно, не так ли? Они забыли рассказать вам про эту вторую 

часть, правда? Как Библия говорит о борьбе добра и зла. 

Суть в том, что в Царстве, причина – почему все мужчины и женщины 

участвуют в тренировках полиции мира и армии мира – мы используем это 

чтобы через тренировки становиться лучше. Проходя через такие 

тренировки, вы становитесь более любящими людьми. Вы становитесь 

людьми – защитниками. Вы учитесь ценить и принимаете в свой разум, в 

свою психику мысль: «Я хочу защищать людей». Может быть вы станете 

единственным в каком-нибудь ресторане, кто размышляет: «Если кто-то 
ворвётся сюда – я буду первой линией защиты». Вы можете быть 

единственным человеком в том месте – где собрались только «овечки» – 

люди зомбированные, у которых нет понимания об опасности и 
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самозащите. Вы можете быть там единственным, у кого есть такой 

менталитет – вы сядете лицом к двери, чтобы видеть кто входит, вы 

расположитесь так, чтобы суметь что-то сделать, если что-то случится. 

Плохо ли иметь такой менталитет? Разве это паранойя? Левые твердят: «О, 

вы параноик, вы живёте в таком страхе». Разве это паранойя – стремиться 

любить людей и хотеть защищать их? Разве это паранойя – если вы живёте 

в районе с частыми затоплениями – иметь экстренный запас еды? Разве это 
паранойя – пристёгивать ремни безопасности, когда вы за рулём? По 

статистике – гораздо опаснее ездить в машине чем летать на самолёте. Вы 

будете считать кого-либо параноиком, если он пристёгивается ремнями 

безопасности? 

Итак, проблема в том, что хорошие люди позволяют плохим людям, 

эгоистичным людям пристыдить себя и принять их менталитет. А их 

менталитет – слабость ума и травмированное сознание, они всё променяют 

за власть. Хорошим людям не нужно быть пристыженными таким образом. 

Нам нельзя думать, что наш менталитет какой-то странный – из-за того, что 

мы хотим защищать других и думаем наперёд. Все, кто занимается 

боевыми искусствами учатся думать на два-три шага вперёд. Когда я 
тренируюсь с чёрными поясами – я думаю на два-три шага вперёд, и они 

также думают. Это уже у вас в крови. 

Итак, вы не должны чувствовать себя виноватыми и чувствовать, что вы 

плохой, если у вас такой особый менталитет. Сильный менталитет. 

Менталитет, основанный на реальности, а не на романтической лжи 

политиков. Это менталитет, основанный на реальности. Всякий раз, когда 

вас пытаются пристыдить, скажите им: «А вы пристёгиваете ремни 

безопасности? Должно быть вы параноик. Вы знаете, сколько смертей 

происходит по статистике в автомобильных авариях? Вы должны всё время 

жить в страхе. Особенно когда вы за рулём. Вы слабы разумом, так как вы 

пристёгиваетесь». Это просто нелепо. Нелепо. 

Причина почему я всегда ношу с собой оружие и даже дома, или почему 
любой из сообщества владельцев оружия носит с собой несколько единиц 

оружия когда выходит из дома – не в том, что мы хотим восполнить 

незрелые желания и доказать что-либо другим, не для того, чтобы получить 

одобрение от неземного отца, которого мы проецируем во вселенной. Это 

всё не имеет значения – если к вам в дом вваливается бандит. Как у одно 

нашего друга из Скрентона – его сын был в доме, бандит подошёл с заднего 

входа. Его сын тренировался стрелять из огнестрельного оружия, но не 

имел его при себе. У него был cross-boll, с которым он тренировался, когда 

ходил на охоту с отцом. Бандит проник в дом через заднюю дверь, так как 

думал, что дома никого нет, а этот мальчик спрятался за столом как за 

кустом, и когда бандит приблизился, он выстрелил в него мячом прямо в 
грудь. Он просто молодчина! Он попал ему прямо в грудь. Бандит убежал. 

Этому мальчику около 12 лет. 
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Итак, является ли он первой линией защиты, для его бабушки, которая 

спала дома? Да! Защитником был полицейский или военный? Нет это был 

12-ти летний мальчик! Который учился охотится у своего отца и знал, как 

использовать cross-boll. Сейчас он тренируется в боевых искусствах – 

ММА и в бразильском джиу-джитсу. У него был такой опыт. В будущем он 

станет владельцем оружия и так далее. 

Друзья, вы и я – являемся первой линией защиты. Вы и я. Сколько 
сейчас время? Хорошо, сегодня проповедь немного длиннее чем обычно. 

Посмотрите на точку зрения университетов PREG в отношении второй 

поправки. Мы уже показывали видео о статистике по странам и городам, по 

городу Плано в Техасе. В Царстве, право на самозащиту – это не только 

право, друзья. Это является ответственностью. Это жизненный путь, а 

также религиозный путь – путь служения Богу. Мы любим Бога и нашего 

ближнего. 

Право на самозащиту и практика этого права, эти тренировки – это акт 

религиозного поклонения. Мы тренируемся, чтобы быть сильными, если 

Бог призовёт вас. Такой стиль жизни – это право верующего человека. Это 

то, что приносит радость Отцу. Когда Он видит Своих детей, 
тренирующимися и становящихся сильными, и их не могут съесть волки, 

Он становится счастлив! Это приносит Ему радость. А в чём цель создания 

объекта-партнёра? (Радость). 

Итак, в этот рождественский день, в сочельник, помните, друзья, 

помните. Как те, кто наследует Царство – у нас есть права и обязанности. 

Всё это у нас есть. Но ещё у нас должна быть любовь в наших сердцах, 

любовь к Богу и нашему ближнему. Не просто разговоры об этом, но сами 

поступки. Такой образ жизни, который готовит вас к этому в реальной 

жизни. Не ожидайте что кто-то за вас это будет делать. Живите сами таким 

образом. Это прекрасный мир. И вы, ребята – прекрасные люди, хоть вы и 

жульничаете всё время. Я щучу. (Смеётся). 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 113: 
«Бог – источник жизни. Родитель взращивает своих детей. Он для них 

– источник жизни, любви и защиты. Он оберегает их жизнь, любит и 

воспитывает их. Откуда же, в таком случае, берется счастье? Без 

защищенной среды жизнь человека находится под угрозой. Любовь не 

может утвердиться там, где есть угроза для жизни. Может ли идти 

речь о любви, если человек при смерти? Не может.» (51-173, 1971.11.21)  

Посмотрите сюда – «источник защиты». Там, где есть угроза для жизни, 

любовь не может утвердится. Поэтому вы и я, мы практикуем, 

тренируемся, и ведём образ жизни, который создаёт защищённую среду, 

чтобы жизнь не находилась под угрозой. Так как если жизнь находится под 

угрозой, любовь не может существовать. У нас великая и замечательная 
ответственность. Мы любим тренироваться с вами, ребята. Нам нравится 

быть частью этой культуры и этого образа жизни с вами. Мы делаем так и 

это жизнь в Царстве. Это жизнь в Царстве! Это приносит страх хищникам, 
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и даёт силу молодым людям, чтобы быть благородными и праведными, 

терпеливыми и любящими людьми. В Библии, в Послании к римлянам 

говорится – «во славе и в трудностях». Трудности делают нас 

терпеливыми, выносливыми, хранящими надежду. Поэтому мы проходим 

тренировки в полиции мира и армии Царства мира. Поэтому мы 

практикуем такой образ жизни. Не для того чтобы мы хвалились собой, или 

делали что-то подобное, а для того, чтобы мы могли любить Бога и нашего 
ближнего. Вот какова наша суть. Давайте вдохновлять Тело Христово 

любить Бога и ближнего своего. 

Хорошо, SOS, поднимайтесь! Друзья, давайте прославим Бога и 

воздадим сегодня Ему хвалу! В сочельник. Власть над жизнью и смертью 

должна быть в руках хороших людей. 
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Для заметок: 
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